|  |  |
| --- | --- |
| Cимвол ИДИВО  УЧЕНИЕ СИНТЕЗА  22 ДОМ ФА ОТЦА | 29 Синтез ФА  11 Универсумный Синтез ФА  фа-логосы.  дух  Читает Сердюк Виталий  16-17 февраля 2008 |

Оглавление

[**День 1** 3](#_Toc485147149)

[**Каждый статус поднимает способность активации соответствующего горизонта в Доме.** 3](#_Toc485147150)

[**Летний семинар.** 4](#_Toc485147151)

[**Про энергопотенциал.** 5](#_Toc485147152)

[**У нас возожжены 4 государства.** 8](#_Toc485147153)

[**Закон исполнения логоса.** 9](#_Toc485147154)

[**Что такое Музыка.** 9](#_Toc485147155)

[**Про Универсумный Огонь для территории.** 11](#_Toc485147156)

[**Любая капля не исполнения законов может повлиять на Дом.** 13](#_Toc485147157)

[**Семинар Дома Отца России.** 14](#_Toc485147158)

[**Будут изменения материалов синтеза в новой эпохе.** 15](#_Toc485147159)

[**Стяжание стандартного огня.** 16](#_Toc485147160)

[**Практика. Стандарт 29 Синтеза ФА** 16](#_Toc485147161)

[**На любую просьбу к Владыкам нужно делать практику.** 18](#_Toc485147162)

[**Видение в синтезе присутствий.** 18](#_Toc485147163)

[**Все Чело предыдущей эпохи с января стали Человеками.** 21](#_Toc485147164)

[**Теперь пятая раса – это подземелье.** 23](#_Toc485147165)

[**Ваш Огонь устанавливает 4х мерность на планете.** 25](#_Toc485147166)

[**Эманируя этот Огонь вокруг вас, вы концентрируете новые условия.** 26](#_Toc485147167)

[**Чаша Ментального Тела ФАОМг.** 27](#_Toc485147168)

[**Перед практикой Сердечной Мысли.** 28](#_Toc485147169)

[**Практика №2. Служения Дому ФА-Отца Метагалактики. (стяжание ментальной чаши Единого проявления ФАОМГ)** 31](#_Toc485147170)

[**Куда мы начинаем двигаться в новой эпохе.** 33](#_Toc485147171)

[**В едином проявлении вся команда взаимоотражается друг в друге.** 34](#_Toc485147172)

[**Схема перспективных стяжаний.** 36](#_Toc485147173)

[**Перерыв** 40](#_Toc485147174)

[**Иерархическая эпоха началась.** 40](#_Toc485147175)

[**В Служении необходимо соблюдать Свободу Воли других.** 43](#_Toc485147176)

[**Осознание новых законов Новой Эпохи.** 45](#_Toc485147177)

[**Логосов Глобусов в физическом исполнении не бывает.** 45](#_Toc485147178)

[**В эпоху Женщины Владыки и Логосы работают по парам: Инь-Янь.** 46](#_Toc485147179)

[**ПРАКТИКА 3. Cинтез вашего опыта, печать на ваш опыт.** 46](#_Toc485147180)

[**Логосы глобусов служат Матери, а мы служим Отцу** 47](#_Toc485147181)

[**Четверичный путь Чело Новой Эпохи.** 48](#_Toc485147182)

[**Чем занимается огонь в Новой Эпохе в отличие от йоги?** 48](#_Toc485147183)

[**Фа Любовь занимается Синтезом частей.** 51](#_Toc485147184)

[**ФА Любовь – 1й шаг. 2й шаг – ФА Мудрость, 3й шаг – ФА Воля.** 52](#_Toc485147185)

[**Четыре степени реализации Служения.** 53](#_Toc485147186)

[**Практика 4. На Совете Логосов Метагалактики. Возжигание Луча.** 55](#_Toc485147187)

[**Новая система Статусов.** 55](#_Toc485147188)

[**Применимость ФА-Синтеза как одно из условий работы в Доме ФАОМГ.** 57](#_Toc485147189)

[**Практика №5. Книга. (Лист)** 58](#_Toc485147190)

[**О ночной подготовке.** 59](#_Toc485147191)

[**День 2. Состояние после ночной учебы.** 60](#_Toc485147192)

[**Задачи и поручение Чела 22 ДФА Сочи перед Олимпиадой.** 62](#_Toc485147193)

[**Путь Чело Новой Эпохи – синтез частей.** 64](#_Toc485147194)

[**Внешняя фиксация Огня Владыки.** 65](#_Toc485147195)

[**В Новой Эпохе Чела становятся Служителями того ФА-Управления, Владыка которого их ведет.** 66](#_Toc485147196)

[**Практика №6. Учеба с Хум.** 67](#_Toc485147197)

[**Что такое логоичность для Чело?** 70](#_Toc485147198)

[**Особенности Сферы 22 ДФА СОЧИ.** 71](#_Toc485147199)

[**Хум – фиксатор проживаемости огня.** 72](#_Toc485147200)

[**Экосферы вместо эгрегора над теми городами, где нет ДО, но не над всеми городами России**. 73](#_Toc485147201)

[**Логоическая работа Дома Отца России.** 74](#_Toc485147202)

[**Проявленное состояние.** 77](#_Toc485147203)

[**Без разработки какой-то собственной темы, Логоса не бывает.** 78](#_Toc485147204)

[**Тематика и принципы Логоической Работы.** 79](#_Toc485147205)

[**Помощь Владык в разработке тематик для взрастания в Логоса.** 82](#_Toc485147206)

[**Взаимодействие Униматрицы и Языка.** 83](#_Toc485147207)

[**Сын начинает проявлять вертикальность четвериц. Задача Логосов.** 84](#_Toc485147208)

[**Углубление внутреннего состояния Синтезом, явление этого состояния** 85](#_Toc485147209)

[**Эманируемый Огонь рождает сферу. Многосферность.** 86](#_Toc485147210)

[**Абсолютный Огонь преодолевает глобусность. Рождается Логос.** 88](#_Toc485147211)

[**Логос – это тот, кто проникся Огнём** 90](#_Toc485147212)

[**Живой Огонь предполагает работу с Алфавитом** 90](#_Toc485147213)

[**Восьмерица чувств.** 91](#_Toc485147214)

[**Логосы любят практику дзен.** 93](#_Toc485147215)

[**«Различалка» начинает расти.** 94](#_Toc485147216)

[**Аксиома – «не убий».** 95](#_Toc485147217)

[**Логоический вариант – помочь душе взойти.** 96](#_Toc485147218)

[**Накапливая Огонь, вносим его в свою профессию, свою жизнь.** 96](#_Toc485147219)

[**Практика № 7. Фиксация и возможный рост Живого Логоса в каждом из нас.** 97](#_Toc485147220)

[**Живой Логос, точка, рождается в центре Хум.** 98](#_Toc485147221)

[**В развитии Логоса нельзя стоять на месте.** 99](#_Toc485147222)

[**Объявления дат семинаров.** 100](#_Toc485147223)

[**Восемь Царств** 101](#_Toc485147224)

[**Царства и Алфавитность** 102](#_Toc485147225)

[**Рост Аспектности внутри Царств** 102](#_Toc485147226)

[**Влияние тёмных Владык, перевод царств в Аспектность** 102](#_Toc485147227)

[**Логос смотрит на нас, какие у нас накопленности** 104](#_Toc485147228)

[**Дзеновые шутки Логосов. Учёба у Дзея.** 104](#_Toc485147229)

[**Восьмое царство - Изначальных** 105](#_Toc485147230)

[**Седьмое царство - Явленных** 106](#_Toc485147231)

[**Шестое царство - Человека** 106](#_Toc485147232)

[**Пятое царство - Ребёнка** 106](#_Toc485147233)

[**Практика №8. Стяжание огня 8 царств** 106](#_Toc485147234)

[**Специфика Синтеза - подготовить Ведущих Синтеза. Стихия Гравитации.** 106](#_Toc485147235)

[**Стихия - Пламени** 106](#_Toc485147236)

[**Дальше все Стихии** 106](#_Toc485147237)

[**8 Восприятий** 106](#_Toc485147238)

[**Практика №9. Итоговая. Стяжание огня 8 стихий** 106](#_Toc485147239)

[**О Практике** 106](#_Toc485147240)

**29 Синтез Фа. ФА-Логосы. Дух.**

# **День 1**

Итак, добрый день. Мы начинаем с Вами 29-ый Логоический Синтез. Добрый день, заходи, заходи. Судя по тому, как вы все собрались, вас аж притянуло, что аж мест нет. Поэтому 29 Синтез у нас такой интересный, восторженный. Называется Синтез как всегда в двойном режиме. Мы будем работать с ФА-Логосами, потому что это семинар ФА-Логосов. И вторая часть - это в общем-то собственно Дух, как культура человека, которая выражает ФА-Логоса. Ну мы должны будем с этим разобраться. Плюс у нас наконец-таки появляется структура Логоса или логосного выражения человека. Мы наконец-таки начали понимать аппарат Логоса как 21 аппарат. Это то, что мы с вами не проходили, мы чуть-чуть затронем, как рождается в человеке логос. Именно вот в такой специфике. Осознавать мы его начали, потому что у нас, в общем-то, появился 6-ой Логос, как степень. В Питере у нас теперь 2 Логоса. Появился ещё 2-ой Логос, тоже из Ведущих Подразделения. Ну а так как это у нас по нумерации 6-ой Логос из статусов, то, ну 6-ой Логос - это сознание, это буддичность, это просыпание. Ещё плюс этот человек стяжал специфику Логоса на основе Философии Русского Космизма, то есть он внес нам философскую такую линию в работу логоичности.

- А кто это?

ВС: Секрет. В Питере узнаете. И в итоге. Если бы я хотел, я бы объявил. Правильно? А я не хочу, а слухами Земля полниться, а если не полниться, значит, Земля слабая. Всё. Мы не должны объявлять на семинаре отдельную фамилию кто что стяжал, за исключением ну редких событий. Я лишь сообщаю, что у нас это появилось.

Ну и соответственно, чтобы вы даже увидели для этого семинара очень важный элементик, вроде бы ничего не значимое, просто один из наших Аспектов получил статус Логоса. Тут мы много для себя выяснили интересного.

# **Каждый статус поднимает способность активации соответствующего горизонта в Доме.**

А оказалось, что каждый статус поднимает способность активации соответствующего горизонта в Доме. В итоге у нас включился 6-ой горизонт, Логоические осознания и начали открываться темы, которые до этого, в общем-то, были закрыты. Потому что Логос — это умение эманировать и выражать определенный объем Слова Отца. Ну и фактически, включилось, мы так называем, 6-ой объем Слова Отца. И мы начали осознавать, как рождается собственно Логос внутри человека. Поэтому мы затронем эту тему, хотя она будет относиться к 21 Синтезу, ну так, как только открыта тема, её затронем. Плюс у нас в связи с логоической работой сдвижка царств и стихий, может вы уже могли посмотреть на компьютере, по чуть-чуть, мы начали там объявлять, которые влияют на логоическую работы, то есть на глобусную работу. И в общем у нас такой итоговый семинар логоических активаций, где мы должны рассмотреть собственно Логоса, собственно глобусов, собственно Хум в каждом человеке и работу с ФА-Логосами. Это 4 главные темы. И дополнительные темы, которые влияют на все это произведение искусства. Там, в общем-то, работы много.

До этого у меня краткая такая информационная часть пока мы настроимся, сделаем первую практику, значит, что у нас такого специфического еще происходит.

# **Летний семинар.**

Первое, нам утвердили летний семинар, Киев подавал заявку, на сайте мы вчера повесили объявление, там и текст еще не успел открыться, потому что там, в общем, текст отписал ФА-Аватар и сайт тут же его не принял. В итоге мы там, Оля 4 часа билась с компьютерами, Илья со своими. В общем, у нас текст открывается, больше нигде. Очень хорошая вещь. В общем, открывается там, где, в общем, мы сейчас бьемся с интернетом. В общем, текст такой, ну все равно опубликуем, на следующей недели увидите. Это у нас первый текст, который подписан должностным лицом ФА-Управления Метагалактики. Нам так понравилось, а интернет не может взять. Готовили, готовили, мы 2 года, вот Логоическое правление и все равно не срабатывает. Ну, будем срабатывать.

Значит, семинар утвержден в августе в Баштановке 30-й Дом ФА в Крыму. Но, но, но для Ведущих Домов, Подразделений Групп и Синтеза. Во. А не радуетесь. Другими словами, значит, причём, значит, есть такая хорошая тенденция, что Ведущие Групп, те, которые уходят, ну если они не подтвердятся, ну подразделения, ну вот этот год работали, на следующий год не стяжали. У нас в прошлом году был конфликт, чтобы все стяжали, ну чтоб остаться, да? Владыка сказал, и как те, кто не смогут стяжать, но год работали, так и те, кто вновь стяжал, и будет работать на следующий год. Всё. Не надо на меня так смотреть.

Значит, еще Елена Ивановна Рерих 100 лет назад объявляла: «Без осознания закона Иерархии в новую эпоху мы не войдем». Правильно? Январь этого года (2008) означает на физике наступление новой эпохи, правильно? Правильно. А вот в тексте ФА-Аватара в конце была интересная фраза, это я точно помню, потому что 6-ой пункт, такая хорошая фраза «Утверждаю. Иерархическая эпоха началась». Такая итоговая фраза всего текста. Я думаю: «и зачем написал?». Я понимаю, зачем написал, потому что у нас в головах это не помещается, мы еще все вырастаем из демократии, власти демонских накоплений предыдущей эпохи во многих из нас. Это не значит, что мы демоны, ну какие-то накопления, какие-то привычки, но оно остается в нас и мы свобода воли, свобода взаимоотношений никто не отменяет и мы свободны. Но при этом и качество работы, когда на августовский семинар Дома ФА Отца Метагалактики приезжают и начинающие, и все подряд по подготовке, корректно выражусь: они в этом участвуют, им в этом хорошо, но после этого начинается легкий бардак, даже в том доме, где это делали, в 28 Доме ФА в Киеве и они теперь это перемалывают. Понятно. Вот этого мы добиваться не хотим.

Молодые люди, а что вы здесь делаете?

-Пойду закрою.

ВС: Вам лучше на улицу выйти. Да лучше пойди закрой.

- Что-то спрашивают

ВС: вам сейчас объяснят.

И все. Поэтому, нет, я еще не всё сказал. Вот это началось. Значит соответственно, Ведущие групп тоже идут на семинар, причем даже Ведущие групп те, которые подтверждаются Ведущими Изначальных Домов, то есть не надо нам там ничего слать. Мы отвечаем за Ведущих Домов Изначальных, Ведущих Подразделения и Ведущих Синтеза. А вот за Ведущих групп отвечают Ведущие Изначальных Домов и, в какой-то степени, Ведущие Подразделений. Но там есть одно НО, значит, ведение группы должно быть в расписании, что группа есть. Это я год назад сообщал, но не все сделали. Ну, мы там еще дописали, что оно должно быть вывешено на сайте на вашей страничке, чтобы мы видели, что вы ведете. А некоторые Дома это забывают сделать - или групп нет, или ничего. Я верю, что к маю групп появиться очень много во всех Домах. Ну, там ФА-Аватар написал еще одну фразу, касающуюся логоического семинара, что любые заблуждения по поводу ведения, то есть если оно было обозначено в течение года и отсутствовало, на этом семинаре вместо восхождения включиться наказание. Автоматически. Мы даже проверять не будем, работал ли ты. И судя по тем вопросам, которые я сейчас услышал, с самолета на бал, билета к вам почему-то нет, зима полная. В этот раз прилетели поздно, нас буквально с самолета на семинар привезли и уже успели нам задать какие-то вопросы, и я понял, что такие объявления с учетом всей Универсумной подготовке оказывается нужны всем и вашему дому тоже.

# **Про энергопотенциал.**

Ну, насчёт наказания - простой пример, сколько бы мы не втуляли, извините за это слово, но именно втуляли, а воз и ныне там. А мне Владыка разрешил не платить за Синтез. Сообщаю, Владыка даже фразу такую сказать не мог, потому что за Синтез нет оплаты. Есть обмен энергопотенциала. Когда мне вот это спросили, я думаю, или я ослышался, и мне ещё говорят, что этот человек на Универсумный круг ходит, или я с ума сошел. Нет, это можно не делать, тот человек в течение синтеза сообщает, ну я плохо общаюсь с Владыкой и слышу и вижу плохо. А как он тебе мог тебе разрешить, если ты сама говоришь в течение Синтеза, это здесь сидит человек, что ты плохо слышишь и видишь, а вдруг ты заблуждаешься?

Ведь Владыка всегда подтверждает твои хотелки. Человек выходит и сильно хочет и говорит «пожалуйста!», - «делай». Знаете, почему? Чтобы проверить на усвоение Синтеза и на глубину твоих хотелок. А кто? Я всегда говорил, что Владыки - это ещё и провокаторы, я, кстати, в том числе, хотя и Ведущий и Чело. Нас так учат, и я сам так с любовью делаю, с удовольствием, очень нравиться. Особенно когда получается, я просто прыгаю внутри. Все на меня «Аааа!», я доволен. Вылезло! Вы посмотрите сколько вылезло, 7 голов вылезло, и где прятались, только и успевай отсекать. 3 головы, 4 головы, псих вылез, хорошо, что вылез. На кого бы еще вылез? Лучше на меня. Я-то справлюсь, а остальные? Если на других вылезет, они ж вообще не обученные. И вот извините такие, я уже начал употреблять с этого года такое слово, придурки восходят синтезами, восходят всеми 32 Синтезами и не видят даже сути Синтеза. Но теперь у нас вводятся новые 8 стихий, которые вы сегодня будете изучать, которые прекрасно покажут, почему мы за все эти годы бились. Вот эту проблему отстраивает. Очень простая вещь. Я ещё раз повторяю, для сочинского Дома, что, если вы приходите на Синтез, да не проблема там отдаете вы деньги или нет, нам же легче, вам грязь стягивается всей группы. Но если вы, не ведущий Синтеза, она стягивается вам никак Ведущему, где огонь Синтеза ее перерабатывает, а как человеку. Почему? Потому что вы не выполнили закон Чело, ведь вы пришли на Синтез как Чело. Но как только вы не выполняете какие-то законы, установленные не нами лично, Отцом. Я понимаю, что у всех глаза, а куда вы это деваете?

- В носки.

ВС: Да, в носки прячем *(смех)*. Ну, я не знаю, как другие Ведущие, я не знаю, почему Владыки так установили систему. Мы знаем кое-что, почему они так установили систему, почему именно так надо расти. Потому что Отец проявляется только через Человека по Образу и Подобию. И когда Ведущие работают, он отдает огонь по Образу и Подобию своей подготовки. А значит, как-то этот огонь хоть чуть-чуть, но влияет на взаимодействие с группой, но при этом Ведущий еще и эманирует огнеобразы, сегодня будем проходить, которые позволяют группе подняться. Но если и другой человек, который в этом не участвует туда влазит, он помогает группе что сделать? Опуститься. И кроме того, что он стягивает на себя грязь, он опускает потенциал группы на объем, вслушайтесь в это слово, собственной невосприимчивости к огню. Понятно? Собственной невосприимчивости. Не потому что он не может взять-не взять, а потому что мы не имеем право проверить, а Владыки никогда не скажут, а сможет ли он взять огонь. И самое интересное этот человек заявляет это на 5 Синтезе, какой-то здесь у вас был, количественно. Потом в конце Синтеза подходит «Чего-то у меня по жизни проблемы с материей начались, бардак какой-то, никак выпутаться не из чего не могу». Так зачем ты приперся второй раз на 5-й Синтез, человек это уже проходил, когда достаточно пройти один раз, взять этот материал, прорабатывать и живи свободно. Ты подготовлен. Ты зачем второй раз прешься, нарушаешь законы, понижаешь потенциал группы и себя с говном смешиваешь? Вот так дойдёт или нет, вот этими словами дойдет, с гумусом, корректно выражусь, по-научному. Ну, гумус начинается, когда тело тлеет, после смерти, а ты это делаешь сейчас, ну зачем ты вводишь целый Дом в нарушение законов Дома ФА Отца Метагалактики, не нами установленные, а нами исполняемые. Я знаю, что многих мучает этот вопрос, ну и что. На то оно и ученичество, чтобы по некоторым вопросам мучить иначе учиться не будем, мы же мучаемся, ну так страданиями мы растем.

Первое страдание: отдать. Исполнить древнейший закон «Опустошись, и Отец тебя заполнит». А если не опустошишься, добавлю от себя, Отец тебя вспучит. Вот все накопления они вот, ну и так далее. Дальше аналогии продолжать не будем, но очень хочется, я всегда люблю такие темы, вот особенно с низким тембром энергетики и реакции, но здесь уже ниже некуда. Поэтому сообщаю, никто никогда эти законы не менял и не отменит. Мы рекомендуем не ходить на Синтез, особенно тем, кто уже прошел, чем нарушить эти законы.

У нас был массовый пример, один пример вот привел. В Москве одна дама тоже пучилась 5-6 синтезов, успела, ну сейчас это Универсумный называется, тогда это называлось на Глобальном Синтезе, пока мы не увидели, или нам мерещиться, что грязь к ней собирается. Это вот ее был пример. Теперь мы отследили за несколько лет после этого, что произошло. Потеряла в Москве даже место жительства, ну кроме там развода, она не смогла обеспечивать свою квартиру. Купила в Подмосковье подешевле, за счёт разницы начала жить, теперь она не может и это обеспечивать, ищет, чуть ли не у вас в Абхазии, где подешевле, ну не у вас у соседей, где подешевле, чтобы там продать, здесь купить еще дешевле и на разницу жить. Вот это уже продолжается 6 год. Этот человек и остался в системе и преодолевает это и работает в Синтезе, но до сих пор отрабатывает то количество грязи, которое она успела взять за несколько Синтезов. Ну, она поучаствовала в группе, где было ну Слава Богу не несколько человек, а за 100. И каждый ей дал свою грязь, вслушайтесь с учётом своих накоплений, ну и подготовки. Конечно нам как Ведущим жить от этого легче, честно. Да пожалуйста, отстойники всегда нужны, это полезная вещь. Но проблема в том, что и мы как Ведущие перестаём исполнять свою функцию Синтеза, потому что наша задача – поднять группу. А такие люди опускают её. Не каждого человека, а группу. Каждого человека – это ваш рост с ФА-Владыкой, мы не имеем право в это лазить. Кстати и того человека, и других людей, сидящих рядом, это вопрос с ФА-Владыкой. А вот как только вы объединяетесь, несколько человек, появляется группа, группа от разных ФА-Владык, потому что каждого ведут разные ФА-Владыки, и вот это уже компетенция Ведущего. И если в этой группе сидит какашка, которая стянула на себя всю грязь кишечника и вылезла. Ну как вы думаете, группу и отмывать надо, и отмыть нельзя, потому что это не отмываемо, оно все стягивает на себя, и потенциал группы понижается и измазывается. Я вообще спросил, а чего тогда пришла на Синтез, не ходила бы. Человек говорит «ну вот, я как-то». Новенький Ведущий у вас не совсем устойчивый как я, я б послал. Хотя я и не проверяю, что здесь кто делает, меня это не касается, потому что я много раз это объяснял. Но на Логоическом семинаре первый вопрос, который мне задали: «Могли Владыка так ответить?». Сообщаю: «Не мог». Открыто говорю не мог. Более того я знаю много примеров, кроме тех московских, когда все это заканчивалось печально, не восхождением, а падением человеческим. Понимаете? Неисполнение законов ученичества приведет вас в глобусно-человеческие отношения. Вот это к Логоическому семинару. Ну, осознайте это. Не потому что мы хотим что-то, а потому что есть жесткие законы. Все. Вплоть до того. Вот простой пример.

У вас один Ведущий прислал нам здесь смску из Сочи, запрос к Владыки, правильно прислал, наша компетенция, что в Абхазии зарплата людей 800 рублей, месячная. Ну и попросили это все перерасчитать с учетом Абхазской зарплаты в процентовке. Ну, обычно это у нас максимум треть. Знаете ответ Владыки? Абхазия не готова к Синтезу. Нельзя. То есть человек готов был, ваш Ведущий Синтеза ездить с любым потенциалом, чтобы возжечь Абхазию, потому что вашему Дому поручали, а Владыка ответил «нельзя». И пока экономическая ситуация не перестроиться, там делать нечего. Или люди не перестроятся. Правда, класс? Потому что, сколько не объясняй, что 800 это не с бухты-барахты, а это 8 присутствий Планеты.

Универсумный – 10 присутствий Планеты. Теперь до вас дойдет, может быть после предыдущего Синтеза, что 10-ое присутствие Анупадическое, как четырёхмерность становиться физикой Планеты. Вспомнили это? С системой энергопотенциала, уверен так никто ничего и не связал. И что мы за все эти годы мы с вами смогли продавить здесь 10 присутствие своими взносами к Отцу. Тем, что он нам огонь давал минимум 10-ричный.

Я знаю, что это там око. Так вот в Казахстане, Казахстан громадное государство, территория самая большая после России из Советского Союза, 20 миллионов жителей, пускай меньше чем в Украине, там территория громадная, там Байконур, дырка в Космос по полной программе. Казахстан, вот сейчас, 8-ой, 9-ый, 10-ый Синтез после семирицы, когда Планету отработали, учит, в группе шоу, государственные проблемы, они не могут оформить документы, там идет бардак, территория не усваивает огонь, а по экономическим показателям это государство в лидерах стран СНГ, то есть им деньги не важны, некоторые могут платить и 3 раза больше, а огонь они усваивать не могут. Понимаете, там совсем другая проблема, наоборот они говорят сколько надо? Я говорю «несколько, как положено по закону». Там просто на этих выходных в Алмате начинается, бывшая столица Казахстана, синтез, на весь Казахстан, там наш Логос поехал, в общем, там работа началась. Я вот там с Астаной разбираюсь, а вот там. И до нас не доходит, что это очень серьезный вопрос. Что если вы не видите систему, в которой вы участвуете, а если это еще и Ведущий подразделения сделал, вы участвуете как Чело Дома ФА Отца Метагалактики, вы не понимаете объемов того, что происходит. Вы видите только свой мелкий, свой узкий городской взгляд, который не далеко уходит.

Кстати, казахстанцам сообщил, все равно до вас дойдет, так вот, чуть-чуть, насчёт своего энергопотенциала, там, почему вот эти 8 семинаров накручены, их сейчас Владыка сокращает на следующий год. Но я знаю, почему сократили, накручивали все эти месяцы, круто было. Не подозреваете? Ну, такой простой пример, чтобы вам построить на 6 и 8 присутствии Дома 3-4-ых этажные, мы должны были это сделать физически, зафиксировав там Дом ФА Отца Метагалактики. То есть 4 месяца у нас шла драка, с сентября по новый год, это будет 3-х или 4-х этажный? Чтобы были результаты драки, часть ФА-Владык сняла полномочия за эти месяцы. Итогом Дочь ФА Отца метагалактики тоже сдала свои полномочия в январе. Ну, вместе со старой эпохой, потому что на физике мы это пробили, а физика самый творческий план, альфа и омега. И мы получили право громадного энергопотенциала с 8-ого и 6-ого присутствия, вы с 8-ого. Если бы на физике мы не зафиксировали Дом ФА Отца Метагалактики, мы бы так и ходили с вами в полутораэтажках. Кстати, нам это и предлагали некоторые ФА-Владыки, которые и сняли потом свои полномочия. Легче работать. Одно дело, когда у вас энергопотенциал одной фиксации от Отца, ну и вас сдвигать надо на весь объем вашего энергопотенциала, а другое дуло, когда другой, по аналогии с 5-ой расой.

Да, я понимаю, что вы скажите, да это бред, ты под себя все подставляешь, ну можно итак сказать. Но мне столько не надо. Или нам двоим тем более. А вот Дому ФА Отца Метагалактики как мы выяснили надо. Вот такая проблема у Ведущих, которые действительно живут ученичеством. Я не красуюсь. Я открыто сейчас говорю. Новая эпоха началась – иерархия. Или мы осознаем это, или *(стучит по столу)*.

Сюда уже не положат диктофон, правильно делают. А да Гали нет, я думаю, что за реакции.

Или мы так и будем сидеть в энном месте в том самом, откуда мы пытаемся выйти, но активно себя обратно засовываем. Все. Вот это я бы хотел ответить сочинскому Дому ФА и на своем опыте просто скажу, вы не видите другие города и территории, что там происходит, и просто сообщаю, с этим работает автоматически логоическое правление, причем очень и очень жестко.

У нас в Кишиневе появилась эта проблема на 1-ом Синтезе, мы там взорвали Молдавию, она 14 месяцев отстраивалась, некоторые в курсе, насколько там сильный конфликт все 14 месяцев был. На прошлых выходных мы наконец-таки стяжали Дом Отца, и пытаемся этот конфликт загасить. У них тоже начинался вопрос с энергопотенциала, ну и там ученических якобы отношений, где каждый ученик видел так как хотел, не исполняя законы тянул на себя. В итоге еще туда пришлось и Логоса отправить, гасить конфликт. И то до конца не загасился, и ещё гасили конфликт, не загасился. И мы все это перерабатывали магическую молдавскую пару. Переработали.

# **У нас возожжены 4 государства.**

Точнее, еще вам доложить интересную новость, у нас теперь 4 государства возожжены: Россия, Украина, Белоруссия и теперь Молдова. Возжигание идёт по столицам. В Кишиневе закончили 14-ый Синтез, стяжен Дом Отца. Ну сейчас они ещё Ведущих достяжают, если смогут. Всё. 5-ое будет Казахстан, 6-ым пока возжигается Германия. Ну скорей всего обгонят Германию какие-то другие страны, потому что не столица возжигается, а небольшие городки. Синтез взрывает древнюю боль Дочери, и много надо переработать её, чтобы это сделать. Ну и плюс аккумуляция энергопотенциала, аккумуляция помогла спасти уже несколько жизней физически. Один раз у нас в Киеве на семинаре один человек чуть не умер, мы энергопотенциалом выход Души запечатали. Приехавшая реанимация ничего не нашла, хотя пена шла изо рта, даже инфаркт. Ну, медики знают, что это такое. Всё. И так далее, и так далее. Это действует. Понятно, что это вам не подвластно в какой-то мере, хотя подвластен ваш энергопотенциал сочинский. И с вас спросят, куда вы его используете и куда там действуете. Но то, что это аккумулируется в Доме ФА Отца Метагалактики, это действует, действует качественно и очень серьезно. Мы много, что смогли этим сделать, в том числе и по предотвращению катастрофических последствий во всем государстве нашем. Вот такие вам интересные новости.

Поэтому я ещё раз напоминаю о незыблемости этой системы. Нравится она вам, не нравиться. В общем-то, нам на сегодняшний день фиолетово. Мы свою миссию исполнили в новую эпоху мы вошли. Мы теперь будем развиваться с новыми перспективами в новой эпохе. Мы сейчас их вам покажем. Но это значит, что те системы, и которые нас обучили и отстроили, мы должны исполнять жестко, последовательно и чётко. Другого не дано. И я напоминаю, все кто не могут взять огонь Отца, берут на себя грязь. Более того, я вот начал объяснять, сейчас мы будем проходить новый состав стихий итоговый на эту эпоху. Так вот Огонь стал 8-ой Стихией Аматической. Ну вот сейчас, сейчас я дойду.

# **Закон исполнения логоса.**

А на пятую поставили Владыки Пламя, Логическое, которое усваивает весь Огонь предыдущей эпохи.

И вот, если человек не участвует в законе принятия Огня, то вместо Огня он входит в Пламя. А Пламя имеет две функции, есть любовь Матери, но это если ты живёшь по законам, ну как это «Любила ли ты сердцем Маргарита?».

И очень интересное состояние Пламени у наказанных, если вы вспомните все адовы тенденции. Причем ада сейчас нет, а вы сами его создаёте, естественно вместо Огня Отца, вокруг вас, теперь разгорается Пламя. Честно говорю это для меня новость. Сейчас, когда мне задали этот вопрос я начал рассматривать эту ситуацию на Синтезе. Это моя компетенция уже. Сидел и начал тихо про себя, мне и смешно было и печально. Потому что я увидел, что вместо Огня Отца на «грязь» человека, а так как он подготовленный, прошёл много Синтезов и даже Универсумный проходит, начало возжигаться Пламя на этой «грязи». Ибо человек начал стяжать Огонь, а взять не может. Но Пламя не активации Матери, полезное, это мы тоже сейчас будем проходить, ну как в Монаде 4-х лепестковое Пламя, а активации сжигания «грязи». Но групповую он должен переработать и Пламя начинает его колошматить за неисполнение законов. Логическое дело. Это к Логическому семинару. Я думаю, что Владыка мне показывает? Я так долго вас подводил к новому закону. Исполнение логоса. Или ты исполняешь, или тебя «исполняет» Пламя.

В итоге Пламя волнуется, колышется, создаёт бардак пространственно-временной вокруг тебя и на тебя начинают сыпаться дополнительные объективно-субъективные связи. Долбят твою тупую голову за неисполнение законов. Это намного хуже, чем жарить на сковородке. Потому что если там просто пожарят несколько столетий и отпустят, ну копытца вырастут, чтоб жарко не было, то Пламя долбит пространственно-временной активацией, перерабатывая Огонь 5-ой расы. Ты становишься ассенизатором. Кому-то надо перерабатывать? И перерабатывают именно те, которые не исполняют законы. А уж когда находят специалиста с таким объёмом Огня в виде Метагалактическо-Универсумной подготовки?! *(Звучит музыка мобильного телефона).*

# **Что такое Музыка.**

Вы знаете, что такое музыка? Музыка — это знак Логоса. Я не шучу. У нас такой пример голосоведения. Я сейчас на компьютере вывешиваю, там, на следующей неделе статья появится. Проблемка с публикацией, слишком жёсткая статья получилась. Так там активация голосоведения вокруг вас и музыки создаёт Синтез вашей Души с музыкой сфер Логоса. И в Синтезе Логоса глобуса и вашей Души и строится музыкальная сфера восприятия. Поэтому, когда вы слушаете музыку, вы с одной стороны развиваете свою чувствительность, а с другой стороны участвуете во взаимоотношениях с Логосом глобуса, чей привет, с какого глобуса он вам и передал.

Кто понимает знаки, сообщаю это связь вашей Души, который поучаствовал в части законов ну или ваших Душ, которые иногда не понимают, что происходит, с Логосами глобусов. Привет от них. Причём именно глобусов, потому, что музыка сфер рождается именно глобусами. Это небольшое открытие, которое мы сейчас с января начинаем делать. Новое открытие, новое восхождение и новая фиксация чтоб было понятно, почему Душа? Напоминаю закон центровки, который мы всегда изучали. Логосы и глобусы фиксируются на 5-ке. Центровка пятёрки — это что? Тройка. Натолкнула нас на эту мысль очень интересная вещь, когда мы вышли к Владыке Кут Хуми по своим вопросам, а Владыка сказал: «Пойдёмте на экзамен, посмотрите». Мальчик лет 10-ти, 12-ти сдавал Владыке экзамен на Логоса. Правильно поняли. Он пел. Робертино Лоретти отдыхает по сравнению с тем, что мы там слышали. Было объемное логоическое пение. Нам слово «приятно посидеть» - это было некорректно. Наша музыка, какая бы она шикарная не была физическая, она тоже отдыхает. Вся вместе с лучшими исполнителями, хотя мы многих слушали. Мы на Нетребко ездили и на другие специально проживать логоические связи. Не знаете фамилии и не надо. Певица. Это сейчас одна из лучших российских певиц, поэтому я её и назвал. Эта хотя бы на слуху должна быть.

Вот это проживание с Логосами оно фиксирует Душу в Синтезе с Логосами, и в зависимости от развития вашей Души или с Логосом глобуса, или Логосом Планеты, потом с Логоическим Правлением, представителями Логосов Метагалактики, а потом по итогам с ФА-Логосом. Правда, если Душа выросла и напиталась чем? По центровочке? ФА-Волей. ФА-Логосы это пятое ФА. Значит центровочка Души это третье ФА, ФА-Воля, которая занимается всего лишь простым вопросом, Огнём Проявления. И вот если Душа исполняет закон, она поднимается в ФА-Волю. Надеюсь понятно, что ФА-Воля - это истинный закон и прямое его исполнение в Огне Проявления. А если она своими «сумнениями» и глупостями не исполняет закон, а Душа - это шар Духа, аккумуляция Духа, аккумуляция всех записей в Духе, чтоб выразить это вовне. Потому что Дух пишет внутри, а Душа выражает это вовне, чтоб Дух, хоть как-то перестроился. Напоминаю, кто о Душе забыл. И вот если ты не исполняешь закон, у тебя аккумуляция ФА-Воли нарушается. Знаете такое: «Не знание закона не освобождает от ответственности». Ну и что, что ты не знал? Ну и что, что я не знал? Ну и что, что я не понимал? Понимание, кстати, тоже троечка. Ну и что, что я не складывал? Нескладуха - это одно, а исполнение и ответственность - это совсем другое. И ты в это входишь и конкретно пошёл, пошёл. Ой, как пошёл. Или вверх к ФА-Владыкам, или вниз к своему естественно мёртвому состоянию. Вот в этом проблема. И ладно бы это касалось кого-то одного из нас, ладно бы это сделали со мной, почему?

Дом ФА Отца Метагалактики выдержит всех и «грязных» и «чистых». На то у нас в августе и были семинары, и то Владыка их запретил, сказал нецелесообразно. А вот когда вы это делаете со своим же Домом, где служите, да ещё и ведущим, да ещё и подталкиваете к этому других чела и неопытных. Как у нас одна бабушка в Москве бегала: «Без молитвы архангелу Михаилу в Синтез не войдёшь!»

Новенькие так, одна только не постеснялась и спросила: «А действительно не войдёшь?»

У ведущего представляете, какие глаза были сразу! Он говорит, мы с ним дружим. Кстати архангел Михаил ни разу против нас не выступал. Действительно были хорошие контакты, связи, но молиться ангелам - это не идти к Отцу в новой эпохе. Мы не могли такое преподавать. А она так отрабатывала свои накопления. Она это не понимала, она отрабатывала. Мы поняли, посмотрев на неё, но это ж не значит, что это в Синтезе есть. Тем более теперь мы знаем, где ангелы оказались. Вот вам нелинейный вход к ФА-Логосам и в Логоическое Правление.

ФА-Логосы итогово отслеживают все детали ваших накоплений, действий. Детали, не крупные события, а крупные события дробятся на мельчайшие детали. Каждая деталь оценивается. Ваши накопления, ваша деятельность в разных событиях плюс применение закона, но это вообще без слов, бес-слов, потому, что Слова Отца в этом нет, если вы закон не применяли, и насколько вы выросли как Логос. То есть насколько на вас можно опираться, созидая что-то новое. И вот с января этого года как раз и пошло новое тенденция. Потому что началась новая эпоха и нас уже окончательно перестраивают и вводят в новую эпоху и определяют задачу на перспективу. И вот кто-то помогает Дому ФА Отца Метагалактики и всем Домам в этой перспективе участвовать, а кто-то по своим накоплениям, понимая, что он слегка испачкался когда-то в предыдущие эпохи вместо того, чтоб преодолевать это стягивает на себя негатив. И тянет Дома вниз. В итоге разбалансировка начинается в Домах, и потом начинают ко мне вопросы: то помещение у ведущих Синтеза теряется, то с чела бардак пошел, ходят, не ходят не понятно. Это потому что у вас у ведущих подразделения «г» завелось, как говорили в Советском Союзе. А в новой эпохе, она коллективная, или коллектив идет, исполняя законы, или одна часть коллектива идёт, нет, ложка дёгтя здесь не поможет. Мы не у гада с бочкой мёда. Понимаете? Или мы все идём, спотыкаясь, но не нарушаем главный закон, или кто-то из наших начинает нарушать законы и это действует на весь Дом. Имейте это в виду. Поэтому мы так щепетильно и тщательно относимся ко всем выбросам дополнительных энергий, что у ведущих Синтеза, что у ведущих подразделения. И где-то они нужны, и мы на них не обращаем внимания, видя, что отработка идёт кармическая, там дхармическая, а где-то они опасны. Вот как здесь. Поэтому я на них обращаю серьезное внимание.

# **Про Универсумный Огонь для территории.**

Почему это опасно? Потому что вы впервые в вашем Доме проходите Универсумный курс. Огонь Универсума, он выдавливает всё и придавливает эту территорию. Я это вам объяснял ещё на первых Синтезах, но к 13-му Универсумному вы это подзабыли. Так вот новенькие к вам могут не притягиваться, вас может разбалансировать из ваших обычных состояний, потому что к 13-му Синтезу нарос такой вопрос, когда Универсум со всем своим Огнём начал перерабатывать и созидать Дом. По-своему, по законам Универсума. У вас же здание в Универсуме. Дхамму созидания вы прошли месяц назад и теперь каждому ведущему и чело, участвовавшему в 22-ом Доме ФА Отца, а особенно тем, кто на Универсумном и даже тем, кто не на Универсумном, им тоже, потому что они участники этого Дома, идёт этот Огонь и начинает их как? Перестраивать на соответствующую позицию чела и ведущего в Универсум. И выявлять из них всякие лучшие плюсы и минусы. Чтобы сочинцы не расстраивались, тут из Краснодара тут ведущие находятся, и мы им говорили когда-то, и некоторые сочинцы слышали это, а на себя не взяли, что Универсумный курс придавил Краснодар. Там 800 тысяч жителей. Придавил так, что у них на Метагалактический люди перестали ходить. А как только Унивесумный ушёл, через месяц, два 60 человек собрались. Сразу же. Это вот у нас был смех по Краснодару. Так как ваша территория Логоическая, ну у вас Дом ФА здесь Логоический, Владыки к этому относятся очень щепетильно. И вот эта перетяжка чтоб вы поняли по капельке, по капельке, по капельке она идёт, и Владыки смотрят что «зя» что «низя». Сейчас поймёте, что «зя» что «низя».

Вот допустим Универсумный, Владыка сказал, пока в Сочи не закончил в Краснодаре не имеешь права начинать. Территорию передавишь, не Краснодар, территорию. Я в расписание поставил, а теперь Владыка и Краснодар снял. Потому что по капельке накапали, что в Сочи, что в Краснодаре, что во всём. Так что вот с меня сняли курс в Краснодаре Универсумный. Туда присылают другого специалиста. Логоса. У нас ещё два Логоса стяжали Универсумный курс. Не потому, что я хороший или другой хороший, это хорошо, но Яньский Огонь сняли, присылают Иньский огонь. Потому что сложилась ситуация что Яньский Огонь опять придавит. И мы пытались адаптировать чтоб это не придавило, но ситуация не сложилась. И когда Владыка увидел, что мы вернёмся в старое, где мы опять передавим территорию, и уже будет касаться уже не только города, а всего края почему? Потому что, если раньше Универсумный был только в Краснодаре и весь край свободный, Огонь никуда не тянулся, то теперь он есть и Универсумный, Краснодар - Сочи. Представляете, что будет с краем по этой линии? А потом в расширении вплоть до Новороссийска, кайф! Будет просто кайф! Поэтому Владыка сказал, лучше не надо. Правильно сказал. Проверка была ФА-Логосом, поэтому я сообщаю на семинаре ФА-Логоса. Поверку, что мы это осознали, устроили нам ФА-Логосы. Это я Краснодарцам говорю, чтоб они не нервничали, а то они начали нервничать, чего ж тебя отменили? Какая разница я, или не я. Вы не нервничайте, вы радуйтесь, что Универсумный курс оставили. Вопрос стоял, будет ли он? Открытым текстом. Вопрос стоял, будет ли он? И могли вообще его снять. У нас с двух городов сняли курс. Вот так. Вот это когда по капле мы накапливаем, каждый из нас накапливает что-то полезное и отрицательное и потом у нас складывается и этот потенциал играет. Его можно пережечь, а иногда нужно переработать физически. А с другой стороны это нас радовало, когда нам всё-таки удалось поддержать Универсумный курс и сохранить его в Краснодаре. Вам присылают, как вы думаете кого?

*Из зала – Теофу.*

Ага, Теофу. Вам присылают 31-ый Дом ФА. ФА Явленное или Волю, которой они воспитались, а Теофа это уже потом, когда Воля и ФА Явленное действуют. Вот если оно не действует, то и Теофа не будет действовать. Мы порадовались. У нас был ещё вопрос, кто стяжал, и кто приедет, если останется курс? Остался. И состыковали Владыки, Краснодару в какой-то мере повезло. Я серьёзно, поэтому вы даже там не дёргайтесь, почему произошло? Наоборот настройтесь, что повезло и хорошо, что это осталось. Это я с краснодарцев нервный стресс снимаю, а то в Доме ФА Отца Метагалактики сигнал от пятого центра.

Снимите стресс, хорошо хоть вообще осталось это. Вы поймите, что сейчас ситуация с учётом новой эпохи обострилась донельзя. Люди на Метагалактический Огонь начинают реагировать ужасно. Я в Казахстан летаю, в Астану, возжигаю столицу и государство. Моя компетенция и то, наверное, теперь не только будет моя, слава богу. Богу, богу да, мы там возжигаем именно это. Они на Метагалактический курс реагируют, так что их там, не группу, на группу притягиваются, страхи поднимаются, пережигается всё общегосударственное. Мы думали там стабильность, оказалось, что она видимая, а внутри там всё пережигается. Там ужас, что начинается. Я не знаю, как это внешне скажется. По пережиганию в буквальном смысле борьба идёт с Огнём и мечём. Вот это мы там развлекаемся, вплоть до ночных звонков влияния и воздействия. Это выражается не только внутренне, но и внешне. Вы на своей территории находитесь и считаете, что это не видимо, а это очень и очень видимо. И видимо не только мне, но и другим, кто в этом участвует. Эту тему закрыли.

# **Любая капля не исполнения законов может повлиять на Дом.**

Я к чему, любая капля не исполнения законов в новую эпоху, начиная с января и дальше, может повлиять на Дом. Потому что она может перевесить все предыдущие капли. Очень вам советую по наблюдениям других Домов, у которых есть массовые проблемные ситуации. Вы пока шли в Сочи хорошо, судя потому, что и помещение не меняется, помещение — это символ физического здания, то есть Дома, и там что-то с людьми начинает происходить. Если это Универсумный курс вас перерабатывает и пережимает, это будет очень хорошо, но если у вас накопилась «чашечка спецнакоплений» и тут уже каждая капля усиляет их, уменьшает, то лучшее что здесь зафиксировано, вот это уже будет плохо. Поотслеживайте. То о чём я говорю, очень сильно негативно тоже может воздействовать на это, потому что отслеживают эту систему как раз Логосы. И они с удовольствием делают провокации, как только что-нибудь найдут. Особенно на человеке с большим Огнём. Вот чем больше Огонь, тем радостнее Логосам глобусов подставить этого человека. У них там просто праздник. Я б не так уверенно об этом говорил, когда мы громили ещё демонский глобус, когда он ещё не был закончен, однажды мы попали. Выскакиваем в глобус, потому что странные эманации. Сидят демоны за столом человек пять. Разные. Мы выскакиваем на них в этот глобус, потому что чувствуем, что там что-то происходит с нашими. Оказывается, они смогли подставить одного нашего чела с хорошей подготовкой круто, круто. Он повёлся. Они его потенциал забрали. А мы на это выскочили, потому что мы почувствовали, что на наших пошло воздействие, а сделать ничего не можем, потому что его свободная воля сама отдала. Он поучаствовал в их разводках сам и сказал «ня», считая, что это Владыки. Это были Владыки, только демонского глобуса. Это были Владыки Лучей демонского глобуса. У них пиршество. С праздником победы над учеником и с понижением нашего общего потенциала, потому что мы тогда перерабатывали весь этот глобус и их накопления. Они не знали, что мы выскочим. Мы их сожгли всех, но потенциал, то они ученику не вернули, потому что сам отдал, ну, то, что они смогли взять. А это уже не наша компетенция, это к ФА-Владыке, потому что вы восходите с ФА-Владыкой и к Логосам. Наша задача сжечь тех тварей, которые были спровоцированы на этого ученика. Они считали, что они победили, а мы считали, что это была провокация, чтоб мы их увидели. Это мы по-своему считали. Ученик в этом, проверили и проверили. Он мог не отдать это, и на этой их провокации мы их увидели бы. А он отдал на этой провокации. Мы их тоже увидели. И раз ученик сам не выпутался и не вырос, селяви. И нам сказали, не трогать этого чело и не искать даже. Мы знали, что это наш. Мы не искали, кто. Мы тех сожгли. По развлекались за нашего чело, сжигая всю линию их чело. Столько преобразилось, столько в человеков вошло. Некоторых чело нашли из падших по предыдущей эпохе по нескольким лучам. Вот такая борьба. Теперь чертей нет с демонами. Но Владыки Логосов им Огонь ваш не нужен, но они занимаются отработкой ваших накоплений. И когда вам можно скинуть за неисполнение закона то, что должны отрабатывать жители глобусов, а тут появляется наш живчик с большим Огнём, с большим потенциалом и помогает глобусу своим Огнём быстрее отработать это. И значит вырасти Логосу, что делает умный Логос? Правильно. На этот Огонь скидывает все, что можно по потенциалу Огня. Вы представляете по потенциалу 28-ми Синтезов, сколько на вас можно скинуть, если все глобусы заканчиваются на 24-ом? Это вам не стянуть несколько человек группы и их «сопли» на себя. Да ещё и на 5-ом Синтезе. Это по вашему Огню, на объём вашего залёта вам отправили, как это у Отца? В десять раз больше, в сто раз больше, в тысячу раз больше. Вот Логосы действуют в тысячу раз больше. Минимальный ответ в сто раз больше. Это добавляются сразу два нуля, и смотрите, сколько единиц «грязи» вы получили. Вот поэтому такой подсчёт ведём везде, даже в каплях Абсолютного Огня.

Ладно, чтоб преодолеть печальную тему я должен был, хоть чуть-чуть затронуть тему отработок. Вот мы её затронули и больше, надеюсь, ФА-Логосы нам её не разрешат трогать, и пойдём дальше.

# **Семинар Дома Отца России.**

Ещё такая новость полезная может быть для вас будет. ФА-Аватары порекомендовали, решение ещё будет приниматься, но украинцы уже возожглись. Для чела, которые естественно в семинаре ведущих участвовать уже не будут, вслушайтесь, никогда. Иерархическая эпоха уже началась, и в августе будут только семинары ведущих, причём ведущих любого типа. Вы не думайте, что семинары будут маленькие. У нас ведущих, мы посчитали триста человек минимум. У нас только ведущих Синтеза 60-т человек. С учетом пересечения домов подразделений всё равно человек триста выходит. Это большая цифра. С учетом ведущих групп, и ведущих подразделений там все пятьсот будет. Мало не покажется. Для примера, в Киеве было тысяча с чем-то. Будет вполовину меньше. Это громадная группа. Ведущие будут нарастать, потому что возжигаются новые Дома. Это всё будет расширяться. Так что мы просто физически не можем принять столько людей уже. Но для чела, устремлённых, тех, которые хотят познакомиться и приглашённых, это те, кого вы приглашаете, чтоб вы посмотрели там что-то и люди возожглись, предлагается провести семинар Дома Отца России. Не Изначальных Домов, а Дома Отца России, потому что очень важный момент, когда собираются чела разных Домов и обмениваются опытом. Владыка сказал, можно провести и по Изначальным Домам, то есть можно проводить и региональные сборы. Ну, допустим, вы можете объединиться с краснодарцами, новороссийцами, Кисловодск здесь сидит. Сделайте Северокавказский сбор. Владыка разрешил проводить, что отдельному Изначальному Дому, что Сочи, что Краснодару, что совместный семинар. Для семинара чела свободный режим по решению ведущих Изначальных Домов. Когда мы вышли к ФА-Аватарам, ФА-Аватар предложил другую идею. Он предложил собрать семинар Дома Отца России, куда съедутся все города России, пока на европейской части. Он сказал, что можно и на европейской части, и на азиатской части. Потому что у нас была заявка из Иркутска, на Байкале собираться, но туда все не доедут. Аватар это учёл, эту заявку и сказал, что семинаров Дома Отца России можно провести два. Один в европейской части, другой в азиатской, в Зауралье, в азиатской там то, что за Уралом. Мне так любопытно, куда Екатеринбург отнесёт. Он на Урале стоит, может и там и там поучаствовать.

Вот такая идея прошла. И соответственно второй такой семинар будет на Украине, в Доме Отца Украины. У нас всего два Дома Отца Наций для сбора всех чела. Украинцы уже возожглись. Приглашённые чела, которые не стали ведущими, они всё равно в течение года в наших Домах итак могут быть, служить, приходить свободно на группы. И собирать отдельно чела вашего Изначального Дома, которые и так ходят на ваши групповые занятия не всегда целесообразно. Это мы когда-то делали. А вот собрать в служении Дома Отца России с учётом того что некоторые чела переподготовятся и уйдут от нас, где они будут служить? В доме Отца России. Они это знать не будут, но Дом Отца России будет это знать, или Дом Отца Украины, в других государствах не будут это спрашивать, потому что там нет Домов Отца. Вопрос не государственный, вопрос Дома Отца, который есть и который не регламентируется ведением подразделения. Дома ФА и Дома ФА Отца, они так имеют свои регламенты. У вас чела и так собираются. А вот выразить себя, выразить ведущих в других Домах, поднять свои какие-то потенциалы, кстати, Дом Отца России, представьте, как это будет обычным людям звучать? Дом ФА — это не понятно, а вот Дом Отца России на уровне ура-патриотизма, который сейчас бегает по нашему государству. Это может прозвучать. Помните, тень коммунизма бегала по Европе, а сейчас тень патриотизма бегает по России, называется ура-патриотизм. Нет, это не значит, что некоторые люди не патриоты, это значит, что они понимают это своеобразно. Как тяжёлый труд по преодолению российских проблем. Это разные вещи. Вот предлагается вам такой семинар. Тут кстати новость, ФА-Аватар предложил это приурочить к 01 июня, потому, что именно на территории России 01 июня был зафиксирован Аватар Синтеза. Кто не знает, он зафиксирован на территории северного Кавказа. Широко так, а зафиксировался, то есть сюда пришёл. Широко так обозначил эту территорию. Вот и ищите от Дагестана до Ростова.

Кто не знает где и как, да? Поэтому, значит, широко обозначим, и так как это всё-таки была территория России, есть такая идея древне-изотерическая, что пойдёт из России, понятно. Хотя, могли иметь в виду и Российскую Империю в границах 17-го года прошлого столетия, ну всё-таки. Сейчас Россия у нас осталась одна, как Российская Федерация, Россия, то вот эта идея проводить семинар Дома Отца России в синтезе с первого июня, ну там, до, главное, чтоб первое июня туда попадало, да. Вот это очень интересная идея, которую, в общем-то, Фа-Аватар нам предложил. Поэтому, подумайте, может быть вам это будет интересно. Вы первый Дом, кому я это объявляю и это написано, на сайте сейчас вывесится. На Украине мы это объявим. И тогда, если в июне Дом Отца России, то в июле можно Дом Отца Украины.

Кстати, это удобно ведущим Синтеза, потому что первое июня это пятые выходные, ну то есть, ничьи графики проведения синтезов затрагивать не будут, потому что это пятые выходные. Мы посмотрели по календарю, даже это совпадает. Если Владыки и Аватар что-то предусматривают, то они щепетильны даже в этом, всё.

Ну, вот такая идея, поэтому если захотите, включайтесь, потому что Марина уже подняла этот вопрос в Питере. Ну, в Москве ещё нет, там Лариса в отъезде заграницей. Они состыкуются, вы состыкуетесь. Почему? Всё равно нужно будет место проведения, место проведения. А место проведения — это довольно серьёзная вещь. Потому что в Питере болота, а в Москве сейчас такие дорогие места бывают, что туда даже если сунешься в Подмосковье, просто обдерут, как липку, это ещё и хорошо. Хотя, у вас тоже, могут ободрать даже не как липку, а как это… ну как терновый лист, то есть, это сейчас везде начинается обдираловка. Поэтому, согласование места встречи — это довольно сложный вопрос, который вы должны сами. Это вы должны сами решить! Без мну, без Оли и там, ведущие Изначальных Домов должны сами согласовать это между собою. Я понял, что нам это не поручается, был очень счастлив этому.

Это не значит, что мы не появимся на этих семинарах. Как Фа-Владыка скажет, ну естественно, мы спланируем в честь новой эпохи. Но, вот это вам такая задача. Всё. Вот такие обобщённые новости.

# **Будут изменения материалов синтеза в новой эпохе.**

А вообще у нас сейчас начинаются некоторые маленькие, довольно эффективные стяжания, небольшие, которые по семинарам идут, и есть такое итоговое обобщение, буду вспоминать ещё на семинаре, пару объявлений сделаю. Меня примерно настроили, поэтому надо это использовать.

У нас с января Владыки, так как вошла новая эпоха, начинают уточнять систему синтеза, формируя её, обобщённо, уже в новой эпохе, и потом уже нацеливают нас на перспективу следующую. Поэтому, иногда отслеживайте, на сайт будут присылать или первостяжания или что-то. Вот сейчас, в ближайший период, полгода – год, ну полгода точно, вот этот переход с января по август, будут уточнения каких-то материалов. Потому что, ещё там три месяца синтезы у вас закончатся универсумные и вам надо вживаться в эти новые материалы по чуть-чуть, потому что Владыки объявили, что будут чуть-чуть уточнения и регламентация новой эпохи в синтезе. Это не значит, что отменяться будет старое, в основном оно останется. Ну, допустим, стихий стало восемь по-другому уже. Царств стало восемь по-другому. То есть, они чуть изменились. Сейчас мы это будем проходить. И вот такие детальки будут вводиться. Их надо осмыслять и вводить в вашу деятельность, в вашу работу. Ну, и по чуть-чуть конечно будут соответствующие корректировки.

# **Стяжание стандартного огня.**

Всё. Ну, вот вступление такое интересное закончилось. Мы сейчас стяжаем стандартный Огонь. А… Мы сейчас стяжаем стандартный Огонь. А мы с вами не перестраивались в синтезе с Фа-Владыками по новой эпохе? А перестраивались. То есть, с Фа-Владыками мы эту практику с вами уже делали. А значит, мы её с Сочи начинали. Значит, мы её делали. Значит, тем, кто в прошлый раз не был на синтезе, сейчас при возжигании стандартного Огня, мы синтезируемся в групповой Огонь с Фа-Владыками. Ну, кто не был на универсумном синтезе в прошлый раз. У нас есть практика, просто, я по некоторым не вижу, что это сработало, я потом скажу, почему и как это можно теперь увидеть. Владыка такую вещь интересную сделал. Мы возожжёмся в синтезе с 4-мя парами Фа-Владык от Иоанна, будем так говорить, до Кут Хуми, парами. И если вы эту практику не сделали, ну, это не обязательно на прошлом синтезе должно было быть, она должна была быть проведена по Домам. Стоит сейчас возжечься Владыками, потому что в новой эпохе Чело перераспределяются Фа-Владыками. И может остаться тот же Фа-Владыка, а может перераспределиться.

Ну, и соответственно, Огонь четырёхмерный, фактически, другой тип Огня идёт. Причём, за эти месяцы мы наработали, за этот месяц мы наработали, что Огонь может быть не только каплей, но и шаром, то, что я вам не рассказывал, раз. Ну и плюс видится имя Владыки у Чело.

Вот мы сейчас сделаем практику, потом я скажу, как видится. Ну, вдруг увидите. Практика.

Для тех, кто уже эту практику прошел даже в доме у Вас это уже установлено, ну а для тех, кто слышит это первый раз, здесь такие есть. Обратите внимание, что вам сейчас Владыки, ведущие Вас одна пара, подчеркиваю, не две пары, ОДНА, ОН И ОНА. Владыка, Владычица зафиксируют один Огонь Ведения в новой эпохе, ну на ближайший период, Владыки могут и в новой эпохе меняться, даже те же, что вели, могут вам зафиксировать свой же Огонь, но по-другому, Огонь ДРУГОЙ, СОВЕРШЕННО.

# **Практика. Стандарт 29 Синтеза ФА**

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнем, возжигаемся Фа или Синтез 16-ми, 32-ми и 16-чным Синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными Фа-Владыками Кут Хуми, Фаинь возжигаясь их Огнём, развёртываемся в зале Дома ФА ДФАОМГ на 248 Вш. Ед. Прис., возожглись Огнем, встали в форме, ну и теперь кто умеет посмотрите друг на друга в Доме ФА сейчас очень четко видно людей, кто в Огне нового ведения, и кто еще в Огне предыдущего ведения. Ведения предыдущей эпохи. Это не видно по форме, это видно по Огню, который эманирует от человека. Стоят те же самые чела, или ведущие, та же самая одежда, форма, а эманации разные, светимость разная. Посмотрите, чем она отличается, вслух не надо, вы в практике. От нового огня идет более светло-золотистое сияние, такой золотистый ореол по воздуху идет между чела. Нет, там никаких там святых, ничего не вспоминайте. Сияние – это как в чакре, чакра сияния, когда эманации идут такие золотисто-белые, ну так это бегает, оно видится так вот, ну желто-белое, но желтый это не то, т.е. именно золотисто-белое. А у предыдущей эпохи, кто видит таких чело, на светлом сиянии есть некий серый, серая такая, эманация, это не потому что люди серые, а потому что при синтезе эманаций пятой и новой эпохи, шестой расы эманации становятся другие. Вот посмотрите, что такое эманации учеников пятой расы, на сколько они другие. Несмотря на то, что вы восходили в синтезе, и были в новой эпохе. Даже такие эманации другие. Вот эту разницу надо видеть не только там, кто видит сейчас, а еще и на физике. Не надо сейчас ничего делать, просто осознайте, что это есть, кто видит, это учеба.*

*И мы возжигаемся Огнём Фа-Владык Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с ФАОМГ, возжигаемся огнём ФАОМГ, развертываясь в зале ФАОМГ на 256 Вш. Ед. Прис., синтезируемся с ХУМ ФАОМГ стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём. И просим ФАОМГ преобразить каждого из нас и синтез нас на стандарт выражения 29 Синтеза ФАОМГ в нас и Огонь стандарта 29 Синтеза ФАОМГ в нас.*

*И возжигаясь Огнём ФАОМГ, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМГ и стяжаем 208 Огней Единого проявления 208-и Единых присутствий и возжигаемся этим Огнём. В этом же Огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМГ, стяжаем 128 Огней УВ проявления в выражении 128-и УВ присутствий и возжигаемся этим Огнём. И в этом же Огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМГ и стяжаем 64 Огня МГ проявления 64-х Мг присутствий и возжигаемся этим Огнём. И в этом Огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМГ и стяжаем 400 Огней ФАОМГ в каждом из нас и в синтезе нас в выражении стандартов 29 Синтеза Фа. И синтезируясь с ХУМ ФАОМГ, стяжаем Единый огонь стандарта 29 Синтеза ФАОМГ в каждом из нас, возжигаясь этим Огнём (пауза) и развертываясь в фиксации стандарта 29 Синтеза ФА в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Фа-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их Огнём ведения 29 Синтеза Фа, Фа-Владыками Мория Свет, возжигаясь их Огнем ведения 29 Синтеза Фа, Фа-Владык Иосифа Славии, возжигаясь их Огнем ведения 29 Синтеза Фа и Фа-Владык Эоана Антуанэтты, возжигаясь их Огнём ведения 29 Синтеза Фа в каждом из нас и возжигаемся индивидуальным на каждого из нас фиксированным огнём ведущих нас Фа-Владык, в восхождении 29 Синтезом Фа, что коллективно, в синтезе Семинара, что индивидуально в ведении Фа-Владык в каждом из нас. И возжигаемся Огнём Фа-Владык в нас. Заодно и стяжали Новый Огонь ведения в новой эпохе у Фа-Владык, если вы эту практику не делали.*

*И в этом Огне мы благодарим ФАОМГ, Фа-Владык Кут Хуми Фаинь, Морию Свет, Иосифа Славию, Эоана Антуанэтту. Возвращаемся в физическое присутствие и эманируем все стяжённое и возожжённое в ДФАОМГ, в 22 ДФАО Сочи, во все изначальные дома участников данной практики, в ДО России и фиксируем этот Огонь в ДФАО каждого, возжигаясь и преображаясь им. И выходим из практики. Аминь.*

Комментарии.

Владыка тут напомнил 2 показателя, кто не делал практику, сейчас вам зафиксировали Огонь новых Фа-Владык, напоминаю, что УВ курс в новой эпохе Гаутама и Глория не ведут. Поэтому все чела УВ подготовки прям с 17 Синтеза переходят к 4м парам Фа-Владык. МГ курс – ведут. Всё. Поэтому если кто-то из тех, кто впервые стяжал, был у Гаутамы Глории, они не имеют права вас вести. Не потому что… такие законы.

# **На любую просьбу к Владыкам нужно делать практику.**

Значит, второе напоминание, ну я не знаю кому, но Владыка напомнил. Значит у нас была ситуация в одном доме интересная, люди заявляют Владыкам, я не могу сказать, что это Чело, а практику на эту тему не делают. Ну и говорят: «Я попросила, мне дали» И Владыка там очень жестко заявил, что, если ты попросила, но практику на эту тему потом не сделала, ну хоть в маршрутке, тебя догнали и ещё дадут. Потом Владыка сейчас сказал, сообщить Вам, на любую просьбу, на любое заявление, на любой эффектик, которое вы делаете по какому-либо поводу… вот почему даже в Синтезах тема отдается, по итогам какая-то практика, или преодоление, или сжигание, или что-то, да? Вы должны обязательно делать практику в новой эпохе действует дух в каждом из вас, когда вы просите или что-то заявляете Владыкам это Ваша мудрость — это свет, и если в предыдущую эпоху дух принадлежал Отцу и вы светом, мудростью просили – это еще могло сработать, да и то по этим просьбам сформировали практику молитвы, ну чтоб хоть как-то активировать чело и человека, а в новой эпохе Отец – это Огонь. Дух – это наше, а дух — это не то, что говорит, а то, что делает, и, хотя язык у нас двигается в теле, но соображает, что говорить – разум, поэтому, когда вы заявляете, просьба ваша звучит светом и разумом. И записывается в разуме, но если вы вспомните, что у нас шестая раса – это шестой горизонт, то умение правильно сформулировать и выразить, это естественное условие человека шестой расы, жить светом, умение говорить, кто не умеет кстати, у вас возникнут вопросы. Мы уже начинаем публиковать на сайте, что придется перестраиваться. А вот чело, он должен быть на шаг выше, а на шаг выше это что? Дух, а дух – это Теофа и практики. Да их надо сформулировать, да надо… но сделать, я не знаю кому из вас Владыка это сказал, но он сказал: «Сообщить, сказать мало, надо сделать». Те, кто не сделали практику по итогам своих заявлений там, просьб или чего-то, ничего не получили. Если вы это сделали в феврале-январе, т.е. если ДО нового года там еще могло сработать – итоги пятой расы, после Нового года – практика! Преодоление телом началось. Плохое, тяжелое, если раньше это делали ведущие и Синтеза или там отдельные наши специалисты, мы телом и духом это проживали, то теперь это вводится в массовую практику всех домов или ты сделаешь практику, что называется телом физическим или вышестоящим пройдешь, преодолеешь, сложишь или ты просто заявишь и лет через 1000 тебе эту заявку исполнят. Да? Ну, когда подготовишься, опять же телом, но через внешние ситуации. Через много жизней. Поэтому запомните: теперь все будет фиксироваться телесно телом и духом. Это наша теперь уже база, мы никуда от этого не денемся.

# **Видение в синтезе присутствий.**

Второе. Тоже Владыка, мы нашли один взгляд интересный по итогам вот этих восьми принципов новой эпохи, Владыка сейчас напомнил, тоже надо отдать. Значит мы, когда прошли, что мы живём в синтезе четырёх присутствий. Прошли, вы там тренинг посмотрели на мне, там присутствия. И меня весь этот месяц мучило, а как в синтезе четырёх присутствий это работает? Ну, да, четыре присутствия видели, это четыре разных тела. Потом они синтезировались в физическое, по итогам, и что-то произошло. Но, в общем, какая-то химия произошла. А как это смотреть в синтезе 4-х присутствий? Ну, и мы со всей нашей конкретностью с Олей друг с другом. Этим начали смотреть друг на друга. Не видим. Разные тела видим, в себе в синтезе не особо. Ну, в общем, мы так и так, и на присутствия ходили в разных. Потом идём к Фа-Владыке – у нас не получается, нам не доходит, как в синтезе 4-х присутствий с позиции новой эпохи надо правильно видеть?

Ответ Владыки нас ещё больше обескуражил: – А вы это имеете. Ну, у меня было состояние, что имеют меня, вот этим состоянием. Я не понял, как это вы имеете. Владыка смеётся. Говорит: – Ну, вы имеете. Я попросил помощь у Владык, чтобы он дал Огонь и он там, мы уже начали разговаривать, ну, у меня включились все сканеры - как это? И когда я услышал ответ Владыки вот уже такой вот, и он подтвердил, что это так, я начал сам над собой смеяться, дурак, полностью, набитый причём. Вот, переключение на новую эпоху, в новый Огонь, оно как-бы заставляет видеть по-другому и переключаться действительно приходиться, и мышлением, и разумом. И когда они до конца не могут переключиться, начинается вот это скольжение. Знаешь вопрос, а ответ не можешь видеть. А в принципе знаешь. Итог знаете? Самый простой, смешной. Смешнейший. Тем, что мы ходим с вами по присутствиям. Вот сейчас видели в зале, мы можем видеть только в синтезе 4-х метагалактических присутствий. Ответ. Да. О! Я увидел. У меня такое же было состояние перед Владыкой, ну, говорит, у вас это несколько лет воспитывали.

И когда у вас это началось, новая эпоха и наступила. А если бы мы вас не воспитали, и этого бы у вас не было, то новая эпоха бы не наступила. Мы так порадовались. Так вот те, кто хоть чуть-чуть плохо ли хорошо видят на присутствиях, вот сейчас я попросил посмотреть друг на друга и некоторые видели. Что от одних шёл светло-золотистый Огонь, а от других светло-серый, только это не тёмный, не грязный, светло-серый. Я сейчас объясню – эффект пятой расы. Сейчас Владыка тоже сказал – объяснить, почему так видят. Вот если бы этим обладали, синтез 4-х, вслушайтесь, метагалактических присутствий 9-го, 10, 11 и 12 планетарных, извините, это итог почти метагалактического курса.

У нас сейчас очень жёсткое переосмысление идёт, что мы делаем. То есть, 1, 2, 3, 4 метагалактическое - это видение на присутствиях. Ещё лучше слышание, ещё лучше проживание. Это ваши тренинги на вышестоящей планете Фа, куда со мной вы уже редко ходите, но Владыка сказал, что запускать нельзя, особенно тренировки с мечом, чтения книг. А сейчас у нас даже добавиться ещё одна вещь интересная, кроме меча и книг. Ну, я называю это риторика. А вообще Владыка назвал – декламация книг, чтение вслух. Я когда-то пару раз такое говорил, что дома, ну у себя, лучше ещё вслух попробовать почитать, услышав себя. Кто-то понял меня, а кто-то не понял.

Есть такая фраза: «Возлюби ближнего своего, как самого себя». Отсюда вывод – ты не услышишь ближнего, типа Фа-Владыки, в том числе, если ты не слышишь самого себя. Я тоже раньше этого не понимал. Я ж говорю, что у нас новая эпоха будет – новые такие интересные открытия, мелкие, но очень действенные.

И вот Владыка сказал, нужно вводить практику, вы первые, кто об этом слышит, у нас вообще последние два дня мы нашли такую вещь. Так что новость от вас может пойти, что надо читать книги вслух учиться. Причём, это делать не только в своей комнате, ну там, в кабинете, на вышестоящем присутствии Фа. А ещё ходить и в залы Синтеза, там вокруг вас будут делать пространства, где другой не услышит, что вы читаете. Но вы себя там должны услышать вслух. Вслух, это не когда вы читаете книгу, рот открываете, а ухо не слышит. Это не вслух. Это называется рыба … я лыба. А когда вы там себя слышите, произнося какую-то фразу читая.

Это значит с пятого чувства зрения, когда вы читаете фразу, вы ещё включаете четвёртое, кода вы слышите, то, что вы там читаете. И начинаете уметь общаться, разговариваете.

Зачем это нужно? У нас появились 4-х, 3-х этажные Дома и там нам сделали комнату для общения на первом этаже для гостей. Вот мы однажды увидели, как гости общаются друг с другом. Они в основном говорят физически, а там сидят рядышком. Ну, это наши умные ученики нашли выход. А комнаты делали, чтоб там вы говорили и слышали друг друга, а здесь сидели молча.

По знаменитой древней легенде китайских мудрецов, когда двое собрались и сказали – здравствуйте. Весь день рядышком походили молча. К концу дня сказали – спасибо, хорошо поговорили. Весь день ни одного слова. Завтра в этом же месте? Да. И разошлись.

Спасибо, хорошо поговорили, это так учили молчанию, которое является золотом, учеников предыдущей эпохи.

И вот теперь мы с вами, вообразите, собрались на Совет *(смех в зале),* вышли в здание 29-го, допустим, Дома Фа и общаемся там, в присутствии Владыки, ну допустим, Иоанна. Потом в 22-й Дом Фа Отца в здание вышли, слышим, а здесь молчим, понятно, да? Вы подумайте, что после слуха следующее будет. И будет ещё лучше. Дальше ж идёт вкус, где кроме слышания, вы должны ещё чувствовать, что вы там, ну хотя бы воздушное. А потом глядишь и до вкуса пищи дойдёт.

Вы ж были на балах? Может кто-то из вас тоже был на балах. А там у нас на подносах разносят, и нос идёт так (*показывает*). Владыки такие – есть нельзя. Бал! Пошёл танцевать, ладно! То есть, тело тактильное ещё участвует, а вот вкус и нюх к запаху ещё не совсем. И вы начнёте чувствовать, кто как пахнет. Лучше это по-другому сказать – кто, чем пахнет на вышестоящих присутствиях. Нет, дезодоранты не помогут. Вопрос не в энергетике физиологии. Там вот она более-менее чиста у всех, которая физически по-разному. А там пахнут накопления.

Это не русским духом или немецким пахнет. Это вот этими накоплениями пахнет. Поэтому, кто расстроился, когда я называл своими именами, что вы некоторые из себя начали делать. Вообразите, что на том присутствии это так и пахнет. Да, и нас этому начали обучать и вас тоже.

Знаете, что меня поразило? Когда ведущий спросил: – Виталик, как это объяснить такое поведение? Ну, я начал думать, как объяснить. Группе скажу, ну там ещё объяснение. Но потом ведущий сказал одну интересную фразу, от которой я тихо смеялся до самого семинара и не хотел говорить в машине. Просто не хотел. Понимаешь, мы приходим на Советы ведущих и продолжаем убирать какие-то следы дорожек в нашем Доме. Ну, мы ещё перерабатываем наши накопления. Я начал тихо смеяться, связав два этих события. Идёт какашка на Совет ведущих. О! А что? А вообразите! Тут собирается Совет, смотрит чистоту Дома, а вы ж ходите там по коридорам, мы вас этому обучали. Идёте и тут какие-то следы грязные. Надо убрать! И Совет начинается с уборки Дома. Правильно начинается. Только вы думаете, что это кто-то оставил, забыв понюхать, и посмотреть друг на друга. Во, какой кайф!

Я знаю, что не нравится, я знаю, что нас ждут сложные времена по осознанию. Вот тогда у нас появится качество и ответственность за работу над собой и над собственными особыми условиями. Вот тогда мы начнём видеть, всё, что мы на физике делаем. Видеть на физике и говорить, это принял - не принял, поверил - не поверил. А вот вышел туда и наоборот это всё из тебя вышло. Вот тогда и не будет вопросов, а что ты такой, а ты на себя посмотри, вот и всё. Вот и будем смотреть друг на друга. На себя посмотри. И будет классно красиво!

И тогда, при этом нужно сохранять толерантность. Ошибиться и залететь может любой. Надо помочь из этого выйти. Ну, иногда размазать там по стенке. Соберётся, и глядишь, новая форма появится. Но, эти проблемы начались.

Так что я вас поздравляю! Нас начинают обучать слышать, потом будем нюхать и на вкус пробовать. Но там же тоже растения есть, вода там есть. Нас начинали приучать к вкусу с воды. Чуть-чуть давали в стакане воды, если мы на праздник попадали. И мы учились пить воду, совершенно разные вкусы. Хрустальный там, идеальный - это не те слова, это мелочи. Разный вкус воды совершенно. И качество, и глубина, и энергетика от этой воды, пронзающее тело сразу, совершенно разное. В физике ощущений нету, никогда такую чистую воду не покупали и не делали. Ну, там аппараты специальные. Не получается. Вот такая новость, поэтому, когда мы смотрим на вышестоящее присутствие и научаемся там видеть, мы действуем в синтезе 4-х метагалактических присутствий физического мира Метагалактики. Это первое вам, маленькое объявление.

# **Все Чело предыдущей эпохи с января стали Человеками.**

Второе объявление важное. А почему был светло-серый цвет? Кто догадался? У нас логоический семинар, у нас экзаменына носу. Давайте так, а догадайтесь. Я вам это говорил в прошлый раз, подсказка. Пора, пора уже. Знаете такое: последние четыре Синтеза это фактически экзамен. Только вот 5-й и 6-й Фа экзаменом не признают, потому что это материя. Но переход. А 7-й и 8-й это уже экзамен - 31-го 32-го. Поэтому мы входим в экзамен. Не догадались. Потому что Отец Планеты от пятой расы убрал свои эманации. Он так рос. Соответственно, человек может сиять только собственным светом, а если он остался в Огне даже Чело с искрой Владыки, вернее, с искрой Учителя 5-й расы, а для нас с вами с искрой Владыки, она уже не действует. Поэтому нам объявили провести переподготовку со всеми Чело.

Судя по тому, что я здесь сейчас увидел вначале, по всем Домам провести практику стяжания нового Огня у Фа-Владык. Причём, там могут давать каплю, иногда шар, если действует Чело активно, ну то есть, ведущий. Жёстко. Всё. И вот.

А теперь новость, в связи с этим. Все Чело предыдущей эпохи, то есть ученики предыдущей эпохи, с января стали Человеками. И добавлю – в лучшем случае.

По закону, внимание! Сейчас, закон, ну вы ж знаете. Вот Синтез знаете и не применяете. Следующая соображалка, почему? Вы это знаете! Мы это изучали. Потому что ученик пятой расы нарабатывает возможности Человека шестой. А когда шестая наступила, он становится Человеком шестой, но по мере своих наработок. Учеником-то он прекращает быть. Он нарабатывал Человека шестой расы. Я вам в прошлый раз говорил, что войдя в Человека шестой расы, начинаем, как ученики нарабатывать седьмую. Не важно, что мы может быть внутри её потенциализировали, преодолели, пошли. Но закон. Надо перестроиться на бытиё человека шестой расы, чтобы нарабатывать, хоть уже с позиции шестой расы новые ученические накопления и двигаться в седьмую. Другого-то не дано. А значит все, вот это услышьте, пожалуйста, я специально вам хотел показать светло-серый фон. Все ученики, 100%-но, любых школ, любых подразделений, любых накоплений, любых гениальных воззрений, что религиозных, что изотерических, вышли из ученичества. Это мы в начале февраля отследили. Это был итоговый выход. Месяц давался на перестройку. Месяц всего. Всё! Учеников пятой расы на Планете больше нет. Есть Человечество, инерционно действующее в пятой расе, и часть учеников, выражающих элементы шестой расы. Слово “элементы”, если он уловил что-то не менее, чем с девятого присутствия, с Монады. То есть, по условиям новой расы. А условия новой расы, извините, у нас с вами.

Для этого Синтез и создавался. Прикол хотите? Как ученики улавливают элементы новой расы. Я специально оставил, думаю, это надо показать. Потому что, ну летим мы в самолёте, ну летим, купили газеты, надо ж лететь, чем-то заниматься. И вот как элементы новой расы доходят до наших. Вы мне не всегда верили, когда тут объявлял, что-то делал. Да, сейчас вот покажу, номер найду, начало темы. Ну, сейчас начало найдём. Значит, и вот эти элементы они ж идут, они развиваются, они активируются, а мы, я уже нашёл, а мы это не видим.

Я всегда ссылаюсь на Аргументы и Факты, почему? Там Фа звучит. Нравится мне эта газета. Это газета этой недели. Я вам так сложу. Все видят? Все. Я вначале тоже не заметил (*рассматривают газету*). Оля заметила. Я прочёл и пошёл дальше. Синтезируем новую Россию – *цитирует текст.* Путин и Медведев, ладно лампочка. Но посмотрите, что внутри лампочки огнеобразы бегают, что это не города. И идут на территорию всей России. А вы говорите, Дом Отца России не действует. Это самая массовая газета России. Вот так. Бымц! И кто это прочтёт, прям печатью, работайте! Вот поэтому я и говорю, что ученик президент, я не рекламирую президента. Что везде действуют Чело, которые начинают элементы новой эпохи схватывать. Ну, я не знаю в московской группе ни одного корреспондента Аргументов и Фактов, которые у нас переподготавливались, хотя они пользуются ФСБ-ными материалами, Аргументы и Факты. Поэтому, аналитики там есть, ФСБ-ные, но они связаны со спецслужбами, потому что там надо материалы спецслужб. По энергетике видно, что вы боитесь? Нормальные аналитики туда нормальные статьи пишут. Специальные аналитики. Правда, классно? Правда, классно!

Вот это называется, когда элементы новой эпохи усваивают. Я не знаю, как они применят, что они сделают. Но вы должны это проживать и чувствовать. А всё. Я вспомнил (*в зале смех*). Я думал, что мне мешает, часы! Некоторые ещё во внешнем, а надо, чтобы вы входили во внутреннее. Да, я болтаю, но мы сейчас вас ведём к отдельной практике, вам понравится. Но в эту практику надо войти, через болтовню. Вот так всё просто. Всё, ладно.

Вот поэтому осознайте, вот физически ещё сложите. От пятой расы Отцы любого типа Огонь убрали. Она живёт инерцией. Обидно, не обидно ей, и мы должны втягивать этих людей в потоке Огня шестой расы. Втягивать! Больше эманировать Огня, чтобы они перестраивались на физику Метагалактики. Понятно, что не все это смогут сделать, понятно, что четверичную программу мы не всем отдадим. Но надо, по-другому не бывает.

Всё. И ещё осознайте. Это проблема Синтеза. У нас метагалактический курс это 16 месяцев переподготовки. Теперь только после 12-того, это я сейчас сообщил в одном городе, где 12-тый метагалактический. Они реально, в Москве, метагалактический я заканчиваю, они реально входят в новую эпоху, переподготовившись. Причём, на 14-том подходят к шестой расе новой эпохи. И к 16-тому сдают экзамены, где они утвердили, где их Владыки утвердили. В некоторых городах не утвердили, тоже в Кишинёве было. Не утвердили. Столица государства, мы думали будет автоматически, никаких автоматов, никаких зачётов. Не утвердили, группа не готова. И ещё в одном не утвердили, ещё в одном не утвердили и ещё в одном не утвердили. Три города, где не утвердили экзамены за этот месяц. Группы не готовы. В итоге, метагалактический курс для нас с вами всего лишь переподготовка. А настоящий курс Чело теперь получается только Универсумный. Вот и крутись, как хочешь. А стяжание ведения универсумных, хоть два человека ещё появятся, я хоть этому рад. Так уж физически уже не успеваю все города охватывать.

Увидели? То, что московский метагалактический, это не в счёт, это поддержка того Дома. Это мы считайте на месте итог, в своё свободное время делаем. А все остальные в основном универсумные. За исключением, нового Астаны, это столица – моя компетенция. Если там другой поехал, там бы было ещё хуже. Вот такой моментик. Увидели?

# **Теперь пятая раса – это подземелье.**

А теперь другое. Теперь осознайте, что пятая раса, так нормально, это подземное царство. Закон. Вы воспринимаете деинтеграл, как подземное? Как почему? Физика Метагалактики это девятое планетарное. Если мы с вами начинаем эманировать Огонь физике Метагалактики, значит всё, что ниже это подземелье. Значит, мы живём в сложных условиях связи с подземельем.

Только обижать людей не надо. Они не понимают, как они живут. Это планета к ним так относиться начинает. Еще не начала. Она только готовится. Но уже начинает планета, то есть Мама. Она думает, как поднять на Метагалактическую эволюцию всех. Вот такая проблема у нас. И проблема очень и очень серьезная. Единственная подсказка, некоторые вот сообразили сразу, некоторые нет. Большинство не сообразило. Мы всегда учили, что 8 де интегрально входят в физику планеты, значит у нас на 9-ом Синтезе появляется еще очень интересная проблема. 8 планетарных входит в физику Метагалактики, но как Присутственности, по-старому подплану, то есть становятся маленькими, маленькими, но и без этого никуда. Ну чтобы довести в Метагалактику по любому без Синтеза Люди не перестроятся. И у нас следующая была работа с Владыкой. Осознав все это, мы вышли к Владыкам с просьбой: Огонь Дома ФА Отца Метагалактики распустить по планете, может быть надо помочь людям подняться? Инициировали Чело, которые сказали: люди умирают куда выходят? Сейчас еще будет этот вопрос. Никуда они не уходят. Все в подземелье остаются. Владыка сказал: низяяя. Я говорю, а как же вот они в Метагалактику перейдут? Владыка смеется, улыбается: ну, потом как-нибудь. Если сможет. Закон свободы Воли. Ну перевоплощениями некоторых из них. А некоторых будут подымать не одно столетие. Поэтому надо расширять работу с окружающими. Я не шучу. Нельзя. Владыка сказал: они не выдержат ни Огня, их Монады и Души могут просто сгореть. В итоге, первое что мы спросили у Владыки и это стяжали, утвердили. Когда вы по четверичной программе стяжаете Душу, третий этап. Обязательно в Душу надо просить у ФА Отца Метагалактики каплю Метагалактического Огня. Именно так и называется - капля Метагалактического Огня. Мы о ней много говорили в начале 2000-ых годов, 2001-м мы там стяжали ее. Стяжается она минимум с 14го Присутствия, то есть если вам фиксация. Но лучше на прямую у ФА Отца Метагалактики по вашей подготовке. И вот, если в Душе будет капля Метагалактического Огня, то после смерти эта Душа может пойти в Метагалактику. Если накопления ей позволят. Ну будет сбрасывать накопления, потом этим Огнем все равно туда выскочит. А вот если этой капли Огня не будет, она туда не дойдет. Все. И когда мы спросили: Чело теперь выходят, вернее умершие уходят на астрал или на Причину, Тонкий Мир ведь на Причине. Владыка сказал: пока еще и на Астрал. И добавил: планетарный. И до нас дошло. 4-х Присутственность-то у нас Метагалактическая, а для большинства 5й расы планетарные условия и Тонкий мир остался плановым. Вы даже не представляете, на сколько плановое восприятие сейчас низэнько. Нет оно уже не 4-е, оно вообще сейчас 1-е вообще стало, еще с восприятиями поработаем в глобусе. Самом низенько. Увидели? Увидели. Вот это надо осознать и жить соответственно. Это иногда печально осознавать. Опять же это нельзя людям говорить. Потому что, ну 10 лет в психушке, для вас, для вас, 10ть лет прокурора. Потому что большинство всегда правее. Но осознавать это нам придется, и вот это вот опять же - это не двуличие. Есть закон каждому по сознанию. И вас таким образом проверят на что? Без закона Иерархии в новую эпоху мы не войдем. Или Иерархическая эпоха началась. Утверждаю, да вот так. Вот это и есть Иерархическое осознание. Где, как Фалес Аргивянин «и крохи положенные Мудрости несли не просвещенному человечеству». Относились уважительно, но жили совсем по-другому. Если вы почитаете эту книгу. Он совсем по-другому соображал, жил и действовал. Окружающие люди так действовать не могли. Он там фразу сказал: с не гармоничными песнопениями после крещения пошли грязные, оборванные от реки. И это они называли Духом и вздохнул. Помните? После крещения Иоанна крестителя. А мы ж посмотрите там было крещение в грязный Иордан, как все хотели залезть, а их уже не пускали. Представляете, приехали на крещение в новом году, а их не пустили в Иордан грязный, в реку. Почему? Пришла эпоха Огня. Какая вам река? Огненное крещение надо получать, а они все в реку грязную. А их уже не пускают. Правда интересный знак был? На 7 января. Ну, я уже не говорю о том, что крещение закончилось. Иисус, как представитель предыдущей эпохи сдал свои полномочия. Поэтому христианство наконец-то дошло до своей истины. Получило полный крест, на себе. Оно так долго мечтало о кресте. А теперь получило полный. Закончено. И вместе с 5-ой расой только инерция осталась.

Пример тоже из этой же газеты. Газета классная. Я не дошел. Оля дочитала. В одном из континентов, это ты лучше найдешь. А не здесь. Значит на Мальдивах. Как вы думаете, где поставили статую Христа? Если бы мне не показали по горе, то я б не догадался. Под водой. 38 метров под водой. В память о всех погибших кораблях и умерших этих, дайвингистов. И вот он там стоит. Ракушки его облепили, рыбки плавают. *(смех в аудитории)* Догадались, молодцы, классная вещь. Фотографию сделали. Называется ему там и место. 5я же раса под землей. Статуя Христа под водой. Астрал, куда Души стремились в 5ю расу, туда и попали. В итоге… не-ее, это для христианской религии, да, мы это осознали это все в одном самолете. А теперь подумайте. *(смех)* Это мы к вам летели, данные логоические показывают. Фотография, нате вот, синтезируем. А теперь сообразите другое. Если постепенно на планете планетарный план становится подземельем, то значит некоторые Души будут выходить на Астрал не Метагалактический, а планетарный и попадать под воду. Мировой океан. Как хранилище не взошедших душ. Нет рыбками они становиться не будут. Я не знаю кем они будут становиться. Их будут постепенно оттуда поднимать. Для нас это не шутка. Я сейчас не шучу и не фантазирую. Значит мы с Отцом Планеты однажды, однажды с Гаутамой - ФА Владыкой ходили на дно мирового океана. Но больше с Отцом Планеты. Нас Владыка отсылал. Разбираться с Владыками лемурийских глобусов. Я вам рассказывал. И Отец планеты нас привел на дно ну почти Марианской впадины. Не в это место. Но туда очень глубоко. Не ниже 9-10-ти километров под воду. Почти физически мы это, мы даже скафандр огненный одевали. И разбирался кармически с Владыками, лемурийской расы, которые по своей подготовке лемурийской сейчас находятся на уровне самого низа океана. В этой энергетике жила лемурийская эпоха. И если вы в 2-х жизнях прочитаете, что там Владыки Атлантиды имеют соответствующие дома где-то на суше спрятаны. То Владыки лемурийские жили на дне океана. Там прятались. И Отец завершал карму с лемурийцами. Ну, а мы там некоторых ещё мечами оприходовали, как ведущие физически. Это была деическая эпоха, если вы помните. У смотрите. Мы несколько раз ходили разбираться с ними. Ну там Отец вызывал уже. Нам поручили это, и мы ходили. Дом ФА Отца Метагалактики утверждали, завершая логоическую эпоху ужу под водой. Очищая воду. Я вначале думал, зачем? Причем делали новый состав воды там. Отец планеты в лаборатории состав воды нам показывал. На нас проверили ее. Она будет иметь больше водорода, больше кислорода. Скорей всего Н3О2. И еще углерод, скорее всего появится там. С4. Вода станет вязкая. Как сказали химики, в сторону тяжелой воды пойдёт. Это еще не окончательная формула, но уже на ту сторону идет.

И мы все думали, зачем очищается океан? Теперь мы начинаем понимать. Что те люди, которые не смогут перейти в Метагалактику. А мы их должны вытянуть. Они могут оказаться в воде. Это будут астральная поддержка, ну 4й расы точно. Внимание, если планетарные Присутствия становятся физикой Метагалактики, деинтегральные куда уходят? Они окончательно уходят, как и деические, которые сейчас мы изучаем. Мы знаем, что был деический, в лемурийскую, но мы же там глобусов не имеем. О увидели. Соответственно, как только в силу войдут планетарные Присутствия, деинтегральные глобусы будут уходить. Куда? В те самые чистые места мирового океана. Все. Вот это называется эманации светло-серые, которые от вас идут. Или от вас уже не идут, от других идут. Есть и светлые эманации. Вот это все отслеживают логосы. Логосы глобусов. И перестройка идет всего этого по глобусам совершенно, совершенно другая. Вот это я хотел вам обобщенно выразить чтобы вы это увидели, и осознали, что анупадический Огонь физически уже начал проявляться.

# **Ваш Огонь устанавливает 4х мерность на планете.**

Ну и последний факт, который вам поможет осознать, как это происходит. Очень важный. У нас привычка такая, что Огонь идет из вне и когда мы ищем 4-х мерность Метагалактическую, мы ищем Огонь вокруг нас. Где Отец прислал 4-х мерность, некоторые наши Чело начали искать. Вот подходят ко мне и спрашивают. Планетарная физика 3-хмерна, Метагалактическая 4-хмерность. А как я это увижу? Ты же сказал, что она наступила. А где она? В принципе, вопрос логический и правильный. А где 4-хмерность Метагалактическая физическая? Мы сказали, что она наступила. А где вы её можете увидеть? Я подсказки уже сделал. Вокруг вас. Более того добавлю, только вокруг вас. Потому что, если она сразу пойдет вокруг всех, катаклизмы и гибели большинства человечества нам не избежать. Потому что это будут долбежка. Представляете 4-хмерность Метагалактики, как 12-тимерность планеты входит в наши даже 3-хмерно не окрепшие Души 5й расы. Что 12-тимерность сделает с 3-хмерностью в телах физических? Это же ужас будет. Так вот Огонь на планету эманируем мы с вами 4х мерно. И когда я, вы ходите, из нас эманирует Огонь из Хум. Это мы сейчас с вами будем делать в практике. Вокруг нас закручивается Теофа Огня. И вот это 4-хмерный Огонь. И мы начинаем видеть глубину через видение других Присутствий. В начале на другом. Когда вы видели на мне 4 тела по тренингу, вы начинали видеть глубину, 4-ю мерность. То есть восприятие других Присутствий глазами, не закрывая, не переходя внутренне. Сейчас и формируют у нас восприятие 4-ой мерности. Потом она будет физически по-другому действовать. Но 6-я раса - это люди, которые воспринимают вышестоящие Присутствия. И вот эманируемый Огонь из нас и раскручивает новый Огонь по планете метагалактически. От каждого из нас. Что от Метагалактического Чело, что от универсумного. Естественно от универсумного плотность и качество Огня выше, сильней, мощней. И парадокс в том, что именно ваш Огонь устанавливает 4х мерность на планете. Каждого из вас. Всех нас вместе взятых. Вот это и есть работа Синтеза. И эманируя этот Огонь по вашему подобию люди окружающей расы впитывают этот Огонь уже, как внешний Огонь. То есть то, что для нас внутренний Огонь, для них внешний Огонь. И внешний Огонь на сегодняшний день, они пока могут взять только через нас. Не надо делать из этого никаких гордецких выпадов, там, гордыни и всего остального, накажут. Но надо это осознать, что они берут его через нас. И на нас с вами и лежит ответственность адаптации человечества к новым условиям планеты. А вот это уже начинается наша работа всех и каждого. 100 процентная работа адаптации человечеству к этому Огню. И здесь нам уже деваться некуда. Нам придется над этой проблемой работать. Увидели? По этому Огонь вертится вокруг вас. Если этим Огнем вы преобразились. Ну допустим, вот сейчас, я всегда привожу пример, 29 Синтез. Соответственно вокруг меня вертится Огонь скольких Присутствий? Надо еще подсчитать правда? 57ми в синтезе. Тогда я центровкой стою на 29м и могу его эманировать. Вокруг вас какой Огонь вертится? Такой же должен сейчас постепенно начинать. Чтобы вы выразили Огонь 29го. Но он должен идти изнутри вас. Если он должен, как у ведущего стоять вокруг меня, то для вас, чем мы отличаемся, этот Огонь вокруг меня сознательно, а у вас он должен быть внутри в начале. И вот за эти 12 часов он должен начать из вас все сильнее и сильнее эманироваться. Ну извините стандарт 64х Огней вы уже имеете. Кто сказал, что я не могу. Вы 29й Синтез Присутственно видите. А увидьте, что у вас 400 Огней сейчас. Вы входите в Единое 4е Проявление. Где какие-то там 29-30 Присутствий Метагалактики мы на них опираемся, это наша база с чего мы начинали, но это уже не фактор в новых Синтезах. Даже первые 8 Синтезов, которые я сказал, уходят в планетарное подземелье, они не все уходят. Потому что на 1м Синтезе вы даете стандарт 8ми Огней. Огней 8ми Присутствий. А это уже стандарт новой эпохи. А к 8му Синтезу вы проходите всю Метагалактику. 64ре Присутствия 64ре Огня. Извините. И переходите вообще в Проявления, как таковое. Поэтому мы перестраиваем Синтез Проявления. Поэтому, сам Синтез в подземелье людей не ведет. Он даже на 1-ом Синтезе дает 8 Огней, выводя их сразу же оттуда. И дается он Метагалактически уже. Увидели? Ну кто стандарт Огня видит. И вот эти эманации вы должны адаптировать у себя и у всех остальных. Эманировать.

И теперь ваша задача просто осознавать: Синтез скольких Присутствий из вас эманирует. Я не хочу сказать в тот или иной момент, но более, мене регулярно. Вот это работа Чело новой эпохи. Синтез скольких Присутствий из вас эманирует более-менее регулярно. Грубо говоря, вы в чем? Вот это вы должны отслеживать чтобы войти в законы новой эпохи. Зафиксировали?

# **Эманируя этот Огонь вокруг вас, вы концентрируете новые условия.**

Ну и последнее из этого же. То есть эманируя этот Огонь вокруг вас или вокруг себя, входя в Синтез этих Присутствий, вы концентрируете новые Метагалактические условия по планете. И каждый из вас будет эманировать какое-то условие новое, которое сложится на планете. Поэтому мы и изучали условия Дома Отца. Ведь анупада - это Слово Отца. Ну 10ка для планеты, точно. А Слово Отца это внутри нас. Каждого из нас. А значит через Слово Отца каждого из нас на планету и будет внесено какое-то новое условие. Где анупада, это кстати, работала Алфавита ФА. Ну была, хотя ещё остается. То есть именно Алфавит ФА адаптирует анупаду в физике планеты и перестраивает её. Увидели? Увидели.

И вот какое условие из вас пойдет - это теперь ваш вопрос Чело. Естественно, оно из вас пойдет, а вы должны его поддерживать. Насыщать Огнем, насыщать своими возможностями. Я не знаю какие условия, как их называют и расшифровывают. Это не моя компетенция. Это то, что вы должны спрашивать у ФА Владык. Это теперь ваша компетенция. Потому что вы теперь подготовленные Чело и начинаете входить в свободную работу, как Чело и Ведущие. Входить вы такие права все получили. Работайте. Мы можем вам только подсказать что делать. И то не все. Кое-что вы должны настяжать сами. Но не нарушая законов для ведущих. Есть? Есть. Сложили.

Сейчас, ещё что-то вертится. А последнее. Первые синтезы, кто ведет Синтезы, да и всем остальным полезно. Теперь прямо с первого Синтеза мы стяжаем 16-рицу. Объявление на сайте мы вывесим. Но там есть такая методика, это касается всех я думаю и вам будет полезно, что в первый день, первый день там, в первые 6 или 8 часов, сколько вы там работаете, вы должны к итогу дня стяжать 8-рицу. Это обязательное условие. Только 1 Синтез. Потом вообще ее ни разу. На второй день семинара с утра прямо почти первой темой вы должны стяжать Рождение Свыше после 8-рицы. То есть, Рождение Свыше стяжать после 8-рицы. Чтобы Образ Отца, который вы стяжаете на второй день был насыщен уже действующей 8-рицей. Таким образом вы будете учить людей выходить из глобусов. Понятно да? Если вы Рождение свыше проведете до 8-рицы. У вас рождение свыше, потом 8рица. Человек войдет в глобусность. Ему тяжелее будет из нее выходить. А наша задача вывести из этого. И вот на 2-ой день с утра Рождение Свыше и вот, по итогам 1-го семинара, ну итоговая практика, в конце стяжаете 16рицу. Соответственно, тоже самое 2й, 3й, 4й - все уже пошли 16ричным путем. Глобусных выражений у нас больше не будет. Мы идем внеглобусно. Глобусы остаются 8ричными. То есть методика не меняется. Ясно да? То есть, стяжание 8-риц по глобусам - это обязательно. Но Синтезы ведут по Присутствиям вне глобусов. Значит идут 16-рично. Как сказал Владыка - мы это отстяжали. То есть мы получили тот объем Огня, когда мы можем обеспечить всех новеньких 16-ричным стяжанием. Это на счет и энергопотенциала в том числе. Потому что новенькие сразу Огонь взять не смогут. И нужен был объем энергопотенциала раз, на него Энергии два, Света три, Духа четыре. Чтобы тот Огонь, который ведущий Синтеза дает новеньким с нуля пришедшим на первый Синтез, его хватило, в массе всех, ведущих Дома ФА Отца Метагалактики на обеспечение любого количества новеньких, 16рицей, тем Огнем, который мы с вами здесь накопили. Все. Потому что взять его на прямую от Отца и Владыки очень часто они не смогут первые 3-4 Синтеза. И только с 4го Синтеза они будут начинать это брать у Отца, когда у них появятся дома на 6м присутствие, книги там начнут читать и так далее. То есть первые 4 Синтеза будет идти адаптация к Огню Отца. Но факт остается фактом 16-рица с 1-го Синтеза. Вот такие интересные изменения.

# **Чаша Ментального Тела ФАОМг.**

Ну, а теперь наша с вами такая и проверка, и стяжание важное. Значит мы в Киеве, а потом, сейчас в Москве. Но в Москве мы поддержали минимум, потому что там был Метагалактический круг, а в Киеве у нас был 28-ой. Мы стяжали Чашу Единого Проявления. Это к чему я вас подводил эти 2 часа чтобы вы настроились. Не напрягая вас Синтезом логоическим. Чаша Единого Проявления - это когда 256 Присутствий в синтезе синтезируются в Чашу ФА Отца Метагалактики. Где Единое Проявление становится Ментальным телом ФА Отца Метагалактики. И вот эту Чашу Ментального Тела ФА Отца Метагалактики мы начали выражать в доме ФА Отца Метагалактики. Соответственно подтягивая таким образом наших Чело и Ведущих на то, чтобы у нас с вами тоже в будущем сформировалась Чаша Единого Проявления. В будущем, сейчас невозможно. Сразу скажу. Потому что вначале мы должны иметь 32рицу универсумную. А потом в будущем мы стяжать будем 64-рицы Единые в строение Человека Фа. И тогда вы это закончите стяжать, тогда пусть некоторое время после этого, если это все будет работоспособно, а не стоять как памятник, который... Можно будет говорить о Чаше Единого Проявления. Но чтобы туда дойти и начать стяжать вот эту 64-рицу, мы в Доме ФА Отца Метагалактики 64-рицу отстяжали. Но на физику она до конца не проявится без Сердца. Без Чаши, которая на физике должна перестроить условия Дома ФА Отца Метагалактики нашей с вами. Логосы должны пристроиться к этим условиям, к новым созиданиям. Логосы глобусов в том числе, логосы планеты. Ну все логосы. Не имеются в виду только глобусные. И тогда мы с вами начнем учиться выходить в Единое Проявление. Всё.

Вот мы сейчас эту практику в разных вариантах проводим по разным домам. Так как у нас с вами 28 Синтезов было, вот по итогам предыдущей работы, мы сейчас войдем в эту Чашу. Что в этой Чаше особенного. И что мы делали важного.

Во-первых, каждый из нас, вот это называется условия новой эпохи, будет получать от ФА Отца Метагалактики… А, мы вначале получим коллективную сердечную мысль. Помните - сердечная мысль в Чаше? 4-ый Синтез. Но от этой коллективной у каждого останется своя сердечная мысль ФА Отца Метагалактики. Принцип такой, что наша планета Земля, как шарик, становится в центр Престола. Она вернее там уже поставлена. Я напоминаю, что внутри Престола действуют универсально-образующие силы и разряды. Разряды - это символ… о я вспомнил что я не сказал, новой эпохи 6й расы, сейчас, я секунду прервусь с Чашей. Потому что без этого вы сердечную мысль можете не взять.

То, что крутилось, вспомнил. Значит мы утвердили заявку там. И процесс пошёл. Но этот процесс будет зависеть только от нас с вами. Что 6я раса будет сдвигаться с восприятия 6-го Присутствия планеты на 6-е Присутствие Метагалактики. На 14-е Присутствие, в Человека Метагалактики. Почему? Потому что 5-я раса живет планетарной эволюцией, а 6-я должна жить Метагалактической эволюцией. Слово «утвердили заявку» - это не значит, что она сможет сдвинуться сама. А это значит, что мы теперь будем пахать на физике, ну как Папа и Мама я не знаю Карло или кто. Ну в общем как кто-то. Чтобы помочь сдвинуть Человека Метагалактики, 6-ю расу на физику планеты. И 6-я раса быстрее начала выражать Метагалактическую эволюцию. Наша с вами работа. Увидели? Так что ас… не, не никто не отменял, что 6-я раса начинается с Человека планеты. Потому что без планетарного мышления в 6й расе делать нечего. То есть, когда вы охватываете Восприятием всю планету. Это нужно сейчас к Престолу. То есть, если вы не видите планету в целом и не учитесь это делать вы как человек 6й расы, а тем более, как Чело можете быть не особо состоятельными. 6я раса живет другими законами. И она начинает жить Человеком Метагалактики. Так вот начало - Человек планеты, а вершина с позиции Чело - глубоко работающий человек 6й расы, человек. Это Человек Метагалактики. Человек выражающий Метагалактическую эволюцию, даже если он живет на планете. Вот наша с вами задача Человека Метагалактики видеть теперь что? Вокруг нас.

Но тогда 7-я раса, куда мы идём как чело должна выражать универсумную эволюцию, а 7-я раса на планете — это восьмое присутствие, а универсумная эволюция 8 присутствие - это 24 глобус, итоговый на планете, человек Фа Отца, кто не помнит. А у вас, если я помню Дом ФА Отца, по-моему, называется, да? И человек ФА Отца совпадает, правда? Кто не понял, именно Домам Фа Отца и поручается сформировать некое хотя бы внутреннее выражение Человека Дома Фа Отца. С позиции 22-го Дома Фа Отца, сознание и разум, вернее разум и сознание не прилагается, стяжается синтезом Человека Фа Отца 22-го Дома Фа Отца. И какой язвы будет в коллективе у вас в синтезе и сознании, такой язвы может получить и человек 7 расы и теперь это работа вашего Дома. Садист. Знаете, когда говоришь о работе, все говорят «ура», а когда говоришь об ответственности, внутри говорят «садист». А я сразу не о работе, я об ответственности. В итоге от качества вашей разумности и сознательности, почему я так проехался по отдельным элементам вначале, и зависит формирование разума и сознание человека 7 расы. А так как человека 7 расы — это стяжание учеников планеты, вы теперь понимаете почему универсумный курс закончен в 24-ом Доме Фа Отца. Это первый Дом Фа Отца, где мы его провели, а завершается сейчас в 22-ом Доме Фа Отца — это второй Дом Фа Отца, где мы завершаем, больше в Домах Фа Отца нигде ещё Универсумного курса нет.

Мы ещё поедем возжигать 27 Дом Фа Отца в Одессу, но там уже будет внеглобусный режим и попытка сформировать Детей Единых. Ну в общем, чтоб с детством там было всё в порядке вне глобусов. Это я вам рассказываю планирование Дома Фа Отца Метагалактики, которые всегда остаются закадровой работой. А теперь пора открывать, не, не карты, одну карту *(смех в аудитории)*. Если много карт, сознание не человека 7 расы не выдержит. Вначале надо быть ещё человеком 7 расы, то есть человеком Фа Отца, Фа Отец, Фа Отец Мг, Фа Отец Планеты. Увидели?

Вот теперь вы вдохновились на практику с сердечными мыслями, а я думаю, что я вам не сказал для этой практики - вот это. Так что господа, руки в ноги, планета и Дома Отца, тут у нас есть Дома Отца Ставрополь сидит, даже Кисловодск Дом Фа, они занимаются стабилизацией 6 расы, стяжанием новых условий, отработкой, всё. А Дома Фа Отца у нас начинают думать, какие чело будут внутри нас как седьмая раса. При этом весь Дом Фа Отца Метагалактики всех ведет внеглобусно, но ведь никто не отменял, что специфику седьмой расы надо стяжать.

Кстати, это не моя проблема, наша проблема было ввести в 6 расу, мы её исполнили, а когда будет седьмой раса — это не моя компетенция. Дом Фа Отца Метагалактики этим заниматься будет, но как бы, понятно, в перспективе. У нас сейчас хватает других проблем чтобы другие вещи делать, но седьмая раса — это теперь ваша проблема, Дом Фа Отца. Вместе с Самарским, когда подтянутся другие Дома Фа Отца, ну имеется ввиду рядом с вами, универсумной эволюции там 23, 21, не знаю, когда подтянуться, пока их на горизонте особо ещё не вижу. Один попытался - снесло так, что еле выживает как Дом Отца, сам не вошел в этот огонь.

Кстати, поотслеживал один из Домов Отца, который попытался стяжать Дом Фа Отца Универсумной эволюции и не смог, его снесло так что мы сейчас Дом Отца восстанавливаем. Чтоб вы не думали, что работа с Домами Фа Отца легкая, это вам только кажется, я не шучу, мы сейчас подводили итоги по одному Дому Отца, который пытался войти в универсумную эволюцию – стать Домом Фа Отца - не смог и снесло. Я даже не хочу называть печальные вещи, что там получилось. Из крупного Дома Отца появилось две группы и несколько человек работающих, всех остальных снесло. Вот это действие огня универсумной эволюции. Это чтоб вас настроить на ответственный и серьёзный лад. Чтоб вы не думали, что раз вам дали задание что это легко, как манна небесная, само упадет к вам прямо в место, которым иногда некоторые думают. Хотя разум находится чуть повыше. Дзен это естественно, это ж аматика. А в аматике - куда б ни попал, главное, что попал, а потом при необходимости мы поднимем или опустим у кого как.

Не нравится это. Ну ладно, это аматика, поэтому тут всё должно быть свободней, проще и жёстче. Увидели?

# **Перед практикой Сердечной Мысли.**

Так вот сердечная мысль, которая к вам придёт я не знаю, как в другие Дома, здесь присутствующие изначально, у вас там будет ещё своя специфика, то есть сердечная мысль всегда идёт со спецификой перспектив того дома, который вы представляете. Даже не сегодняшних, а будущих. Потому что сердечная мысль будет громадная для каждого. Но вот я бы хотел, чтоб сочинцы свою работу осознали. Это крайне тяжелая, это одна из работ, это не отменяет всех предыдущих, это не становится главной работой, это вот, естественные условия вашей работы должны быть. Сейчас все дома будут получать такое, постепенно каждый свое получит, начинаем с Домов Фа Отца, теперь понятно почему, да?

И вот теперь вообразите, что планета земля маленькая стоит в центре престола, вокруг нее бегают разряды и универсально-образующие силы, фиксируя 6 - 5. Потом появляется престол, планета земля в центре, я специально показываю, а это престол, мы стоим на престоле, мы именно не по экватору стоим, а вот так будем стоять, вот это северный полюс, а мы вот так - нулевой меридиан сдвижки магнитного поля планеты, он сейчас вот так стоит. Нулевой меридиан - это вот был вертикален, а теперь вот так стоит, примерно северная Канада и Индийский океан, Северный - Южный полюс. Мы будем стоять по такому же нулевому меридиану, но на престоле. Престол висит, он маленький вот такой в громадной чаше. Маленький престол и эту чашу, престол такой, а чаша, ну руками не передать, если учесть, что планета вот такая размеры увидели? Вспомните размеры планеты и все будет понятно, да? Значит, чаша заполнена огнём, это мы сделали, там, ячейки есть, помните, в чаше есть ячейки сознания. И вот мы делаем такой финт с вами у вас будет развитие этой практике следующий шаг какой-то. Но, вам Отец отправляет сердечную мысль, планета напрямую сердечную мысль с огнём взять не может, поэтому мы сквозь себя пропускаем сердечную мысль, в планету впечатывается сама мысль вместе с престолом, как в престол, а огонь с планеты уходит куда? В чашу, ну так сердечная мысль действует, кто помнит, да? Но когда планете нужно, этот огонь будет подниматься из чаши, и уже по мере необходимости усваиваться на планете. Но вначале он впечатывается, то есть проходит сквозь планету, но держится нами, потому что планета его сама не выдержит. Ну мы к вам относимся как к людям метагалактики, а у человека метагалактики - планета это такая маленькая точечка внутри хум.

Кто забыл у нас практика хум на 29 Синтезе. И вот в метагалактике руководитель звезды или планеты имеет планету или звезду в точке хум. Это маленькая такая точка внутри хум. Если сам хум мельчайший, то планета — это звезда, это вообще центровочка маленькая - маленькая внутри хум. Увидели? Хотя с другой стороны мы физически стоим на планете. Но мы сейчас должны будем как бы физически стоять на вышестоящей планете Фа, где внутри каждого из нас маленькая, маленькая планета. В синтезе нас будет планета Земля Фа. Потому что ни к кому из нас, включая меня, она не относится по степени хум. Она у Отца Планеты, у Фа Отца Планеты Земля ФА, у Фа Матери теперь Планеты Земля Фа, после чаши она стала Фа Матерью, буквально вот неделю как. Увидели?

В итоге берём магнит, это ещё не всё, я просто предупреждаю, будет ещё дополнительно. Проводим сердечную мысль, возжигаемся ею, огонь уходит в чашу, держим огонь, а потом начинается самое интересное с этой сердечной мыслью. Каждый идет в свою ячейку чаши, свою сами не найдете, поэтому утверждаете – «в свою», и вас Отец своим огнём переставляет в вашу ячейку. Это как клеточка внутри Отца своя.

Теперь у вас будет своя, квартира не хочу сказать, своя ячейка это называется. В ментальной чаше Отца Единого Проявления, ну или Ментала Отца, где проявление в синтезе. Мы становимся в эту ячейку эманируем из себя сердечную мысль, это не значит, что она уйдет она просто должна эманировать, это она не отдается, она эманирует.

И на эти эманации ячейка впечатывает в каждого из нас, всё свое знание, так чтоб понятно было. И в хум, помните - вокруг хум такая печать. В хум впечатало, вы возожглись этим, причем каждому своей ячейкой своё будет впечатывать. Мы там попробуем посмотреть друг на друга, у нас в Москве некоторые видели там, кто где в какой ячейке стоял, ну друг друга сквозь огонь смотрели. У нас будет посложнее - с ячеек мы не сразу идём на престол, а мы станем на зерцало в центре, в центре зерцала на всякий случай чтоб я вас по краям там не искал. И зафиксируем на себя, чего не было раньше, фиксируем на огонь престола.

Зачем? Что делает фиксированный огонь престола? Активирует разум и сообразительность и сознание, я ж не зря сказал, что у нас разум человека 7-ой расы. Вот зафиксируется огонь престола, пройдет сквозь нас, и вот тут наши условия, которые сформируются в синтезе сердечной мысли и ячейки знаний, которые совсем другое может дать нам, но в синтезе, это ж знание Фа Отца Метагалактики, напоминаю. Этот огонь пройдет сквозь нас, сквозь зерцало и пойдет через универсумное проявление, метагалактическое проявление, в планету, во внешнее её выражение. То есть это будет уже внешний огонь, идущий как новые условия планеты.

Мы вернемся потом по этому огню на престол и возожжёмся престолом. Вот здесь наступит интересный эффект, на третью практику он наступает, вы будете третьи, кто это делает, мы делали Днепропетровск и Москва, а, вы четвертые будете, вы ещё и четвертые будете, да. Нет третьи, Киев Москва и Сочи, вы будете всё-таки третьи, на третью практику престол начинает приоткрываться. Если вы будете глубоко сообразительны и готовы, слово «готовы» - у вас будет готовность, в вас пройдет или разряд, или универсально-образующая сила или и то, и другое вместе. Но это скорее всего будет ведущим характерно, любым – групп, не важно каким, просто ведущим, но может быть и чело характерно, тут у нас никаких нормативов нет, мы не знаем. Но может и ни разряд и ни сила сквозь вас не пройдут, потому что они попытаются, то есть сквозь престол-то они выйдут, а смогут ли они войти через ваши ноги? Это вопрос. Ну там подошва мешать будет с толстой, толстой ороговевшей кожей. Нет я не говорю – копыт нет в новой эпохе. Но просто вообразите, что все ваши накопления в виде грязи уходят вниз и не все чистят ноги не все их очищают огонь такой силы что пробить может. Но вопрос в том, что, пробив грязь он эту грязь поднимет туда, куда он пробил и поставит на место, а то и выше. Я не шучу, пробив будет именно снизу-вверх разрядом и силой, деваться будет не куда, это надо будет прожить. Вообще я советую вам в это даже войти.

Поэтому в течении практики озаботьтесь тем чтобы ваши тела были чистые прозрачные, но физически насыщенные и там ещё подчистите ноги по ходу дела. В практике, сейчас не надо, ни с какими царствами делать не надо, но, когда вы возжигаетесь огнем Владык и Отца этот огонь берет вас тотально и в этом огне можно сжечь свои «лучшие» в кавычках накопления. Так на всякий случай, этот огонь не престо возжигает вас, а что такое Возжигание? Это сжигание чего-то, сожгите всё лишнее по вашему телу от ног до макушки, очень советую. Но это уже всё зависит от вашей накопленности, прошли все эти разряды, я ещё не договорил. Прошли разряды, силы, мы вспыхнули этим, полностью всё завершили, ориентировочно практика завершается. Если нам что-то добавят, то буду говорить, мы ещё что-то сделаем. Просто эта практика развивается, а потом всё это мы переносим вначале к Отцу Планеты на вышестоящую планету Фа так как вы третья практика Синархия, нам нужны внешние действия. Потом в Дом Матери Планеты, на 33 присутствие планетарное, а потом физически мы всё это излучаем из нас здесь. Как раз, два, три, тремя шагами выходим из этого, а потом возвращаемся в зал к Фа Отцу Метагалактики с физики и практика завершается. Вот такое будет интересное, все услышали?

У нас теперь будут практики хотя вы в них участвовали, служения Дому Фа Отца Метагалактики, это практики не семинара, а служения Дому Фа Отца Метагалактики. Но так как у нас 29 семинар, то в этой практике для вас самое главное - это работа с точкой Хум. Где планета внутри престола каждому из вас внутри хум зафиксирует свое какое-то выражение только это не планета Земля оставит, а оставит свое выражение, почему? Потому что вы будете носить после этого одно из условий формирования новых возможностей на планете Земля-Фа. И это очень высокая задача. Примерно так скажу, раньше такими условиями владели боги. Богов мы разгромили их принцип взяли человечеству и отдали чело, понятно, все это услышали? Бояться не надо, богов нет, мы богами стать не имеем право. Ляпнешь, что ты бог - прочитаешь обратно – гоб-лин. Во блин получается, тогда все условия с тебя снимаются ты будешь просто блином, солнышком на юге. Но, мы взяли от всех и ангелов - это глубокая чувствительность, но мы об этом ещё поговорим, животная такая. И богов мы взяли элементы, которые помогают развивать человека метагалактики, для этого мы их и громили, мы впитывали их возможности. И вот одна из возможностей, которая передана человеку, а точнее аспекту метагалактики не в статусе, а как выразителя огня Фа Отца Метагалактики, это нести одно из условий планеты земля Фа. А в будущем и метагалактики, но это вообще, когда вы вырастите в Доме Фа Отца Метагалактики, это сейчас ни к одному статусу не идёт ещё.

Все это услышали? Поэтому это первый этап, давайте так – по проявлениям. Начинается с планетарного проявления свои условия, потом метагалактическое проявление свои условия, универсумное, единое, ну как минимум четыре. А потом уже посмотрим, что нам Отец и Владыки скажут, вот это новая учёба чело Дома Фа Отца Метагалактики, начинаем с Чаши потому что мы человеки четырехприсутственно мы аспекты нам надо всё это утвердить чашей. А потом переходим в чело как сердечная мысль знание, всё остальное. Практика. Служение Дома Фа Отца Метагалактики.

Кстати до 29 семинара любая практика служения отслеживается Фа Логосами, где синтезируется всё качество, количество и все возможности вашей любой подготовки, каждого в синтезе. Вносится в это служение синтезом и после этой практики Фа Логосы фиксируют итоги вашей подготовки, на вас. Нет синтез ещё не закончен, даже в процессе синтеза потом можно будет подкорректировать эти итоги в случае чего. Ну вот такие практики на 29-м Синтезе занимаются этим в новую эпоху будет обязательно так что привыкайте. Практика. Это я к тому что и соберитесь максимально и откройтесь так же максимально.

# **Практика №2. Служения Дому ФА-Отца Метагалактики. (стяжание ментальной чаши Единого проявления ФАОМГ)**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА или Синтез 16-тирицами, 32-рицами, и 16-тиричным Синтезом ФА-Отца Метагалактики в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь возжигаясь их огнём, и развёртываемся в зале Дома ФА Дома ФА-Отца Метагалактики на 248 вышестоящем Едином присутствии. Возожглись и встали там в форме. В этом огне мы синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики, возжигаемся огнём ФА-Отца Метагалактики, развёртываясь в зале ФА-Отца Метагалактики на 256 вышестоящем Едином присутствии. Синтезируемся с Хум ФА-Отца Метагалактики, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём. Пауза*

*Возжигаемся ФА-Изначальным огнём ФА-Отца Метагалактики и стяжаем у ФА-Отца Метагалактики преображение каждого из нас и синтез нас на выражение ментальной чаши Единого проявления ФА-Отца Метагалактики в каждом из нас и в синтезе нас и в целом нами. И, синтезируясь с Хум ФА-Отца Метагалактики, стяжаем огонь ментальности ФА-Отца Метагалактики в синтезе Единого проявления. Возжигаемся этим огнём. И в этом огне переходим из зала ФА-Отца Метагалактики на престол Единой чаши ментального выражения ФА-Отца Метагалактики. Становимся по нулевому меридиану диагонально. Пауза*

*В этом огне синтезируемся с ФА-Отцом планеты Земля ФА, возжигаясь его огнём, фиксируя планету Земля ФА в центре престола ФА-Отца Метагалактики, соорганизуясь с ней. Мы синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём, синтезируемся с Хум ФА-Отца Метагалактики и стяжаем огонь ФА-Отца Метагалактики в прямом выражении в каждом из нас, возжигаясь этим огнём. Проявляем этот огонь, сквозь нас, направляя ФА-Матери планеты Земля ФА. Синтезируемся с ФА-Матерью планеты Земля ФА, возжигаясь её огнём. Отдавая ей, огонь ФА-Отца Метагалактики, вмещаем огонь ФА-Матери планеты Земля ФА в нас, направляем этот огонь ФА-Отцу Метагалактики. И в синтезе ФА-Отца Метагалактики, ФА-Матери планеты Земля ФА возжигаемся магнитом на престоле ментальной чаши ФА-Отца Метагалактики. И, возжигаясь этим магнитным огнём, мы синтезируемся с ФА-Матерью Метагалактики. Синтезируемся с её Хум и стяжаем ФА-Явленный огонь в утверждении и синтезе Фа-Отца Метагалактики, ФА-Матери планеты Земля ФА в нас и в синтезе нас. И возжигаясь огнём магнита, синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики и стяжаем в магнит сердечную мысль ФА-Отца Метагалактики планеты Земля ФА, как мыслеобраз нашего магнита. Возжигаемся сердечной мыслью ФА-Отца Метагалактики в нас, пропуская сквозь нас её в престол, фиксируя на престоле и фиксируя её в каждом из нас возжигаемся ею. Сквозь престол сердечная мысль фиксируется на планете Земля ФА. Мы поддерживаем её. Пауза.*

*И фиксируя сердечную мысль на планете Земля ФА, весь огонь сердечной мысли мы возжигаем престолом и отдаём в огонь чаши ментального выражения ФА-Отца Метагалактики в реализации Единого проявления синтезом нас. И нашими сердечными мыслями передвигаемся в огонь чаши, каждый в свою ячейку в стенке чаши ментальной ФА-Отца Метагалактики. Сквозь огонь перешли в ячейку чаши, встали. Даже если вы не видите, не слышите, вас туда поставит огонь Отца. Далее, эманируем сердечную мысль из нас в клеточку впитывая знания и накопления этой клеточки в нас, возжигаясь этими накоплениями. Можете подойти к краю клеточки посмотреть друг на друга, кто в какой клеточке стоит. Пауза. Далее, в этом огне мы фиксируемся в центре зерцала чаши ментальной ФА-Отца Метагалактики и из ячейки переходим в центр зерцала. Встали по кругу, в синтезе нас. В этом кольце синтеза нас эманируем все знания наших ячеек из нас в синтезе сердечной мысли ФА-Отца Метагалактики в нас и синтезируемся с престолом чаши, возжигаясь его столпным огнём, который фиксируется на наше кольцо, идёт сквозь нас в синтезе с нашими сердечными мыслями и знаниями, и устремляется сквозь зерцало и чашу на планету Земля ФА. Возжигаясь этим столпом престольного огня, по этому столпу мы становимся на престол, поднимаясь вверх. И возжигаясь огнём престола, вызываем на каждого из нас или разряды, или универсально-образующую силу, или действие престолом в целом по мере наших возможностей и подготовки. И возжигаемся престольным огнём, и синтезируем престольный огонь с сердечной мыслью и знаниями чаши в нас.*

*В этом огне центровкой разряда универсально-образующих сил в нас формируем и развёртываем* ***условие*** *Дома Отца ФА-Отца Метагалактики Сиаматического проявления в каждом из нас для планеты Земля ФА. И возжигаемся условиями в нас. Теперь возожгитесь, почувствуйте* ***условие****. Пауза. Возожглись и переходим в огне условий в зал ФА-Отца Планеты Земля ФА на первое вышестоящее Метагалактическое присутствие, в здание ФА-Отца планеты Земля ФА, встали. Синтезируемся с ФА-Отцом планеты Земля ФА, возжигаемся его огнём, адаптируя* ***условие*** *к огню ФА-Отца планеты Земля ФА. И в этом огне переходим в зал ФА-Матери планеты Земля ФА на тридцать третье присутствие Метагалактики. Встали в её зале перед матерью, синтезируемся с ФА-Матерью планеты Земля ФА, отдавая ей огонь ФА-Отца планеты Земля ФА, возжигаясь её огнём, адаптируя наши условия к огню ФА-Матери планеты Земля ФА. И в синтезе огня Отца Матери планеты Земля ФА фиксируемся в физическом присутствии, эманируя новые условия проявленного Дома Отца ФА-Отца Метагалактики в нас и из нас. Пауза. Отдали. А теперь охватите своим условием всю планету Земля ФА, как бы весь шарик планеты в синтезе. Знаете такое – одно* ***условие*** *не бегает по планете, а расширяется как поле вокруг планеты Земля ФА в синтезе. Зафиксировали. Ну, и теперь из физического присутствия возвращаемся в зал ФА-отца Метагалактики, на 256-ое вышестоящее Единое присутствие. Синтезируемся с Хум ФА-Отца Метагалактики, стяжаем ФА-Изначальный огонь и просим ФА-Отца Метагалактики адаптировать и скорректировать нас на реализацию сердечной мысли, соответствующих знаний, соответствующего условия и огня ФА-Отца Метагалактики в этой работе. Пауза.*

*И отдавая этот огонь, эманируя его из нас, мы благодарим ФА-Отца Метагалактики, ФА-Мать Метагалактики, ФА-Отца планеты Земля ФА, ФА-Мать планеты Земля ФА, ФА-Владык Кут Хуми, Фаинь возвращаемся в физическое присутствие. И эманируем всё стяжённое и возожженное в Дом ФА-Отца Метагалактики, в 22-ой Дом ФА-Отца Сочи, во все изначальные Дома участников данной практики, в Дом Отца России и фиксируем в Доме ФА-Отца каждого, преображаясь этим огнём, эманируя этот огонь из нас, и выходя из практики.*

*Аминь.*

# **Куда мы начинаем двигаться в новой эпохе.**

Значит, вот такие виды служения у нас начинаются в новой эпохе. Значит, мы ещё сейчас небольшую тему возьмем, а потом будет перерыв. Вам надо посидеть побыть здесь, пока огонь адаптируется иначе на перерыве вы его, ну растрясёте своим личным состоянием. Нет кому надо вы там заходите выходите, но минут 15-20 мы ещё здесь. Значит перспективы: нам разрешили в общем-то и утвердили показать некоторые задачи и идеи, которые нам предстоят к исполнению в Доме Фа Отца Метагалактики в общем-то в какой-то мере это пересекается с тем, что мы говорили в августе. Может быть там ничего особенного. Но нам утвердили это выразить зафиксировать и сказать, что мы туда идём, чтоб у вас это в голове отложилось что ли схема, куда мы начинаем двигаться в новой эпохе и вот с этим работаем. Ну начинаем мы двигаться из 4-х проявлений в 8, самое простое то что этой схемой выразить. Соответственно если первая - это Планетарная проявление, второе - это Метагалактическое, третье - это Универсумное, четвертое - это Единое. Вот мы с вами ходили четырьмя проявлениями. Соответственно здесь у нас 64 - 32 + 32, а здесь у нас 512 - 256+256. Ну можно сказать что принято принципиальное решение что мы начинаем стяжать единое проявление, и начинаем его выражать и пока мы с вами отстяжали 32-рицу универсумную и у нас сейчас копится группа кто это отстяжал Фа-32-рицу универсумную ну мы уже начинаем так по свободней чувствовать и в перспективе я не знаю, когда Дом Фа Отца Метагалактики достигнет этого. Мы начнём стяжать 64-рицы человека. Таким образом, если вы обратите внимание на эти две цифры, четвёрка начинает управлять единицей. Где наша 64-рица управляет 64-рьмя присутствиями метагалактики, по закону всё во всем, это первый шаг.

Второй шаг, но это больше касается Дома Фа, если здесь есть Краснодар значит, мы подали такую заявку принципиальное решение принято, не смотря на то что Владыки не соглашались, и вначале.

Но как бы оно так вытекает, значит соответственно Дома Фа через вот эту работу и развитие будут подниматься в Единое проявление.

Для Сочи, за Домами Фа Отца останется Универсумное проявление - полная ответственность, это ещё сложнее. Другими словами, если сейчас универсумное проявление поддержат Дома Фа и Дома Фа Отца, то в перспективе это будет только к Дома Фа Отца относиться. Не думайте, что это легко. Вся мощь и потенциал Домов Фа сейчас его сдерживает, а потом, когда вот эти распределения пойдут, будут ещё тяжелее. Ну и соответственно за метагалактику будут отвечать Дома Отца, так что Дома Отца, которые здесь находятся, ваша ответственность за присутствия метагалактические только усилятся и расширятся и в каждом Доме Отца будут выражаться все 64 присутствия, а не только одно к которому вы сейчас адаптируетесь.

Это система нам ещё не ясна, мы в нее только входим. И почему мы летом предлагали провести семинары Дома Отца России Дома Отца Украины. Ну раз мы на территории России, то за планету и планетарные присутствия будет отвечать Дом Отца России. Причем, вслушайтесь, в синтезе глобусов. Если учесть глобусы вот здесь существуют по планетарным присутствиям. Я бы хотел на это обратить внимание, потому что не у всех чело сложилось, что метагалактические присутствия это не планетарные. Название присутствия одно и тоже, но вспомните восприятия по глобусам даже. Есть присутствия 6-тые как восприятие, есть метагалактические присутствия как 14-тое, то бишь 6-ое метагалактическое. Есть универсумные присутствия, как 22-ое или 6 универсумное, а есть 30-тое восприятие, как единое присутствие, то бишь 6-тое единое. Пятое присутствие сейчас мы не вспоминаем, я вам дам другую схему присутствий попозже, увидели? А присутствие как 6-ое остаётся восприятие, не удивляйтесь, присутствие остается 6-ым восприятием. Увидели? Увидели.

Таким образом идет фиксация, почему шестым пояснять надо? Шестая раса, шестое и присутствия становятся восприятием шестой расы, не реальностью, а присутствием. Мы этого добились, называется, с чем я вас могу поздравить. То есть, хождением по присутствиям, не по реальностям, мы добились, что восприятием 6-той расы будут не планы, как в 5-той расе, а присутствия, как в 6-той расе. И соответственно восприятия присутствия становятся шестым. Вот эта схема начинает действовать, у нас соответственно проблема - отработать с Домами Фа Отца с Домами Фа такое единство чтобы поднять в единое проявление.

# **В едином проявлении вся команда взаимоотражается друг в друге.**

Но там есть одна проблема, которую я в прошлый раз может быть вам рассказывал, что в едином проявлении вся команда взаимоотражается друг в друге. А значит все накопления делятся на всю команду, очень просто. Такого качества работы мы ещё не достигли, что бы лучшие накопления команды не делились на всех присутствующих в кавычках. Кстати, это постепенно будет, естественно, и в универсуме, где универсумные накопления делятся на команду и в метагалактике, где метагалактические накопления делятся на команду.

К чему я? Вы сейчас вышли из единой чаши, нет там вы накоплениями не поделились, потому что Отец всё прожег сердечной мыслью своей. Но как бы если вы будете ходить в единую чашу, а вы будете ходить в единую чашу, то имейте в виду что некоторые накопления, если вы глубоко не возожгётесь Отцом, будут делиться на соседей. Необходимо будет очень глубокое возжигание, чтобы работать с единой чашей. Соответственно, цель наша выйти на пятерку во Всеединство, на шестёрку в Атму, *(пишет на доске - «да, господа с разумом у нас не всё в порядке»)*. Кстати, там в практике тоже было видно, что есть одна неустойчивость, так, будете анализировать, там в практике было интересное тоже спрыгивание, фраза раз и перескочила, потом я вернулся, состояние круга. Вот на записи посмотрите, сочинцы, вам будет интересно зафиксировать, с чего мы там спрыгиваем с вами. Я сейчас забыл об этом, но в практике, я вспомню этот огонь, скажу потом. Там было, фраза, которая сосканировалась с группы, потом мы вернулись. То есть сканер, нашего состояния.

Соответственно, семёрка это Атма, ой Яватма. Яватма. И восьмёрка Сиаматика.

Для нас это восемь Проявлений. Слово Проявления уйдут как восприятие, потому что мы это делали, когда сюда выходили. А для Отца это восьмерица ФА-Отца Метагалактики, где Сиаматика выражается Домом Отца, а Единое мы сейчас брали как Чашу.

Так вот условия, которые у вас сложились, они были вот из этого Дома Отца, ФА-Отца Метагалактики. Из Сиаматического Проявления. Нас там ещё нет, но мы можем оттуда взять только условия.

Почему?

Нас ещё там нет, но мы можем взять оттуда условия. Почему?

Потому что по этой восьмерице Метагалактика — это двойка, и у каждого из нас Метагалактическое Слово Отца. А Метагалактическое Слово Отца пытается выйти в Логоса. А посередине между Логосом, и Метагалактическим Словом Отца стоит, условие, устремлённое словие, которое устремляется из Слова Отца Метагалактики, с двоечки, в формирование соответствующего условия Дома Отца.

Поэтому, вы на Престоле, вот здесь, в пятом, и смогли зафиксировать условие, потому что вы накопили Метагалактичность.

Вы, ну, более-менее все, так скажу, здесь находящихся, имеете 16-ть Метагалактических Синтезов. Ну, более-менее, потому что разрешено приходить с 10-ю, 11-ю, тут, есть специфика, но, вот этот Синтез, позволяет вам в Синтезе развернуть фиксацию Слова Отца Метагалактики. Соответственно, в Огне Отца, позволил нам выразить условие Сиаматики. Да?

Сиаматика не эволюции, эволюция — это лишь отдалённое отражение в Метагалактике вот этих Проявлений.

Я так скажу, здесь 512-ть присутствий, здесь 1024, здесь 2048-мь. То есть 1024 ниже, 1024 выше, да?

А давайте, у нас это *(чертит на доске)*. Не все это знают, считать не все умеют. Мы такую схему сейчас на сайте повесим, у нас там, украинцы сделали, молодцы. Да?

Соответственно, здесь 4096-ть в целом, ну 2048 на 2048, да?

И соответственно, здесь 8192, по 4096-ть вверху и внизу.

Вот примерно на такое количество присутственных выражений мы с вами выходим.

Значит, это мы будем добиваться явно не один год, и не один месяц. Достаточно сказать, что мы пока здесь в 32-це, нам надо стяжать 64-цу, и вот это всё мы не пройдём, пока, каждый раз мы не стяжаем, вслушайтесь, удвоение человека.

Вот сейчас у нас стяжание 64-цы. Скорее всего, оно будет возможно, когда мы отстроим систему Синтеза в новой эпохе.

Потом у нас 128-ца, 256-ца, 512-ца, и заканчивается это всего лишь 1024-цей Человека.

Ну, если вы вспомните 32 на 32 в любом стандарте, то вы увидите, что цифра вполне приемлема.

Но факт не в этом, факт в том, что в синтезе вот этих вот восьми Проявлений мы начинаем расти Изначального Человека, вернее его восьмерицу, выражая ФА-Отца Метагалактики. И начинаем встраиваться в Вышестоящее Человечество.

Не Метагалактического, там, примерно, где Отец живёт, что это такое я не знаю. Не, вернее там были мы пару раз или несколько раз, Отец нас даже по своему саду водил. То есть получается там где-то человечество живёт. Но, знаете такое, соседей мы не видели, за этим садом. Поэтому, как бы ощущение то есть, нам туда двигаться надо, а вот какие они, мы не знаем.

Соответственно, в каждом из нас должны проявиться и Образ Отца, и Слово Отца, ну восьмерица, которую мы знаем, только такая, Изначальная.

Вот мы сделали первый шаг, выйдя в эту Чашу.

Когда будет вот этот шаг, я даже не хочу, не видеть перспективы, не загадывать. Знаете такое, мы упорно к этому идём, и Дом ФА-Отца Метагалактики эту тематику уже два года нарабатывает, по секрету скажу, и физически тоже.

Но идти упорно это одно, добиться, чтоб это нам разрешили идти коллективно это другое, а делать какие-то сроки и прогнозы совершенно не благодарное сейчас дело, потому что всё растёт потенциалом. Можно быстро выйти, а можно не менее быстро, провалиться, не выйдя туда. У нас и всё идёт с переменным успехом, были как серьёзные достижения, были как и серьёзные провалы в этом пути. Очень серьёзные. Поэтому, бьёт за Изначальность очень жёстко.

В общем, идёт такая битва.

Ну, так чтобы, у кого Разум очень активный, такой творческий, если вспомнить, что у Отца 32 Синтеза, то таких Проявлений вообще-то 32. Но если мы сможем сделать восемь, то это будет вышка, потому что в остальные неизвестно можем ли мы войти, вообще. Потому что как только мы сунулись в девятое, хотя бы просто понюхать, удар был такой, что мы на физике еле выжили. Ну и всё.

Поэтому, пока тот Огонь, ни Планета, ни Метагалактика никто не воспринимает. Нет, мы только нос туда сунули, хорошо, что мы не буратины. Он, ну то есть счищать было нечего. Но получили хорошенько. Всё. Вот просто вот проходились, проживали, как в Доме ФА-Отца Метагалактики — это выражать и как с этим далее быть.

Вот примерно такая схема перспектив в нас идёт.

# **Схема перспективных стяжаний.**

И на эту же схему, я бы хотел наложить ещё одну вещь, потому что у нас в одном Доме мучают, по-моему, я вам в прошлый раз это не показывал, а у нас просто за горло взяли, мы у Владык попросили, разрешили нам Владыки это опубликовать, мы уже хотели закрыть эту тему, чтоб достать самых глупых Учеников наших. Вернее, они считали себя самыми умными, когда мы это опубликовали, они оказались как раз вот, то, что я сказал, самые глупые.

Метагалактика развивается нотой ФА. Давал вам ноты?

Нет. Вам не давал.

Метагалактика развивается нотой ФА, только нота ФА — это не только нота как музыка, это ещё и цикл Метагалактики, громадный Метагалактический цикл. Когда он закончится, мы не знаем, он только начался.

Планетарное Проявление живёт МИ.

Но тогда деинтеграл, только деинтеграл как эволюция, я даже не знаю было ли это Проявление. Вот слово Проявление пока тут. Эти ноты мы по Проявлениям идём. То есть с ноты ФА мы входим в Проявление, а вот где была нота МИ, это, как это называлось, скорее всего, это была эволюция. Да, то есть это была эволюция.

А вот что такое деинтеграл, и что там это было, мы вообще не знаем, это скорее всего, не эволюция, а ещё что-то ниже подземное.

Поэтому, каждая нота даёт своё более высокое расширение и выражение. Увидели?

То есть они не одинаковые, они идут вот так *(показывает на доске)*, деическая, она была точкой, и потом пошли вот всё шире и шире.

Мы на четвёртой ноте, или на четвёртом Проявлении, отсюда работа с Чашей, четверицей и всё остальное. Потому что здесь РЕ *(Пишет на доске)*, а здесь ДО, начало. Но ДО начало, и вот, Дом Отца в конце, называется. Но начинается с ноты ДО.

Это важно к вам как к Логосам.

Но тогда если ФА - это у нас Метагалактика, но тогда СО или СОЛЬ, как сейчас любят говорить, это Универсум. Причём, мы на себе сейчас физически зарегистрировали интересный факт. Если вы зацикливаетесь только в Универсумном Огне, а, это, поэтому мы вас водим в Единый, жёстко, хотя вы должны выходить в Здание Универсумное, но, если вы на нём зацикливаетесь, у вас пойдут соляные отложения на костях. Но, если не успеваете перерабатывать свои негативы.

Не-не это может быть и чисто физическая болезнь, от вашей, там, кармы, чего-то там. Но есть и такая реакция. То есть если вы недостаточно универсумны, то Универсум вашу недостаточную универсумность компенсирует соответствующими универсумными крупицами. Факт. Очень серьёзный факт.

Только, пожалуйста, не надо связывать свои проблемы сейчас с Универсумом, потому что, скорее всего, большинство из вас там, ну глубину этого огня не имеет, чтобы, знаете такое, это ж надо как войти глубоко в Универсум, чтоб он сформировал у вас универсумную соль. *(Смех в зале)*.

О, вот теперь увидели. Вы должны различать планетарную и универсумную соль. Я говорю об универсумной соли, но на костях физических. А не физической соли, такой планетарной. Это разные вещи. Планетарная у нас не соль, у нас там, ну что…, а это, наверное, специи. *(Смеётся)*. Мы на Кавказе специи….

Поэтому, это СОЛЬ или просто СО.

Но тогда у нас Единое это ЛЯ. Почему мы туда свободно ходим?

ЛЯ-ЛЯ, ФА-ФА.

Да, если у нас два ФА внутри. Почему мы стяжаем два ФА?

Метагалактическое ФА-16-ца, Универсумная ФА-32-ца, в итоге получается ЛЯ-ЛЯ, ФА-ФА. Ну, или ЛЯ-ФА-ФА, да.

Очень творческая нота, которая позволяет войти везде и куда угодно, и также быстро оттуда выйти.

Поэтому, мы в Единое и выходим. Это будет ещё один цикл, Метагалактики или Универсума в виде, там, чего-то ещё более высокого.

И всё это заканчивается СИ, подчёркиваю, заканчивается.

Хотя я помню, что в Метагалактике мы говорили, что в новом цикле может быть и восемь нот. Вопрос в том, восемь нот это нота или сама октава, потому что на Будди, как мы выяснили, действует октава. Ну, то есть семь нот вместе, кто не знает, октава. От ДО до СИ. А октава вообще может быть и от ДО до ДО, так это если вы, умеете брать это. Я на фоно когда-то играл.

Чем здесь важно для вас?

СИ — это Синтез, итоговый Синтез. Ведь СИ — это сокращённо Синтез. Ну, и там, многие другие ассоциации по этому поводу. Но соответственно если мы говорим о пятерице, где Планета один, а Синтез пять, то золотая середина это восемь. Пятерица.

Помните, я вам говорил, что Душа это фиксация с Логосом, а СИ — это Логос. Поэтому, у нас тематика Философии Синтеза относится к ФА-Логосу. Хотя ФА-Синтез к Отцу Метагалактики, да, четвёрочка. Вот она связка.

Мы входили в ФА, имея РЕ и ДО фактически. Если говорить о РЕ и ДО как октаве, тогда ФА - это центровка и деинтегрального, и деического, вот поэтому, входя в ФА, мы начинаем видеть всё, ибо она центровка октавы. И видим все ноты. А когда мы были в МИ, все ноты не видны, потому что это всего лишь три ноты, не было 50% плюс один. Не было четвёртой ноты, которая преодолевает золотую середину. И не было универсумности, когда, вот эти пять нот, образуют логосность, от МИ до СИ, МИ СИ.

Ничего не напоминает? Пахтание яйца во вселенной, Изначально. Я вам его нарисовал. МИ СИ по-русски, или МИСИ. Ну, МИСИ тесто ещё, чтобы создать что-то новое. Очень интересные такие аналогии, но вначале было слово. И с позиции ФА мы эти аналогии должны очень чётко отслеживать, мы никуда от них не денемся.

Поэтому, для наших особо развитых интеллектуальных Учеников, которые пытаются уже преодолеть ноту ФА, и идти чёрте куда, вот к чёрте куда, это точнее, потому что, мы решили сообщить, потому что, падающие Ученики всё равно на нас хоть как-то да влияют. Но, даже если мы сейчас пойдём в Универсум.

Вот почему в Универсуме и в Едином мы всё равно синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики?

Мы выходили к Отцу и спрашивали, может изменить название на Единое.

Нет, ФА-Отец Метагалактики. Владыка нас пару раз жёстко по носу щёлкал.

Мы вначале не понимали, пока до нас не дошло, простая вещь, куда б вы сейчас не пошли, мы максимум можем воспринимать под ракурсом Метагалактики, потому что начался Метагалактический цикл. И как бы мы не дёргались, самым творческим началом является физика, а физика сейчас только принимает Метагалактику ФА. Значит, прежде всего, мы ещё видим под градусом МИ, называется, ну, или в градусах МИ. Но мы с вами уже переходим на ФА. Если физика только принимает ФА, значит, во всех остальных Проявлениях мы будем через призму ФА видеть, потому что чтобы видеть через вышестоящие призмы, ну надо иметь Изначального Человека.

Ну, даже имея Изначального Человека, мы будем жить в Метагалактике, и пока мы не закончим и не зафиксируемся свободной жизнью на Вышестоящей Планете ФА, которая выражает Универсум, помните, ракурс СО, нам как своих ушей не видать.

И мы его отслеживаем только на Вышестоящей Планете ФА. Ракурс, подчёркиваю, а не новый цикл, универсумный. Мы пока до этого не добрались, если вообще доберёмся.

На Вышестоящей Планете ФА он тоже формируется ещё, но с позиции цикла ФА, потому что вся Метагалактика, и Вышестоящая Планета ФА тоже, живут циклом ФА.

Хотя мы подозреваем, что часть наших Чела, подготовленных, постепенно в будущем будут переселяться на Вышестоящую Планету ФА. Правда, мы ещё не знаем, как, но мы это уже знаем. Ну, не знаю, после смерти, в процессе жизни, вспыхнул и перешёл. А, кстати, ещё, пример.

Вот это, пожалуйста, вот это наша схема перспективных стяжаний. Мы её в Доме ФА-Отца Метагалактики знали и знаем, но нам не разрешали её публиковать, чтобы, ну, не создавать дополнительных провокаций нашим товарищам. Они ж сразу побегут по-новому стяжать. И будут говорить, что им тут же звучат ноты, Владыки разрешили, Отец указал.

Из попы с Владыкой прозвучали? *(Смех в зале).* Только флейту поставили, ну в виде хвоста. А чё, американцы чё только вон не делают, в книге рекордов Гиннесса зафиксированы звучанием…, какой-то знаменитой мелодией, которой он это смог выразить. Именно вот этим звучанием. Да, я когда прочитал, я даже, я думаю…. Но ведь смог! Раз зафиксировано, слушали. *(Из зала: и нюхали)*. Это уже тонкости, сложной тяжёлой работы. Там…. Может противогаз. Потому что, если мелодия была, это…. Ну, в общем, во всей полноте.

Увидели?

Увидели.

Вот это ноты. Говорить о том, что мы их не отрабатываем... Отрабатываем, потому что мы знаем, что ФА, естественно отражает все вышестоящие ноты внутри как часть, и когда наши бегут туда, они, скорее всего, здесь получают свои частички или части вышестоящих нот.

Говорить о том, что мы не ходим с вами в Универсум, в Единое. Ходим мы с вами, мы постепенно там адаптируемся, а значит, к этим нотам мы тоже адаптируемся. Ну, во Всеединое вы ещё не ходите. Нечем. Потому что мы дошли до Универсумного. Но и во Всеединое постепенно начнём, планы нам уже вот это простроили.

Так вот этот план, следующего восхождения Дома ФА-Отца Метагалактики, вслушайтесь, вне времени. Это значит, что постепенно коллективно план будет выполняться. Слово постепенно, коллективно тоже вне времени. А индивидуально туда каждый будет входить по мере своих возможностей. И если даже 32-цу мы отстяжали все вместе и сказали, все стяжайте, то 64-цу ещё не известно, как мы будем стяжать и как это всё будет проходить. Там уже все не пройдут. Не, не потому что будет закрываться. Тематика будет открыта, не все смогут стяжать.

Про единство внутреннего и внешнего.

Почему? Логоический вопрос опять, почему? Ну, учимся этому вопросу, учимся.

Потому что три ФА-Управления у нас внешние, а с четвёртого начинается синтез внутреннего и внешнего. Помните?

Если взять эту восьмерицу, её можно взять как восьмерицу ФА, где четвёрка это ФА-Синтез, видите, из Синтеза ФА-Синтез, пятёрка это ФА-Конкретное, ФА-Проявленный и ФА-Изначальный. Поэтому, Изначальный Человек, в восьмерице.

А это первое ФА, ФА-Любовь…. Второе ФА, ФА-Мудрость, Учение Сына.

Вот восьмерица ФА выражает эти восемь Проявлений. Соответственно, она элементы этих нот несёт, но только три из них, если брать синархически, чисто работают на внешнее: ФА-Воля, ФА-Мудрость, ФА-Любовь. Они и внутренне, ну, Синархия, Алфавит и Соорганизация. А, Аспект или ФА-Синтез, он серединка наполовинку.

И вот если не будет гармонии внутренней и внешней, чё во многих случаях просто не наблюдается, никакого стяжания Единого у нас не получится. Особенно если мы говорим о двуличии или о том, что внутри прячем одно, снаружи показываем другое. Ну, в общем.

Нет, тут не враньё имеется ввиду, это вообще некорректность, здесь имеется ввиду глубинная гармония в тебе внутреннего и внешнего. При этом ты можешь говорить по сознанию, и говорить дозировано, ну, это корректно, это, кстати, правильно, потому что говорить не по сознанию и не дозировано, это значит, нарушать закон Иерархии. Это закон.

Но никто не отменял вот это единство внутреннего и внешнего. И как только у человека оно нарушается, он из Единого выпадает. А уж из Всеединого, где всё это цельно, слово выпадает даже и не имеет значения, там начинает Всеединое работать как пятое ФА, а пятое ФА у нас ФА-Конкретное, наш с вами семинар ФА-Логос, полнота сил. Ну, или Философия Синтеза как мы говорим.

Вот это вот *(чертит на доске)* у нас сейчас и действует. И вот если нет внутренней проработки Синтезом, вот внутренней проработки Синтезом, глубочайшей, то во Всеедином вообще делать нечего. Взорвёт.

Взрыв будет не внутренний, или внешний, а общий, раз, и нету человека, рассосался на атомы. И заново откуда-то начал восходить человечек.

Мы это видели. Это называется сжиганием, в зале Отца, а иногда и Монады сжигали, вот этим Всеединым, ФА-Конкретным, по итогам, восприятия Отца отдельных существ, которых выставляют в зал Отца.

Последы потом тоже сжигаются, и итоговый опыт, там, в Дхамме Созидания, начинает восходить заново, если даже Монада сожжена.

Жизнь в Дхамме Созидания прячется, в Монаде это он не развитый, ну сами потом…

Увидели? Вот такие интересные перспективы.

Вот вы сейчас вошли в Чашу, получили условие Дома Отца, а значит, вошли во все эти перспективы, ибо раз условие пришло аж вот отсюда, всё вот это оно имеет как часть.

Поэтому, кто хочет выйти за пределы нот, дойди своим условием вот сюда, стань вот таким, в частях, и ни одна нота и цикл в тебе уже действовать не будет.

Только смотрите, внешне, мы всё равно будем жить ФА, а внутренне мы можем спокойно это пройти.

Так же как, извините, мы сейчас вам говорили о шестой и седьмой расе, внешне мы живём условиями шестой расы, а внутренне, мы можем жить внеглобусно. То есть даже не шестой и не седьмой, а вообще Вышестоящей Планетой ФА, то есть нам не нужно внутренне формировать седьмую расу, мы её уже прошли с вами. Ну, если взять, что у нас 29-ый Синтез. Итоги седьмой расы это 24-ой Синтез, Универсум. Но это не отменяет того, что мы должны это всё выразить вовне нас, а вот это мы с вами не прошли.

И вот задача Дома ФА-Отца Метагалактики, стяжая внутри, выражать вовне. Передавать внешне.

Поэтому, внутренне мы это всё можем пройти совершенно спокойно. Ну как, понятно, что с трудом, с подготовками и всё остальное.

А вот выразить это вовне, то есть проявить ФА-Проявленное, развернуть, вот тут придётся, пуд соли - это мало, и вагон соли тоже, и даже корабль соли. Вся Планета в виде соли называется.

Вот это придётся проявить. Вот это называется перспективы. Стяжать внутренне и выразить внешне.

Запомните, пожалуйста, эту схему. Опираясь на неё, мы будем строить перспективы Дома ФА-Отца Метагалактики дальше.

Всё. Сложили. Перерыв. Сейчас 36-ть минут, ну до шести в общем, до восемнадцати.

# **Перерыв**

# **Иерархическая эпоха началась.**

Иерархическая эпоха началась. Что это значит?

Значит, пару таких дополнений, исходя из перерыва.

Первое, иерархическая эпоха началась. Что это значит? Вот для нас с вами, что это значит?

Значит, ну пока все рассаживаются. Раз началась иерархическая эпоха, то у нас с вами есть статусы. Это значит, что, мы все, как человеки равны, но даже у каждого из нас у человека есть разные накопления, ну, разные интеллектуальные способности, мышления, там, физические и так далее, и так далее.

Знаете, это вот, я вырос вначале как артист балета, я прекрасно знаю, что физические данные очень важны при начальной подготовке, и если у тебя их нет, ты, конечно, танцевать научиться можешь, но артистом балета не станешь, потому что специфика костей, прыжка, то есть баллона, очень серьёзно на это влияет.

Вот так и у нас, есть специфика накоплений, которая идёт из прошлых воплощений. Что-то мы сможем Огнём и Синтезом быстро преодолеть, а что-то не сможем. Мы накапливать должны, и преображаться. И это может, ну длительный, там, несколько лет процесс, и он будет идти, но это не значит, что это уже сразу произойдёт.

Ну как некоторые думают, 32 Синтеза прошёл, и сразу произошло. Не произойдёт. Это надо ещё что? Стяжать, стяжать, и развивать.

Отсюда, отсюда вы должны увидеть простую вещь, что у нас в Доме ФА-Отца Метагалактики все Чела, и я в том числе. Этот принцип остался.

Но мы Чело по отношению к ФА Владыкам. Потом наступает компетенция Ведущих, которых обозначил Владыка и зафиксировал на них другой Огонь, чем на Чело. Поэтому в моём языке есть два, две группы Сотрудников Дома ФА Отца Метагалактики: Ведущий любого типа (синтеза, Изначальных Домов, Подразделений, групп) и Чело. Причём, для Дома ФА Отца Метагалактики Ведущие, любые, являются тоже Чело. То есть с позиции моего служения у ФА Аватара, даже Ведущий любого типа, это Чело. Но с моей позиции как Чело у ФА Владыки Кут Хуми есть Ведущие, а есть Чело. Потому что Ведущие обозначаются ФА Владыкой Кут Хуми. И как Чело тут же учитываю статус и степень ведения. Если передо мной Ведущий Синтеза и Ведущий Подразделения это одно отношение, если просто Ведущий Подразделения - это другое. Если Ведущий группы - это третье. Чем выше Ведение, тем тяжелее я отношусь. Потому что, чем выше ответственность, тем требовательнее я становлюсь, потому что это отдаётся людям. И хотя не все это видят, но некоторые это ощущают хорошо. Но кроме всего этого, начинаются статусы. Я не зря вам киваю на Логосов. Так вот нам придётся осознать, что даже статусный огонь Теофита по специфике проживания выше огня Чело, это Иерархия. Если в предыдущей эпохе Иерархия работала посвящениями, в новой эпохе она работает статусами. Но проблема в том, что посвящения в Алфавите. И можно быть Теофитом с 20-тью посвящениями, а можно быть Аспектом с 10-тью. И вот здесь есть такая очень тонкая и свободная грань, которую очень сложно увидеть пока мы живём так, как мы живём. Но в любом случае, если Теофит что-то говорит Чело, прислушаться к нему надо: он даёт какую-то весть. Понятно, что интеллект у Чело, а то и подготовка, бывают выше подготовки Теофита. Ну, я просто на интеллект упираю. Всякое бывает, это понятно. Но при этом у Теофита, даже если он «низэнький-низэнький» по возможностям, есть огонь ФА Владыки. И этим огнём он может уловить что-то, что не уловит никакой интеллект, никакая душа, никакая подготовка, и стоит прислушаться.

Выводы сделать надо самостоятельно. Ни в коем случае не брать за чистую монету и на веру: мало ли кто, что ляпнет, а вдруг это провокация, и тоже идущая от ФА Владыки, и тоже через любого Сотрудника. То есть выводы каждый делает сам, но прислушиваться по иерархическому статусу нам не просто придётся, а нам надо будет этому тяжело учиться. И хотя в нашем Доме мы старались это отстроить, но пятая раса с итогами демократического бардака всё равно своё ввела. То, что полезно для людей, не обязательно полезно в Доме ФА Отца Метагалактики. Так это. Соответственно - Теофиты должны прислушиваться к Аспекту. Владыка не зря так жёстко обозначает каждому статус, и мы с Олей, там, два месяца мучили: где, кто, какой статус, чтоб Владыку точно услышать. Потому что мы знали, что чем выше статус, тем глубже огонь Владыки. И тем больше прав, вслушайтесь: **прав** деятельности в Доме ФА Отца Метагалактики. Кстати, Логос, он теперь будет не стяжаемым статусом, а утверждаемым Владыкой. Но заявиться на Логоса раз в год можем, Аспекту, если ты уже был Аспект, а потом в течение года, если ты работаешь, тебя Владыка, просто, утвердит Логосом, как это прошло в Питере. Никаких заявок новых не принимаешь. Там человек не подавал заявок, мы увидели, что он стал Логосом. Спросили у Владыки, Владыка подтвердил, мы ему сообщили: ты стал Логосом. Ему было неожиданно, мы по телефону позвонили, человек на работе, мы ему сказали. Тихая радость была, а с другой стороны, в общем, порадовали. Поэтому у нас, начиная с Логоса и выше, стяжания, только заявки принимать будем. Соответственно, мы начинаем двигать Логосов в Учителей. Это ещё страшное слово, которое нам предстоит освоить. Ну, после пятой расы особенно, если это будут слушать товарищи эзотерики из предыдущих школ. Волосы будут везде стоять дыбом. Это сложно воспринимаемая вещь, но всё-таки будем учиться этому.

Так вот - компетенция каждого статуса теперь жёстко иерархически, если раньше мы не обращали на это внимание, будет отслеживаться. Почему? А вы увидьте, что огонь идёт разный, совершенно разный, глубоко разный. И, соответственно, если Аспект что-то сказал Теофиту, Теофиту стоит прислушиваться. Потому что, если он не услышал… А если Логос сказал Аспекту, и он не услышал… Интеллект может быть выше, подготовка выше у Аспекта, но у Логоса глубже огонь. Понятно? Ну, и так далее. Пока выше степеней в вашей подготовке нету, со мной особо не поспоришь. Поэтому я себя особо не имею в виду. Где сядешь, там и слезешь, всё равно разберусь. Поэтому мы это трогать не будем. У меня другая задача, другая специфика. Вопрос - чтоб **ваша** команда отстроилась чётко и ясно. Поэтому… Это не значит, что надо принимать за чистую монету. Ещё раз повторяю. Синтез, подготовка могут быть совершенно разные: по накоплениям 32-хрицы, по Посвящениям. И бывают Чело намного более выше по подготовке, чем все наши специалисты. Но у них или времени не хватает, или семейные сложности, или карма. Они ещё не могут стать Ведущими. Поэтому всё свободно. Но если начинает говорить кто-то, вы должны вот здесь теперь видеть статус, и осознавать, что даже если будет тупо и глупо, ты можешь в этом не участвовать. Но прислушаться, почему ты попал на эту тупую речь, тебе стоит. Ибо подобное притягивает подобное. И задуматься об этой теме тоже. Вот у нас теперь вводится в Доме ФА Отца Метагалактики отработка статусов или статусная отработка. Нет, она есть, летом вы ещё раз подтвердите, переподтвердите статус, что-то там стяжаете. Пойдёте дальше, подадите какие-то заявки, Владыки осмотрят вас. Но в Доме ФА Отца Метагалактики мы будем постепенно вводить жёсткое правило: то, что сказал человек с более высоким статусом, к этому надо прислушаться, он весть дал. Даже если весть вначале кажется тупой. Ну, бывают такие вещи, есть такие наши спецы, которые хрен знают, что заявляют, я даже по-другому... Ну, то есть из христовой эпохи тянут. Все это услышали?

Второе, хотел бы подтвердить, на этом пали даже некоторые Дома, **Дома**, не люди и не Чела: если какой-то «хрэ», ну, это так на иконах пишется, Христос побеждающий, вякает что-то от ФА Владыки, кричит, что ФА Владыка сказал, что у тебя карма, это полный «хрэ». Полностью с пятой расы. К Дому ФА Отца Метагалактики это заявление вообще не относится. Потому что в новой эпохе никто не имеет право от имени ФА Владыки что-то заявить другому. Если он заявляет, он не из Дома ФА Отца Метагалактики, не овладел синтезом и полный «хрэ», пусть идёт в религию и там зажигает святостью своею. Не имеют право никому ничего сообщать.

Напоминаю нашу методику. Вот сейчас я водил человека: выходим к ФА Владыке, человек сам спрашивает, Владыка отвечает, я стою рядом и слушаю, я не спрашиваю. Я лишь фиксирую ответ Владыки, если Владыка сказал: «Да», я говорю: «Да». Если сказал «Нет», я говорю: «Нет» или объясняю, что произошло. Так как вы Ведущие Дома ФА Отца Метагалактики, даже если человеку не понравится, что я сказал, потому что иногда хочется стяжать не то, чем ты обладаешь. Для меня это аксиоматично, для меня этот человек не является тем, на что он заявлял. Если Владыка скажет, что человек может, а человек сомневается, для меня также аксиоматичны слова Владыки. Я человека вот так: «Можешь, можешь». Пока он не поверит, что может. Ну, методы разные, я по-мужски показал. Понимаете? Вот это работа. В погружениях то же самое, мы шли в погружении, я говорил, если ты сам не хочешь видеть, слышать, пошёл вон отсюда. Ты ко мне пришёл зря, иди сам смотри. Ну, орал ещё, чтобы он смотреть начал. Вот когда он сам мне сообщал, я ему комментировал, что он видит, чтобы подсказать, что дальше делать. А вот если ничего не видит, погружение заканчивается. То есть никогда в новую эпоху за другого ничего сказать нельзя. Это нарушение свободы воли. Если вы нарушили Волю, вы тем более выпали из Синтеза, потому что Синтез выше Воли, а значит, замудрились гадостью какой-нибудь. Это до января я был мягким в этом вопросе: твори, что хочешь, всё равно твари достанешься. А после января я буду жёстким в этом вопросе, никто не имеет права ни на кого влиять. Даже на самого тупого человека с улицы мы влиять не имеем права, мы можем ему подсказать и ответить на его вопросы. Всё, иди своей свободной дорогой. Вот это Дом ФА Отца Метагалактики - он спросил, мы ответили. Мы подошли возжигать, он заинтересовался, обсуждаем. Он не заинтересовался, он свободен от нас, мы от него. Вам не нравится, что я говорю, свободно встали и вышли. Единственно, чтобы не мешали соседям. Двери открыты всегда, если вы заметили. Ну, только если из холла не закрывают. Вот это принцип Дома ФА Отца Метагалактики.

# **В Служении необходимо соблюдать Свободу Воли других.**

Поэтому, если в каком-то Доме устанавливается, что кто-то: Чело или Специалист, раздаёт наказания, раздаёт поручения Владык, не имеет право он это делать. Каждый Чело сам выходит к ФА Владыке, стяжает поручение. Каждый Чело сам разрабатывает с ФА Владыкой свои возможности. Единственно, чтобы их реализовать в Доме ФА Отца Метагалактики, это надо подтвердить в присутствии более компетентного Ведущего. В данном случае, Ведущего Изначального Дома какого-нибудь, лучше всего. В каждом городе есть такой Ведущий. Ведущего Синтеза, во все города они ездят. Или, в данном случае, у нас с Олей, как Ведущих Дома ФА Отца Метагалактики. Мы ж к вам приехали. Вот это правила, они простые, но следовать им надо очень жёстко. Пресекать таких товарищей надо не менее жёстче. Потому-что они съедают потенциал Домов, Дом начинает быть неустойчивым, и начинается всякая хренотень. Вплоть до того, что решением Совета Ведущих ставить вопрос об их…, о снятии с них статуса Ведущих. Вот с этим обоснованием, с нарушением свободы воли. Раздавать наказание Чело не имеет права. Даже в Логоическом Правлении мы присутствовали на некоторых сложных разборках, никогда через нас никому ничего не передавали. Действовали напрямую Логосы, мы выводили туда товарищей, стояли рядом и только, если что, по итогам сжигали. Но решение принимал Отец, и даже ФА Управление… решение, Логоическое Правление, извините, решение принималось Иоанном только после, извините, того, как у Отца побывали. Или Отец отправил в Логоическое Правление, или тому, или тому Владыке, туда перевели, тогда Владыка уже объясняет, дорабатывает ситуацию. Когда это дойдёт до всех вас? Нет, я не говорю, всех вас. До многих из вас дошло. Ко мне начинают подходить и опять это спрашивать. Вы очень глубоко не просто заблуждаетесь, а падаете этими вопросами. У нас есть Ведущие Синтеза, которые пали, у нас есть Дома, которые развалились этим. С нуля начинают воссоздаваться. У нас есть Чело, которые вошли в такие наказания, откуда мы сейчас даже не знаем, как их вытащить, - вот этим. У нас есть Ведущие, которые разъезжают, это делают, и погружают в тёмный отдел Метагалактики. И я знаю таких, и мы сознательно к ним относимся. Почему? Нужны! Ну, а кто ж будет отрабатывать негативные накопления отдельных территорий и Чело? Только специалисты тёмного отдела. А зачем нам это отрабатывать, они для этого там и пасутся. Нет, это не значит, что, если мы найдём влияние тёмного отдела Метагалактики у нас, мы ему разрешим работать, мы его сожжём. А вот если Специалисты, которые уже работают с ФА Владыками, раздают направо и налево свои «указивки», то они переходят от ФА Владыки в тёмный отдел Метагалактики. Это не тёмный отдел работает у нас, это наши специалисты работают там. Чувствуете разницу? Значит, наши специалисты могут преобразиться, им дают шанс преображения, и когда нажрутся гадости, что оттуда, что от тех, кому они указывают. Ну, и пример указивок. Там: тебе там такая-то карма, а тебе туда сказали зайти. И, в итоге, я всем сообщаю, когда мне звонят и у меня спрашивают, что тут с этим делать? Я говорю: «Зеркалит человек». Потому что есть закон пятой расы: то, что ты говоришь другим, ты, прежде всего, имеешь сам. Почему я говорю, что я не имею право рассказать то, чего не имею - Закон. Поэтому, указывая, что у кого-то карма и наказания, человек не понимает, что стоит это самое перед ним. Вот поэтому запрещено другим говорить или не рекомендуется. Это не только нарушение свободы воли, сказав другому, не когда он задал вопрос, а когда ты настоял. Не когда ты предложил, и то ты сказал: «Я предлагаю, хочешь, входи, хочешь, нет, хочешь, возжигайся, хочешь, нет». Ты предложил. Это помощь, это поддержка, это общение. А когда ты сказал… Ты решаешь свои вопросы личные.

Вот это новая эпоха и научиться нам этому придётся жёстко. И действовать в этом надо будет гибко, вот эту тонкую грань надо очень-очень чувствовать. Потому что чуть-чуть тонкую грань неправильно простроишь, и наказание будет моментальным. С любым статусом и с любой подготовкой. И мне в том числе. Поэтому в любой момент чтоб не нарушить свободу воли, чтоб не перейти в насилие, надо останавливаться уметь, управляя любыми своими аппаратами. Не остановился – останавливать будут в другом месте. И хорошо, если в Логоическом Правлении, хуже, если в тёмном отделе Метагалактики. Так понятно? Я бы хотел, чтобы на Логоическом Правлении у нас это записалось, отложилось в голове, и мы начали применять это. И советую всем Домам, здесь присутствующим, если такой специалист из Ведущих нашёлся, можно ставить вопрос о его исключении из состава Ведущих вашего Дома. Если же это относится к Ведущим Синтеза, то это не ваша компетенция, на кого и где они работают. И почему такие Ведущие к вам присланы. Так понятно? Поэтому из Ведущих Подразделений вы имеете право исключить, а из Ведущих Синтеза вы можете нам сообщить. Мы доложим Владыке, но, скорее всего, надо задуматься, почему такой специалист на вашей территории работает. На сегодняшний день так действует. У нас есть несколько таких специалистов, которые работают специально на специальных территориях, перерабатывают: это нормально. Ездят по разным городам, из всех городов звонки: «А-а-а!!!» Я говорю, а зачем вы призывали? «Хотели!» Хотели, ну, нормально. «Хотелку» тоже надо перерабатывать. А-а-а!!! Я говорю: нормально, вам пришлют специалиста из Логоического Правления. Ну, я так официально не говорю, чтоб не пугать. Ну, и приезжает какой-то наш Ведущий Синтеза и устраивает провокации подряд, подряд. Некоторые понимают и не участвуют, а некоторые не понимают и начинают кричать: «Что это»? Вылазят все гадости из них. И доходят потом, в общем, полным доходом становятся. И такую работу планируют Владыки, и не наша компетенция туда лезть.

# **Осознание новых законов Новой Эпохи.**

Вот это тоже новая эпоха, это тоже осознание новых законов, и нам надо ущемить свою гордыню и замученность какую-то, и всё-таки осознать, что иногда бывают перспективы нам не подвластные. Как говорится: «Пути Господни неисповедимы». И мне не подвластные, если Владыка подтверждает, что это нужно, я только гашу других специалистов, это нужно. И по-другому вам не будет. У меня было несколько заявок с разных городов, говорят: «Уберите от нас этого специалиста!» Выхожу к Владыке: «Тут такая заявка». Владыка говорит: «Нельзя». Я им: «Нельзя». «Та мы не можем туда пойти». «Не ходите. К вам другой вообще не приедет» «Как?!!» Я говорю: «Вот так, и других будет не дано». А ходить-то надо. Я говорю: «Ну, ездите по другим городам». «Мы не можем». Я говорю: «Ну, вот видите, какие вам условия создали» *(смех)*. Я понимаю, что условия творческие, но мы ж не знаем где мы, как это Владыки говорили кармы: «Мы так долго вас собирали в этой комнате». Чтобы вы вот это всё прожили. Вот это надо, мы это понимаем, мы это слышали. Мы этим не всегда живём. Потом подходит ко мне на перерыве, начинает задавать вопросы, а мог ли человек такое сказать. Человек-то сказать мог всё, что угодно. Но если это Ведущий, он уже давно в наказании. Как только он раздаёт другим наказание, он показывает своё наказание. Никто на физике не имеет право работать в Логоическом Правлении. Логосом кстати не может быть тоже.

# **Логосов Глобусов в физическом исполнении не бывает.**

Мне тут звонок был странный: «А бывает такой-то Логос глобусов в физическом исполнении?» В физическом исполнении Логос глобусов? Не бывает, открытым текстом. У нас есть Ведущие, у нас есть Аспекты, у нас есть Чело, которым поручено развивать типологию глобусов. Я не буду объяснять, что это такое, подумайте. А вот воплощённых Логосов физически не просто не бывает, их не будет. Потому что, если Логос глобуса воплотился физически, во-первых, он наказан, во-вторых глобус закрыт, ибо нельзя физическим телом человека исполнять обязанности Логоса глобуса. Это для тех, кто не знает: у них тела имеют другую структурированность, не ангельскую, телесную. Знаете такое: у них сердце звучит от пяток до макушки, что в физическом теле почти невозможно. А уж если вся гадость физическая будет отражаться на сотрудниках того глобуса, всю ту гадость, которую человек проживает физически, ну, в туалет ходит, ну кушает что-нибудь неадекватное химическое, ну, ездит, там, в автобусе, и на него влияет энергетика всех людей неадекватных. Это всё будет отражаться на жителях того глобуса. Да вы что! Да вы что? Это ж сумасшествие. Вы хотя бы подумали, что спрашиваете. Ну, там… А, да ещё и женщина, мне подсказывают, кстати, Логини у нас только входят и без Логосов ещё не работают. В предыдущей эпохе, да и в настоящей, были только Логосы, то есть мужчины. Может, к сожалению, может к счастью. Такая эпоха была. Кстати, одна из проблем мужских, вот тут мы о Кавказе заговорили, у нас Кавказ, на восприятие женщины, особенно, как Ведущих - эпоха женщин началась.

# **В эпоху Женщины Владыки и Логосы работают по парам: Инь-Янь.**

Усё, все Владыки работают по парам: Владыка и Владычица. Логосы пока ещё по одному, но там это постепенно отстраивается. Постепенно отстроится, но там совсем другая специфика работы. Логос - это фактически Дао: инь и янь вместе. Чтоб можно было показать другую структуру тела. Не думайте там о половых органах и различиях. Подумайте о внутренних: Логос — это Дао, мужчина и женщина. А вот если физически это исполнено, то это называется другим словом: гермафродит. Причём, если потенция внизу отсутствует, то и в голове потенции полностью нет. Это закон, кстати. Выдал тайну (*смех*). А вот так вот, это знак, что, если вот, нет, если возрастное, это совсем другое. Если не возрастное, в виде болячки, у вас начинается болезнь половых органов, то первый знак того, что в голове точно сидит болячка. Любая, даже если вирусная болезнь. Ну, вирусная, это вообще тем более, так выражусь. Ну, это там знаменитая планета Венера, это в голове точно. А если это сказывается на работоспособности, неважно, какого органа, то в голове точно проблема и серьёзная. Потому что работоспособность, это итоги серьёзной проблемы в голове. Ну, так Логосы всё отслеживают. Это я логоически объяснил. Можно было не говорить, некоторым не понравилось. Ладно, не будем углубляться в такие тонкости, вы ещё не готовы иерархически слушать свободно. Вам сразу надо делать собственные выводы. А это опасно бывает в такой тематике. Ой, ладно, закончили. Что-то у меня там ещё спрашивали? Вспомню, отвечу. Значит, практика.

Ну, так, волю взяли в руки, в ноги. Мы идём к ФА Логосам, которые зафиксируют на нашу точку Хум печать ваших накоплений. Если вы узнали себя в чём-то или в ком-то, лучше в чём-то, стоит попросить прощение за это.

# **ПРАКТИКА 3. Cинтез вашего опыта, печать на ваш опыт.**

*Мы идем к Фа-Логосам, которые зафиксируют на нашей точке Хум печать наших накоплений. Если вы узнали себя в чём-то и в ком-то, лучше в чем-то, стоит попросить прощения за это, я вам подсказал, за всё, что не соответствует в предыдущей эпохе и новой. Итак, синтез вашего опыта, печать на ваш опыт.*

*Мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаемся Фа или Синтез 16-ми, 32-рицами или 16-ным синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Хум Фа-Владык Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их огнём и развёртываемся в зале ДФА ДФАОМГ.*

*Возжигаясь огнём Фа-Владык, синтезируемся с Хум ФАОМГ, возжигаясь его огнем. Развёртываемся в зале ФАОМГ на 256-м в/ст едином присутствии. В этом огне, синтезируемся с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся Фа-изначальным огнём. И возжигаясь Фа-изначальным огнём, просим ФАОМГ адаптировать и помочь вместить огонь практики с Единой Чашей ментальной ФАОМГ в каждом из нас и в синтезе нас и преобразить нас этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Фа-Логосами Метагалактики, синтезируясь с Фа-Логосом Фаоми, возжигаясь его огнём и Фа-Логиней Фаомикой, возжигаясь её огнём. И в синтезе Фа-Логоса и Фа-Логини, мы синтезируемся с их Хум и стяжаем Фа-Конкретное в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь ФА-конкретным, эманируем Хум из нас, развёртывая Хум шаром вокруг наших тел в зале ФАОМГ.*

*В этом огне мы синтезируемся с ФАОМГ и просим прощения за любые наши некорректности, записанные и выраженные в Хум. И просим ФАОМГ преобразить и перестроить накопления Хум каждого из нас…… в преодолении наших некорректных, негативных наших накоплений предыдущей эпохи, и в синтезе новых возможностей, новой эпохи, накопленных нами или перспективно поддерживающих нас.*

*И мы возжигаемся огнём ФАОМГ, который заполняет пространство внутри Хум, внутри этого шара, значит наше тело. Попробуйте посмотреть сквозь огонь. И этот огонь, который идет изнутри в синтезе нас, сжигает на сфере оболочки Хум часть областей. Посмотрите на эту оболочку, она расписана знаками, цифрами, буквами. Есть такие тёмные пятна, как континенты планеты, и так далее. И посмотрите, что огонь Отца сжигает. Сами ничего не сжигайте, это невозможно. То, что сжигает огонь Отца. Можете увидеть, как уменьшаются некоторые структурки, как перестраиваются некоторые слова. Как меняются ваши записи.*

*Ну, а теперь мы синтезируемся с ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся в Хум ФАОМГ Фа-изначальным огнём. И синтезируясь с Фа-Логосами Метагалактики, с их Хум, стяжаем и возжигаемся ФА-конкретным огнём и синтезируем ФА-изначальный и Фа-конкретный огонь внутри и вокруг нас в синтезе. И изначальной конкретностью нашей прожигаем оболочку Хум каждого из нас, перестраивая её на восприятие, реализацию новой эпохи. Пауза. Логосы сработали.*

*Ну а теперь просим у Фа-Логосов, из зала не выходим, просим Фа-Логосов развернуть из сферы Хум, возможное логоическое проявление каждого из нас. Смотрите, Фа-Логосы направляют по Хум огонь…*

*Ну а теперь Хум впечатывается внутрь вас, на место. А вокруг вас оболочка Логоса. Ваши ощущения и проживания. Ну а теперь эту оболочку Логоса внутрь тела и ваши внутренние ощущения и проживания, на сколько она живая. (Пауза). Растворилась оболочка внутри нас.*

*И мы синтезируемся с Хум ФАОМГ и стяжаем ОМ роста перспективы Логоса в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь огнём ОМ, развёртываемся им. (Пауза).*

*И возжигаясь огнём ОМ, мы благодарим ФАОМГ, благодарим Фа-Логосов Метагалактики, Фа-Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. И отдавая всё стяжённое и возожжённое, мы эманируем огонь в ДФАОМГ, в 22-й ДФА Сочи, во все изначальные Дома и Дом Отца России, фиксируя, стяжённое и возожжённое в ДФАО каждого. И преображаясь этим огнем, выходим из практики.*

Можно сказать, что это первая часть практики, потом будет ещё вторая.

# **Логосы глобусов служат Матери, а мы служим Отцу**

Вот вы проживали перспективные оболочки Логоса, мы как бы стремимся к тому, чтобы постепенно в Логоса, или в статус хотя-бы Логоса вошли все, именно в статус Логоса. Кстати, а насчёт Логосов глобусов мы должны, мне две вещи просто напомнили, мы должны осознать, что Логосы глобусов служат Матери, а мы служим Отцу. Это разные тенденции. А Матери в предыдущую эпоху служили только демоны. Логосы к ним не относились, но люди с демонскими накоплениями очень часто тянутся туда, стараясь выразиться в этом. Это не очень хорошие тенденции. При этом Чело со статусом Логоса имеет даже больше прав, чем Логосы глобусов. Потому что статус Логоса, угу, служения Отцу - это совсем не то, что Логос служения Матери. Так до вас дойдёт? Поэтому все мы в Доме ФА Отца Метагалактики Чело, но уж если вы куда-то пытаетесь влезть, то хотя бы задумайтесь: а как оно существует? Тогда Синтез приучит нас к компетентности в том, что мы заявляем и делаем. Это вот такой дополнительный штришок нашей деятельности. Значит, сейчас состояние оболочки Логоса у вас созреет, именно созреет, активируется, потом будет ещё одна практика, где мы это ещё развернём и доработаем. Поэтому у некоторых ощущение прерывной практики, что-то не закончили. Мы действительно не закончили, мы не имели право это делать. Созревает это от получаса до часа. Я сейчас начну темы, как только мне Владыка скажет, мы перейдём в практику. Логос только созревает, он не может там быть взят (*смеётся*). Ну, как в принципе ребёнок: во чреве матери не может быть мгновенно рождён, девять месяцев.

# **Четверичный путь Чело Новой Эпохи.**

Ладно, значит, я бы хотел вам предложить четверичный Путь Чело новой эпохи. Очень важная такая вещь, которая развивает вашу логоичность и активирует её более высоко, чем мы это подозреваем. Потому что у нас проблемы с этим в Доме. Значит, система простая. Давайте вспомним, что в предыдущую эпоху были системы йоги, эзотерики, там, разных других школ. Но когда мы говорим о Синтезе ФА, да, мы их проходим, да, мы их стяжаем, да, мы служим в Доме ФА Отца Метагалактики, а теперь, ну, я таким старым языком спрошу: а в чём йога Чело Дома ФА Отца Метагалактики? Ну, вот йога в пятой расе, это когда мы там ассаны делаем, да? Телом управляем. Когда мы концентрируемся, сосредотачиваемся. Ну, пратьяхара, дхарана. Входим в дхьяну и входим в самадхи. Это восьмеричный путь Раджа йоги. Ну, там эзотерики других школ, там, предлагают мантры петь. Там, Махариши недавно ушёл, наконец-то, легче станет на планете. Да? Ещё там что-то делают.

# **Чем занимается огонь в Новой Эпохе в отличие от йоги?**

В чем основная проблема Чело Дома ФА Отца МГ?

Йога - это путь соединения. Отсюда «Религи» – это путь воссоединения. Но «Религио» мы не можем быть по принципу, потому что мы не воссоединяемся с Отцом, мы с ним, мы его выражаем. Это намного глубже, чем даже религия. Потому что выражать, эманировать огонь Отца через нас - это уже не религия, это не воссоединённость - это житие в синтезе с Отцом.

В итоге, остается йога как путь соединения, но не с Отцом, а самого себя, чтобы глубже выразить Отца, его огонь. В итоге, йога - это тоже самое, что в некоторых культурах называется самосовершенствование. Только слово «Само-совершенствование» предполагает само, а йога - это соединение всех ваших накоплений внутри вас. Ну, и через совершенствование этого идти вверх.

И вот мы должны реально осознать: это была ошибка некоторых ведущих и чело в одном из Домов, что 5-я раса занималась самосовершенствованием Тела, потому что вершина Отца был Дух. Соответственно, Дух, идущий от Отца, фиксировался на теле. Отсюда мы знаем Асаны, отсюда мы знаем Камасутру, отсюда мы знаем всякие виды спорта, гимнастики, хореографии, видов искусств, которые, ну, тот же театр, предлагаемые всяких обстоятельств. Отсюда мы знаем мистерию церкви литургиями, где тело определенным образом ходит, держит иконы, кадилом машет, там всё это… в общем, тело заряжают. Не хочу обижать другие религии. Отсюда мы знаем там, в мусульманстве - намаз, коврик, на колени и лбом, вместо 5-й точки, ну. В общем, работа. Да, ну, в общем, телесная была работа, и через активацию тела чело начинали входить в Дух. И, таким образом, прикасались к Отцу.

Теперь вопрос - наступила новая эпоха. Дух становится нашим началом. Я подчеркиваю: у нас есть чело, которые начинают стяжать синтез систем и говорить, что это восхождение синтезом. Это реализация синтеза. Ну, допустим, 3-е чакры вместе, это одно из ФА. Я говорю: «Это не может быть ФА, потому что 32-е чакры - это всего лишь астральное Тело, а ФА – это не только астральное Тело. 32-е системы не могут быть первым ФА, это физическое тело, а тело - это всего лишь часть, даже 8-рицы».

В итоге, мы должны увидеть, чем занимается огонь в новой эпохе в отличие от йоги. И над чем должен трудиться человек, хочу это подчеркнуть, чтобы правильно выразиться как чело и чтоб взойти к Отцу, или выразить ФА Отца МГ всем огнем своим. Чем? В чем йога Дома ФА Отца МГ? Мы, может, её так же и называть будем.

Инь – это материнское или человеческое, без чего мы в Доме ФА Отца МГ у ФА Отца не обойдемся. Ну, вот большевики без нас обойдутся, а мы без этого - нет. Мы будем изучать это каждый раз. Без синтеза частей человек. Йога новой эпохи – это синтез 8-ми, 16-ти, 32-х частей человека, для вас 32-х частей. Нет, не механический синтез. Не синтез, когда вы, ну, возжигайтесь. Я сейчас беру 32-рицу, возжигаюсь такой-то 32-рицей. У меня синтез наступает – нет. Давайте вообразим, у вас синтез 32-рица, это 29-й синтез? 28-ричная синтез 32-рица.

Не важно, стяжали вы там все присутствия или нет. Если стяжали, сами уже 30 прошли, абсолютный огонь, вам уже легче. Если не прошли, вам тяжелее. Ну, одно из двух должно быть.

Ну, пример. Чем занимается 5-я матрица 6-й Униматрицы? 8-й Столп? 5-я матрица 6-й Униматрицы? Я не оговорился. 8-й Столп внутри вас, это если не помните, 22-я структура, Сочи - 22-я структура. 7-я сфера Монады, 5-й Образ Отца, 3-е Слово Отца и 7-е Тело синтеза? Это я с одного чело сканировал, в чём он сейчас в синтезе, сидящего здесь. Где из каждой 32-рицы отдельная часть становилась главной, подавляющей все остальные части, и синтез складывал то своеобразие, которое сидит здесь. 7-е тело - это высоко, этот чело сидит в воле и думает, как бы держать.

Нет, он волю держит, что сидеть надо планетарно, 5-я матрица 6-й Униматрицы сообщает, что будет карма, он это осознает, и, если он не будет в огне и синтезе. 6-я Униматрица - это сознательность, а 5-я - это связка с причинами, это Сознательность. Столп в нем стоит, вернее, сидит, он на месте не двигается. Ну, и так далее. Увидели?

И вот нам надо научиться, во-первых, видеть свои части, во-вторых, знать их.

Ладно, 10-я Униматрица, как у вас смотрится? С позиции МГ: 5 на 5, в 5-й степени, с позиции Планеты: 12 на 12. Кто ответил - 12 на 12 - пизиция Планеты, а кто ответил - 5 на 5 – позиция МГ. Ну, мы ж вошли в МГ, я говорил. Если физика 4хмерна, там 4 на 4, то эфир 5-мерен, там 5 на 5.

В итоге, кубик пятеричен, 125 таксонов. В Униграмме, так… 5-мерность, МГ-я, и там сферы типа: Эко, да, какая-то сфера образуется, которая складывает из 125 таксонов соответствующую связку Головерсума 6-мерного выражения МГ Планетарной или Души МГ-кой. Какой Души? 6-й, потому что Униматрица была 6-ти мерной. А! Она была 5-тимерной, значит 5-ой ещё.

В итоге, йога человека и чело новой эпохи – это связь частей между собой. Причём, начинается она с 4-ричной части, это то, что вы предлагаете обычным людям, развивается 8-ричным, это то, что надо обязательно явить, это Сын и Мать, но в синтезе развивается 6-рично, почему? Потому что чело должен выражаться Волей. И 32-рицей Отца. Но это еще не всё. То есть это синтез частей человека. И это путь или йога Дома ФА Отца МГ. И когда вас спрашивают, что в 5-й расе мы тут занимались асанами и концентрацией, а вы чем занимались? Я ж понимаю, что вы не все специалисты по тематике 5-й расы. Не всем занимались. Но вы должны ответить, а у вас йога синтеза 16-ти частей, причём, 28-ми синтез-16-рицы. Не 16-ти частей отдельного присутствия, а 28-ричный синтез-16-рицы, где у вас 28, вернее, 32. Где у вас 28 32-риц, где каждая из 32-хриц сама по себе синтезируется между собой в тех частях, которые работают. И еще все 28 32-риц между собой согласуются, выделяя главную часть из каждой из них, самую лучшую, которая лучше всех из них работает.

Лучшее Тело становится главным, лучшая Униматрица становится главной. Лучший Столп становится главным, лучший Разум становится главным. Вы снимаете сливки главного, у вас появляется синтез- 32-рица главных ваших возможностей.

Но нам надо глубоко знать каждую часть человека. Осознавать, как она действует, как я «щас» на униматрице показал. Осознавать их связи между собой с ниже и вышестоящей эволюцией, где Столп может быть где-то Разумом, а где-то Личностью.

А вы так не думали? Ну, когда Столп компактифицируется – это Разум, а когда выходит внешне, но не оформленный, как Столп из Разума, это личность, ну, Сознание, такая сфера Сознания. Ой, ужас.

Ну, ладно, мы изучали Дхамму Созидания, которая переходит в сферу мысли, да? Ментального Тела.

Но если посмотреть по-другому. Что Дхамма Созидания формирует Интеллект, и Интеллект - это предчувствие Дхаммы Созидания, где собираются все сферы, но еще нет разделённости на сферу и Синтезобраз Дхаммы Созидания. В итоге, Интеллект компактифицируется в Синтезобраз и развёртывается в синтезе сфер Дхаммы Созидания. И они реализуется чем? ОМ реализуется вначале, ОМ.

В итоге, если ОМ войдёт внутрь Интеллекта, Дхама Созидания вокруг вас точно уйдет созидать проявленное Могущество. А Синтезобраз будет точно знать, что в том, что насозидала Дхамма Созидания, можно делать. Если Синтезобраз ещё сумеет войти в Тело, Тело будет точно знать, что с этим можно делать - синтез 32-х частей по 4-му горизонту.

А уже если связать Индивида, такого Индивида такого… ну, у нас 3 звездочки или 5 звездочек, в виде моего Сердца, который связан с моим Логосом и выражается моим Хум.

Так что у вас главное – Хум в Индивиде или Сердце в Логосе? Хе-хе-хе. Пятёрочка.

Ведь Хум-то проявляется в Индивиде. Если вы посмотрите свои главные инстинкты: в Индивиде, то только через них идёт настоящий Хум. Ибо никакая личность и индивидуальность в Хум не выразится, она испачкает его собственными накоплениями, собственной личностью и собственной особистской индивидуальностью. И только когда ты конкретный и простой, как Индивид, ну по всем накоплениям своим, ну, прост, как стёклышко, тогда Хум из вас действительно идёт, и тогда вы сердечная логоичность.

А если Хум в Индивиде не выражается, то из вашей индивидуальности такое прэ, что неизвестно: то ли записано у вас в Хум, и такой же Логос из вас существует. *(показывает…)* Три звездочки. Дальше продолжить?

Ну, и ещё, ладно, одна связочка такая. Творческая связочка.

Сансара, входя в Дом Отца, эманируется Домом ФА Отца каждого. В итоге, втягивает в себя изначальность, вертясь и крутясь незабвенно. Это я по 8-ке прошёлся. Сансара входит в Дом Отца, и так как она вертится, она начинает все условия, вертясь, резать, ну, это я, как кухонной машинки комбайна, кто знает. Эти условия начинают сбегать, то- бишь, эманировать, из Дома Отца выходя. Дом ФА Отца каждого ловит их, в синтезе всех Домов Отца, это ж ни один Дом Отца, в синтезе их, у него оболочка помощнее.

И она дает этим условиям выйти до конца, но так как началось колошматение, и они реагируют, и становится в центре сансары, и наматывается ею по стёклышку. По зерцалу этой сансары. В итоге, все условия преображаются.

Ну, вы ж 32-рицу стяжали, что вы с ней делаете? Ничего. Она ж памятник. Кто ж его посадит. В итоге, мы предлагаем вам 4-ричный путь чело или, вообще, человека в новой эпохе. Вот, «щас», подожди.

С чего начинается синтез 16-ти частей в человеке? Сейчас никогда не поверите, потому что это так поменяет ощущения всей новой эпохи у нас сейчас. Ну, все-таки, попробуйте это сделать.

Или без чего невозможен синтез-30-я. 8-я, 2-х, 13-ти частей? Без ФА Любви. Любовь в новой эпохе - это синтез частей между собой. Ха-ха-ха! Класс! И происходит этот синтез частей Пламенем Матери МГ. Кто не помнит - Любовь — это сила соединяющая. А я йогу переводил, как соединение. Не нашли эту связку?

Так что йога – это служение Матери. В данном случаем, Матери… у нас 4-рица МГ? Значит, у нас 4-ный путь. И начинается всё с ФА Любви, которая владеет соединением частей. Только вы ещё это то, чем вы занимаетесь. Мы стяжали 32 части, и они у вас начинают соединяться. И пока они не соединятся, вы не перейдёте в то, что я вам рассказывал. Потому что, то уже не ФА Любовь, то ФА Мудрость. А вот пока они не соединятся, вы накапливаете ФА Любовь, вы не знаете, что с ними делать.

# **Фа Любовь занимается Синтезом частей.**

Помните: возлюби ближнего, как самого себя. В ФА Любви звучит классно: «Возлюби ближнего всеми частями своими, которыми соединиться сможешь».

То есть, если раньше любили только Телом, то теперь надо добавлять все остальные 15, 31 или 7 частей. Если сможешь. И тогда эти части сливаться начнут. Поэтому возлюбить ближнего только по Телу, становится старьем 5-й расы. Так что… Только по Разуму, ну, это, вообще, старье. Только по Дому Отца за хорошие условия и быт, это, вообще, ужас. Ну, за деньги, кошелек. А это кошелёк с ушка. Как в анекдоте: «Это что, муж»? Нет, это кошелёк. А это что, жена? Нет, это костюмерное представление моих возможностей. Это я сосканировал с двух молодых людей в одном магазине. У них в голове там вертелось, я думаю: ого! Классная вещь. Я ж мысли иногда ловлю, они особенно, когда их выпускают, они ж нервничали, ходили, что их костюмированные дамы там что-то выбирали.

Ладно. В итоге. Вопрос, серьезный вопрос: насколько вам хватит ФА Любви? Внимание. На синтез 4-х частей, из любого количества. На синтез 8-ми частей и другого, 16-ти или 32-х.

Многие из вас не могут заниматься 32-рицей, потому что вам хватает ФА Любви на синтез 4-х частей. Но вопрос в том, на какие части вам хватает ФА Любви из вашей 32-рицы, это серьёзный вопрос. Ведь 4-ка - это ж первое. Поэтому минимальная ФА Любовь выражается синтезом 4-х частей. Было бы хорошо, если бы Сердце, Разум, Тело и Дом Отца, это понятно, это хорошо бы было. Но иногда Дом Отца выпадает, иногда Тело забываешь.

Хотите, синтез чаще всего бывает такой: Синтезобраз, Разум, Монадическое Пламя, Инь и чуть-чуть от Образа Отца. И то не всегда. Ну, в общем, это чаще всего встречаемый вариант. Синтезобраз, Пламя, Монада. Монада - это все накопления. Кто не понял, как Монада встречается – всеми накоплениями. Я знаю только то, что вижу. И вижу только то, что знаю. Это Монада. Иногда Образ Отца. Иногда Образ Отца - это в смысле, что иногда чувства появляются, иногда мысль появляется, иногда ощущения на эту тему появляются. Это ж Образ Отца, который отрабатывается вашим характером, то бишь Синтезобразом, концентрируются вашим Разумом: как бы чего не вышло…правильно ли я делаю, а я. вообще, достойно ли я выгляжу? Это ж только Разум оценивает.

И Монада, которая всё это впитывает и говорит: по накоплениям тебе и дано будет и притягивает соответствующие физические условия. Ты ж всё это отслеживаешь по своим накоплениям.

Ну, иногда Монада Сердцем заменяется. Иногда Образ Отца, а Тело иногда вспоминает, куда оно встало. Оно без неё не может.

И вот ФА Любовь занимается синтезом частей. Причем, ФА Любви не обязательно знать строение частей, это то, чем вы, в основном, как раз и обладаете.

Можно их просто синтезировать, как сказал мне чело: а что я их буду гнать. Синтезировался с Отцом, возжёгся 16-ю частями, пропустил огонь и синтез наступил. Нет, наступил не синтез, наступило соединение частей огнём Отца и, в принципе, они вот так вот вошли.

# **ФА Любовь – 1й шаг. 2й шаг – ФА Мудрость, 3й шаг – ФА Воля.**

Второй шаг – это ФА Мудрость, шаг Сына. Фа Мудрость уже предполагает знания каждой части. Ну, ты должен знать, как строится Униматрица, ты должен знать, какие системы к какому телу относятся. Ты должен знать… ну, понятно. Ну, более ли менее, всё. Как строится Столп? Как строится Дхамма Созидания, как строится то, сё, пятое-десятое. И самое главное, ФА Мудрость идёт слиянностью частей. Когда лебедь рак и щука, соединение уходит, повозка исчезает и появляется, что? Тройка лошадей, запряжённых в карету и сани. Ну, то есть такое преображение. Идёт слияние частей. Слияние частей, прежде всего нелинейно, которое я вам демонстрировал по горизонтам, то есть кроме знаний, синтезируется 4-й, 12-й, 20-й, у некоторых даже цифры во лбу не помещаются, и 28-й части между собой.

А давайте так, по названию, будет интересно. 2-й, 10-й, 18-й и 26-й, все успели вспомнить? Не все-е-е. Не все-е-е. Вот это ФА Мудрость. Если у вас в голове 4-ца не варится, Абсолютный синтез не наступает. А уж если вы не знаете, как это называется, ну, о языке не говорят, о нем все сказано. Это десятка.

Слово Отца языком, который воспринимает вашу жизнь. Или ваша жизнь, которая воспринимает Слово Отца. Это 10-й, 2-й горизонт синтеза. И вот эта станца Мудрости, которая заложена в 4-рице, должна быть вам подвластна. И вы должны знать, и строение. Причём, некоторые виды строения мы, естественно, в Универсуме не проходили. Смотрите материалы. А то меня спрашивают: что ты нам всё не рассказываешь?

Если рассказывать всё, что мы знаем, на этом синтезе, нам не хватит и недели, я серьёзно. Поэтому у нас масса материалов, которые опубликованы в синтезе, берите и читайте. Я даю то, что Владыка концентрирует. То, что надо сейчас.

Вот это вторая часть, обязательно.

Третья часть – это Фа Воля. И вот она растёт интересно, то, с чего я начал. Это синтез частей: всё во всём. Или, просто, части - всё во всём. Вэ энд вэ. *(пишет на доске…)* Что значит - всё во всём. Это значит, когда все Униматрицы синтезируются, выбирая главную, или входят друг в друга и образуют цельную. В общем, когда из разных 32-риц или 8-риц и выбираются отдельные части, которые именно у вас работают.

Ну, допустим, ФА Воля предполагает, у вас какой сейчас Разум работает? Не, не физический. Если бы был физический, вы бы были тупы, как стулья, на которых сейчас сидите. Только не обижайтесь.

На 29-м синтезе физически у вас… ужас! Физический Разум работает. Капля Оджаса проснулась и сказала: Здрасте! Вы что, не видите, что я такая кваша, что здесь сижу? Всё, это физический Разум. Больше ему ничего не надо. Он представляет себя, что он есть. Такой ребёнок, 2 года: «Ну, я есть, не замечаешь? Я есть!» – Это физический Разум. Что ж вы несёте?

Ладно. Понятно. В общем, с Разумом вам сложно. Это я проверил вот ту цифру, что мне подали. Поэтому и сложно, физический Разум.

А Тело у вас какое сейчас сидит? Только не говорите, что физическое. Оно уже в Синтезтеле должно из себя что-то представлять. ФА Воля – это синтез Тел. Но, если б я говорил: в Любви - вы б могли сказать – физическое. Но если я говорю: в ФА Воле. Вы должны чётко представлять, синтез каких тел у вас сейчас. У вас синтез двух, трех, четырех, десяти, 15-ти Синтезтел, и выражаются они не через вас. Вот Фа Воля требует, чтобы это выражалось из вас.

Понятно? И 4-е – это ФА Синтез. И когда наступил синтез всех частей, и это выражается в Доме, который вокруг вас. Синтез частей в Доме. Это Синтез человека. То есть синтез всех частей предполагает кого? Человека. И вот это синтез человека, который стал в Доме, в центре, в синтезе всех своих частей и начинает управлять условиями.

Нет, Синтезобраз стоит в Доме Отца, пока человек туда стать не может. Давайте так: Синтезобраз стоит в Доме Отца только потому, что человек еще не синтезировал все части между собой. Это уровень или ФА Мудрости, или ФА Любви. Тогда идёт компенсация 4 - 8, или 12 - 16, это я согласен. Это для, вот, первого круга.

Но если мы говорим о ФА Синтезе, человек - в синтезе частей. И частей не видно, а есть Я - стал в Дом Отца. Причем, не в свой Дом Отца, и не в свой Дом ФА Отца каждого, это у меня части, и я 32-хричен.

# **Четыре степени реализации Служения.**

Ага! О-у-у! В итоге, я ставлю в Дом ФА Отца Метагалактики или в Дом ФА, или в Дом ФА Отца, то есть то, что вокруг меня. Или в Дом Отца России? Нет, в свой Дом Отца я тоже могу встать, если мне специфику своей жизни задать, но для меня это будут мелочи. Если я в синтезе 32-ух частей стал Человеком, Я сразу начинаю служить более широким Домам, чем мой узкий, потому что условия своего Дома Отца я разобрал собой, всё во всём. Или в ФА Мудрости, связав Сансару Дома Отца ФА Отца и Изначальность. Поэтому разбор условий моего Дома Отца для меня закончен. И я, как человек, ищу приложения своих сил в Синтезах в других Домах, прикладываюсь к ним. У-гу?

Вот это путь каждого из вас в Доме ФА Отца Метагалактики. Если вы не пройдёте его со своими частями, всё остальное служение не имеет смысла, потому что оно зависит от ваших частей. И вот это начинается сложнейший путь в Новую Эпоху или в Новой Эпохе, что крайне сложно. Поэтому часть синтеза постоянно мы посвящаем строению Человека, строению ваших частей. Почему именно так? Потому что именно человек, который реализовал синтез и начинает выражать огонь ФА Отца Метагалактики, ведь по образу и подобию мы выражаем Отца. И в полноте своей 32-ричны.

И вот, выражая образ и подобие Отца в нас 32-рично в синтезе наших 32-ух частей, идет огонь Отца из нас, который входит в тот Дом, где мы служим, и этим мы можем раскрутить новые условия в этом Доме. Да? И нами в этой ситуации. И вот это ФА-Логос отслеживает вас, записывая в вашу Хум, как ваше Фа-Конкретное. Фа-Конкретное начинается, что вы конкретно из себя представляете? Слияние частей ФА-Любви, каких и сколько? Взаимоорганизацию частей ФА-Мудрости, каких и сколько? И понимание вообще частей есть у вас? Если у вас нет понимания и знания частей, у вас ФА-Мудрости нет. Всё проверяется по человеку. Всё во всём: в ФА-Воле, и как это «всё во всём» действовать в окружающем и с окружающими. И то, какой ты человек по итогам конкретно встал в синтезе. И какой синтез, и огонь из тебя может эманировать, как из человека, своим составом частей. Если вот это не прошли, ФА-Логосы это вам не записали в Хум, то из вас эманируется огонь не Управления условиями, а, просто, огонь Отца, чтоб поддержать вашу, вслушайтесь, частную жизнь, жизнь в том наборе частей, который вы можете нести. Частную. Поддержка растущего организма.

А вот если вы синтезировали, сложили, то Отец вам направляет огонь или наделяет Огнём, это называется служение, которое вы из себя эманируете и, управляя этим огнём, добиваетесь каких-то результатов вашего служения.

В итоге, у нас четыре степени реализации в этом. Первая степень, я называю, Человек. Просто, Человек. Вот он соединяет части между собой: Разум, Сердце, допустим, и Душу. Как в предыдущую эпоху: "Слейся с Отцом небесным всем сердцем, всем разумением, всей душою своею." Слиянность.

Потом Чело. А он развивает уже ФА-Мудрость. У него наступает Абсолютный синтез, он накапливает огонь, связывает его, и этим огнём учится управлять в реализации разных частей своих. И вы сейчас их тоже реализуете, показывая ФА-Мудрость, те или иные, телесное выражение.

Потом начинается Ведущий или Статусы. Ведущий или статусы всегда учитывают всё во всём. То есть, какой набор частей у вас действует, и можете ли вы выдержать то или иное ведение, тот или иной статус, и то или иное выражение огня через вас. Ведущий ещё бывает от слова "ведать," а "Веды" - это "знать". Но ведущий - это не тот, кто знает мудрость, а тот, кто ведая, ведёт. Поэтому ведущий наступает после Служащего.

Ну, а потом наступает, мы его называем, Служащий или Сотрудник, или, как угодно, или Работник. Когда вы официально приняты на службу в Дом ФА Отца Метагалактики и исполняете прямые обязанности, где вас наделяют специфическим огнём. И на сегодняшний день этим можно назвать только Ведущих Синтеза Изначальных Домов. Только они наделяются специальным огнём, который, что? Реализуется в Доме. Ведущие подразделения тоже наделяются, но это не специальный огонь. Это специальный огонь подразделения, но это относится больше к выражению Воли. Почему? Не все ведущие подразделения могут выражать силу. Всё просто. Мы их туда подтягиваем, но некоторых не вытягиваем. Будет идеально, если все ведущие подразделения будут стоять здесь, а здесь будут, просто, статусы, где здесь ты по статусу получаешь возможности, а все Ведущие находятся в синтезе.

Но ситуация такова, что даже не все Ведущие Изначальных Домов в синтезе находятся. Мы когда-то смеёмся, говорим: есть ВИПы, а есть ВИДы. Ведущий Изначального Дома - ВИД. Обратно, ДИВа. На физике. А ВИП обратно, это "пив!"*(в зале чихнули.)* Спасибо, спасибо. И сразу покажет, что брожение есть брожение. Поэтому вот здесь нам надо постепенно поставить статусы Чело. Его компетенцию можно по-другому называть, а всех Ведущих отправить в Синтез. Но пока мы этого ещё не добились.

Увидели? Четыре степени Дома ФА Отца Метагалактики. Когда говорят, что я стал человеком вот здесь, в синтезе, вы не забывайте, что там Человек ФА. Ну, не может быть пока обычный человек 32-ричен. А вот Человек ФА обязан. Поэтому мы начинаем с Человека ". То, что пришло, то и пришло, "что выросло, то выросло", а заканчиваем Человеком ФА как Служащим Дома ФА Отца Метагалактики. Со специфическим огнём. И сюда же будут относиться, ну, как бы в будущем, Сотрудники Дома ФА Отца Метагалактики, имеющие спецпоручения. Вот так это официальным языком. У нас есть темы, которые по разным городам иногда получают отдельные поручения и ведут какую-то тему, допустим.

Ну, вот, последний ФА-Логос вёл тему: "Философия Русского Космизма", последние два года. И когда мы начали учиться, Профессора и Доктора философии в славном городе Санкт-Петербурге, это сделало шоу на Философском Конгрессе, где изысканной питерской элите сказал: "А-а-х! А у на- то в России новая философия родилась! А мы и не заметили." В смысле, Философия Синтеза. Человек вырос до Логоса, он им там устроил. Совсем не философ.

Нам сказали, хватит. Практика. Смысл понятен?

# **Практика 4. На Совете Логосов Метагалактики. Возжигание Луча.**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Фа или синтез 16-ми, 32-рицами и 16-м синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными Фа-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в зале ДФА ДФАОМГ. Встали там в форме, и вот тут проживите синтез всех частей ваших – 28-ричной Синтез-32-рицы, у кого-то меньше, сколько есть.*

*В этом огне мы синтезируемся с ФАОМГ, возжигаемся огнём ФАОМГ. Синтезируясь с Хум ФАОМГ стяжаем и возжигаемся Фа-изначальным огнём. И в Фа-изначальном огне просим преобразить каждого из нас, синтез нас на рост Логоса, зафиксированного в каждом из нас, в прямое логоическое претворение. (пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Фа-Логосами МГ, возжигаемся с их огнём, синтезируемся с Хум, стяжаем и возжигаемся ФА-конкретным огнём. И в Фа-конкретном огне мы синтезируемся с Советом Логосов МГ. Возжигаемся его огнём. И фиксируемся в огне растущих Логосов. И возжигаемся огнём Советов Логосов…. Мы эманируем синтез логоических взаимосвязей из нас в росте новых условий Метагалактики Фа и планеты Земля Фа и в этом огне выходим на совет Логосов, становясь пред ними, и возжигаясь их огнём. (Пауза).*

*Посмотрите, как несколько рядов Логосов ну, ступенчато, можно сказать сидят. Кто-то видит только первый ряд – расширьте взгляд вверх. А теперь зафиксируйте, от каких Логосов именно на вас идут конкретные концентрации. От Логосов идут лучи, от каждого по одному лучу и на каждого из вас несколько лучей в синтезе фиксируются в центре груди. Вот по этим лучам попробуйте посмотреть, к каким Логосам идут эти лучи. Увидьте их. (Пауза).*

*А теперь возжигаемся этими лучами в синтезе и в синтезе этих лучей внутри возжигаем собственный луч. И возжигаясь этим лучом внутри, мы фиксируем луч как центровку сферического Логоса в каждом из нас в развёртывании новых условий ДФАОМГ в каждым из нас и нами.*

*В этом огне благодарим совет Логосов. Возвращаемся в зал ФАОМГ. Благодарим ФАОМГ, Фа-Логосов МГ. Возвращаемся в физическое присутствие и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ДФАОМГ, в 22-й ДФАО Сочи, во все изначальные Дома и ДО России. И фиксируем весь возожжённый огонь в ДФАО каждого и выходим из практики. Аминь.*

# **Новая система Статусов.**

Значит, давайте покажем, что у нас происходит, и зачем мы всё это делаем? Значит, мы с вами сейчас все Чела в Доме ФА Отца Метагалактики. Это двойка. Почему нам важна двойка? Потому что Метагалактика - это второе Проявление, вторая Эволюция, соответственно, Чело становится главным. В предыдущую эпоху, когда была Планета, были главными Адепты. Это единственное. То есть они преодолевали акт планетарных накоплений. Хотя Адепт - это пятое посвящение, это было очень высоко. Ну, допустим, Елена Ивановна была Адептом, преодолевая акт планетарных накоплений своей системой.

Значит, мы начинаем получать статусы: статус Теофита, Аспекта, да? Третий, четвёртый. Он, с одной стороны, растит Чело, углубляет, но не преображает его глубоко. И только пятый статус Логоса - Логос преображает Чело, и каждый из вас из Чело может развернуться в Логоса. При этом, когда вы получаете статус, вы ещё не развернулись как Логосы. Потому что Логос - это тот, кто умеет выражать и управлять своей логоичностью, а статусы - это, когда вы учитесь ещё. То есть, когда вы прошли вот это вот всё в синтезе, синтезом своих частей вы научились управлять условиями. И тогда вы, как Чело, через эти статусы идёте в Логоса, умея управлять условиями. Выражать из себя Логоса и знать, куда это влияет, как это влияет, на что это влияет, как отслеживать, куда идут ваши огнеобразы, какие записи в эти огнеобразы делаете. И всё это успевает крутиться у вас в голове. Вплоть до того, что вы, как Логосы, вокруг себя формируете какую-то важную вам атмосферу, ситуацию, проблему, и вы живёте этой проблемой, решая её, и видя в этом какие-то высокие задачи ФА Отца Метагалактики Дома ФА Отца Метагалактики.

Даже если вы не преобразились ещё до конца в Логоса, но вошли в статус Логоса, вы пишетесь в шестой статус - Учитель и седьмой статус - Владыка. Это важные статусы, чтобы их добиться, надо будет ещё более сложный этап пройти каждому из вас в перспективе. Но главное, это восьмой статус, Аватар. Когда Аватар, это тот, кто несёт новый принцип, неизвестный ранее или планете, или территории, или расе. Соответственно, восемь управляет пять, пять управляет два, но обратно: двойка восходит в пятёрку, а пятёрка в Аватара, восьмёрка. И наша задача ФА даже не Логоса сформировать, а в будущем довести до Аватара. Но без этапа Логос довести невозможно. Если вы дойдёте до Аватара по статусу, волей, то вы, как Аватар, должны прежде всего преобразиться из Чело в Логоса и стать уже не Чело, а Логосом, несущим какой-то новый логоический принцип, условия. И потом, уже, как Логос, реализуя собственные задачи, вы отрабатываете Учителя, Владыку и окончательно переходите в Аватара, несущего новый принцип Планеты.

В Новую Эпоху на этой восьмерице всё не заканчивается, потому что нам утвердили 16-ть статусов. И дальше теперь, кроме Аватара, у нас будут статусы от Будды до Отца. Будда, Христос, Майтрейя, ФАОМ, Мать, Сын, Дочь, Отец. У нас теперь 16-ть статусов, но первые восемь, это базовые. И пока вы не станете Аватаром статуса и, как минимум, Логосом, где? Во внешнем выражении, выйдя из Чела, более высокие статусы, ну, минимум Будды, вам будут неподвластны. А вот, когда вы перестанете быть Чело, вы останетесь Чело для ФА-Владык, потому что, оставаясь в физическом теле, вы, как бы, не можете не учиться у ФА-Владык. Это закон Дома ФА Отца Метагалактики. Но, по сути, внешнее выражение, эманируемое из вас, вы будете не Чело, а Логос или Аватар. Другими словами, если вовне вы Чело, то внутри у вас растёт Логос. Если внутри вы Аватар, то вовне у вас растёт Логос. Логос тоже учится у ФА-Владык, потому что они по статусу выше.

Мы такую специфику в Доме ФА Отца Метагалактики раньше не вводили, потому что у нас Логосов с гулькин нос было. Поэтому все были Чело. Вот теперь мы постепенно и эту специфику введём. У нас появляются статусы Логоса, и мы имеем право заниматься следующим этапом, от Логоса до Аватара. Чем мы и начали заниматься. А уже, когда вы станете Аватаром и будете нести новый принцип из вас, очень важный и глубокий, и он будет видеть вами и не только вами, тогда уже можно говорить и о остальных 8ми, от Будды до Отца, когда вы вносите на Планету и в Метагалактику новое созидательное развитие.

Вот это называется ФА- Воля Отца и новая система статусов. Естественно, всеми синтезами вас мы сейчас из Чело вытягиваем на Логоса. И два-пять. И стараемся сформировать в вас логоические возможности любого типа, чтоб были у вас. Этот процесс сейчас продолжается, нам удалось добиться шести статусов Логоса, и мы только в начале Пути, но уже, раз есть статусы, мы начали в него входить. Это значит, что нужно идти чуть дальше и двигаться выше.

# **Применимость ФА-Синтеза как одно из условий работы в Доме ФАОМГ.**

Вот это есть одно из условий работ в Доме ФА Отца Метагалактики. Это выражается и в синтезе статусов, и в синтезе ваших возможностей. Поэтому, иногда, Чела пытаются разработать какую-то тематику, и мы говорим: «Разрабатывайте, это полезно». Но есть компетенция Чела. И когда мы говорим, разрабатывайте тематику, каждый Чело должен иметь разум и сообразительность, чтобы осознать, а на что он готов по своей компетенции статуса. А у нас некоторые Чела настолько творчески увлекаются, что теряют и разум, и сообразительность. И считают, что если сказали разрабатывать, то можно сразу изобрести космическую ракету, не владея ни химией, ни механикой, ни всеми остальными сопутствующими специальностями для построения ракет. А пытаются. И никто не отменил, что нужно разрабатывать, но ведь и компетенцию никто не отменял. Потому что у нас начинаются творческие изыски, которые на сайте, или нам суют некоторые Чела, настолько творческие, что даже изобретение велосипеда было более гениальным делом. Ну, раз десятый, после изобретения первого.

Вот в этом проблема каждого из нас. И, с одной стороны, мы поддерживать должны в вас логоичность, то есть рост новых творческих Начал. И с другой стороны, вы должны помнить о выраженности в глубине подготовки вашей у ФА Владык. Надеюсь понятно, что Владыки будут радоваться любому вашему достижению, если вы им овладеете. И будут проверять вас, если вы не овладели, начинаете пургу нести всеми вашими возможностями, ментальную. И говорить, что эта пурга есть циклон новых накоплений. Человеческий.

Вот это, пожалуйста, осознайте. Понимаете? И, осознав это, не отменяйте свои творческие, какие-то там походы, возможности, выходы, а углубляйте ваш взгляд. Вас ФА-Владыки, ведущие каждого из нас. растят в этом. Мы от всей души стараемся, как ведущие, вам помочь в этом, если вы компетентны и готовы. Мы - это все ведущие Дома ФА Отца Метагалактики. Но, при этом, если вы не растёте сознательно, байкотируете. Если же вы нарушаете иерархический принцип Новой Эпохи, то ФА-Логосы никакую Философию Синтеза вам не зафиксируют, ибо, с нарушением закона, никакая Философия Синтеза не растёт, а только уничтожается. И вот на этом принципе восхождения строится накопление Философии Синтеза каждого из вас. Когда вы, впитывая все синтезы, там сколько, 28-мь, да? Синтезируете их между собой и, применяя уже синтезы, в синтезе частей, если они у вас наступили, вы начинаете расти в этом.

И осознайте, что Чело - это тот, кто изучает, двоечка. Теофит, кто научился внешне это выражать, внутри он ещё не преобразился, он внешне выражает. Аспект - это тот, кто имеет баланс внутреннего и внешнего: и внутри часть, преобразился, и вовне выражает. Это многие читают по бумажке. А Логос, это тот, кто уже преобразился внутри тем, что накопил. Самое простое состояние Аспекта. А Учитель, это тот, кто овладел настолько глубоко, что может это выразить, не внешне, а по внутренним накоплениям. Тут название: «стать – статус». Владыка, это тот, кто владеет этим и может оперативно управлять при необходимости. Ну, там, впечатать кому-нибудь что-нибудь, если надо, ситуацию. Позволяет или это необходимо. А Аватар - это тот, кто несёт настолько новый принцип, что в предыдущем он не был известен. Примерно так это называется. Ну. что-то подобное было, но совсем другое. Чем несёт?

Пока те материалы, которые к нам поступают, в общем, не соответствуют этим статусам. А некоторые пытаются со-зи-дать на базе того, чего не имеют, или не знают. Вот эти правила есть у ФА-Логоса, вот этими правилами растёт ФА-Синтез внутри вас, в Философии Синтеза, где весь синтез складывается, а вы его применяете. Применяете вы его не тем, что он из вас идёт, а применяете его каждый в своей позиции по накоплению синтеза вашего. По-другому. синтез от Фа- Логоса не применяется. Вот это, пожалуйста, запомните.

Вот только сейчас мы вошли в тематику ФА-Логоса. Так как мы сейчас... Почувствуйте состояние, на шестой час, наконец-таки, мы вошли в ФА-Логоса, и можно теперь работать с ФА Логосами. До этого мы вас настраивали. Ну, как бы, синтез пошёл на это, мы не могли вас выводить в 29-ое выражение ФА-Логоса, вы настраивались. Не знаю, как это объяснить. Это нормально. В основном, настраиваются ещё к концу второго дня. На последние два-три часа можно уже работать. Вас, наконец-таки, родили, вам повезло. Настроились. Вот вошли вы сейчас. И вот если вы серьёзно к этому отнесётесь, вы будете обтекаемы. Если опять влетит в одно ухо, в другое вылетит, и вы не будете серьёзно к этому относиться, вы не будете правильно расти, и вас постоянно носом будут возвращать к этой схеме. Всё. В итоге, сами себе будете палки в колёса вставлять. Потом будете говорить, за что мне такое? Ни за что! Ведь не за что. Схему-то мы знаем.

Всё, практика. Книга. Зафиксируйте сейчас внутри, а теперь просто осознайте, у кого там напряг, а чем же занимаются ФА-Логосы? А мы сегодня занимались этим. Дело в том, что Престол относится к пятому присутствию или проявлению, а не к четвёртому. И когда мы работали с Чашей, мы вначале становились на Престол, кто забыл, что такое синтез. А Престол, это конкретно выражение ФА Логосов, не говоря уже о разрядах и универсально-образующих силах. Это во всех практиках они выражались там, насыщая собою вас и, таким образом, вводя в тематику 29-го Синтеза. Вот это в голове зафиксируйте, вам станет вообще интересно. Это, просто, нелинейное вмещение ФА-Логоса. Так это называется. Хотя Чаша - это служение.

# **Практика №5. Книга. (Лист)**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Фа или синтез 16-ми, 32-рицами и 16-м синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными Фа-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их огнём.*

*Синтезируемся с ФАОМГ, возжигаясь его огнём. Развёртываемся в зале ФАОМГ на 256 вышестоящем едином присутствии.*

*В этом огне мы синтезируемся с ФА-Логосами Метагалактики, возжигаясь их огнём, синтезируемся с их ХУМ. Стяжаем и возжигаемся ФА-конкретным огнём. И в Фа-конкретном огне ФА-Логосов каждому из вас дают текст – лист или свиток, он так, скручен. Взяли этот лист. Потом будете сейчас читать. Сейчас в практике. Просто возожглись этим листом, впитали этот огонь в вас. Каждый свой огонь впитал от этого листа.*

*В этом огне мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся огнём ФАОМг, синтезируемся в ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём. И теперь, синтезируя ФА-изначальный и ФА-конкретный огонь в каждом из нас, мы вспыхиваем огнём текста, расшифровывая его ФА-изначальным огнём, на этом листе. Во… Вот теперь можно читать. Теперь открываем лист и читаем. (Пауза).*

*Ну а теперь такой интересный эффектик. Читать будете ещё и дома. Листок никто не заберёт. Это ваша работа на ночь. А теперь возожгитесь как чело своим статусом, на сегодняшний день, который имеется, если есть. Или просто как чело, если статус вы не подтверждали. У вас может быть или чело, или теофит или аспект, или логос. А теперь смотрите на текст – как он изменился. Нет, он мог или лучше читаться или добавиться, кстати, или чуть-чуть измениться. И теперь впитайте его огонь по вашему статусу. Огонь такой же или другой? (Пауза).*

*Теперь впитываем этот лист в себя. Это ваш лист. Он будет у вас.*

*И благодарим ФАОМГ, Фа-Логосов МГ, Фа-Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие и просто выходим из практики. Аминь.*

Не надо эманировать ничего.

# **О ночной подготовке.**

Значит, сразу пояснения и всё. Значит, первое. Сегодня ночью будет идти работа с этим листом. Не знаю, что вы там прочитали, но это серьёзный лист: с двойным значением. Первое, в нём выражается ваша философия синтеза в той части, в которой вы должны её глубоко осознать. Причём, из этого текста ещё и следующее может выйти, ну, более широкий текст, потому что здесь тезис. А можно из этого тезиса расширить, ну, какую-то, деталь. Даже из отдельной фразы.

И второе, в этом тексте зафиксирована, может быть, часть, может, фрагмент, но он обязательно связан с тем условием, которое вы получили на Престоле в Чаше. Я поэтому намекнул насчет Престола перед практикой. Я пытался вам подсказать, что это связано с Сердечной Мыслью, Сознанием и вот с той, с тем элементом логоичности, который получили в Чаше, ибо логоичность начинает расти с Чаши. Почему это так. я не знаю. Но вот этот текст с этим условием связан.

Ночью у вас будет идти работа не с 29-ым Синтезом в целом, хотя это тоже будет, но это мелочь сейчас. А у вас будет идти доработка работы с Чашей, особенно с осознанием вашей Сердечной мысли. С этим листиком или листом, который дали вам ФА-Логосы как выражение вашего ФА-Синтеза и условий.

И третье, рост вашей логоичности, то есть тот живой Логос, что мы зафиксировали. Завтра объясню его строение. Но сегодня не надо было, чтобы ваши мозги на это не отвлекались. Мы сейчас брали общую тематику плавно, чтобы войти в логоичность. Вы в неё вошли. Как вошли, я мог давать дальше, но пока вы только вошли. И вот вашу логоичность подрастят, и только после этого можно идти дальше. Всё. Поэтому ночь, логоичность, текст, это логистика, да? И Сердечная мысль ФА Отца Метагалактики. Самый главный фиксатор, если вы пойдёте учиться. Учиться обязательно.

Вот это самое главное, что вы получили на сегодняшнем дне Синтеза. Важнее этого не бывает. Логосов готовят много воплощений, а мы пытаемся вас подготовить за два- три дня. К слову, много воплощений, это десятки и сотни, а не два. На этом спасибо. До свидания. Если у кого-то есть вопросы, можете остаться. Сейчас мы насчёт помещения договоримся.

# **День 2. Состояние после ночной учебы.**

Мы продолжаем 29 синтез, вторую его часть и продолжаем нашу работу с ФА Логосами и Хум Человека. Значит, по поводу ночной учёбы. Такого особого, хотя есть особое. Значит, у всех, не знаю, как вы это проживали или нет, в общем-то, прошло обновление. Есть такая система, когда вас обновили. Это не преображение, а именно обновление. Это разные термины, чтобы не путались. То есть, когда у вас компактифицировали какие-то лучшие возможности и внесли на эти все возможности что-то новое. Вот это называется - обновление. Преображение, это, вообще, смена образа и, там, стиля жизни, просто. Но обновление - это Аматика, это очень высокий процесс, и через обновление у вас прошла компактификация горения. Ну, самый лёгкий такой эффект, это мы на себе отследили. То есть - обычно на семинаре тяжело и спишь долго, пока всё это перерабатывается, а здесь такая компактификация - высыпаешься за каких-то пять часов. Ну, условно. Вроде и спал мало, вроде и дел много, и как будто заново родился.

Это ощущение обновления, оно и с утра присутствовало физически и ночью, когда с вами работали, вот вас на это настраивали. Не знаю, насколько это выразилось физически сегодня. Потому что у некоторых из вас это будет идти, ну, грубо говоря, сверху вниз, энное количество времени: неделя, две, три, четыре. Да? То есть обычно эти вещи могут до физики доходить в течение месяца. Кстати, обратите внимание, некоторые забывают такую тенденцию, что не всегда до физики те новые проявления, которые мы там стяжали, доходят тут же. То есть нужна очень высокая скорость действий, чтоб там стяжал, здесь прожил.

А если у нас в телах по Присутствиям, ну, допустим, вы там стяжаете те же 16-рицы Присутствий, развиваете их или на вышестоящей Планете Фа. Там есть какие-то свои наработки: вначале на эти тела, потом доходит до вас. Если Огонь мощный, то, как бы это доходит быстрее, почти сразу же, а бывают вот такие системы, как сегодня, вот обновление прошло, и обновление начинает обновлять по чуть-чуть все и только потом итогово доходит до физики. Это можно прожить сразу, потому что физика действовала в Синтезе с тем телом, а можно сразу не прожить, если Синтез был, но чувствительность, проживание, видение у вас ещё слабое. Ну, вот, оно будет у вас ещё доходить несколько недель, обычно, сверху до низу идет в среднем месяц, поэтому бывают такие стяжания, когда что-то стяжал, а через две-три недели: раз, пришло, и начинаешь вспоминать, что стяжал и что дошло. Поэтому не факт, что вы сегодня ночью это проживали, но обновление прошло у всех, кто получил вчера. Ну, мы так - давайте: услышали название, грамоту от Фа Логоса. насчет компактификации времени. Компактификация времени - это новое время. Мы знали его, но вот сейчас, значит, то, что Фа Логос устроил. Значит, это когда у вас сжигается старое Пламя и Огонь и, ну, как бы новый Огонь компактифицируется, уплотняется, знаете, как пружинка сжимается, чтобы раскрутить вашу скорость, и вы быстрее перешли из скорости Физического Присутствия Планеты на скорость Физического Присутствия Метагалактики. Вот это то новое, что сегодня с нами делали. Другими словами, кроме того, что мы переходим в четырёхмерность физическую, да, и у нас начинает работать физика Метагалактики, у нас должна измениться скорость восприятия окружающего мира. Только это не значит, там, скорость движения тела, хотя может и это измениться, да, а вот именно внутренняя скорость. Давайте начнем с этого. Внутренняя динамика по осмыслению, активации, проживанию, просеканию сути, чувствительность слиянности Синтеза должна повыситься. И вот сегодня ночью поставили вопрос о том, что нам будут постепенно повышать скорость активации, ну, Огнём, это так называется, через компактификацию времени и перестройку с восприятия физики Планеты на физику Метагалактики. Вот это я бы хотел, чтобы вы обратили внимание, прямо даже зафиксировали, потому что эта работа сегодня началась. Ее сегодня Фа Логосы начали с вами, я ее в первый раз, вообще, встретил как таковую, даже вот как специфику такую. И это нужно объявлять по всем Домам и по чуть-чуть рассматривать. Сразу скажу: повышение скорости - это сугубо индивидуальный процесс, ни в коем случае не групповой, не всего Дома. На весь Дом это будет сказываться, но это сугубо индивидуальный процесс. То, что ускориться у одного, совсем не ускориться у другого, и наоборот. То есть тут нельзя пока вводить никаких регламентаций, жестких показателей, кроме одного. Идет уплотнение Огня на Аматике, идет сжимание пружины. Помните: Сансара, внутри пружина вертится. Сансара, ну, там, кольца, спиралевидно строится. Сжимание вот этой сансарной пружины спиралевидной, чтобы компактификация Огня проходила быстрее сквозь Сансару. И через вот это сжимание спирали Сансары идет активация перестройки времени с планетарно физического на планетарно Метагалактическое физически. То есть в синтезе двух Эволюций. Потом планетарное отпадает, получается Метагалактическо-физическое на Планете. Вот примерно такая отстройка началась, мне даже сложно сказать, что за этим стоит, и как это будет. Но как бы процесс пошёл, обратите на это внимание. Я к тому, что, если кому-то будет нужно в чём-то участвовать, можно выходить и в этом участвовать. Мы вот эти объявления делаем не для того, чтобы там для красного словца: прошёл, и что-то началось, а вот некоторые Чело так: вот ты объявил, и что с этим делать? Участвовать, отслеживать. Понимаете, у Учеников, это вот тоже ночной вариант. Значит, в пятой Расе была проблема, чтобы взойти, нужно найти себе проблему, в которой ты взойдешь. Найти участие в чём-то, если ты не участвуешь, и тебя не привлекают ни к чему, ты не восходишь. Ты живешь, но не восходишь и не преображаешься. Поэтому вот в Пятой Расе, я по себе пару раз это делал, ну, это у меня, вообще, как привычка, в некоторых вещах, влезть куда-нибудь всем, чем можно, причём, желательно пониже, поглубже и подальше. Не нужно пользоваться этими методами, если вы не владеете соответствующими подготовками, знаете такое, если вы не владеете собой, понятно, в определенных приделах. То есть влезть ты можешь, зная насколько глубоко ты можешь влезть, владея собой, чтобы не упасть или не пасть. Слово «пасть» имеет многозначное значение. Поэтому вот, как бы здесь… Ученики пятой Расы, когда видели, что они застревают на одном месте, они искали себе проблему, желательно побольше, желательно похуже, ну, грубо говоря, хоть планетарную, коллективную, территориально и преодолевали её, пережигая своим действием. Ну, тогда это духом было, да, то есть активация. Они и сами менялись, через это восходили и территории помогали преобразиться. Это не обязательно. Вот, кстати, Фалес Аргивянин. Самоё легкое, когда Геродот посылал Фалеса к Иисусу, говорит: «Вот найдете Учителя». «Где же я его найду?» «Твоя мудрость доведет, иди, ищи сам, плевать, где ты найдёшь». Пошёл. Вот это тоже, в принципе, накопление опыта. Если Мудрость смогла, она доведет, если Мудрость не смогла, он не нашёл. Ну, погулял по миру, вернулся к Геродоту, говорит, не нашёл, все, пшш отсюда, не Ученик. На эту жизнь ты закончил свою активацию, почему? Не исполнил закон Учителя, то есть там было жёстко. Вот, примерно, такое состояние должно быть у вас сейчас. Вот это закручивание спирали времени, знаете, не обязательно искать что-то вовне, куда сунуть нос. У вас и внутри хватает накоплений, от которых надо избавляться и преодолевать свои носы.

# **Задачи и поручение Чела 22 ДФА Сочи перед Олимпиадой.**

Вот вы, допустим, с вашим Домом, если взять Сочи, конкретно - это Олимпиаду отрабатывали, здесь есть вам, что делать, и пик хватает, и продолжает хватать. Мы посмотрели состояние города, вы ручки не складывайте... Понимаете, то, что они тут делают финансово и экономически, ещё посмотрим, что они наделают у вас, конкретно. А я напоминаю, что вы должны копить Огонь, чтобы, когда эта вся масса съедется, было, что отдавать. А какой-то пик: вот он у вас прошёл. Вы так на пике тогда работали, начали и так сейчас подуспокоились, если это состояние останется до 2014, подошли, охватить бы эту массу, а нечем. Понимаете? Поэтому вот это состояние накопления Огня у вас должно остаться, это вот одна из проблем, кстати, 22 Дома Фа Отца, она не снимется вообще, вообще не снимется, когда будет спиралевидно раскручиваться до 14-го года. Вот это одна из проблем, куда можно сунуть нос. Слово «накопление Огня», это не обязательно как хранилище, этим Огнем нужно уметь пользоваться, а то если вы накопите много, он вас придавит, отдать тоже не сможете, некоторые неправильно ведут. Некоторые считают накопление Огня, когда он придавил, и затем, как в нирване, он на тебе висит. А ты сможешь его отдать потом? Не сможешь, то есть накопить Огонь надо активацией всех своих тел, чтобы он бурлил в тебе, минимум, на 60 процентов из того, что ты получаешь, 50 процентов плюс один, лучше, вообще, на 80, на 100, если сможете, даже на 80, если сможете, но на 80 хотя бы может дойти, специфика. И только тогда ты его можешь отдать другим, особенно, если учесть, что другие приедут, вообще, нулёвки, без подготовки, ну, в общем, спортивный бред называется. Нет, спорт - это хорошая вещь, но люди, которые не спортсмены, а приезжают, просто, как туристы, тур-исты, кстати, знаете, откуда слово пошло? Тур Иисус ты. Ис – это символ Иисуса, когда в средние века христиане путешествовали по святым местам, вслушайтесь, набираясь святости. И был тур по Иисусовым местам. Правда, тур - это ещё обозначает и горный козел, козел Иисуса, когда ты из барана превращаешься в горного козла, ну, или козла. Почему? Козел ведет за собой, поэтому набравшись святости по местам, ты перестаешь быть бараном и становишься главным козлом. Ну, это как в мусульманстве, съездил в Мекку, вернулся, ты уже святой человек, имам, потому что выполнил одно из положений Мухаммеда, побывал в святом месте, и к тебе уже прислушиваются, потому что ты побывал в святом месте. Это не значит, что ты интеллект повысил, к тебе прикоснулась длань господня, ты уже... В общем, по итогам туристической поездки, главный, ну, в общем, не баран. Вот, я понимаю, что некоторые сейчас скажут, посмотрят на это. этимология слов у нас очень любопытна, если так глубоко вглубь. Слово «Ис», «Ис» потом, если по-славянски брать, это Иисус, даже слово Азия – это Иисус, раньше её называли Исией. Да, или ещё там её в древности переводили, как путь Христа с Запада на Восток. Путь Иисуса с Запада на Восток, отсюда пошло слово Азия. Поэтому Восток – это место Сына, значит, он из Ас. И Ас воздал. Иисус тебе воздаст, увидьте, там, господа. Но это надо читать литературу, это уже специфика, то есть тут на словах это особо не употребляют. Но вот эти тонкости, они все равно звучат, и они у нас есть. И вот, когда приедут туристы, приедут за помазанием спортивным, то есть поучаствовать эмоциями в коллективном шоу, это приятно. Такое вот: чувствовать общую эмоцию, которая тебя астрально заряжает. Вот в этот момент, помните, я вам вчера говорил о капле Огня в душе, вот бы раскидать эти капли в Душе, которые в этот момент будут в эмоциональном экстазе. Сидишь, так сидишь на стадионе, сидишь, ждешь, пока он заревет: гооол!!!! А, в итоге, капли Огня: чик, чик, чик... *(смех в зале)* А? Понятно, да? То есть ждать. Вот именно, эмоционально... ааа.. Не, не гол, забили нашим, аааа… чик, чик, чик… Уже и кричать не хочется, да? То есть вот к таким методикам нужно готовиться. Я еще раз подсказываю, что и Владыки помогали, и вы просили, чтобы олимпиада была здесь, вопрос не в олимпиаде, вопрос в расселении Огня по всей планете, как конкретика физически. Расселение через симпатическое существование с отдельными телами, которые могут принять этот Огонь в свое тело, ну, и потом его эманировать на той территории, куда они приедут. К этому надо готовиться, и когда я сегодня посмотрел на спираль времени, которую вам закручивали, и вот развертывали… Одна из проблем, я сразу подумал, какие проблемы поставить. Одна из проблем: у вас продолжается простая вещь, олимпийская, Сочи, все. Ну, я имею в виду в 22 Доме Фа Отца, одна из проблем, это то, куда нужно совать нос и погружаться, погружаться. Только сразу осознайте, это тяжелая проблема для Ученика, фактически яма. Почему? А вы вообразите: с 9-го планетарного, то есть с физики Метагалактики к 14-му году для нас это станет естественным, мы уходим в яму 8-го, 7-го, 6-го, 5-го, 4-го, 3-го, 2-го, 1-го Присутствия Планеты, находим здесь эмоционально, астрально, планетарно кричащих, взывающих к Господу через спорт. Это же яма, восемь нижестоящих Присутствий, подземный мир. И мы их Огнем, куда в душу вошёл Огонь, начинаем поднимать на физику Метагалактики, то есть 9-ое Планетарное. Видите, как вы вырастите, если здесь пару миллионов будет, и они выйдут из этой ямы, может больше, может меньше, не важно, миллион — это много, у нас это хорошая цифра даже по меркам. 6 миллионов, сорок шесть нолей, очень много. Увидели? Вот это та проблема, о которой забывать нельзя. Это такая коллективная проблема Дома, все остальные Дома тоже могут в этом поучаствовать, потому что потом все равно понадобится концентрация Огня на юге России. Поэтому мы сейчас здесь вот весь периметр возжигаем, что Кисловодск с той стороны Красной Поляны, что Новороссийск, который со стороны моря будет буфер держать, что Краснодар, там, Ростов, то есть весь Юг, весь Кавказ будет работать на концентрацию здесь Огня, потом к 14-му году. Чтобы эти люди уехали с максимальной возможной концентрацией и возжигание пошло по всей Планете. Вот это усилие здесь делаем, о нём забывать нельзя. Остальные коллективные варианты сами в своём Доме выдумаете и индивидуально сами найдете. Но помните, что после обновления, после закручивания спирали времени, после закручивания концентрации Огня внутри вас, необходимы дела сознательно направленные, личные, которые вы, реализуя, преодолеваете, восходите. И коллективные, которые даже на перспективу к олимпиаде отстроены, но встраиваясь в эту работу, ты тоже готовишься, преображаешься, восходишь. Все, теоретически в голове нашему разуму указ: да, взял Огонь от Отца, распылил и все. Вопрос, что распылил и что взял? Берешь Огонь по своей подготовке, распыляешь ещё меньше, чем своя подготовка, понятно да? То есть частицы…И вот здесь нужна соответствующая подготовка, вопрос не в олимпиаде, а в процессе. Поэтому, пожалуйста, после сегодняшней ночи вам, как Чело Владыки, включили спецподготовку. Вы должны искать свои внутренние или какие-то коллективные внешние проблемы и преодолевать их, восходить. Действуйте! Это основная проблема Чело, но только так раскручивается спираль Времени и спираль Огня, ускорение Времени, когда вы ускоряетесь, восходя, а не так, что она ускорит вас, а вы пойдете юзом, как волчок. Понимаете, или вы восходите, и тогда вы устойчивы, и восходите. Или вы начинаете идти юзом, потому что сжатая спираль - она потребует от вас другого типа действий, другой типологии действий, другой активности, других возможностей. Вот это ваша и наша ночная учёба, всё. Добавить к этому, что-то нечего мне, это то, что я успел отследить. С вами работали очень много индивидуально ночью, то что мы не отслеживаем, и это не наша компетенция, это Фа Владыки с вами работали. А вот когда Фа Логосы с вами вышли работать, вот это основные тенденции, которые они вам укрепляли, фиксировали, то есть обновляли, закручивали спираль, фиксировали более высокую концентрацию Огня, компактификацию времени. И вот активировали применение того, что вы текст вчера получили, как вот восхождение через преодоление чего-то. Вот и думайте, как вы взойдете, и через преодоление, чего вы будете восходить внутренне. Кстати, не упускайте это время, не упускайте эти шансы, вы можете глубоко внутри перестроиться, я не знаю, чем там, что у вас, какая проблема, и внешне.

# **Путь Чело Новой Эпохи – синтез частей.**

Значит, и ещё моментик, значит, это уже Владыка мне утром так. Я вам показывал вчера четверичный Путь. Я вам показал его через компактификацию частей Человека, если кого-то этот путь заинтересовал. Значит, у нас был 12-ый Синтез в Москве, сейчас вот, вот на прошлой неделе, да, вот неделю назад. Значит, мы там довольно много и настоятельно говорили о четверичном Пути для Метагалактического круга, чтобы они в него вошли, ну, на этой неделе, да, вторник, среда были, кому интересно, возьмите эти материалы, там часик-два была лекция на эту тему, мы там давали другие акценты этого четверичного Пути. Я не хочу повторяться, на этом семинаре это не идет, поэтому я кратенько дал, то есть это не состояние этого семинара, это состояние больше Фа-созидания, возьмите те материалы и тоже доработайте. Там, в основном, такая же тенденция. Но есть акценты, которые важны, и передать на Универсумном так, как на Метагалактическом, я не смогу, Огни разные, а вам нужно научиться акцентом Метагалактическим, чтобы эти акценты отдавать обычным людям, они Метагалактический Огонь легче воспринимают. Поэтому такой же вариант есть на 12-ом Синтезе Московском, один диск взять на всех, кому-то поручить выписать фрагменты и поработать, и все. Это есть. И ещё такой моментик, тоже по поводу вчерашних тем: акцентация Фа Владыки, разговор. Значит, входя в Четверичный Путь, ночью вас проверили на усвоения этой темы. Владыка сказал: вы можете забыть о Четверице, но вы ни в коем случае не должны забыть о синтезе ваших частей. Понимаете? Так, в голове два кратких слова: синтез частей, синтез частей. Синтез невозможен без их знаний, если вы задумаетесь, какие части синтезировать, это будет невозможно без двадцативосьмерицы или двадцатидевятерицы, синтез частей. Вот когда уже Фа Владыка посмотрел на усвоение вчерашнего материала и видение главного акцента, он не увидел этого акцента у многих. То есть вы тему взяли, ну, это как всегда, вливается, выливается и растаивает. Вот это та тема, которая не должна вылиться и растаять, у вас в голове должна остаться жёсткая фиксация - синтез частей. Вас спросили: путь Чело Новой Эпохи? Ответ: синтез частей, это должна быть автоматика, даже если ночью вас разбудят, знаете, как меня учили в Раджа Йоге. В материалах прочитал, физического учителя не было, но я это начал, и меня проверили на это. Когда там было написано, что даже если тебя ночью разбудят спонтанно и спросят: цель восхождения в йоге? Слияние с Абсолютом, слияние с Абсолютом, всё. Это цель Раджа Йоги, иначе в Самадхи не попадешь. Меня ночью разбудили, ночью в голове голос: цель восхождения? Автоматика – слияние с Абсолютом, всё, после этого я пошёл по-другому. Если бы я не успел это сказать, ещё не известно, стоял бы я здесь, потому что проверяли каждым этапом, каждым шагом. В Новой Эпохе, если взять не слово йога, а Чело, ночью разбудят: цель восхождения? Синтез частей, потому что в нём заложено всё: и выражение Огня Фа Отца Метагалактики, и ваше восхождение, потому что каждый, более высокий Синтез преодолевает нижестоящие части, и качество работы, и глубину работы, и всё, всё, всё, синтез частей. Слово «Человек» лучше не добавлять, вы же Чело, это понятно, что Человек, потому что у животных частей нет. Кстати, я напоминаю тематику, чем отличается животное от Человека в Метагалактике, частями. У Человека, минимум, восемь частей, кстати, минимум, восемь частей в Метагалактике, а у животного частей нет, или они только формируются, или появляются из тех троих, что были в Пятой Расе. Кстати, опыт предыдущей Эпохи человечества, как вы думаете, кому? Нижестоящему Царству. Поэтому из Атлантов появились полуживотные, полулюди, то, что мы знаем, как черти, демоны. Это немного по-другому, специфика энергетики, а черти - это, конкретно, физиология в одном из Логосов. Соответственно, опыт Пятой Расы будет отдаваться животному Царству Метагалактики, где находятся, в том числе, *(Слово неразборчиво: звучит - пиаб)* Увидели? И вот эта специфика не должна нами забываться, а Человек Метагалактики - это синтез частей, причем, синтез с животным невозможен, у них развивается там одна, две части, но разум позже будет появляться. У некоторых видов животных будет появляться разум, мы это объявляли, и, соответственно, как у человека Пятой Расы: лебедь, рак и щука - разум, сердце и душа…посередине - повозка- человек, развивает. Вот это отстройка животности в Новую Эпоху для животных Метагалактики, для этого Царства. Чтобы не пугаться, я напоминаю, что Царство Животных Метагалактики по схеме Синтеза относилось к Монадическому Плану предыдущей Эпохи, если вы вспомните эти схемы, помните, Будди - это минералы, Атма- растения, Монада- это животные. Соответственно, если останешься в Планетарной монаде, с позиции Метагалактики - ты животное. Вопрос, какое? И унижения в этом нет. Знаете, когда будут говорить: я - человек, на планете ты человек, а в Метагалактике ты вполне животное. Вот это разница, обижать не надо людей, но нужно реально понимать, чем больше людей поднимется в Огне Фа Отца Метагалактики, тем больше у нас останется Людей, которых вот нужно перевоспитать Новой Эпохой. И вот это слово: «синтез частей» - у вас должно звучать как, не знаю, как сигнал, только не бедствия, сигнал восхождения. Для кого-то бедствие, кто среагировал, да, всё. Вот это новый путь, который будут требовать со всех. Мы - это Фа Владыки, будут требовать с вас, и мы в Доме Фа Отца Метагалактики будем развивать это в целом, синтез частей. Вопрос: сколько частей вы сейчас синтезируете? Четыре? Ну, это ещё куда ни шло, это вхождение. Восемь? Это нормально, вы по Глобусам восьмирицы, 16, ну, это уже восхождение, 32-е - это много... это уже… Столько идешь. Примерно, вот эти грани поставьте и не пугайтесь, потому что некоторые даже не помнят название частей, не то что их строение. Это ладно, хотя тоже важно, а в Фа Любви надо помнить хотя бы название частей и их соединённость. Вот если последовательно пробежите 16 или 32, всё вспомните на автомате: так ших... или нет? Вот если не все вспомните, значит, Фа Любви у вас нет. Если не будете знать строение, нет Фа Мудрости, так вы экзамены сдаёте там, если не будете синтезировать части между собой по Проявлениям, нет Фа Воли, а если в синтезе частей не будете человеком проявлять Огонь Фа Отца Метагалактики, Фа Синтеза, как своих ушей не видать. Соответственно, применение Синтеза будет не совсем адекватным, поэтому синтез частей становится главной проблемой Новой Эпохи для любого Чело. Причём, не думайте, что это легко, это, вслушайтесь, Фа Логос и Фа Владыка сегодня сказали, это главная проблема Чело Новой Эпохи, синтез частей. Фактически, новая йога. Для нас, Универсумных, синтез 32х частей, о 16-ти вы вспоминайте, как об этажности, на всякий случай, кто меня не понял. После Универсумного курса вас будет постепенно закручивать на 32-хрицу, все, это поставьте как закон.

# **Внешняя фиксация Огня Владыки.**

Ну, и последнее, то, что мне Владыка напомнил, я вчера забыл сказать, я сказал, что я скажу, когда мы синтезировались. *(в зале включилась запись диктофона)* Значит, мы вчера входили в Огонь Фа Владык, ну, некоторые в прошлый раз, некоторые вчера вошли, я забыл сказать о новшестве, я сказал, что скажу, забыл, которое у нас теперь появляется, классное новшество... Мы проверили, мы на вас вчера не проверяли. Потому что вы Универсумные, а на Метагалактических, просто, как печать: чик, чик. Видно, на Универсумном тоже, но с Фа Логосами это сложнее видеть. Просто на 29-ом Синтезе пока видеть это сложнее, пониже видно. У каждого над головой, вот так вот, Чело, ну настоящего Чело, будет написано имя Владыки, я не шучу. Мы проводили практику перестройки Владык на 12-ом Синтезе в Москве, и потом я начал смеяться. У Оли вообще была интересная реакция, мы ещё это не знали, в зале Отец это только вводил... Оля говорит: «Виталик, у меня было что-то странное, стою в зале Отца и начинаю рукой так ших, ших, типа что-то лишнее село, ощущение физическое было в зале». Потом, когда я объявляю, что там ставились имена Владык, мы начинаем между собой смеяться, прожила физически, а не поняла, что там стоит, что там село. Всё, фиксация Огня Владыки. Поэтому фиксация Огня Владыки, вот это очень хороший показатель, то есть я, почему это рассказал, это объективный показатель. То есть я увидел в зале то, что Отец с Владыками делал, ставил название. А Оля, не зная, что происходит, ну, она там контролировала группу в боевом режиме, там, ну, чтобы всякие гадости не вылезли, все-таки Метагалактический круг. Она начала снимать со своей головы, думая, - это такое притянулось лишнее, потому что Огонь Владыки в зале ощущается естественно. Никогда не думали, что Огонь может быть, вслушаетесь, внешне выраженным.

# **В Новой Эпохе Чела становятся Служителями того ФА-Управления, Владыка которого их ведет.**

В итоге, в Новую Эпоху Огонь Владыки будет и внутри нас, в виде капли или шара, и над нами, в виде такой *(показывает),* вот тут он, над вами, имени Владыки... Ага, ага… Да, да. А вы почитайте, вы на меня посмотрите – четырехприсутственно. Ну, так такой прикол. Мне тут ехали, рассказывали, что вчера меня видели с бородой на Присутствии. Так вот надо не на челюсть смотреть, а на… *(смех в зале),* теперь надо сразу смотреть над головой, что там написано. А там много чего написано. Имя Владыки – это только начало. В перспективе там может быть и статус написан, так как центр Посвящений разворачивает Статус и спецификации какие-то, то есть, чем чело занимается, над чем работает. Для чего? Чтобы «товарищи» в 6-й расе не ошибались, осознавая специфику работы. Ну, такой личностный эгоизм будет, называется, - а я тоже не хуже. Не хуже, но тебе это не поручили, или ты в это не вошёл. Поэтому, постепенно, это будет открываться, то есть центры Посвящений в 6-й расе начнут звучать и выдавать информацию. Ты какой? Никакой… *(смех)*, никакой. Ну, так: ни-как-ой. *(смех)* Представляете, это напишут? Это, это уже будет логоическая отработка. Это, вот это будет логоическая отработка. Поэтому записи пошли. Если кто-то смущается, с каким Владыкой он там синтезировался, так и не осознал до сих пор. Ну, я не знаю, как в зеркале, но я напоминаю методику, что на других Присутствиях в Доме Души, а теперь у вас в Доме Отца на 6-м, 8-м, у вас на 8-м Присутствиях, Дом отражает вас. Значит, можно так на стеночку повесить, так, и смотреть на себя в целом, желательно, чтобы и сияние было на голове. И можете прочесть буквы Владыки, только они в обратном порядке будут, на всякий случай, а то у нас же читать не умеют, зеркалят, сработает. Увидели? Вот это зафиксируйте. И последнее, в связи с этим. Мы эту практику с вами не делали. Я сейчас спросил у Владыки, - и делать не надо, потому что это не специфика 29-го Синтеза. Сами сделаете практику. Она у нас была. Вот, когда вы будете возжигаться каплей или шаром Огня с ФА Владыками, что вчера мы ещё раз в первой практике подтверждали. У Чела в Новой Эпохе начинается ещё одна специфика: вы становитесь служителями того ФА Управления, Владыка которого вас ведёт, именно служителя. То есть это не состояние Чела, а состояние, что вы - сотрудник. Мне никогда не нравилось говорить «член команды». Да. То есть часть команды ФА Управления, где на вас, как на физических Чело и физическое тело, Владыки фиксируют определённые задачи, понятно, что по мере вашей подготовки, по мере вашей компетенции. То есть, если ФА Отец Метагалактики вчера на вас фиксировал условия для работы, то, ну, понятно, на вас будет фиксироваться. Но, грубо говоря, допустим, я Чело ФА Владыки Кут Хуми. Сразу на меня фиксируется одно из заданий Дома ФА, по мере компетенции исполнения. Соответственно, если, допустим, ФА Владыка Кут Хуми ведёт тему ведения Синтеза, ну, вот все эти годы я и фиксирую, там, Ведущих Синтеза физически и отслеживаю. Понятно? Увидели? Ну, грубо говоря, потому что любое задание идёт физически на одного конкретно, то есть даже, если работаем в паре, у каждого может быть своё задание от ФА Владык. Это не совсем моё задание, моё задание, там, другое. Но я, просто, показал то, что видимо. Соответственно, если Владыка ведёт эту тему, вспомните, что ведёт Мория, чем занимается Иосиф, Иоанн – темы. Ну, у нас на сайте там нумерация есть, кто не знает, то вы и в этой теме участвуете, и в ФА Управлении в чём-то участвуете, вас привлекают, и физически вы это исполняете. Обратите на это внимание, это действует, и сейчас это будет действовать всё сильнее. Соответственно, вы можете синтезироваться не только с ФА Владыкой, мы это делали в предыдущие годы, теперь начнём делать опять активно. Вы можете синтезироваться со всеми Чело, если вы Ведущий – со всеми Ведущими и, в целом, все вместе можете синтезироваться со всеми Сотрудниками ФА Управления, Ведущих вас ФА Владык. Очень хороший Синтез. То есть, когда ты возжигаешься этим, Огонь идёт групповой активации – глубокий, серьёзный. Всё. У ФА Логосов эта работа уже проверяется. Поэтому на 29-ом Синтезе я это не имею права с вами сделать. Если вы возожжётесь, вас проверят, а я не думаю, что многие готовы к таким проверкам. Поэтому мне не разрешили это делать на этом Синтезе, вы это сделаете сами. Всё. На том же 12-ом мы такую практику проводили с Метагалактическими. Всё? Всё. Вот это какие-то точки, которые я вчера или не договорил, или сегодня ночью вам включали для активации.

Практика. Значит, мы проверяем или проживаем, как работает Хум каждого из вас, активируем эту работу и учимся проживать появление Огня ФА Отца Метегалактики в вас. То есть то, что я буду в практике говорить, вы делаете. Смотрите, стремитесь и учитесь! Учёба с Хум.

# **Практика №6. Учеба с Хум.**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаемся ФА или синтез 16-цами, 32-рицами и 16-ричным синтезом ФА-Отца Метагалактики в нас. Синтезируемся с едиными Фа-Владыками Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь их огнем и развертываясь в зале Дома Фа Дома ФА-Отца Метагалактики. Кто-то опять появился без формы.*

*И вот сейчас, ну чисто для примера: мы синтезируемся с Фа-Владыкой Кут Хуми и возжигаемся прямым групповым огнем 29-го синтеза Фа, возжигаемся и возжигаемся групповым огнем Фа-Владыки Кут Хуми и Фа-Владычицы Фаинь, групповым огнем дома Фа. Почувствуйте сейчас разницу огня физически, разницу огня проживайте. Но и кстати в зале посмотрите друг на друга над нашими головами имена висят, Владык. И даже у кого-то над головой статус висит. Не над всеми пока еще. Не все могут открыть точки посвящения. То есть в центре посвящения у Вас - посвящения, алфавитное, но не статус иерархический звучит. Нужно открыться, чтобы прошел статус иерархический. Кстати кто увидел, даже над своей головой можно прочитать. Вы, сейчас глазами пытаясь прочитать над головой у соседей, а Вы у себя объемно посмотрите. В зале у Фа-Владыки можно посмотреть объемно, и видеть над собою буквы, которые висят. Значит может висеть или имя Владыки, или название Вашего статуса. Допустим - теофит, чело, адепт. Есть кстати и более низкие статусы, но это Вы найдете по посвящениям, допустим возожженный все остальное, но по подготовкам. Но они не фиксируются Владыками, Владыка говорит, фиксируются чело или адепт и выше. Это Ваш физический статус. Кое-кто открыл. Над кем-то появились статусы. Зафиксируйте огонь Фа-Владыки Кут Хуми в центр посвящения над вершиной лба. И из центра посвящения над вершиной лба разверните статус. Утвердите, что он развертывается. Если Вы достаточно открыты и подготовлены, он развернется. Владыка говорит, что для этого необходимо энное количество посвящений. Если он не разворачивается, значит Вы еще не дошли. Это не мне решать сколько. У своих Фа-Владык спросите, сколько Вам надо. Над кем-то уже увидел. Работайте, работайте, даже если не получается, центр посвящения надо возжигать новым огнем. Или смотрите на соседей, читайте. Чем больше прочтете, тем быстрее у Вас откроется. На одного посмотрел и больше ни читает ничего. Головой вертеть надо там. Раз Владыка разрешил. Это учеба. Есть.*

*Зафиксировались в огне групповом Дома Фа. В этом огне мы синтезируемся с ФА- Отцом Метагалактики возжигаемся огнем ФА-Отца Метагалактики и развертываемся в зале ФА-Отца Метагалактики на 256 – том едином присутствии. Синтезировались с ХУМ ФА- Отца Метагалактики и стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнем и просим ФА-Отца Метагалактики преобразить каждого из нас и синтез нас на возможность работы с частями ХУМ каждого из нас и с ХУМ в целом. Возжигаемся этим огнем. И возжигаясь этим огнем развертываем ХУМ вокруг нас, сфера ХУМ вокруг нас.*

*Синтезируемся с ФА-Логосами Метагалактики, возжигаем их огнем, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Конкретным огнем.*

*И возжигаясь огнем ФА-Конкретным, проявляем записи на ХУМ каждого из нас. Начинаем эманировать ФА-Конкретный огонь на ХУМ вокруг нас, на сферу ХУМ. Попробуйте увидеть, что там есть, что записано. Но теперь значит, рукой не прикасаться к самой сфере, иначе будет больно в некоторых случаях. А приближаться на 5-6 см. Значит, правой рукой найдите любое заинтересовавшее Вас слово знак, там фразу перед Вами, подтяните туда руку правую, все даже левши правую. Но не прикасайтесь к этому месту. Просто подтяните и как бы рукой вытяните на себя этот фрагментик из ХУМ и утвердите, чтобы он открылся. И перед Вами разворачивается или текст, или голограммка, или фрагментик, или объемный знак, или даже архитектурное построение у кого-то, то есть какая-то Ваша накопленность важная для Вас. У кого-то древнегреческий храм открылся. Постройка такая древняя, видно служили там или участвовали. Посмотрите, что открылось, как это видится, читается. Это накопление очень важное, если оно записано в ХУМ. Читайте, даже если это просто знак, рассматривайте его. Если Вы видите какую-то фигуру в виде знака, попробуйте этот знак расшифровать. То есть этот знак может вывернуться наизнанку, выдать какой-то текст, выдать набор цифр, то есть варианты, варианты. Напоминаю зрение — это пятое чувство, мы с ФА-Логосами, где видение или зрение является главным фиксатором работы. Есть. Фрагментик задвигаем обратно. Просто утвердили, чтобы он стал на место.*

*Теперь следующая учеба. Руки поднимаем в стороны, ну как крестик, ровно в стороны. Ладошки в сторону Хум, то есть пальцы вверх. На эти ладошки притягиваем то, что у нас сбоку записано. Вытягиваем, руки сокращаем к плечам постепенно ладошками и ставим эти две точки перед нами. И просим эти две точки соединиться в один текст, в один знак, в один фрагмент. Там действует закон - все во всем. Вот эти две точки, что мы притянули соединились. Что у Вас получилось? Что перед Вами видится? Что видится, что читается? Смотрите. Попробуйте ну как бы даже запах ощутить. Ну там эффект намного чувствительней.*

*Ну а теперь такой эффектик. То, что Вы сейчас видите, внимание, сосредоточьтесь на этом, сейчас ФА-Логос это метнет, то есть толкнет в центр Вашего ХУМ, в центр тела. Проживите огонь от этого. Внимание. Толчок. Это ушло в центр тела. Огонь. Ищите в физике огонь. Вот этот огонь распределите по телу, начните его эманировать. Работаем, работаем. Огонь эманируется из тела и смотрите как этот текст пройдя по Вашему телу, или вот этот знак выходит из Вас, такой вот эманирующей сферкой. Можете даже посмотреть. Вот текст возвращается, перед Вами, перед лицом становится. Вы его впитали, возожглись, эманировали, текст изменился? Знак поменялся? Фрагментики новые появились? Если появилось, значит Вы прожили что-то новое. И не появилось, ничего Вы нового не прожили. По идеи появиться должно. Запись должна быть обновленная.*

*Все - Логос говорит, Фаоми - утверждаю: чтобы они стали на место эти фрагменты и каждый фрагмент стал на свое место. Справа и слева.*

*Ну а теперь самая сложная работа. Значит, раскрепощаемся. Это значит постарайтесь, там внутри ХУМ ну максимально релаксироваться. Но стоять, не падать. Ну а теперь, Логос будет концентрировать на Вас на отдельные участки Вашего ХУМ, возжигая огонь Фа-Отца Метагалактики внутри Вас. То есть когда несколько участков ХУМ синтезируются внутри Вас, возжигается огонь Фа-Отца Метагалактики. Автоматически приходит к Вам. Так, внимание, сосредоточились на центр тела. Физически это на ХУМ. А в зале Фа-Отца Метагалактики это на центр тела.*

*Первое – пять частей в Вас. Огонь. У меня допустим, огонь внутри груди в центре с пламенем. У меня стоит пламя на горле и на голове. Огонь в центре груди и у Вас может быть по-другому. Но главное, чтобы в ХУМ был какой-то огонь. Распались эти пять частей. Знаете, как, рассасываются по телу, когда части распадаются. Ну усваиваются.*

*Внимание. Семь частей в центре тела. О, некоторые даже вздрогнули. Семь частей это уже сложно было. Это воля, воля. Да, волевое действие. Возжигаемся. Отпускаем семь частей. Смотрите, как они расходится по телу. Вот сейчас Вы лучше чувствуете, он как бы динамичнее.*

*Сейчас будет еще одна. Теперь внутренне соберитесь, но не напрягайтесь. Тринадцать частей в синтезе в тело. Нормально. Вот оно называется. Отпускаем. Теперь проживите, как тринадцать частей распускаются и огонь Отца расходится по Вам.*

*Ну и последнее, четвертый шаг в этом. Теперь надо устояться в четвертом шаге, когда части будут синтезироваться, попробуйте прожить такое ощущение, что Вы зависает телом. То есть Вы как будто и стоите в зале, но ощущение, что Вы как воздушный шарик ну как бы слегка зависаете. Вот это состояние поищите я себя. Внимание, 16 частей фиксируются в Вас, в центр. Соответственно огонь ФА-Отца Метагалактики - в тело. Есть. Зависли. Вот теперь общее состояние тела внутри ХУМ, 16 частей распадаются, Вы из этого состояния выходите.*

*Ну а теперь самое главное - ХУМ начинает накладываться на Ваше тело или кожу. То есть вся оболочка ХУМ начинает облекать Ваше тело ……. проживание…….*

*В этом состоянии мы синтезируемся с ХУМ ФА-Отца Метагалактики и стяжаем огонь преображенность синтез слова Отца каждого из нас в синтезе с ХУМ. Пятерка управляет двойкой. ХУМ синтезируется со словом Отца.*

*И мы возжигаемся прямым огнем ФА-Отца Метагалактики. А теперь проживайте, что происходит? Вы меняете кожу. Нет, это не так у змеи, расслабьтесь... Она пережигается. Но при этом со слова Отца выходит Ваши накопления, по слову Отца, а часть в ХУМ впечатывается Ваше слово Отца, возжигается. Идет логоический процесс. Вам фиксируют ХУМ на слове Отца, для активации Логосов каждого из Вас. То, что вчера мы начали. Старая кожа пережигается. У кого-то косо. И начинается фиксация Логоса и логоичности в Вас.*

*О. А теперь вспыхиваем. Процесс пошел. Посмотрите, вспыхиваем и ХУМ уходит внутрь Вас и каким Вы стоите перед Отцом ……….. проживание………. Есть.*

*И мы синтезируемся с ХУМ ФА-Отцом Метагалактики и стяжаем огонь нового проявления каждого из нас и возжигаемся этим огнем. ………. Проживание ……….. Возожглись.*

*И в этом огне мы благодарим ФА-Отца Метагалактики, ФА-Логосов Метагалактики, ФА-Владык Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие и вот это новое проявление тела из зала ФА-Отца Метагалактики фиксируется с физическим телом, проживите эту фиксацию. Прочувствуйте как это. И теперь физически огонь вот этого синтеза, нового проявления эманирует из Вас. Тоже проживите эманации физического тела. Эманировать в Дом ФА-Отца Метагалактики, в 22 Дом Фа Отца Сочи, во все изначальные Дома участников данной практики, в Дом Отца России и фиксируем весь стяженный и возожженный огонь в Доме Фа-Отца каждого, преображаясь её.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Р.S. Это одна из важнейших практик.

# **Что такое логоичность для Чело?**

И вот, для некоторых немного сложная практика была, но, в общем-то, вопрос вашей подготовки, насколько вы готовились. Это одна из важнейших практик 29-го Синтеза, групп-анонс там, хотя мы впервые с вами исполняли, все проживания, всё, что можно, вам даны. Значит, две такие фиксации. Если в практике мы держим какую-то паузу, напрягаться, почему молчим, не надо – надо работать. Более того, я специально держал на некоторых, вроде бы для вас не значимых деталях, типа или отдачи Огня, или вначале: «и возжигаемся 16-ричным Синтезом ФА Отца Метагалактики» - и заткнуло. Чувствую, напряжение на Отца, все хотят уже к Владыке идти. А что вы хотите к Владыке? А вы все 16-ричные части возожгли? Так, по очереди? А это было сейчас важно для практики, мы паузы просто так не делаем, мы время не теряем. Понимаете, то есть, чем глубже вы возожгли все 16 частей Отца, тем легче и глубже вы б сейчас получили новое проявление. А некоторые так: «и мы возожглись» … К Владыке … – молчит. Тик – а Владыка – низяяя, с группой работает, тик – низяяя. Смотри, как воздушный шарик – раз и на место стал. Человек не знает, что делать и начинает на меня напрягаться. Ну, кайфую, Владыка сверху смеётся, я сбоку стою, кайфую. Он возжёгся, возжёгся, всё. У него вся 16-рица тут в каплях, в виде атомов пришла. Ну, это ж не работает. У ФА Логосов это проверка, называется. «И мы возжигаемся 16-рицей ФА Отца Метагалактики» Ну-ка *(чихают в зале, смеются)*, точно, вспомните 16-рицу. У вас, знаете, как лозунг, знаете такое, в Советском Союзе – «Слава КПСС» Всё, вот то же самое сейчас было, лозунг такой, 16-рица возожжена, всё, сказал – возжёг. Смотрят, а на некоторых 1-2 -3 пункта возожжены, которые вы помните, а надо 16, ну, хоты бы 13 надо. ФА Логос – это 13-ое ФА Управление. И вот мы держали паузу. И Владыка вас - вот это, вот это, придерживал, чтобы оно догорело, возожглось, чтоб оно у вас распылилось что ли, вот так - состояние. То есть, знаете, возжегся, фиксация огня пошла, а он должен у вас начать ещё работать. И мы вас держали на физике, чтобы он начал работать, а потом уже вышли в зал, чтобы мы были работоспособны. Обратите на это внимание. Некоторые это делают механически, но вы не роботы, и, работая как логоическое накопление, логоическое проявление, вы не должны делать, роботизировать, то есть механических действий, иначе вы будете считаться роботами. Запомните, когда у вас растёт Логос, механические действия недопустимы. Автоматическое возжигание допустимо, если вы прожили много раз, что оно происходит, и оно стало для вас естественным. Чувствуете? Не автоматическим, а естественно возжигаемым. Тогда вы идёте путём Логоса. Это одна из главнейших проверок Логоса на естественность происходящего. Знаете, вот такое грубое, ну, чисто человеческое, оно легче понять: вы или естественно любите, знаете, от всей души и у вас, просто, есть любовь. Или за что-то? Вот автоматика и механика – это за что-то, а Логос и логоичность – это естественно. Вы не можете не любить, потому что вы и есть любовь, вы в любви. Вы не другого, других или что-то любите, а вы, просто, сами в любви. И эта любовь естественным способом к вам притягивает то, что вы можете полюбить, то, куда вы можете любовь выразить – вот это логоичность. А если вы кого-то любите, но вы сами не в любви, или что-то любите, ну, там, хотите купить что-то, но вы не в любви, – это уже механика, это автоматика. То есть с позиции человека любить что-то, кого-то – это нормально, с позиции Логоса – это ненормально. Ну, как сумасшедший дом, ну, ещё не сумасшедший дом, но на пути в ту сторону, нашли ту улицу, куда дойдём. Вон дорога. Знаете, то есть, для лоха…, для Логоса *(смеются),* я всех… ну вас, вам Владыка всё показал. И вот вас сейчас проверяют вначале на это состояние. То есть вас переводили из состояния человека в состояние Чело, который может возжечься и должен был работать, но и, соответственно, готовили к активации логоичности.

# **Особенности Сферы 22 ДФА СОЧИ.**

То же самое, когда в конце практики мы пришли вот с этим проявлением, я делал паузу после отдачи Огня Домам. Огонь надо отдавать. А у некоторых - такое делают – отдали Огонь. Ну, я сказал: отдаём такому-то, 22-му Дому ФА Отца, я паузу делал. Я смотрел, сколько огня, сколько огня – я не оговорился, вот сколько огня из каждого идёт в полусферу Сочи. А если это механически, это так *(показывает)* – чмяк! Ну, и так далее. Я специально это показываю, чтоб вы прожили. Когда механически идешь - ядра, огонь, дом ФА Отца – это то же самое, это процесс же одинаковый. Вот вы это увидели? Ну, а как, ну, а как? Ну, мы всегда говорили, если вы отдаёте Огонь, это всю сферу надо заполнить, это раскрутить его, а у вас сфера большая, у вас 200 км сфера. Кстати, 200 км сферы ни у одного Дома нет. Даже Москва по периметру 50 км. Ну, да, она 50 на 50, она кругленькая, ну, там 45, 42, плюс-минус. А у вас – 200. Даже, если периметр взять, Дом-то по периметру строят. Значит, 200 в море и 200 в горы вместе с Красной Поляной. Увидели? Я ж всегда говорил, что у вас периметр от границы вот этого, там, выезда общесочинского, с Большого Сочи, забыл этот посёлочек… да, Магри, хорошее слово, Магри. Маг-ру – итог Сочи, и Ад-лер *(смех)*, другой итог, с аэропортом. Во! И круг - 200 с горами, 200 с морем. Идеальные иерархические накопления для воплощения. Случай, всё. Ничего не хочу сказать. Названия – они естественны, они зафиксировались. Вот углубляйтесь в это. Понимаете? Вот эту сферу надо проживать, а вы вот так- фью - и отдали. А если к вам пришла проявленность логоическая, он не может, вот, отдать, знаете, так, выкинуть. Это Чело, ну, может быть, Теофит какой-то, уже Аспект даже. Он фиксируется хотя-бы с центровкой сферы, то есть, ну, с вершиной сферы, где Огнеобраз стоит. А уж Логос, он вообще должен раскрутить Огонь по сфере. Такое ощущение, что вот он по всей сфере, как ладошкой прошёл.

# **Хум – фиксатор проживаемости огня.**

Вот это ощущение проживания, ощущение Логоса – это важно. Это важно, его надо взращивать. И взращивать вот этим началом и концом практики. Мы дали стандартное начало и конец не для того, чтоб мы механически делали, а чтоб мы, пообвыкшись и привыкши, вот, к самим названиям, постоянно действуя, уже углубляли действие не в механику, а, наоборот, в проживаемость, потому что мы знаем, что вот это будет повторяться, и проживание надо растить, растить, растить, растить. Оно, вроде, мелкое, но на мелочах-то проверяют. Вот сейчас вас на мелочи проверили. Мы возжигались 16-рицей ФА Отца Метагалактики, у вас это была пауза с вашей проверкой – на мелочи. Отсюда ФА Логосы делали вывод, что с вами и как работать уже в проявленном режиме. Надеюсь, повторять не надо, что эта практика только для Универсумных, и никакие Метагалактические сюда нос не суют. У них хум не будет работать, потому что хум только в 32-рице становится Частью, до этого он спрятан внутри, обратите на это внимание, пожалуйста. А то у нас есть спецы, которые говорят: «А Метагалактическим мы это дали». Ну, вам, конечно, дадут за это, ничего полезного не будет. Осознайте, что у 16-рицы хум спрятан внутри и ещё растёт. Давайте так зафиксируемся –«хума» в 5-й расе, фактически, не было. Он в Атме, в Лотосе прятался, мы говорили об этом. Потом часть Чело, в том числе, просветлённых, это начали стяжать. Это была одна из проблем 5-й расы Чело. В Новой Эпохе, введя 4-рицу, причём мы требуем вводить 4-рицу, появляется центровка. Вот смотрите, в троице: тело, разум, сердце. Центровка хум где? В разуме, если тело есть. А если душа, то она болтается между разумом и сердцем, поэтому конфликт между разумом и сердцем. И пока нет тела, в разум подняться не может. И вот хум созревает в разум, прячется в нём. Но когда вы получаете 4-рицу и Дом Отца, она становится чётко между разумом и телом. Это уже Хум. Потом в 8-рице она вырастает между Синтезобразом и Сердцем – это уже действующая Хум. Давайте так, между Разумом и Телом – это Тело проживает, что она есть, а между Сердцем и Синтезобразом, Синтезобраз действует по Присутствиям через Хум, кстати, ныряет и выходит через Хум. Поэтому просмотрите 1-й Синтез, мы это говорили. А Хум стоит ниже Сердца, то есть опыт откладывается - Тело, Сердце, Разум. То есть Сердце насыщается опытом Хум, это впервые в 8-рице. А уже в 16-рице Хум стоит между Монадой и Аматикой, Сансарой. То есть он, фактически, крутит Сансару и насыщается от Дома Отца до Монады. Новый опыт. Увидели? А это очень большая насыщенность. В 32-рице он стоит между Домом Отца и Монадой, где Тело, Сердце и Разум уже действуют метагалактически сами, это не важный опыт, Хум насыщается вышестоящей 16-рицей от Монады до Изначальности. Вот увидьте это, что Хум – это не механический орган, который, там, стал точечкой и центровку держит, а фиксатор выраженности Огня. То, что выше Хум – это внутреннее, то, что ниже Хум – это внешнее. Соответственно, в 4-рице внутренним, сейчас будете смеяться, является Тело и Дом Отца. То есть это не проявляется внешним - Разум и Сердце. А в двоице, троице, ну, давайте в двоице, с душой, но это двоица, троица растёт ещё –хум между разумом и сердцем, он не фиксируется, он вырасти не может. Тогда разум – это внутреннее, его нет, вернее, он есть, созревает ещё, а сердце – это внешнее – живите сердцем. Центровка появилась телом, разум начинает думать – может вовне выйти? Это, когда появляется 4-рица, разум с сердцем начинает отправляться вовне, причём требуется их гармония, в 4-рице это сложный этап. А Тело и Дом Отца внутри Тела ещё не при делах, оно волю не проявляет, оно, ну, стадо баранов…Не, в 4-рице мы уже выходим из стада, но до конца ещё не вышли. Мы вышли, может быть, из религиозного стада, но попали в общественное, ну, там, в зависимость каких-то коллективных дел на территории, там, на государство. Кстати, вчера спросили вопрос насчёт государства. Значит, как сейчас работать с городами новыми? Там эгрегор или что действует? Значит, так как у нас появился Дом Отца России, это вот, где 4-рица будет участвовать, да, новенькая, эгрегор -это остаётся эфирным произведение искусства и постепенно исчезает. По России его конкретно уже долбят, можно так даже, он уже начинает таять по чуть-чуть. По Украине процесс только начался, там Дом Отца Украины только начинает этим заниматься. В остальных государствах ещё существуют эгрегоры. Всё.

# **Экосферы вместо эгрегора над теми городами, где нет ДО, но не над всеми городами России**.

В России я, по- моему, вам в прошлый раз говорил, что я увидел, как какие-то полусферки над отдельными городами, где Домов Отца нет. Вот, оказывается, вот эти полусферки – это не Дома Отца, а экосферы территорий, то, о чём мы с вами проходили, то есть монадический вариант. И вот над территориями, где нет Домов Отца, ну, допустим, Туапсе. Вот выйдем за Большой Сочи, Туапсе, там сейчас появилась экосфера. Над Туапсе не появилась, за Туапсе – Джубга, Джубга – это не Большой Сочи, нет, это к вам не относится *(подсказки из зала).* Я помню, я, географию, я на машине ездил, я географию помню. Мне, просто, Владлен подтверждает, что на Туапсе, на этом, на Туапсе нет, на Джубге есть. На Туапсе, он говорит, ещё рождается, там, горы мешают и что-то там с паровозами, с этой, с этой линией, ну, с любой. Значит, над Джубгой, допустим, стоит полусфера небольшая, посёлка, да? И вот эта полусфера называется экосфера. Увидели. В этой эко сфере эгрегор хоть чуть-чуть работает, но начинает таять. Вместе с эгрегором тают националистические отношения, если там были старокавказские, там, старо какие-то славянские, любые варианты, то есть это всё тает, и экосфера начинает работать, внимание, девятиприсутственно, ну, фиксировать физику Метагалактики. Вот по многим территориям Дома Отца России это есть, на этом споткнулся, на Туапсе, да? То есть, фактически, Дом Отца России сейчас над этим работает. На некоторых территориях экосферы ещё не появились, потому что Владыки Дома Отца России над этим ещё работают. Но это не значит, что они не появятся, потому что Туапсе - достаточно город и довольно большой, больше Джубги. Ну, вот, тут есть специфика. Я видел даже над некоторыми очень крупными городами, несколько сот тысяч, где экосферы ещё отсутствуют по России. То есть там есть зоны России, которые сейчас мы насыщаем. Вот мы начали практику насыщения Огнем Дома Отца России. Зачем? Вот, в конце каждой практики. Этот Огонь Владыки начинают тратить на рождение экосфер и пережигание территориальных каких-то накоплений, которые мешают возжиганию этих экосфер. Ну, допустим, северный Урал и выше туда, вот там почему-то экосферы не могут зафиксироваться. Северный Урал и выше – это в сторону Северного ледовитого океана, туда. Там есть правее где-то болото очень большое, с территорию Франции по размеру. Естественно, там надо его пережигать, всё, потому что там болотное состояние – замёрзшее болото, в вечной мерзлоте. Оно ещё начинает таять и вонять. Вот, сейчас там Владыки этим занимаются, пережиганием. Есть часть городов Западной Сибири, где экосферы не появились, есть в европейской части несколько городов, причём пару или тройку из них областных центров, европейских, там, недалеко от Москвы – экосферы не появились. Мы так, с изумлением посмотрели. Вот они там чего-то перерабатывают, так, чтобы вообще в этих городах, как бы, экосфера появилась даже. То есть состояние такое, что там не до экосферы, называется.

# **Логоическая работа Дома Отца России.**

Вот обратите на это внимание, и вот это называется сейчас логоической работой Дома Отца России. То есть логоической работой – это не когда Логос строит там что-то такое абстрактное, а есть ещё и конкретное, когда, как Логосы, Владыки Дома Отца России, надеюсь, понятно, Владыка - выше Статуса Логоса, - Владыки Дома Отца России, строят новые явления по России, в частности, экосфера – я вам специально это показал. Поэтому, когда вы с людьми входите в 4-ричную программу, вы их включаете в работу Дома Отца России - 4-ричная программа, первый шаг. Когда вы с ними стяжаете 8-рицы, но это, если они пришли на Синтезы и вошли в глобусы, в глобусную работу, они включаются в работу Домов Отца, и они уже начинают работать с Домом Отца России. Здесь они, ну, несознательно это делают, больше через экосферы своих городов, включаясь, а здесь они уже сознательно работают или с Домами Отца Синтеза, ну, по территориям, там, где они есть, или, хотя бы пытаются зафиксировать Дом Отца России, чтобы Дом Отца появился на своей территории. То есть здесь такая перетяжка: человек или в Доме Отца, или служит Дому Отца России, если он не в нём. Но если он начинает получать 16-рицы и пошёл по Синтезам 16-ричным, он уже конкретно фиксируется с Домами ФА Отца. И здесь уже идёт выражение и Дома ФА Отца Метагалактики, и Дома ФА Отца Планеты Земля ФА. И вот планета Земля ФА или восьмёрочка, или 16-рица, ну, сейчас больше 16-рица, вот, идёт. А, если они 32-ричны, то есть это вы на Универсумном курсе, это только уже Дом ФА Отца Метагалактики, конкретно, это только его работа, но и, соответственно, выражение ФА, дано ФА в специфике. Вот мы пытались сейчас Дома ФА Отца поднять до 32-риц, начав проводить курс: первый – в Самаре, второй – у вас. И, постепенно, уже Дома ФА Отца будут заниматься 32-рицей, а Дома ФА пойдут за 64-рицей. То есть мы накапливаем Огонь, чтобы использовать потенциал Домов на поэтапный рост, соответственно, Дома Отца поднимутся на 16-рицу, 8-рица глобусами отдастся Дому Отца России. Вот, вот такой поэтапный рост мы сейчас осуществляем по Домам Отца, чтоб вы видели. Это тоже логоическая работа.

Я показываю, что мы накапливаем Огонь, взращиваем, и вот это называется тоже логоической работой. Зачем я это вам говорю? Значит, если вы помните, выше конкретности идёт проявленность, ФА Конкретное, потом ФА Проявленное. И когда вы синтезировали Хум и кожу, ваше Слово Отца, ваша кожа, там, преобразилась, ну, как бы старая сгорела. Ну, грубо говоря, если животные снимают кожу, мы её сжигаем или пережигаем. В данном случае было сжигание и рождение новой. Ну, можно сказать, трансмутация, если так корректно сказать, но трансмутацию на уровне сжигания старой, не трансмутацию старой и перестройки, а именно сжигание, сгорание и огнеобразное рождение новой. Так преображается или перестраивается кожа на фиксацию вас из подготовки Чело на подготовку Логоса. То есть можно идти снизу-вверх, а можно идти сверху вниз. Вот мы сейчас нарабатываем опыт поиска пути сверху вниз, чтоб мы вас подтягивали через Теофита и Аспекта, и развёртывали Логоса. Это вот Универсумная работа, которой занимается Дом ФА Отца Метагалактики. Вот сейчас одна из новых практик, где нам удалось вашу кожу трансмутировать и этот эффект выразить, прожить. Но когда это проживается и уходит потом внутрь, вы из ФА Конкретного выскакиваете куда? В ФА Проявленное. Ну, Конкретное закончило работу, оно конкретно вас сожгло, преобразило, перевело в более глубокое накопление. Вы не стали Логосом. Логос – это не когда у вас

Да? Когда вы стали ими, научились работать, как Логос. А-а, вы не забывайте, что это 29-й Синтез, и мы стараемся углубить методы, чтобы вместить в вашу подготовку любые возможные методы ваших будущих восхождений, в том числе и Логоса. То есть можно сказать, что с этой точки вы начали восходить, как Логос, но ещё неизвестно, когда вы им станете и станете ли в этой жизни. Это не моя компетенция, я буду рад, если все станут. Открытым текстом – буду просто счастлив, у нас команда должна быть большая.

А пока это вот знаете, как: чем выше статус, тем сложнее нам идти начинает. Знаете? Больше Огня, больше требований, больше проверок. И вот тяжелее. Ну, это естественная вещь. Понимаете?

Поэтому вот возожгли, вы фактически этим путём начали идти. Но путь этот проверяется уже не ФА-Логосами, а ФА-Аватарами.

И вы, преобразившись, вы стали новым проявлением. Примерно я видел, что это как тело такое стало светло-матово-прозрачное, так «всщ» и стало. Из всех вас.

Фактически, как бы, я бы даже сказал, переоделось. То есть, материализовалась другая одежда, знаете, вот на этот эффект. С вашим статусом, с вашей подготовкой, но другая. И вышло ФА-Проявленное в вас, то есть, вы начали проявляться, и ФА-Аватары на вас начали фиксировать свой взгляд, по итогам.

В итоге возникает ваша работа в Доме ФА-Отца Метагалактики. Поэтому я сейчас показал вам Экосферы, показал вам Дома, которые являются выражением Дома ФА-Отца Метагалактики, Дома Отца России тоже, да? И, как бы, чтоб вы осознали, что вы в этом участвуете.

И вот здесь есть участие линейное. Линейное – это когда вы Ведущий Подразделения, Ведущий Группы, Ведущий Дома. То есть, линейно – это когда то, что утверждено и так ясно, что ты там служишь и это работаешь.

А есть нелинейно. То есть, вы как Чело на что-то способны. Вот к некоторым я иногда подхожу, говорю, или даже мы с ними разрабатываем тему, на что они способны, да? Ну, там, на что они могут выйти, чем они могут помочь в работе Дома ФА-Отца Метагалактики.

Вот вчера вы получили Условия, вот это отдельная тема, а сегодня вы получили Проявление. Насыщенность очень большая этого Синтеза, по практикам. Поэтому, это разные вещи совершенно: работать с Условием, с Сердечной Мыслью Отца и с Проявлением.

Теперь вы должны задуматься, вы, как Чело, какое Проявление собираетесь нести, или можете нести в Доме ФА-Отца Метагалактики? Ну, там, трём-четырём-пяти-шести человекам, здесь находящимся, это уже будет ясно. Мы с ними этот вопрос отрабатывали.

Ну, допустим, вот Ведущие, там, Изначальных Домов Сочи, Краснодара. Им ясно должно быть. Не ясно, значит разберёмся! Ещё три-четыре человека из находящихся в зале, кроме Ведущих Домов. Домов Отца я не говорил, им ещё не ясно! Мы с ними такую работу не проводили.

Ну, допустим, по Краснодару могу сказать. Ну, тут не вопрос даже статуса Логоса, там 29-е ФА. Извиняйте, это и линейно, и нелинейно. Линейно – это Изначальный Дом, что ты Ведущий. А нелинейно, ты пойди, прояви это ФА в своей, там, деятельности какой-то. Поэтому там, хотя есть и человеческое, но вот это.

То же самое, допустим, 22-му Дому ФА-Отца то же самое 22-е ФА, но в виде теофического выражения, такого внешнего. Я это объяснял, схематику. Это полная нелинейность, мы не понимаем, как это делать.

То есть, линейность – это когда мы знаем: вот ты стяжал, вот стандарт исполнения. А нелинейность – это когда сказали вот это надо сделать, а каким образом не объяснили. И ты вот это вот. Ты должен служить в том направлении, но научись сам, как это делать. Вот тебе примерное направление. Вот это нелинейность.

И вот некоторым такие нелинейности ясны. То есть, мы тут некоторым поручения давали разные, там разрабатывали даже их, чтоб войти в это. А большинству из вас, находящихся здесь, не ясны.

Но после вот этого выхода в Проявленность, у вас начинается нелинейная выраженность. Так это называется. Нелинейная выраженность предполагает, что вы, как Чело, кроме того, как Ведущий. Значит, Ведущий - это незыблемое, это вы должны продолжать исполнять. А вы, как Чело, чтобы реализоваться Логосом, постепенно должны разработать какую-то свою тему реализации. Без этого Логос, просто, не бывает.

Слово «тема». Ну, к примеру, вот последний Логос, который взошёл, перед этим два года начал синтезировать Философию Синтеза с Философией Русского Космизма. Зацепился на мои слова, что основы Философии Русского Космизма перетекают в Философию Синтеза, и Философия Синтеза на это опирается, чтобы объяснить Философию другим людям.

Это не значит, что Философия Синтеза чисто там. Но, опираясь на предположения, там, типа Экософию, кстати. Отсюда вот и Экосфера, про которую я говорил.

Человек зацепился, начал углубляться, начал искать, начал читать Философию Русского Космизма, заниматься. Хорошо заниматься! За два года вырос. Сделал доклад на философском обществе. Там заинтриговал философов с питерским интеллектуализмом. Это очень сложно! Когда она смогла это сделать, то есть, человек не философской подготовки смог это сделать, мы порадовались. Статьи, соответствующие, начала выпускать. То есть, начала углубляться в этом.

Те заинтересовались изучением Философии Синтеза. Если мы привлечем философов на нашу сторону, да ещё и питерских! В этом университете учились президенты. Они туда ездили часто. И философы начнут втулять о Философии Синтеза России. В «Аргументах и Фактах» уже написано: «Синтезируем Россию». *(Смех в зале)*. Они ж из питерских университетов, оба! Понятно.

Основная когорта философов тоже из питерского университета. Там, частично. Мы там семинар универсумный отчитали. В общем, там хороший Огонь зафиксировали. На весь университет и, ну, кроме 31-го Дома ФА. Нелинейная работа. В университете отчитали. И, в общем, они теперь будут его усваивать долго-долго! Увидели?

И вот, когда человек этим вырос, этой темой, и смог этой темой жить, не отдавать её как Чело, не вести там, как Теофит, не выражать как Аспект, а жить темой! Это, это даже видится как определённая эманация от человека.

То есть, Логоса, соответственно, не стяжанием, что б мы мыслеобраз подготовили. Для Логоса это мелочи, как Мыслеобраз, значения не имеют. Он важен, но… А вот эманация от вас идёт. Совсем другая эманация от тела! Вот это Логос. Понятно.

И когда мы увидели такую эманацию, мы к Владыке выходим, мы такую эманацию заметили. Владыка нам подтверждает, есть Логос или нет в человеке. То есть, созрел он или нет? Созрел! Человек темой взошёл.

Это не значит, что он тему прекратил. Наоборот, вдохновился, пошёл углублять её, развивать её дальше. То есть, теперь он может нести её не как Аспект, а как Логос. Но это ещё глубже!

В общем, ну там, мы переговорили, что можно с этими философами, подсказали. Теперь человек прорабатывает этот материал, чтобы развивать уже в синтезе с их философией, с Философией Синтеза, всё это смешивать, синтезировать.

Ну, грубо говоря, в России то должна получиться своя философия! Ну, а то как? Сколько можно опираться на французские, немецкие виды утопических философий, которые делают революции, но ничего хорошего не делают. То есть, одно убожество сменяется другим. Ой *(говорит со* *вздохом)*. Лурье сменяется Марксом, но факт остаётся такой же. И революция – убийство. А наша ведь по-мирней, по-свободней, по–славянски. Приятнее, в общем. В хорошем смысле слова. Или в синтезе народов, понимаете, российских. Совсем другая! Видите?

Это не наша философия! Что большевизм пришёл из немецкой земли, что революция пришла из французской земли. И мы скооперировали две революции вместе, в итоге получили тот бардак, что имели первые лет тридцать. Ну, вплоть до Первой Мировой войны, которая снесла всё это. В виде бреда и государство, наконец-таки, начало развиваться более-менее нормально. До этого ж был маразм!

# **Проявленное состояние.**

То есть, ладно. Это так, планетарная оценка. И вы, как Логосы, можете даже видеть вот такие планетарные немного оценки и смотреть на них: что происходит, как происходит, как складывается. Вот это называется проявленное состояние, когда вы растёте как Логос и видите проявление: территорий, планеты, отдельных дел, отдельных выражений, отдельных это...

То есть, проявленное - это не когда вы что-то из себя проявляете, а когда вы ещё способны увидеть и оценить то, что вокруг вас происходит. Оценить, понятно, что по своим накоплениям. И, с учётом этой оценки, проявленного, соорганизоваться с ним. Начать работать и срабатывать с ним.

Вот это более сложная логоическая работа, которая вам предстоит. Тему, ладно, разработать. А вот состыковать её с современной реальностью и научиться её выражать, и не только для своих, заметьте!

Я специально говорил, что вот этот новый Логос, он работал с философами. То есть, с людьми, которые слово, не только не в Синтезе, а вообще в таких других дебрях и темах, что их оттуда ещё и достать надо!

Ну, примерно. Мы там с ней смеялись. У неё, у ней маленькие дети. И она, там ещё, в детском саду работает по своей специальности. Ну, там подрабатывает частично. Она посмеялась, говорит: у нас схема была, что Академии Наук, вот современные российские – это детский сад у Владык. Причём, такая ясельная группа! Нет, не по научному взгляду на природу, а по состоянию организации работы и глубине осознания этого.

Я ей говорю: «Ну, вот ты по своей специальности, в общем-то, и начала работать! *(Смех в зале)*. Только теперь с Академией Философской с позиции Аспекта Фа Отца Метагалактики вошла в детский сад планеты». Ну, так посмеялись чуть-чуть.

Понятно, что по подготовке эти академики в каких-то темах интеллектуально богаты и серьёзны. Но, если посмотреть на их метагалактическое состояние, они ж всё равно когда-нибудь умирают, правда? То весь этот интеллект, очень часто эти знания чисто Физики касаются и не касаются ни Метагалактики, ни Солнечной Системы. За редким исключением.

И на Астрале они уже теряют свои специфические знания и думают, чем бы там заняться. В итоге, бегают как дети и не знают куда приткнуться со своим «багажом» знаний физического выражения. А багаж-то надо отрабатывать! Багаж в виде сумок, сами понимаете! Ну, и вот эта переработка тоже идёт.

И вот. Вот этот логоический взгляд тоже, иногда, необходим. То есть, вам надо будет ещё осмыслять как, и с кем, и в чём это проявить. То есть, ту тему, которую вы будете разрабатывать. То, в чём эта тема может служить не только Дому ФА-Отца Метагалактики, а, грубо говоря, ещё и человечеству планеты.

# **Без разработки какой-то собственной темы, Логоса не бывает.**

Вот, вот эту специфику я бы хотел, чтобы вы осознали. И просто поняли: «Без разработки какой-то собственной темы, Логоса не бывает». Причём, первые Логосы, вот эти четыре из наших, взошли на ФА, как Ведущие Изначальных Домов. Тем, что им удалось погрузиться в ФА, там 30-е, 32-е, 31-е и начать его выражать. Нам удалось, фактически, сдвинуть статус Логоса с мёртвой точки. Войти в этот статус. Иначе бы мы не вошли.

А другие уже Логосы – это тематика. Вот, что Логос в Москве, она вошла в определённую тематику. Но там это ещё не было так зафиксировано потому, что это был пятый Логос. А шестой Логос – это уже конкретно, тематика с разработкой. Ну, соответственно, со всех остальных это будет требоваться.

То есть, мы вошли в статус Логоса. Теперь просто это требуется. Ну, это знаете, как в науке? Чтобы стать кандидатом наук, надо защитить диссертацию.

Так и здесь. Аналогия. Но тут вопрос не диссертации, а вопрос темы, которую разрабатываете и применяете. Диссертацию убираем, но без тематики **вашей**, вашего вклада в новое Слово Проявления, Логоса не бывает. Поэтому, вы можете об этом не задумываться, но проблема в том, что вы пришли сюда служить на три года. Раз вы на универсумном круге сидите. И участвовать в этом вам придётся. А, значит, осознавать, что происходит, почему такие требования, что мне предъявляют, вы должны.

И вот то, что я сейчас рассказываю – это требования Дома ФА-Отца Метагалактики сейчас к массовому росту. Я вчера говорил, что мы пытаемся Чело перенацелить на Логоса. Это постепенно вводим как массовое требование Дома ФА-Отца Метагалактики потому, что мы считаем, что Чело – это те, которые приходят к нам метагалактически.

А мы должны уже разрабатывать тематику, чтоб выражать её для… Мг. И ещё такой моментик, подсказка, исходя из вчерашних слов. Специалистов в Доме ФА-Отца Метагалактики на вышестоящих присутствиях хватает. Поэтому не надо заниматься выражением того, что уже есть. Понятно, да?

Ну, кроме специальных поручений, если это выразить надо. И то, не в должностном исполнении. Это, надеюсь, понятно. А пока специального поручения нет, не надо пересекаться с тематикой, там, ФА-Управлений.

Ну, типа того, что буду выражать там, ну как вчера говорил, там, такого-то Глобуса. Выражать ты не можешь такой-то Глобус потому, что это не наша специфика. Мы ещё должны до этого вырасти! Мы можем лишь разработать человека, тематику его развернуть, какой он должен быть. Да, это наша специфика!

А вот выражать весь Глобус, не надо! И вообще не советую. Удавитесь! И сам я удавлюсь. И не хочу я этим заниматься потому, что мы не Отцы. А там специфика Мать. Или некоторые из нас, там. приходят и начинают, там, крутизну показывать, что мы, там, у Владыки, тем-то занимаемся. Я говорю: - Покажи.

- Мне сказали.

Я говорю: - Это тебе сказали, а ты вырази это действием!

И, если действие не происходит, это всё, знаете, это даже не детский лепет, это наказательные эффекты. Вот надо искать такую тему, чтоб вы её могли выразить, чтоб вы имели право ею заниматься, чтоб вы при этом восходили как Чело, да ещё с ФА-Владыками.

И не забывали, что вы служите еще в соответствующем Фа-Управлении в синтезе. Тогда вам будет легче это разработать, и растёте как Логос, кстати. Тем полно. Просто надо внимательней к ним относиться.

Я подчёркиваю, за исключением того, когда вам давали определённые специальные поручения. Все сказали: «Есть!»- и ваше поручение уже в тематику входит. Вы должны их выполнять с этой тематикой. А все остальные ищите своё. Поручение не я давал, а Владыки, я лишь фиксировал, что оно дошло. Ладно, с этой темой всё.

Значит, вот мы обсудили, чем вам заниматься надо, перспективу вы увидели. Ну, а практикой вот этой учитесь заниматься. Итог такой: вы должны научиться проживать физически разное количество частей в Хум, ну, записи в Хум, в активации огня ФАОМг. Все слышите? Значит, чем больше частей, начиная с 7 частей, у вас тела начали волноваться и дергаться. Некоторые чуть не упали от удара 7 частей, активации возжигания огня. Это не потому, что вы слабо подготовлены, это потому, что Огонь очень сильный.

Поэтому 13 и 16 частей - это было, вообще, максимальным ударом, и, чтобы тело не упало никуда, удар был со всех сторон, и тело не могло всё сделать. А 16-ный удар, просто, приподнял, и оно потерялось в пространстве. Оно не могло и упасть, и не могло на бок лечь, потому что и пола тоже не было. Я сказал: вы зависните. И вот этот огонь 16-ный усваивался, и тело… ну, в общем, висячий шарик был. Зависание это классное было, внутреннее, но эффект, что 16 частей сложно выдерживать. Это, кстати, развитие 16-ных частей тоже. Тело должно проживать синтез 16 на 16, 32 на 32. И этого эффекта не хватает. И вот это, до 7 частей, полегче.

Ну, более-менее, шли выше, и уже сложно пошло, да. Так вот, вам надо учиться в Хум читать темы, ладошкой так взяли и читайте, только не надо прикасаться к Хум, у вас может болеть в центре груди. Вот смотрите, если оболочка здесь, то рукой вот так взять, вот расстояние между оболочкой и рукой. Вот я её подтянул на интересную тему, пальцем указывать не надо. Это, конечно, на физике некорректно, это уже в Хум и для Хум этот вот палец. Это ментал, и Хум ответит вам ментально, астрально, эфирно, там, физически, причинно.

Поэтому ладошки, что мы делаем. Ладошки - это синтез всех пальцев. Называется, текст как есть. Поэтому притягиваешь ладошкой или, просто, вот так, подтянул, убрал руку и перед вами знак. У кого-то был такой интересный фигуристый знак. Его можно выворачивать, разбирать, и он опять вернется в то же состояние. Просит расшифровать текст: математически, физически, химически, чтоб разобраться, что он несет вам. Вспомнить любые символы.

У кого-то я видел здание, знаете, такое: портальчик и даже колонны, вот как белый дом. Видел: древнегреческий был храм. Владыка в практике мне сказал. Тоже, там, специальная фиксация. Значит, вы там служили, ну, как-то с этим связаны. И раз эта запись есть, вам надо, я не знаю: нужно оставлять здание, не нужно. Это не моя компетенция, это к Фа-Логосу.

Вопрос в том, если вам вышло это, вы должны разобраться что это, переосмыслить, передумать, пережить, впитать новый огонь и распустить.

Соответственно, можно брать две части. Пока мы там стояли, я спросил: «А можно две части»? Можно. Можно пониже встать, по экватору ходить, по 45-й параллели, то есть, вообразите меридианы Планеты, меридианы параллели с ячейками. Вы это проходили в экоматах.

В Хум ячеек меридианов нет, там наслоения, но чтоб легче работать, там, вообразите, что в ладонях какие-то ячейки фиксируются. Сейчас мы пройдем состояние Логоса, оно похоже на Хум, да. И таким образом вы должны учиться синтезировать разные части. А огонь возжигается в ваших Хум даже от одной части. Вот здесь вы должны проживать Хум. Ваша задача проживать огонь.

Я в практике сказал, что у меня даже пламя возожглось. Если из огня у вас возжигается пламя, значит это не только огонь как ваше новое накопление, проявление. А это уже разработанное, какое-то вам тело. И тут пламя означает, что вы уже имеете опыт внешнего выражения. То есть, если чистый огонь в Хум, эта тема, которая у вас разрабатывается, и вы в этом огне взрастаете, а если возжигается пламя, вы уже имеете опыт применения. Чем выше пламя, тем глубже применение.

У меня оно захватывало горло и голову, значит, я в этой тематике и говорил, выражал, да, и соображал. Если пламя охватило все тело, я еще и мудрый. Скорее всего, телом я что-то делал. Ищите вот это своеобразие к вам. И еще оно может возжигаться в теле, а потом, как проваливаться в ноги. Не пугаться этого! Я возжегся в центре, а потом я провалился куда-то ниже ног, вниз. Это огонь пошел в проявление. Вот физическое ощущение, что проваливался, он выходит в ноги и начинает возжигать ваше тело пламенем. Помните, как в Монаде искра, ну, а теперь капля у вас в ногах.

А 4-х лепестковое пламя или четырехпламенность во всем нашем теле. Увидели фиксацию? И вот некоторые виды огня начинают проваливаться к ногам, чтобы возжечь пламенность. Другими словами, они вам показывают, что тело у вас созрело и вам пора им действовать. Когда огонь возжегся и проваливается, вам уже показывают, что это уже перенакопленость. И надо возжигать, переводить огонь в пламя, этим усваивать новый опыт, новые накопления. Вот это работа с Хум. Насколько часто, ну, период работы я вам рекомендовал - раз в 10 дней. Десятеричный период, не раз в неделю, раз в десять дней, я не оговорился. Почему?

Слово Отца Мг стоит с позиции Планеты на 10. Любая фиксация нескольких тел Хум, перестраивает у вас, точно, Слово Отца. Оно влияет на кожу, оно влияет на Слово Отца. От избытка такой работы у вас может даже на коже быть сухость, такое выжигание физическое. А, может быть, не на коже, но на чём-то ещё, от избытка, тогда надо на время прекратить. Практика показала: огонь-то берете, а отрабатывать его физически не успеваете. Осознайте, что часть тела Хум, часть тела, войдя в Хум, требует при возжигания огня отработки, ну, грубо говоря, применения.

Логос - это уже жёстко, там вы должны применять, никакой теории. Нет, если вы другим объясняете теорию, это применение. А если в голове у вас крутится - это теория. То есть нужно конкретное телесное действие. Просто, напомню, что Логос - это 13-ть, его центровка на теле. Если вы телом сработаете. В общем…

# **Тематика и принципы Логоической Работы.**

У меня есть такой опыт: если ты хочешь быстро переводить человека в состояние Логоса, чтоб он глубоко выразил какую-то тему, надо работать с телом, чтобы тема быстрее выросла, ну, это как у йоги. Но здесь имеется в виду не части, не сферы мысли, а в целом. Все тела в синтезе, там и сферы, и чакры, и физика, но этому надо учиться, это уже специфическое проявление. Ну, как в хореографии, научиться танцевать в синтезе всех тел, но в одном. Это Логоичность, она растет. Поэтому я хотел бы сразу сказать, в росте Логоичности у вас потребуют синтез активации и напряженность нескольких тел. Ну, и, соответственно: для ментального тела надо наговорить тему, для астрального - надо начувствовать, для эфирного - человек должен научиться проживать поля эфирные, там, связки, для физического, конкретно, руками, ногами. Даже находиться, вот. Проговаривать тему: вы должны не сидеть, а ходить, ходить хаотически, пешком, руками что-то делать также. Думать тело, физика так и должна. Для каждого тела есть своё выражение, которое потом в синтезе складывается, и у тебя начинает рождаться вот эта тема, которую ты добивался. Поэтому обращаю внимание, что при работе с логоичностью, у вас пойдёт концентрация нескольких тел в синтезе.

И надо не забывать: телами исполнять. Ну, знаете, вы бежите куда-то, там, на занятия, в этот момент у вас прокручивается теория. Вы что-то про себя проговариваете, готовясь к занятиям, в это время физика усваивает телом. Вы работаете вроде бы ментальным телом, вы телом проговариваете, а физика бежит на занятие, оно в единстве, и усваивает тело. Ваши клеточки физически насыщаются этой темой. Вот это ментал и физика в синтезе. Но иногда и образ надо. Бежать, быть в огне и проживать, что вам идет поток огнеобразов, идет обмен по этой теме с Фа-Владыкой, с Логосом, с кем-то в связке, и тело должно насыщаться новым объёмом Огнеобразов, чтобы перестроится. Имейте в виду: логоическая тема, она не проявляется как теория ментальная. Она у вас созревает по набору огнеобразов.

И чем выше удалось простроить насыщенность огнеобразами, тем быстрее это тело у вас созреет. Вспомните, Хум занимается чем? Он принимает огонь Отца и пакует огнеобраз. Помните, огнеобраз и огонь Отца входит, как огнеобраз. Соответственно, чем больше огнеобразов насытятся даже вашим физическом телом, как клеточкой, и в этих огнеобразах будет запись вашей какой-то темы из Хум, тем по количеству огнеобразов быстрее ваши тела в центровочке войдут в тему, которую вы разрабатываете, а значит, подготовятся к Логосу.

Соответственно, чтобы войти в специфику Логоса, вам необходимо количество этого огнеобраза с определенным их качеством, где в Огнеобразе записана тематика, которой вы служите, восходите, реализуетесь. Это очень сложная вещь. Она простая для объявления. Когда человек подходит, и вот эта эманация Логоса от него, или реализация темы, она видится огнеобразно. Она видит: ты накопила или нет. Не мысли ты накопил - чувства. Вот в огнеобразе запись эта есть, насколько ты в этой теме преображён. Это чувствуется и видится. Я не знаю, как это объяснить, вы научитесь это видеть, просто, я рассказал физическое восхождение.

Ну, вот еще самый простой пример физического видения. Когда к человеку подходит, вот сейчас, допустим, идет синтез, я вышел первый, идет фиксированный огонь Владыки, что у меня, что у вас. Если вы подходите с вопросом непродуманным, входя в плотный огонь, он исчезает. Огнеобразов в записи не хватает. А если вы живете этой темой, у вас идет продуманность и не за один раз, вы не пытаетесь пустой вопрос задать.

У нас есть чело, которые подходят, они что-то увидели, они молодцы, подходят и говорят: «Я правильно это вижу»? С моей точки зрения это пустой вопрос. Ты вообще увидела, ты молодец. Расшифруйте, что я увидела? Я не обязан это делать, более того - не имею права. Потому что, если я расшифрую, я вырасту, ты нет. Сколько раз говорить. А ты должна, должен расти, чем увидел. Правильно или неправильно увидела, тоже расшифруй сама.

Раз ты увидела, это было в практике на синтезе, извините, это твой рост. Радуйся и думай, что с этим делать, расти тем, что увидела. Ну, понятно, если ты уже продумала эту тематику и тебе непонятно, тогда это можно подойти спросить. Но тебе надо продумать, сделать свои выводы, поискать свои ответы, ну, то есть поработать с этим, *(чих в зале)* о, спасибо, точно.

И вот если вы поработали, у вас огнеобразы насыщены действием, тогда вопрос считается. А если человек увидел, тут же подбежал. Он, фактически, тянет внимание на себя, это понятно, это не страшно, это такое детское состояние. Но ты ведь, как чело, теряешь возможность вырасти огнеобразной насыщенностью. Вот это допускать нельзя. Понятно? И одно дело, когда мы углубляемся в какую-то тему, ну, вместе, командой. Тогда да, мы что-то пообсуждаем, обговорим каждый фразой. Подходим, общаемся, чтоб тема выразилась нами, она должна выразиться нами.

А если мы не погружаемся в эту тему, то не надо вот это сразу. Надо чтоб она созрела внутри и потом из тебя вышла наружу. Вот это всё работало таким образом. Она очень похожа на ментальную какую-то проработку. Логос - это пятёрка, ментальность - это четвёртка. Вам так легче объяснить, чтоб хоть как-то были какие-то технологии с предыдущей жизни. Но запомните, главное в Логосе - это накопленность огнеобразов. Чтоб в любом огне, в любой плотности огня, эта тема в вас не исчезала. И если у вас тема исчезает в огне ведущего, то, что вы будете делать, когда вы с этой темой станете перед Фа-Владыкой, а если перед Фа-Логосами, а если перед ФАОМг? Ведь там огнеобразы могут поплавиться, и качества огнеобразов не хватит. Увидели, да? То есть подготовка идет не к тому, чтоб вы там у нас эту тему возожгли. То есть, если у нас эта тема прожигается, там, вообще, вы будете пустышкой. Это чисто первая проверка, если проверку прошли, можно к Владыкам вести. У вас насыщенность есть, с вами можно работать дальше. А если не прошли проверку физикой, там, вообще, делать нечего, у вас нет.

Кстати, физика - самый творческий план, значит, огнеобразы насыщены физически, помогают там восполнить, что угодно. Сделанное физически, там становиться незыблемым. Физически не сделали, там вы не устойчивы, и тема может не работать. Физически. Значит, у вас должна быть мысль по разработке темы, как физически это выразить. Смогли физически это выразить, вы на тех присутствиях стабильно устойчивы. Вот это принципы Логоической работы. Вот из этого вы можете вывести и тематику логоической работы, и разработку логоической работы.

Сразу скажу, вот всё то, что кратенько, быстренько вам объяснил, у нас вырастало лет семь. Мы учились это делать, но по чуть-чуть накапливали опыт, были ошибки, трудности, даже падения были. Потому что не так делаешь, не туда влезаешь, не туда идешь. И вот только к этому году мы только начали обучать. У нас появились Логосы, мы начинаем это видеть, как это делать. Это не вся тематика опыта ДФАОМг, но это база.

Когда вы начнете темы разрабатывать, у вас ночью пойдет более глубокая информация, знания, тематика работы Логоса. Но он уже тогда сконцентрируется на вас, когда вы будете готовы входить, расти, проживать. Ладно. Теперь мы видим - с этим всё. Результат темы, и чтоб вы увидели: вот этим всем занимается Фа-Логос.

На первых этапах вам помогают Владыки: Иоанн и Антуанэтта, ну, понятно, логоическое правление. Но оно опять же - Фа-Владыка Иоанн и Антуанэтта помогают в том ракурсе, как вы - человек и чело - развиваете, развёртываете. Где вы служите, как вы применяетесь? То есть качество и количество применения, в вас вкладываются возможности применения и вашего качества. Как только это закончилось, если идет ваша тема, вы входите и переходите к Фа-Логосам, Фа-конкретному. И тут уже идет ваша тема, ваш конкретный рост, как Логоса.

Вот когда, как Логосы выросли, вас включили в логоическое правление Фа. Только одного, как сотрудником. Все Логосы туда входят. Понятно? Да? Ну, в более высокоразвитом варианте, пока нам это не особо грозит, еще есть совет Логосов, есть это у Фа-Логосов. Но это, лучше тогда вообще об этом не думать. Возжигается, прожигается всё, чтоб голова случайно не скатилась с плеч, называется. Туда не лезем.

# **Помощь Владык в разработке тематик для взрастания в Логоса.**

Вот поэтому Иоанн Антуанэтта помогают. Взращивают там тематику. Ну, конкретно, у Логоса фиксируют Фа-Логосы Мг.

Это работа Фа-Аватаров, Фа-Логосов Мг, Фа-Аватары в организации Дома. Фа-Логос - у вас. Вот и думайте, какую проявленность ввести Дому ФАОМг, без этого вы не вырастите.

Теперь еще одно. Это будет в стандарте 21 синтеза, предупреждаю сразу. Но так как тема появилась сейчас, а в 21 синтезе её еще не было, мы просто её объясним. На 21 синтезе в Днепропетровске, недавно, в январе мы его проводили. Мы как бы эту тему более-менее широко давали там. Но опять же, это не широко, с полчасика. Для этой темы это широко. Потому что её вообще не было.

Это строение 21 проявления, вашей 32-цы. Называется, Логос, да, ваше 21-е строение. И вот тем, что мы стяжали 32-цу, у нас есть Логос, как 21-е строение, мы можем входить в тематику Логоса. Сразу хотел бы сказать, что есть логос, как ваша часть, строение. А есть Логос, как статус. А есть Логос, как проявление. Понятно? Поэтому ваши 21 части, которые, ну, как бы копят его, вообще возможность Логоса. Вы переходите к Логосу, как статус. Ну, это у нас есть у 6-ти в ДФАОМг.

А я вам сейчас рассказывал, как еще дойти до Логоса-проявления, ну, понятно, мы выросли к Отцу. Вот у вас пришла проявленность. Поэтому различать темы названия с одним и тем же Логосом нам придется. Поэтому сейчас я возвращаюсь к теме, как работает ваша часть, как логос.

Первая, самая простая, про любовь, да, тема. Статусы Фа-Мудрость - рост Логоса, как такового. Воля, когда ты начинаешь этим жить действовать это уже другое. Примерно вот такая схема. Так увидели?

Итак, 21 часть. Логос вы - это Фа-Любовь, чтоб он вырос. Статус - это Фа-Мудрость, вы реализовались, получилось, рост Логоса в вас и проявление Логоса, как такового. И статус: вы из Чело перешли в Логос, стали Логосом, выразителем. Это Фа-Воля с позиции Фа Логосов Мг. И когда вы, как Логос, уже выросли и начали отдавать свои задачи, темы, вы вошли в Фа-Синтез. Ну, мы теперь все темы будем разворачивать четверичным путем, связывая их, над чем работаем, четверица Мг.

Вот с позиции Логоса она работает над этим. Мы сейчас возвращаемся в Фа-Любовь. Как растёт 21 часть. Помните, вчера я рассказывал, что Фа-Мудрость, это соединение частей. Но есть, кроме соединения частей, у Матери Мг нечётная специфика. Она должна выразить эти части. Знаете, вот смотрите, мы выходим к Отцу, мы стяжаем 16 частей, ну, или 32 части, стяжали. И я всегда говорил, потенциально, они у вас есть, в принципе.

Ну, есть другая проблема. После этого начинается серьёзная работа. Когда вы должны накопить определённое количество огня. Ну, это допустим тот же Абсолютный огонь. Провести определенную работу с каждой частью, чтоб она у вас созрела, выстроилась, усвоилась и устоялась. Ну, это: то же самое, когда рождается ребёнок, он тело-то имеет. Но этим телом он не умеет ходить, кушать. Он не самостоятелен.

Это когда вы стяжаете 32-цу у Отца, вы 32-то имеете, она у вас зафиксировалась, она у вас реальная. Но она неработоспособная, как младенец. Понятно, да? Тот же самый эффект. Поэтому она потенциальна, потому что стоять вы этим можете. А если скажи вам что-то сделать, понятно, ну, то, что младенец делает с ключами, детская неожиданность получается, всё.

И вот задача Матери, взяв вот этот потенциал вашей 32цы, складывая эти части между собой, на основе предыдущего опыта вырастить работоспособность каждой части, организованность каждой части и соединённость. Ну, допустим 29й и 33й между собой. Потому что, стяжав 32цу, в принципе, она у вас есть, в принципе, она соединена. Но как только вы делаете первый шаг телом, у вас начинают волноваться все 32 части. Ну, и пошел шарик-лошарик.

И раскоординация 32х шариков по вертикали: должны быть устойчивы в любом шарике. Это у нас основа психодинамики. И вот следующий шаг: раз и шарики начинают тянуть назад, а вы пытаетесь их - вперед. Когда раздуваются, раздуваются…и… детская неожиданность, почистились и следующая попытка выйти. И вы начинаете, на теле это классно показывается. Вообразите, что это 32 части, Столп и Униматрица, и всё это вот так колышется, строится. О! Увидели, и всё это в одном, вот таком теле, а вокруг него связываются сферы. Всё.

Вы там стоите, а что с этим делать вы не знаете. И вот здесь возникает вопрос: изучить части, отстроить их, понимать их. Ты видишь только то, что знаешь. Если ты не знаешь, ты это видеть не сможешь. Изучив эти части, изучив, они начинают соединяться, то есть шарики друг в друга входят, исчезает лошарик, появляется хоть один шарик, им легче управлять и синтез наступает.

# **Взаимодействие Униматрицы и Языка.**

И вот изучив части, когда 32 части одна в другую входит, мы должны… Помните, у нас была тема. Допустим, как связывается Униматрица и Синтез-образ. А теперь Униматрица и Язык, Слово-то ниже стало. А вот как связывается униматрица и язык, пока не найдёте связку, не найдете. Знаете, некоторые не понимают, как язык строится. Я вот ссылался, а, по-моему, даже рассказывал строение языка, если нет, то, значит, ссылался, там у нас в одном из Домов была программка «Язык».

Язык - это то, что говорит вокруг, и когда он произносит слово, вот чтоб вы его услышали, идёт не только волна воздуха, но и огнеобразы. Зафиксировали? Огнеобразы где у нас фиксируются? В Униматрице, и Униматрица связывается с Языком выраженными огнеобразами. Поэтому Слово не воробей, вылетело из Униматрицы, вернее, огнеобразом вылетело, в Униматрице записало, и Язык уже не поймает любое Слово. А Униматрица ловит любые огнеобразы, вылетевшие из Языка. Поэтому вы материтесь чаще. В униматрице - там такие наборы! Знаете, что такое трёхэтажный мат? *(смех)* Теперь знаете.

Это когда огнеобразы, выстроенные в Униматрице, трёхэтажные. Есть шестиэтажные. Это количество матриц, задействованных в огнеобразных накоплениях Мамы. Три матрицы - трёхэтажные матрицы. Вот поэтому, кстати, на физике, в 5 расе, был трёхэтажный мат. Там три на три. Если все три матрицы по огнеобразам накопили огнеобразы мата. Он глубоко, внутренне и внешне это делал и постоянно, то это трёхэтажный мат. Четырёхэтажный, если сложенный, то это уже эфирный. Да, в предыдущей эпохе - это астральный, были астральные матершинник.

Вот он походит и все чувствуют, что он матерится всегда. Ну, это уже спецнакопления, это уже всегда, практически, ходячий демон был в предыдущей эпохе. Матрицу в предыдущей эпохе не видели, но это не значит, что она не формировалась, и Владыки не развивали.

Вот теперь легче вам её увидеть, поэтому всё, что с языка слетело, в униматрицу записало. Поэтому мы всегда говорим: молчание - золото, лучше промолчи, чем ляпнуть. Естественно, если вы чувствительны, в униматрице это записалось, огнеобразы начали волноваться на новую запись. Быть в удивлении оттого, что принес новый огнеобраз, начинать связываться с этим новым огнеобразом и этим словом. Идет колыхание всей униматрицы, повышение астральности. Активация удара по чакрам, активация головерсума, чтобы выработать новый огнеобраз, надо знание, новое из этого Языка. А головерсум реализуется огнем. В 32-це, помните, огонь на 27й части.

27й огонь, это огонь нам уже, потом головерсум, который это он усваивает. В голове крутятся эти шарики, как расшифровать их, а головерсум смотрит, потом идет униматрица, на 11-м. Это чтоб огнеобразы все сложились, и потом астрально *(смех)*.

Вы не думайте, это не театр – это так ваши тела работают, когда не могут расшифровать огнеобразы с особо глубоким текстом, типа заноза, в задницу. Конкретно. Правда почувствовали? Почувствовали фразу, которая вышибает сразу из состояния, когда вы вышибаете своё огнеобразное состояние? Вот так вы вышибаете свои состояния. И вот мы поднимаем соединение всех частей между собой, наблюдая всё, что они меж собой производят, но всё, что неадекватное производят, называется детской неожиданностью, ну там моют, чистят, грязь выбивают. Всё что адекватно происходит, но это уже рост нормального Чела, человека, вот задача, когда нормально пошёл в рост - Мама должна помочь любовью насытить вас деятельностью каждой части. И то, когда в каждой части, то есть в Униматрице определённое количество огнеобразов. В языке определённое количество слов, которые он может выражать. В Монаде определённое количество накопленности сфер и пламенности. То есть везде должно некое количество материальности, которое накопили через деятельность. Вот когда накопили через деятельность, пошло соединение этих частей. Ваша 32-рица соединилась меж собой и стала чуть-чуть устойчивей. Вы преодолели детскость, вошли в некую подростковость или юношество, ну девичество. И у вас начинается разнообразие частей между собой, то, что я показывал и рассказывал: - 3, 11, 19, 21 это больше мудрость Сына, но выраженная соединением частей Матерью.

# **Сын начинает проявлять вертикальность четвериц. Задача Логосов.**

Вот такая перестроечка, когда Сын начинает проявлять вертикальность четвериц. И уже углубление идёт частей и, выходим на эффект «всё во всём». Вот задача Логоса, который фиксируется на Человеке. Теперь увидьте. Именно Человек, не Логос. Человек выражает напрямую Отца. А Логос, если раньше Логос был пятым, а сейчас Человек шестой. Соответственно Логос становится внутренним проявлением Человека. Человека Фа только, ладно? Ммм такого необычного человека. Его естеством. То есть любой человек, а мы это объявляли ещё в 90-тых годах, в новой эпохе в Метагалактике будет Учителем, но Учитель, это шестой статус, а пятый это Логос. Значит, чтобы стать Учителем вначале нужно быть Логосом. И, вот между, вот смотрите от, Фа Отца идёт Огонь на Человека, это Огонь синтезируется частями, почему я к ним подошёл, и начинает выражаться из вас. Тот Огонь, который начинает эманироваться из вас попадает в сферу Логоса, попадает в вашу логоичность. Он вначале эманируется и, этот Огонь эманируясь из вас – рождает вокруг вас постепенно шарик - сферу. Это называется Логосом или 21-й частью. Только эманируемый из вас Огонь. Почему 32-рица только на Универсумном курсе? Потому, что за первые 16 месяцев надо на эманироваться в каждой практике, даже если ты ничего не соображаешь и чувствителен, как бревно – всё равно в практике Синтеза из тебя что-то эманирует. Это запомни. Тебя перестраивают этим. То есть у тебя вокруг чувствительность может быть проблемной, а в практике ты жёстко действуешь, по стандартам Отца. Тебя перестраивают. Так я иногда говорю метагалактически вы даже не замечаете, когда за 12-16 месяцев вы поменяли отношения к окружающим. А окружающие замечают. Мне одна бабушка подбегает и говорит: «Виталик, мне подружки такое сказали!» Я говорю – что случилось? «Мне сказали - ты так изменилась, что стала совсем другая. Ну, я им – да? а я и не заметила. – Да ты посмотри на себя, ты не такая». Она с ними на лавочке сидела. Она теперь мимо проходит, здоровается. Нет, ну там просто ведёт себя, отвечает всем адекватненько, ну много у неё там поменялось. Только они, когда ей всей командой объясняли, как она поменялась. Я не ожидала, что я так поменялась. Что мне дальше делать? Эта истинность – что мне дальше делать. Я ей говорю - Дальше идти.

# **Углубление внутреннего состояния Синтезом, явление этого состояния**

Углубить это настолько, чтобы они вообще вас перестали видеть. Не. Но ты проходишь в новом состоянии, да кстати я забыл сказать, что новый Огонь мы начали замечать, что мы перестаём видеть других, а другие видеть нас перестают. Я серьёзно. У меня был вариант, когда мы ехали в состоянии синтеза, гаишники машину не заметили вместе с нами. Они в упор не видели. И она мимо проехала, физически она мимо проехала, но он смотрел сквозь машину, как на пустое место дальше. Но это мы в состоянии семинара ехали домой. Ехали почти по правилам, но, то есть если надо придраться, то он бы смог. Но он не увидел в упор, я ещё удивился – он не видит. Думаю, ну ладно, мы поехали дальше. Там у них есть глупость, там перед ДПС надо перестроиться, замедлиться, не так фары включить. Если ты под состоянием, то там всё пройдёт, а если ты без состояния не пропускают, всё что там не делай, то не пройдёшь. Там, сплошная - они железки выставили, по сплошной надо передвигаться и тихо-тихо ехать. Я сдвинулся и сразу тьюю. Я сдвинулся и, мы поехали. Ух ты хорошо. Они не видят в упор так интересно! И также нас начинают не замечать, люди пятой расы и мы их, очень часто. Ладно. У меня был в Днепропетровске опыт с моей точки зрения ужасный, потому, что он, меня так перестроил. Мы подошли покупать воду в киоске из здания, и подходят два мужичка, с машины вышли. Работают нормальные мужички, они там водители, они там устали все. И мы в состоянии Синтеза, мы только практику сделали, мы настраиваемся на синтез там Универсумный круг там как раз, кстати, 21-й был, мы в этой Логоичности, и они подходят. Такое впечатление, что из подземного мира двое вылезло. Я на них смотрю – они не меня замечают, там что-то покупают. Человек стоит и стоит. А я на них смотрю знаете, как с Луны свалились. Такое впечатление – это кто? Не, нормально они не матерились – ничего, и они ещё адекватно говорили они кофе себе покупали, а у меня состояние что у них тела каменные. Я это физически проживаю, что они закрепощены. Нет они двигались нормально, водители, более-менее ничего, что у них тела какие-то вот зажатые огнеобразами, то есть, я их Логоически начал проживать и видеть, что это как ходячие статуи по развитости или по неразвитости. Отслеживать это не раз начал. До меня доходит, что стою в физике Метагалактики, а они стоят в физике Планеты. Ну там душа у них есть, кстати, но на астрал они не обращаются. Первая чакра только работала. Это такая разница, что ты стоишь рядом с ними Физикой Метагалактики рядом с Физикой Планеты и оба покупают воду в киоске в одном физическом месте. И вот эта концентрация в одном магазине двух разных пространств, времён – ощущение обалденное. И печально мне стало, потому что я увидел реальное состояние человечества с позиции Физики Метагалактики и порадовало, что я это увидел, я в это вошёл. Я тогда именно вошёл в полную четырёхмерность Физики. Разница грандиозная. Это такое ощущение, что ты просто на другой планете живёшь. Физически. Ты идёшь потом по городу, смотришь - город узнаваемый. Дороги те же, грязь та же, а ощущение что ты в гостях. Ты приехал сюда. Но я действительно был там в этом городе в гостях. Но ощущение, что ты вообще не с этой Планеты ты приехал сюда просто погулять, походить по Планете, посмотреть, как живёт это человечество. И отрываться нельзя ты же житель Планеты ты же часть её, и ты при этом понимаешь, что ты не в синтезе с этими людьми. Вот это состояние и отмечает, отрыв очень большой. Я увидел насколько громадный отрыв у нас от окружающих. И в тоже время порадовало что Физика Метагалактики - они вообще чух... Там, потом мне показали - я начал думать, действительно не замечают. Ребёнок пробегает мимо нас чух. Ему там что-то продали, и убежал. Между нами. Ну, ребёнок, там ребёнок, очередь не очередь – это неважно. Не особо видел тоже. Стоял и убежал. Я так смотрю, не заметил. Понятно - никаких реакций не было. Для него. Стоит, а реакций нет. Для ребёнка такие реакции сложны. Человек в 11 лет должен реагировать на окружающих. Вот это состояние, в соединённых частях, вы начнёте проживать. И вот когда у вас соединятся эти части, из вас начинает эманироваться Огонь, из вас будет вырастать сфера Логоса по эманациям вашего Огня, но в синтезе частей. Соответственно, чтобы у вас сфера Логоса росла, 21-го, сколько частей надо иметь в соединении минимум? 13. Поэтому вам 13 частей сейчас Фа Логосы пробивали, ну фактически - возжигали. Любых 13-ть из 32-х, ну из 16-ти, там почти все называются. Увидели? Только 13-тью в синтезе эманируемый Огонь, рождает сферу Логоса. Поэтому у кого нет 13-ти частей Синтеза, у вас сфера Логоса потенциальная – 21-я часть.

# **Эманируемый Огонь рождает сферу. Многосферность.**

Дальше наступает интересный момент – эманируемый Огонь, рождает сферу. В этой сфере рождает ячейки. Это такие, как воздушные пульпики. Знаете, сейчас есть такая ткань, телевизоры в неё заворачивают, чтоб везти. Она такая вот надутая из многих пульпиков, где внутри воздух, чтобы оно было мягко. Вот теперь вообразите вот такую сферу, точно такую же сферу, где пульпики внутри и снаружи. Причём для внешнего взгляда, как бы одна сфера, она гладкая. Если ты в неё присмотришься, в других сферах огнеобразы, а здесь вот такие, даже не ячейки – именно пульпики, ячейки закрытые. Вернее, ячейки открытые, а это именно пульпа, которая закрыта. И огнеобраз должен сам в неё попасть. И в каждую пульпу попадают огнеобразы соответствующих накоплений. Ну, соответственно, чем ниже пульпа, тем тяжелее огнеобразы, чем выше пульпа, тем они выше. Но пульпы не рождаются сразу все. Ты эманируешь Огонь и рождаются пульпы, только принимающие те огнеобразы, которые ты можешь эманировать. Но вам легче потому, что за Универсумный круг, за 32 Синтеза, за все Синтезы, у вас эманируется Огонь, особенно если вы прошли уже 21-й Синтез, да, который рождает пульпы, не характерную вам. Допустим, мы сейчас участвовали в новой практике, у нас четыре новых стяжания, вообще категорически новых. Категорически новых для вас и даже для Дома Фа Отца Метагалактики. В Чаше мы тоже допустим новое делаем, да? Соответственно из вас эманируется Огонь с огнеобразами, которые рождают новые наборы пульп. Не одну, а наборы потому, что один и тот же Огонь – практика Чаши. И сердечная мысль Отца уже минимум восемь пульп, восемь выражений. Да? И знания в Чаше, там вообще бесконечное количество пульп. Потому, что каждое знание имеет свой огнеобраз и фиксация Огня Престола на Зерцале, набор пульп и выход на нулевой меридиан Престола и возжигание разрядами. В разряде масса знаков. Каждый знак может развить отдельную пульпу. Естественно Управляющую функцию Универсально-образующих Сил, каждая пульпа может быть отдельным пунктом. Увидели? Вот с одной практики всего лишь. И вообразите вот многосферность одной сферы, где даже сфера бывает слоистая, но вот с этими пульпами. Если пульпа с внешней стороны - это вы приняли из вне огнеобраз ситуации. Ну, допустим, я был в практике с вами, я вам что-то в практике сказал. Эта пульпа пойдёт внешне. Я на вас внешне повлиял, хотя вы стояли в Зале Отца. Форму кто-то не одел. Кто не одел Форму – внешняя пульпа. Ему подсказали внешне. Сам не сообразил. Возжигайтесь, что вы там стоите? Сейчас зависните скопом внешне, потому, что вам подсказали внешне, вы сами внутри не усвоили. Если вы внутри усвоили, будет с внутренней стороны и тогда огнеобразы внутренние. Если пульпа появляется внешне сверху, то огнеобразы идут внешние. В итоге у Чела пульп внутренних должно быть больше, чем пульп внешних. У человека пульп нет. Ну, человека новой Эпохи. У человека предыдущей Эпохи это невозможно. Если у человека новой эпохи появляется постепенно Логоичность в синтезе частей, то пульп у него больше будет внешних. Пока это нереально для обычного человека это туда к середине, к концу шестой расы появится количество людей как вы, которые стяжав 32-рицу перевоплощались не один раз этой 32-рицей и оболочка Логоса уже у них есть. Правильно? Вы сейчас получили оболочку Логоса и в следующем воплощении вы родились человеком, но эта оболочка-то у вас осталась. 32-ричные накопления остаются вместе с Синтезом. Их переподтверждать-то надо в новой жизни, но это уже будет новый рост такой. Вне воплощений рост. Увидели. И тогда будут внешние пульпы для людей, так сказать, будущих воплощений. Каждого это путь, поэтому это такой закрытый режим. На оболочке он набирает внутренне воду, а огнём огнеобразы. Почему пульпы отдельные? Потому-что в каждом наборе огнеобразов, все огнеобразы меж собой синтезируются и Логосу записывают из этой пульпы единый текст всех огнеобразов. Как только новый огнеобраз проникает в пульпу, все огнеобразы перестраиваются с учётом нового огнеобраза записывают новый текст. Если вы что-то нехорошее сказали, или хорошее сказали по тематике этой пульпы и, оно влезло, то этот текст перестраивается на нехорошее слово не обязательно слово сказать, даже если подумал - ты сделал это, выразил это. Или на хорошее, если ты подумал правильно и выразил правильно. То есть это называется так – пульпа реагирует на любое выражение и на движение, и на мысли, на чувство - всё по Образу Отца. На всё реагирует. Любое выражение есть – есть запись огнеобразов. И меняется запись Логоической оболочки вашей. Вот вообразите, что эти пульпы у вас росли. Это ещё не всё. Это ещё не Логос, это оболочка Логоса, знаете, типа плацента. Да-да я не оговорился. Я понимаю о чём я говорю. Но это ещё не когда вы рождаетесь, когда ещё, в утробе матери, просто делается. И так сфера появилась, появились пульпы с накоплениями огнеобразов, в записи ваших текстов на вот этой сфере. А потом начинается очень интересный процесс, когда записи приобрели некую количественную окраску, то есть цельность – запись стала цельной, ну там необходимое количество огнеобразов, в пульпе и необходимое количество и качество текстов Логоса появилось – начинается обратный процесс. И вы возжигаетесь Логоическим Огнём с любым Логосом, а Владыки тоже имеют статус Логоса и вот эта запись сквозь пульпу, пульпа становится как прожектором, начинает сиять лучом. Вот почему, кстати, отошли от Владык Лучей пятой расы - потому, что Лучи это фактор глобусный. И Лучи развивали на глобусах людей. И вот пульпа начинает сиять лучом, рассекая сквозь весь шар, противоположные пульпы. Не одну она может затрагивать. Рассеянный луч – он идёт расширением. Те пульпы, которые созрели тоже, если там есть созревшие, на этот луч отвечают. Если нет созревших, ответа нет. Ждём. Свет постепенно теряется, потом опять возжигается свет. Если есть созревшие пульпы, они отвечают. Идёт взаимопроникание лучей между собой. Взаимопроникание лучей всех пульп между собой. Вообразили? В центре, где все лучи проходят через центровку, ну не центровку, а центр этой сферы, Логоической – начинает рождаться область постоянных лучевых потоков. Постоянных световых потоков. Когда нарастёт количество и качество, вот здесь главное качество световых потоков, но количество тоже имеет значение. Но самое минимальное не ниже 13-ти, лучше 21-го, а лучше ещё и больше. Сотни тысяч и миллионы, это количество пульп. Поэтому цифра 13, 21 для них это мелочи. Сотни тысяч – это для начинающего Логоса. Я говорю – сотни тысяч это с начинающего, миллион это с развиваемого. А дальше берёте цифры Абсолютного Огня и смотрите. Соньоны – сейчас уже на сайтике повесили на Абсолютном Синтезе все эти цифры. Соньоны. Ну это количество пульп внутри вашей сферы Логоса, а не только Абсолютный Огонь. Эманируя Абсолютный Огонь, мы порождаем такое количество пульп. Поэтому мы постарались свести к одинаковым цифрам. Но даже цифры на этой бумажке не совсем правильны почему, потому, что одну и ту же позицию ты в практике можешь говорить несколько раз.

# **Абсолютный Огонь преодолевает глобусность. Рождается Логос.**

И каждый раз на эту позицию такое же количество огня. И там надо посчитать все фразы и всё количества раз, которые ты говорил на разные цифры в течении практики. И за одну практику ты получаешь столько капель и вариантов пульп. В следующей практике всё тоже самое и с тем же количеством. Поэтому мы ввели огнеобразы, чтобы перестать считать объёмы капель, а просто по итогам каждой практики возжигаем огнеобраз, где всё это количество цифр, которые нам уже не подвластны, прячутся. Ибо говоря одну и ту же фразу с одной и той же цифрой пять раз, ты получаешь в пять раз больше, чем эту одну фразу. Закон. Любое произношение цифры дается тут же, в соответствии с Огнём, объявленным и того Абсолюта, где ты его произнёс.

Поэтому по итогам любого Абсолюта вы получаете цифру не ту которую вы читаете по бумажке, а в синтезе всех фраз и всех цифр, которые вы произнесли. Не поленитесь произнести, так лучше будет. И в конце их появляется огнеобраз с этим набором. Соответственно, аналогично на Логоической сфере появляется вот эти пульпы, которые насыщаются Абсолютным Огнём и усиляют потоки Лучей. Ещё раз. Насыщаются Абсолютным Огнём, усиляют потоки Лучей. Абсолютный Огонь преодолевает глобусность. И когда Абсолютный Огонь преодолел количественную насыщенность не меньше двадцать одного Абсолюта. Почему раньше мы стяжали 20, а 21-й нам не разрешали и только сейчас мы вошли в 24-ре нам разрешили. А теперь будем входить в тридцать два.

Вот когда мы стяжали 21-й Абсолют количество Абсолютного Огня на Логоической сфере в пульпах насытилось все вот эти световые Лучи начинают излучать эманации в синтезе двадцати одного Абсолюта. И в центре всех световых потоков Абсолютного Огня и всего Огня который излучаются из всех пульп рождается живой Логос. Слово живой Логос. Только это не в виде формы живого человека. Вначале в виде в маленькой точечки Огня. Ну, огнеобраз точки выше чем элемент. Потом там рождается огнеобраз, в огнеобразе огнеобраз, в огнеобразе …, ну как деление ДНК идут, да? И формируется, ну, пускай капля Огня. Ну, вообще формируется Огне-Фа, если точнее сказать, в центре как огнеобраз. Это такой прообраз Логоса. Потом, когда он прошел эволюцию всех огнеобразов в этот огнеобраз начинает насыщать чистый Огнь, не огнеобразный. Ну, чистый Огонь – это когда вы эманируете Огонь Отца, Огонь Отца ФА Отца Метагалактики. Очень часто полезно ими возжигаться, да. Вы 16-ричным Огнём Отца Фа Отца Метагалактики хоть раз возжигались? Там же столпы этих Огней. Вот он насыщается, Логос, вот этим Огнём и начинает уже расти, как Логос. Логос вот в этом центре называется «живой сферой Огня». Или мы его просто называем живым Огнём. Это такой Огонь, который пульпирует там, играет, булькает.

Помните состояние Соляриса, ну у Станислава Лемма или у Тарковского. Вот это такой живой акцент, который и сознателен и во то же время не имеет форму человека. Соль – ярис. Солнечный Ярис. Ярис – это тоже Солнце. Ярило. Да? Вот Солнце – ведь оно тоже сознательно. Внутри Солнца стоит Человек. И мы видим огненную сферу вокруг Солнца в виде термоядерного Огня. Вот почему я говорю, что Солнце не является звездой, хотя мы его к Звезде относим. Потому что в солнечном огне вот в этом термоядерном есть накопленный логоический Огонь той дамы, которая стоит в центре Солнца. Ну Солнце теперь материнское начало, раньше было сыновье. Раньше я бы сказал, что Отца или Сына Метагалактики, который стоял в центре Солнца. Теперь освещение Солнца – это Мать, а Планета, кстати, это Сын. Второй же набор посвящений. Правильно?

И вот та дама, которая становиться в центре Солнца или в центре Звезды, в центре Планеты её Логоический Огонь образует сферу защиты вокруг. Синтезируется с Огнём и Материей этой, ну там Планетой Вулкан внутри Солнца и т.к. Логоического Огня очень много, и она может управлять термоядерной реакцией материи. Этот логоический Огонь окутывает Планету Вулкан или Солнце *(она стоит в центре)*. И в синтезе физического материального Огня, термоядерного и логоического Огня рождается то, что мы называем Солнцем. Если нет логоического Огня – рождается Звезда. Если логоический Огонь уходит, Логос вышел из Солнца, то он становиться либо карликом или Звезда взрывается в сверхновую. Ну это когда, если сверхновая взрывается – это когда Логос накопил столько Огня что не может выдержать, не смог управлять, сорвался. Но там бывают процессы разные.

Главное, в центре нашего Солнца стоит Логос, ну там Человек Логоический сейчас, там стоит. Там женщина стоит. И её логоический Огонь который вот вырос из такой логоической сферы, логосферы, синтезировались термоядерной реакцией физическими материальными. А в термоядерных реакциях идёт преображение огнеобразов между собой и делает из Звезды живое Солнце. И Солнце перестает быть Звездой. Оно переходит на статус Аспектности. Звезда – это троечка, да? Планета была четверочкой, теперь Солнце стало Отцом. Нет, Солнце, наверное, всё-таки пятёрочкой останется, а Планета становиться шестёрочкой. Сейчас постепенно Солнце становиться пятерочкой, потому что в синтезе с материальной Звездой оно несёт логоический Огонь того управителя, который находиться в центре Солнца. Ну это такая перспектива на будущее.

И вот вообразите, что в центре 21-й сферы у вас рождается живой Огонь. Вы ещё в внутрь его стать не можете потому что его ещё мало. Он рождается всем этим. И он растёт. Задача этого Огня, чтобы он вырос и заполнил всю эту сферу. Как только этот Огонь вырастет и дойдёт до пульпиков, то пульпа делает так: пш-шш. Лопаются. Любимое занятие детей. Надавите все пульпики после того как захотите походить, попрыгать, поваляться тоже люблю. И вот, когда Огонь захватил всю сферу и, пульпиков больше нет, вы в этот Огонь можете входить всем синтезом Частей ваших, всё во всем. Причём войти сможете только Волей. Соединение Частей Любовью не всегда получится. Лучше всего не ФА-Воле, а в ФА-Синтезе всей 32-рице. Ну это уже управление синтезом. И как вы только встали в этот Логоический Огонь всем синтезом Частей ваших – вы стали Логосом.

# **Логос – это тот, кто проникся Огнём**

Но, правда Логос это не тот, кто стал, а тот, кто ещё проникся этим Огнём, научился с ним жить и делать. Вы вошли не в статус Логоса, а стали Логосом. То есть перешли из Чело в Логос. Во такая 21-я структурка у вас растёт. Естественно она связана с 29-й структуркой: точкой Хум. И при фиксации вот этих Лучей внутри Логоса, в центре, если вы развитый Человек Магнитом, когда Лучи сфокусировали необходимый световой поток, появляется Хум 29-я Часть. Из Хум идёт Огонь Логоса Фа Отца Метагалактики как Логоса. Там тоже идёт, как Часть. И вот этот Огонь Логоса ФА Отца, Логоический Огонь ФА-Отца Метагалактики, вышедший из Хум напрямую в эту сферу логоическую, сферу Логоса и рождает первый живой Огонь концентрацией, понятно. Всё.

Естественно вышедший Огонь Логоса Фа Отца Метагалактики начинает расти, насыщаться вашими Огнями Абсолюта, и вы взращиваете уже всё полностью. То есть Отец, как бы своим Огнём даёт из Хум толчок этому процессу. Естественно, когда вы встанете в центр логоического Огня, у вас в Хум, внутри 32-рицы и через Хум идёт взаимопроникновение Огня Фа Отца Метагалактики, сферы Огня вокруг вас с этой логоической сферы. Задача отсюда вам научиться работать с Хум вот с этой сферой. Почему? Потому что тогда вы встанете в этот Огонь на 21-й Части, Хум из вас развернётся и соединиться со сферой Логоса. Как только Хум соединиться со сферой Логоса, вы становитесь Логосом, предваряя, то есть Логос смог, что-то сделать. Только Логос что-то не делает, Хум собирается, и вы Логос, но в этот момент логоического созидания сотворчества не делает, ну, вы живёте там человеческой жизнью. Вам надо там что-нибудь сотворить, сделать, вы накопили данные какие-то, Хум разворот, разворачивается, синтезируется со сферой Логоса вокруг в объёме огня это. Вы там стягиваете тему с Хум которую вы накопили, синтезируете, получаете Огонь. И этим Огнём, как Логос начинаете сотворять. Синтез 29-й и 21-й Части. Вот к этому мы вас ведём.

# **Живой Огонь предполагает работу с Алфавитом**

Да-да-да, но понимаешь, слово живой Огонь предполагает, что вы работали с Алфавитом. Значит, просто вопрос, когда мы работали с живым Огнём, мы с этим работали. Не совсем. Живой Огонь – это Алфавит, это когда Слово Отца синтезируются всеми своими 8-мью Частями между собой, где Частей нет, Слова Отца тоже как бы нет, появляется Огонь. Тот Изначальный Огонь, из которого Слово Отца рождается. И вот Изначальный Огонь из которых Слово Отца формируется на 8 Частей называется живым Огнём. Ну, да, живой Огонь Жизни. Всё. То есть, это тот Огонь, который приходит от Отца, чтобы из этого Огня раскрылось Слово Отца со всеми своими Частями. Вот это живой Огонь Жизни. А это логоический Огонь. Ну, можно сказать логоической Жизни. Огонь логоической Жизни. Слово Логос и логоической здесь обязательны. Слово Жизнь необязательна. Потому что Жизнь - это Алфавит и для Логоса жизнь не имеет значения. Он и так живёт.

То есть, это для человека на Физике Жизнь имеет значение как Жизнь вышестоящая. А Логос – пятёрка, управляющая двойкой, Логос управляет Жизнью, а не Жизнь управляет им. А у нас по ощущениям, Жизнь управляет нами. Но Жизнь вокруг нас. Алфавит – это внешний. И живой Огонь Жизни, входя в нас, мы ему подчиняемся. А Логос – это внутренняя Жизнь, ниже. Логос – это внутреннее начало и Жизнь автоматически от Отца есть. Понятно.

Наоборот, Логос посылает живой Огонь Жизни, чтобы этим Огнём что-то возжечь и сотворить по Слову Отца. Вот это работа. То есть, вы как логоический Дом, вы встраивались в схематику между Логосом и живым Огнём Жизни, когда Логос послал живой Огонь Жизни что бы что-то сотворить, а посередине пошёл процесс перехода от Логоса живого Огня Жизни. Вы встраивались вот в этот процесс, вы смотрели - вот живой Огонь Жизни, но не видели, что это послал Логос. Вас учили работать живым Огнём Жизни в логоический Дом, потому что Логосы управляют живым Огнём Жизни. И вас, как 29-й Дом Фа, учили работать с живым Огнём Жизни с результатом логоических посылов. Потому что на тот момент у нас не созрела 21-я сфера. Во-общем то что я вам сейчас рассказываю не было готово. Оно ещё росло. Нам не хватало объёма Огня в Доме Фа Отца Метагалактики.

Но теперь выросло. И вы можете не только с живым Огнём Жизни жить и работать Алфавитом, но и состоянием Логоса в каждом из вас. Увидели.

Я когда-то говорил, по идее в 29-м Доме Фа, Ведущими должны быть только Логосы. Ведущие подразделений – Владыки. Все. В этом воплощении. Аватары все должны быть в 32-м. В 30-м должны быть все Учителя. Это такой минимальный стандарт. *(Смеётся).*

А кстати, 22-й Дом у вас тоже все Учителя должны быть. А почему? Ну, там должны быть минимум все Аспекты. Понимаете, я сейчас говорю о минимальном фундаментальном требовании. Называется не ниже Логосов. Не ниже Аспектов. Ниже – это уже не то качество. А если учесть, что ещё Логосы бывают 5-го Присутствия, 13-го, 21-го. Понятно, да? Ну, 29-го может быть. Ну это же выше Универсумного курса, поэтому я пока молчу, да? Мы в Единое Проявление ещё не вошли. А ещё они могут и по Проявлениям работать, немного по Эволюциям. То разнообразие внутри Логосов тоже будет. То Логос в выражении Планетарной Эволюции или Сиаматической. Ой, какая разница! То Логос Метагалактического Проявления или Планетарного Проявления, или Универсумного Проявления. Вот, пожалуйста, один из статусов Логоса. 8 Эволюций плюс три Проявления. Ну, 4, 12.

Ну, вот 8 Проявлений то, что я вчера сказал, будет 8 на 8. 8 Эволюций, 8 Проявлений. 16 вариантов Логоса, Учителя, Аватара. Это не считая, что бывают Логосы выражающие соответствующий глобус. Только они не Логосы глобусов, а имеющие статус Логоса и работающие со спецификой этого глобуса. Это, не считая их ещё. Ну, ещё и 32, не считая 8-ми, вне глобусных, я имею в виду метагалактические. Вот вам, пожалуйста, 48 Логосов. Как раз хватит на все подразделения. Я вам уже сказал на все подразделения хватает. *(смех в зале)*

Чтобы вы не думали, что у них не будет своей специфики. Будут, ещё как. А если у нас ещё появятся Логосы подразделений, это вообще будет полный кайф. Это полное преодоление глобусов. Ну расти из чего-то надо. Я рассказал с чего мы будем расти. С этого. Вдохновились? Вот это называются Логосы. Вот мы теперь вам это обобщили. Вы увидели, чем вы живёте. И зачем нам надо мучиться с Хум, чтобы там Огонь впихивать в Хум от Отца. В общем, работать с Хум.

# **Восьмерица чувств.**

И ещё, то, что я забыл, не забыл, после практики не сказал. Вообразите такой эффектик, хороший эффектик. Логос – это зрение. Пятёрка. Соответственно, если вы пойдёте выше, соответственно Фа-Логосы, Фа конкретно фиксируется на зрении. Ну, по чувствам если идёте. Центровка, да? Тогда, Фа Проявленное, когда вы проявлялись – это не зрение, а что? Шестое чувство. Система человека. Знаки. Тогда Проявленное – это что? Пропорции. Господа, системы то знать надо, там, в системах всё это есть. 23-я система пропорциональная. Тогда Фа Изначальное – это что? Сейчас будете смеяться. Голосовой аппарат. Голос. Чем я с вами говорю, а вы иногда со мной. Это выражение нашей Изначальности.

Но я возвращаюсь к другому. Но входя в зрение, вы должны осознавать, что ниже зрения –слух. И вы, как Аспекты учитесь слушать. И эта работа, узнали? Отца Метагалактики. Поэтому Синтезы Фа читаются вслух. Ведутся на слух. Увидели? У нас была такая смс-ка это мыслеобраз чтения Синтеза. Владыка ответил: читайте на здоровье, для этого мыслеобраз не нужен. Краснодарцы придумали. И мы ответили: читайте на здоровье. Мыслеобраза для этого не нужно.

Вообще Синтезы, стяжается - ведение Синтеза. А, что стяжаются чтения Синтеза *(смех в зале)*. Итогово перекрутили и сами смеялись. На то, что написала. Класс написано. Думаю, всё равно надо к Владыке выйти. Раз написали может просит там более что-то специфическое. Ну, вот Владыка посмеялся и отправил. Вот это, вот это на слух. Это логоическое ощущение. Я почему краснодарцев вспомнил, читаю глазами. Логосы работают глазами.

Соответственно Фа-Владыки Гаутама Глория они тоже занимаются слухом. Ну, тогда Дочь Метагалактики, занимаются нюхом, запахами. Грубо говоря, какой Волей вокруг у вас пахнет. Или из вас пахнет. Но это ещё не всё. Сын Метагалактики занимается вкусом вместе с Алфавитом Фа. Отсюда хорошее слово: вкус Жизни. То есть, если чистым вкусом – это Алфавит, а вот вкус Жизни, ну, в принципе вкус Жизни – это тоже Алфавит. Поэтому … Кстати, язык, который внутри рта и ощущает вкус – это очень важное начало для Алфавита. Язык. Но вкус Жизни чем проживается лучше всего? Не знаете? Поцелуями. Ужасненькие. Просто ужасненькие. А поцелуй – это любовь, да? Поцелуй – это вкус Любви. Это, когда Любовь переходит в Мудрость: стоит целоваться или не стоит. Потому что настоящая Любовь она безмолвна. А!!! А вот потом надо подойти и поцеловаться. Это уже Мудрость. Ну, это кто видит поцелуй только, как Любовь, это неправильно, это же вкус Любви. Это уже Фа Мудрость, это уже Сын. Ищет как бы подойти, как бы заинтриговать. Увидели? Поэтому поцелуй – это вкус Любви фактически, это вкус Жизни. Кроме языка. Поэтому на губы мы пробуем вкус. Дамы вы что не готовите? Вы очень часто не глотаете, а пригубляете. Слово пригубить, ну, как вино ещё пригубляют. И вкус начинается с того что у вас влажность появляется на губах. Не все это осознают, но рецепторы губ очень серьезны для вкуса Жизни. Потому что рецепторы языка внутренне проживают, а губы проживают даже внешнюю температуру. И они дают вам сигнал температурный и сигнал вкусовой в какой воздух вы входите. Ну, типа дышать нельзя.

Ну, под воду плавали, под водой? Дальше надо сомкнуть вот эти с усилием, сжимаются так что, типа того что это нельзя глотать. И не выпускать. Это называется вкус солёной воды. Не от воды, а рецепторы губ. Ну, а у человека, у которого вообще нет вкуса Жизни *(смех в зале)* Это я понырял. Вот поэтому, когда у человека теряется вкус жизни, у него открывается рот и он начинает храпеть. Хотя подсказываю, тем, кто в жизни глубоко живёт, у него закрывается рот, и он наслаждается Жизнью. Поэтому если рот открыт… Ну это тоже самое, если человек идёт, то у него … на кого похож? Вы скажете придурок. А у некоторых это естественно. *(Громкий смех в зале)* Они так ходят.

Я когда-то видел человека, который ехал в самолёте, а-а-а не выдержал. Стюардесса к нему полезла, она ему начала на его вид, поправлять, как застёгиваться *(смех усиливается)* представляете, сидеть надо прямо, подлокотники опустить. Она сразу всё поняла, оп-па, по состоянию лица. Просто я сидел рядом и наблюдал. Мне было интересно, взаимоотношения. Она с лица считала автоматику. Я понимаю, когда губы облизываешь что они высохли. Это реакция языка. Это физиология. А вот если ты постоянно с этим сидишь – это уже реакция совсем другая. Вот это вкус. Я к чему? Логосы это все отслеживают.

Ну и соответственно у нас соорганизация – это тактильность. Тактильность – это обнималки, рукопожатия, поглаживание, ласка. Но прежде всего это обнималки и рукопожатия. Кстати, верх тактильности для мужчин рукопожатие, для женщин – обнимание. Женское рукопожатие – это холодность. Хотя это важно. Ну, женщина больше любит глотать. Она не рукопожатие, она держится, держится чтобы оно не исчезло. *(смех в зале)* Это женская реакция. У мужчин рукопожатие, ну и ладно. Мы и так друг друга видим. А вот у женщины… Поэтому женщины важнее всего обняться. Поэтому приходим в семью и обнимаемся. Мы с друзьями приходим, мы обнимаемся, даже мужчины обнимаются. Это глубина тактильности. Соорганизация, глубина выраженности. И вот этим надо заниматься. Потому что через вот эти чувства: помните Душа центровка Логоса. Пятёрка в троечке. Через восемь аппаратов чувственности развивается ваш Логос. Поэтому если вам не хватает каких-то состояний, каких-то чувств, каких-то выражений восьмерицы чувств, Логос может в вас не до конца вырасти и, вы будете чувствовать, что вам чего-то не хватает.

Как только вы чувствуете, что вот в созревании вашего Огня чего-то не хватает, вы должны сразу обращать внимание на восьмерицу чувств. Вам не хватать будет или тактильности, или вкуса, или запаха, или слуха. Вы не наговорили, не наобщались. Или взглядов – вы не насмотрелись. Смотри какое … Насмотреться на море. Вот кто к вам приезжают. Они никогда его не видели, им надо вначале насмотреться, но если человек развитый. Если человек не развитый, это пускай Солнце шпарит, называется: я сосиска. Такая жаренная, постепенно жариться. Сосиска превращается в жаренную сардельку. *(смех в зале)* И опух и потемнел. Ну уезжает таким. Он отдохнул. Нет, вот приезжает сосиской в Сочи. *(Смех усиливается)* Уезжает сарделькой. Сар - это царь. Царём дельки. Он все сделал – белый, белый. Он полный царь. Он отдохнул. Поэтому сар – дельки. Царская еда. По Слову Отца. Слово Отца несёт. Скорее всего. Ну уехал. Всё, вот, вот это. Вот это ощущение. Вот что я сейчас говорил? О пропорциях. Вам было смешно. Да? Вы увидели знаки. Сосиски, сардельки. Отработано. То есть, вам тоже, у вас сознание включилось. Это тоже чувства, на которые я сейчас сослался, на знаковые, через форму соответствующую, и пропорциональную. И вы, связав, в это вошли, в состояние отдыхающих. Вы как Логосы начали его уже отслеживать. Кто же он такой?

# **Логосы любят практику дзен.**

Вообразите, как смеются Логосы, которые владеют знаками, пропорциями и по отдельным нашим наблюдениям каждого из нас и многих нас смотрит кто ты есть такое. Причём знаки ловят все: телесные, двигательные, словесные, там любые. Ну вот это всё вместе складывают, ну потом во-общем, потом Логосы больше всего любят практику дзэн. Что делать её, что жить ею. Потому что, если ты не владеешь дзэном и не умеешь смеяться, Логос получиться мрачный. И расшифровав те знаки, которые ты расшифровал, ты войдёшь не в радость исполнения логоических обязанностей, а повесишься *(смех в зале)*. Как Логос. И работа потеряется. Поэтому всех Логосов обязательно ну, как бы, проводят через дзэновое обучение, через юмор.

Поэтому людям особо напряжённым и интеллектуальным, я напоминаю, что интеллект – это четверка, ментальность – это аспектность. Когда-то надо будет с этим заканчивать. Не в смысле, что ментал должен уйти, а закончить быть серьезным, конкретным, аспектным, ментальным, интеллектуально озабоченным и перестроиться в дзэн Логоса. Никто не отменял, что интеллект при этом будет расти, глубина ментальности будет вырастать, но через нелинейно ассоциативные функции, через дзэн. Увидели? Или через образность. Ментальность, интеллект, как нижестоящие Части остаются. А если вы серьезны и конкретны, о-ой! Да-да-да. Это аспектная ментальность. Это Логосы ненавидят.

Кстати, есть ещё другой вариант. Если вы серьезно конкретны – это ментальность. Если вы отвязно астральны – это астральность. Нет, вы все в понималках. Как собак, видели? Где бы что помять. По каким знакам сделать правильно. По - этому закону правильно, по - этому неправильно. А как выбрать, не понимая, почему так действуем, почему так не действуем. Это троечка, это синархия. Есть Чело, который не понимает, но верит и идёт. У него не всегда рождается понимание. Он знает, что это ему надо. Верит в это и идёт. Это такое на уровне ощущения.

# **«Различалка» начинает расти.**

На уровне различения Чело приходит на Синтез, чтобы различить, что это такое. Интригуется, потому что различить не всегда может. Или различает, заинтересовывается, остается и растёт как Чело. Продолжая различать что це таке. И так как различения всё сложнее и сложнее, Синтезов всё больше и больше, а различений всё меньше и меньше различить. А Синтез каждый раз даёт все новую тему для различения, а различения никак закончиться не могут, а ощущения неудовлетворенности всё очень плохое ощущение и хочется все-таки различить, все проходят 32 Синтеза. *(смех в зале)*. Только потом соображаешь, что различалка только начинает расти о Синтезе.

Ну, вот такой Человек, Чело. Ну, и соответственно Человек – это тот, который не различает, а живет мифами: «а, что, мой дед делал, мой прадед делал и ты будешь, так правильно. И вообще мужчина себя так не ведет, женщина так не ведет, девушка себя так не ведет». Одной объясняю: «в коротких юбках нормальные девушки не ходят, нет, услышал фразу, я услышал однажды, я просто катался. В коротких юбках нормальные девушки не ходят, вы расшифруйте это вот наоборот. Нет, тут вопрос не в юбке, тут вопрос в нормальной девушке, в итоге в длинных, ходят ненормальные. Почему? Потому что настоящая девушка должна без юбок ходить. Это ее убило, ту мамашу, я говорю, настоящая девушка должна без юбок ходить. Шок, шок, полчаса, в глазах потом огонь ненависти горит. Я ж директором лицея был, я там общался с мамашами. А девочки радуются, мам отстроили одной фразой. Всё вышибли просто из этого, ну, там мамаша внушала, что в лицей в короткой юбке ходить нельзя. Ну, мы к этому нормально относились, у нас были особые педагоги там, ну, мы старались не регламентировать эти вещи, потому что выражение есть выражение. Лучше она пускай здесь выразится, чем в других местах, еще хуже. А так она здесь находилась, на дискотеку уже в джинсах ходит, от юбки то устала. Ну, и все. Я когда это мамаше сказал, у той было изумление такое, что не сложилось это, не сложилось. В итоге у нас в одном классе напряг снялся, что девушки ходят в коротких юбках. Вот если б лицеисты мальчики были, то они смотрят в процессе лицея, вот если они пойдут в этом на дискотеку, там другие мальчики будут смотреть не из лицея, это мы так вводили короткие юбки, там униформу хотели мамаши, хотели юбки, ну, понятно, по-советски не жили это, а девушки были в форме, ну, там восьмой, девятый класс, все это развивается. Ну, мы так поговорили с мамашами чуть-чуть, в общем, они отказались от униформы. Они отказались и решили, что каждая девушка сама будет выражаться, как может, потому что оно мешает и лицею это не мешает, хотя вариант такой был. Вот это вот, это, кстати, тактильное ощущение и логоический взгляд, когда ты начинаешь работать с людьми, ты ищешь вот варианты дзенового решения, не прямолинейного, потому что то, что однозначно в мифологическом восприятии для человека, совсем неоднозначно для Логоса должно быть. Если для вас есть что-то однозначное – вы человек, потому что Логос, живя многими знаками, даже правильные вещи, вот аксиоматические вещи, для него неоднозначны. Слово ни неправильные, а неоднозначные, потому что в той, или иной ситуации из одной и той же аксиомы можно сделать разные выводы. Самое интересное, все выводы будут правильные. Это шокирует Интеллект человека. Я серьезно, то есть вот из одной и той же аксиомы в разной ситуации можно сделать разные выводы. Некоторые люди говорят прямо противоположное, но это уже просто, когда у них не совмещаются эти выводы и тогда они напрягаются, ну, растут этим.

# **Аксиома – «не убий».**

Ну, допустим, у нас есть аксиома – «не убий», при этом мы вам сообщаем, что на присутствиях мы мечами отсекаем голову и доставляем к Отцу. Все, кто вначале это слышит, у них волосы дыбом. Один не выдержал и мне прямо из зала говорит: «А как же не убий»? Я говорю, а мы не убиваем, мы отрубаем голову, пришлось объяснить, что жизнь и монада прячется в голове. И когда человек не исполняет Волю Отца, а тебя направили, чтобы исполнили и те, кто сопротивляется Воле Отца – отрубаешь голову - жизнь остается. С позиции Отца на присутствиях жизнь в голове, тело сжигается, как неправильно исполненная Воля. Ты Отцу доставляешь или голову, или можешь сжечь даже голову, доставляешь Монаду, если существо развитое *(у кого-то музыка в телефоне)*. Ну, это, это я о логоичности, так действуют, кстати, Логосы тоже. В Монаде жизнь прячется, и Монада может разговаривать с Отцом, накопленным Образом Отца. Увидели. В итоге, ты не убиваешь, потому что на присутствиях убийство – это прекращение жизни, а жизнь в Монаде, ты ее не прекратил, ты ее забрал с собой, чтобы представить Отцу. Ну, тело передвигать к Отцу – не все туда взойти могут, а наказанные тем более в зале появиться не могут, у них могут появиться только Монады. Наказанный слегка, может появиться головой. Если вопрос наказания неизвестен, меч не отрубает голову, он не может отрубить голову, ты всем телом его ставишь перед Отцом, потому что еще не известно, накажет ли его Отец за эту Волю, варианты. В итоге, когда я объяснил, они говорят, да – это «не убий». Я говорю: «это на физике, если отрубил голову, жизнь прекращается, потому что это специфика только физического тела, на присутствиях такого нет». Ну, правда, на присутствиях одной головой не поживешь, поэтому, если отрубили голову, только в зал Отца, пускай с этого присутствия ты уходишь, в какой-то мере скажут: «ты умираешь». Но там-то видят все присутствия, и видят, кто исполняет, кто отрубает, и видят палач, не, не палач – исполнитель Воли Отца. Палач, там есть специальные инструменты, в Логоическом правлении специальная служба, которая, не буду вам говорить, что делает, нехорошие вещи делает. Но то палач, есть такое состояние, но это уже, это очень специфично для особо высокоразвитых особ тёмного отдела. Настолько много высокоразвитых особ в тёмном отделе. Там надо, знаете такое, чтобы их Монаду преобразить, ее надо разрулить, потому что накопления такие, что ну, камень, в итоге есть инструменты разрубания каменных Монад в Логоическом Управлении, чтоб постепенно оживала через Дхамму Созидания. Вот это единственное состояние, которое можно назвать что-то типа палача, ну, опять же с позиции тёмного отдела, а если ты жизнью стал перед Отцом, с позиции Отца – ты что? Не умер.

# **Логоический вариант – помочь душе взойти.**

И вот Логоический вариант, если человек умер, плакать надо? Нет помочь его душе взойти к Отцу. Нет, ну, посострадать можно, если близкий человек, можно поплакать, но конечно, ты плачешь о себе, или о своей привязке к человеку. Сострадать ты должен, человек жизнь прожил, ушел, но посострадать какое-то время, пострадать даже, но плач – это уже плач о себе. Страдания и плач – это разные вещи, позиционность – это так. В итоге, если ты помогаешь Человеку дойти до Владыки и Отца или спрашиваешь, нужно ли ему помочь, ты помогаешь больше, чем все твои плачи об этом, и чем похороны и организация всех этих возможностей. Увидели? Ну, как бы, и вот с позиции обычного человека – ты чего не плачешь? Мы одной так и сообщили, а чего нам плакать, мы видим, что он жив. Ну, ты ж христианка? Да. Я говорю, душа живет после смерти? Да. Я говорю, можно с душой общаться? Сказать, нет нельзя, по-христиански – это нельзя. Почему? У христиан есть такая заповедь: общайся душами, своей душой с душами христианскими». Заповедь, ну, у Иисуса, у одного из Апостолов. Напоминаешь так, если он глубокий христианин – заикаться вообще начинает. Я говорю, там же ни сказано, что с душами физическими, в теле которые. А как там сказано? Я говорю, поэтому ты свечки и ставишь в церкви для душ ушедших, специальная служба есть. И через эти службы ты общаешься с душами, ушедших, в церкви. Я говорю: «А мы это делаем без службы, на прямую. Свечки не ставим, зачем вставлять в душу свечки, мы с ней так общаемся, как с тобой, мы научились, у нас другая методика, новая эпоха». Представляете, переосмысление христианина после этого, и доказал по-христиански, убить бы рад, но очень тошно, знаете такое. Доказал христианским языком, и в то же время нужно переосмыслить свою деятельность и как христианина и как человека, да еще согласиться, что этот из новой эпохи что-то там говорит правильно. Это был такой шок на лице написан. Вот это логоическая работа, когда на одну аксиому ты делаешь разные варианты, которые одних шокирует, других вводит в новое, а третьих убивает наповал физически. Если батюшке это сказать, он поймет, что правильно, но попытается даже анафеме предать, если батюшка тупой, но шок будет очень долгий. У него начнется борьба, правильно ли верим, потому что вера предполагает правильный путь к Отцу, а если он этот путь не видел, у него начнутся сложности. У нас сидел один батюшка на Синтезе, слушал его, я с христианским акцентом рассказывал Синтез, зная, что это батюшка. Он долго сидел, долго думал, сорвался и ушел к концу, не выдержал. Потом бабушка, которая его привела, сказала: «Ему было так интересно, его взорвало то, что не соответствует постулатам христианской церкви». Я говорю: «Ну, мы не можем соответствовать им, мы ни церковь». Она говорит: «Да, из-за этого и ушел». Ну, и ушел, главное, что он получил этот Синтез, теперь посмотрим, что будет с ним и с церковью. Знаете, что у бабушки потом началось, она же его притащила. Я говорю: Спасибо, мы с ним отработали». Она ж его, как человека по-человечески, то ли родственница, то ли там подруга жены привела показать там, чтоб оценил. Он бедный отсидел половину. Всё, понятно, ну, работа прошла. Вот это оценка Логоса.

# **Накапливая Огонь, вносим его в свою профессию, свою жизнь.**

То есть с одной стороны мы видим, что человек сидит, а с другой стороны, накапливая Огонь, вы вносите его в свою профессию, в свои дела. И, не можете не внести, если отсидели по каким-то правилам, все равно хоть чуть-чуть, даже поучаствовав в одной практике, у вас огонь остается, эманация началась. И вот это уже взгляд Логоса, ты видишь просто человека, который готовится, или видишь возможный вариант применения вместе с этим человеком Огня к какой-то деятельности. И вот это уже взгляд Логоса, это очень полезно. Всё. Вышли, это я вас выводил из состояния Логоса, потому что вы все увидели эту схему, в вас еще этот Огонь копится, а состояние такое, что вы сейчас в неё войдете и будите в Огне. Это ваш мозг начал тут же придумывать, что Огня у вашей 21-й сферы хватает, у некоторых, поэтому я его сейчас расслабил, показал примеры, что теоретически Огня всегда хватает от Отца, а практически живой Логос из центровки 21 сферы должен постепенно вырасти. Ну, если ребенок в утробе матери растет 9 месяцев, то Логос, естественно, слово «не меньше» - это точно, а вот, сколько месяцев и лет растет – это вопрос. Причём бывают месяцы, бывают годы, ну, в основном не меньше года – это точно, хотя бы созрел, а чтоб выросло до краев – это большой труд нескольких лет, как минимум. Поэтому то, что я вам сейчас сказал – это большой труд на несколько лет, три года здесь ни срок, здесь вообще нет сроков, скорей всего лет пять в среднем. Мы к этой теме подошли, читая Синтез седьмой год. Увидели? То есть мы наконец-таки вошли в осознание, как это действует. Соответственно, пять лет, ведя Синтезы и вырабатывая все эти варианты, мы только начинаем понимать эту схему, это выражение в нас. Ну, так, что бы было пример, а как в это вошли и почему мы говорим не меньше пяти лет. Во-первых, Логос – это пять, понятно, пять месяцев для него не срок, это лишь начало работы и во- вторых, вот вживаться в это вы будите энное количество времени. И не надо бояться этого времени, главное, чтоб в вас это созрело, вы в это вжились, и оно в вас появилось. Понятно, что у кого-то может быть меньше, потому что последующие идут быстрее, чем начинающие. Значит, может быть и меньше пяти, а у кого-то дольше, все зависит от ваших накоплений и вашей работоспособности. Всё. Практика.

# **Практика № 7. Фиксация и возможный рост Живого Логоса в каждом из нас.**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Фа- или Синтез-16-тирицами, 32-хрицами и 16-ным синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их огнём. Развертываемся в Зале Дома Фа, Дома ФАОМг на 248 Вышестоящем Едином присутствии. Встали в форме, возжигаемся огнём ФА-Владык, в форме возжигаемся Аспектностью в синтезе Огнеобразов наших огнём Фа-Владык Кут Хуми Фаинь. (пауза)*

*В этом огне мы синтезируемся с ФАОМг возжигаемся огнём ФАОМг развертываясь на 256 вышестоящем едином присутствии. В этом огне мы синтезируемся с Хум ФАОМГ стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём, и просим ФАОМг преобразить каждого из нас на фиксацию или на возможный рост Живого Логоса в каждом из нас.*

*Фиксация – это перспектива, всё зависит от накоплений. Живой Логос – это конкретная точка с которой начинается он.*

*И в этом огне, мы синтезируемся с ФА-Аватарами Метагалактики возжигаемся их огнём и синтезируемся с их Хум, стяжаем и возжигаем Фа-Проявленный огонь, и возжигаясь им, проявляемся всеми накоплениями нашими в синтезе Проявленного начала Логоса каждого из нас, стяженного в предыдущей практике. И Фа-Проявленным Огнём, мы проявляемся пред Отцом. (Пауза). Проявились, возожглись. В этом огне мы синтезируемся Фа-Логосами Метагалактики возжигаясь их огнём, синтезируемся с их Хум, стяжаем и возжигаемся ФА-Конкретным Огнём. И в ФА-Конкретном Огне конкретизируем Логоические начала наши, вживаясь в них. И в этом огне мы синтезируемся с Хум ФАОМг и стяжаем Логоические сферы 21-го проявления всех 32-хриц и синтез-32-хрицы каждого из нас, в новом их исполнении, новой эры, новой эпохой.*

*И возжигаясь этой сферой, синтезируемся с Хум ФАОМг, стяжаем ОМ Логоической сферой в нас. Возжигаясь огнём ОМ мы эманируем ОМ из нас, развертывая сферу вокруг нас телесно стоящих пред Отцом, в этом огне соединяем все части 32-цы в нас, четверично синтезируем все части между собой по горизонту, взаимоуглубляем синтез частей синтез 32-хрицей нашей, возжигаясь синтезом частей все во всём. И в этим огне синтезируясь Хум ФАОМг возжигаемся ФА-синтезом Человека в прямом выражении огня ФАОМг. И эманируем из Хум каждого из нас огонь ФАОМГ вокруг нас, заполняя этим огнём Логоическую сферу нашу. И раскручивая Теофу Логоического Огня, в соответствующем решении ФАОМг фиксируем внутри наших тел по возможной подготовке или точку Живого Логоса, или фиксацию возможного Логоического роста, из Хум каждого из нас. И возжигаемся Огнём Логоической реализации в нас. (Пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум ФАОМг и стяжаем ОМ по фиксации Логосных выражений в каждом из нас. Возжигаемся ОМ ФАОМг в нас, фиксируя Логосные выражения наши. (Пауза).*

*Возожглись этим огнём и синтезируясь с ФА-Аватарами Метагалактики, мы возжигаемся проявлением Возможного роста Логоса и Логосности в каждом из нас и каждым из нас.*

*И в этом огне мы благодарим ФАОМг, Фа-Аватаров, Фа-Логосов метагалактики, ФА-Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие и эманируем все стяжённое и возожжённое в Дом ФАОМг, в 22 Дом ФА Отца Сочи, во все изначальные Дома участников практики, в Дом Отца России, и фиксируем данное проявление в Доме ФА-Отца каждого, возжигаясь и выражаясь им. И выходим из практики. Аминь.*

# **Живой Логос, точка, рождается в центре Хум.**

Значит, ещё одна минутка и пойдёте на перерыв. Ну, значит, тема у вас получилась лучше, чем в Днепропетровске, поэтому там будем смотреть, мы у вас глубже выразили. Значит, ну, я так, но я перед практикой не имел права сказать, сейчас уже могу, последняя фраза. Значит, Логос, как таковой, вот это Живой Логос, точка, рождается внутри Синтеза, то есть, она не рождается во вне, она не рождается в сфере, поэтому только в Хум, или собственно Человек с Хум становится в центре сферы, начинает раскручивать теофу, внутри Хум Человека – это маленькая золотистая точечка в центре Хум. То есть это сама концентрация Хум, поэтому с утра поразработали этот Хум вот той практикой с ФА Логосом. А сейчас у кого внутри Хум физически, вот здесь, или там что-то горело и искрило, причём так обострённо горело, как маленькая точка, там знаете, как чуть режет, да, ну, не режет, а вот именно обострённо горит. Вот это можно сказать рождение фиксация Логоса, вернее не фиксация, а точка Логоса. Положим, вот проживание внутри Хум физически и там не наступило – идёт фиксация Логоса. Примерно такая разница, я не гарантирую, что проживание в Хум мы можем различить там, как фиксацию и как точку. Но точка – это обязательное проживаемое Хум явление, то есть Хум на это реагирует физически, и она видится в центре Хум, внутри Хум, как маленькая золотистая точечка. Всё. Вот это уже, в общем-то, завершение этой темы. Всё. И еще такой моментик, чтобы там не было никаких сейчас расстройств, вы можете физически это не почувствовать, кто там начал расстраиваться, почему? Потому что это настолько тонкое, плазменное, или огненное выражение, настолько глубокое, что наше грубое тело может это и не выразить. Поэтому говоря о том, что вы проживаете в Хум, я не предполагал, что вы можете проживать это телом. Вы 32-ричны, Хум – это 29-я ваша часть, а тело 15-е, поэтому, кто там расстраивается, что вы телом не проживаете – научитесь, что тело – это одна 32-я часть проживания вашего. Я сказал, вы проживаете Хум в теле, но это не значит, что тело это может проживать, для этого надо быть телом, подготовленным с насыщенными огнеобразами. Это я сегодня объясню, поэтому теперь выходим из зацикленности, что все проживает только тело, проживают все 32 части, соорганизуясь между собой. Вот это будет уже логоически. Значит, а, у нас сегодня опять 36 минут, у нас второй день в этот момент, да, до 12-ти перерыв.

Перерыв.

# **В развитии Логоса нельзя стоять на месте.**

Смотрите, нам первый знак показали, мы начали выходить из аудитории, и одна женщина упала, это нам напоминают китайскую фразу: «поспешай, не торопясь». Это для некоторых. В развитии Логоса нельзя стоять на месте, но и нельзя спешить с избытком, когда вы не можете, а заявляете, что есть. Можно упасть, причем конкретно и больно и не только физически, поэтому, когда вы начинаете заниматься Логосом, нам надо обязательно держать грань. С одной стороны, постоянно и упорно работать, регулярно, это требует регулярной работы, это не тот вариант, когда сделал и удрал. Пока ты ни сделал, оно затухло, начиная делать заново, заново возжигаешь. Имейте в виду, то есть, Логос – это то, что взращивается постоянной работой. Это знаете, как вы должны каждый день кушать по чуть-чуть, или пить воду. Не попьёте, умрёте с голоду. Ну, два – три месяца, всё – вымерли. Не, некоторые говорят, что они не едят, они воду пьют, это тоже, самое, что еда. Я считаю, что вода иногда даже лучше любой еды, поэтому, когда они говорят - мы не едим, а воду пьем, я смеюсь и говорю – вы едите, ну, просто некоторых плотных продуктов, и ещё вопрос, что в воде записано, да. Поэтому если вы начинаете работать с Логосом, это требует постоянных усилий, регулярных. Это вы сами, вы, как Чело, должны сами регулировать свои границы. Второе – вот эта живая точка Логоса, она возникает ни ниоткуда там, взяла и возникла, а ее, извините, даёт Отец. Я сказал фразу в предыдущем и вчера, и сегодня была такая фраза, если внимательно будите прорабатывать, что Отец дает Огонь Логоса начально. Поэтому, когда мы стали перед Отцом и вокруг нас начал вертеться, ну, теофический огонь, Отец проверял, теофой, на что мы готовы – на фиксацию, понятно, или на точку живого Логоса. Если вдруг у вас еще фиксация, это, значит, у вас начинает фиксироваться Логоический Огонь. Внимание, фиксация – это когда лучи взаимопересекаются и что делают? Фиксируются между собой, но еще точку не могут принять. Идет фиксация лучей, Логоический Огонь вокруг вас вертится, он из вас эманирует и Логоическая сфера ещё насыщается огнём, стремясь достичь глубокой фиксации, чтоб в этой фиксации Отец проявил живую точку Логоса, ну, или точку живого Логоса. И вот у некоторых из вас, мы видели живую точку Логоса, у некоторых мы видели фиксацию. Цвет золотистый – это ни с бухты-барахты, а жесткий цвет. Значит, вариантов не бывает, потому что варианты цветового оформления – это уже Астрал. А Астрал – это уже лучи Света, а лучи Света, ну, мы видим астрально, да, а лучи Света – это уже фиксация, понятно. Поэтому, если кто-то видел ни мельчайшую точку золотистого цвета, но бывают там, белые отблески, ну, опять же, отблески белые, то вы видели фиксацию любого цвета, фиксацию Огня Логоического в вас, но это еще не живая точка Логоса. Живая точка Логоса желто-золотистая, насыщенная, такая искристая. Вот это живая точка Логоса, в данном случае цвет имеет значение. Вообще, у Логоса запомните, всё имеет значение, не значимых деталей не бывает. Поэтому, если сказано, что это золотистая, значит, она золотистая. Мы не просто так говорили какие-то фразы. Ну, и последнее. Чтобы еще раз глубже во все вникнуть, я бы советовал сегодняшнюю и предыдущую тему обо всём, о Логосе, да, проработать. Потому что все механизмы, все проявления, все технологии даны, вот чётко там последовательно они расписаны, вам надо просто это еще раз пройти, обобщить и увидеть в целом, тогда будет ясно, как это работает, потому что ко мне начали подходить спрашивать: «Это вот так, это так работает». Пока вы не увидите механизма в целом, вы будите видеть фрагменты. Я вам честно говорю, вы сказали даже больше, чем знали раньше, сейчас Владыка дал шире с ФА Логосами, на много шире и глубже. И теперь нам ясен цельный механизм. Ну, допустим, о …, мы говорили, что есть ячейки, но мы не видели о том, как они работают, вам рассказали, как они работают. То есть фактически вам дали цельный 21-й, да, и 29-й, ну, части, цельные 29 части. Ну, с Хум вы работали, это цельная часть, мы с Хум еще доработаем и вот эту цельность надо развить, 21-й тоже цельный дали, изучить, и научиться этим пользоваться. Всё. Всё просто. Хум там не так сложно, там записи на вашей сфере, но уметь работать с записями – это вопрос. Всё, это еще один вопрос и еще какой-то был вопрос, у меня тут…

# **Объявления дат семинаров.**

А, меня попросили объявить даты семинара, потому что я там забыл вчера сообщить. Значит, семинар будет с 11-го по 14-е в августе, я отвечаю только за август, значит с 11-го по 14-е для всех ведущих, и ведущих групп, и ведущих подразделений, четыре дня: 11-го, 12-го, 13-го, 14-го, 11-го с утра начинаем, лучше даже 10-го вечером, у нас обычно первый сбор. Это будет так постоянно – восьмидневный и четыре дня продолжаются только для ведущих Изначальных Домов и ведущих Синтезов. Поэтому, ведущие Изначальных Домов ведущих Синтезы, могут приехать на 8 дней, или на последние 4, но как бы, я бы рекомендовал на 8-мь, потому что там будет своя программа, чтоб вы знали. А ведущие подразделения и ведущие групп приезжают на 4-ре дня с 11-го по 14-е, Баштановка, Крым. Всё. Это касается только ведущих. Значит, такие даты, и такая работа теперь будет постоянной ежегодно. Почему не по 5-ть дней, потому что Владыка снял, ибо группа вот на предыдущем семинаре на пятый день уже была никакая, с ней почти ничего нельзя было сделать. Ну, для вас она какая была, а для нас была никакая, поэтому Владыка сказал, что больше 4-х дней при высокой концентрации огня наши тела усваивать пока ещё не могут и вернулся к первому графику семинара. У нас первый график семинара так и был, 10-го вечером сбор, с 11-го четыре дня работа, да, с 15-го еще 4-ре дня работа. Кстати, у ведущих Синтеза 19-го утром, очень рано утром, часов в 6-ть, 7-мь утра итоговая практика, то есть не 18-го – итоговая, и после этого разъезд. То есть, итоговая практика 19-го утром. Ну, первый сбор на семинар, там, графики и всё остальное - 10-го вечером на съезд. Вот 10-го вы едите, ну, к вечеру, это часам к 8-ми вечера, обычно, лучше уже быть на месте. Почему? Надо адаптироваться к местности. Ошибаются те, которые приезжают 11-го, с утра говорят, мы успеем на семинар. На семинар то вы успели, но первые три часа у вас тело, вот так глазики, и пристраивается к окружающей атмосфере. Чисто и экологически, и телесно – это не корректно, поэтому мы стараемся, чтоб съехались 10-го, чтобы была хоть бы одна ночь, и тело адаптировалось к местности. Надо это учитывать, потому что теперь у нас разные места имеют даже разный температурный режим. Я вот тут по Кавказу смеялся, в Ставрополе -2, а в Кисловодске +6, разница 200 километров, это очень большая разница 8 градусов, или, ну, где-то там рядышком, буквально рядышком, ну, или в Ставрополе -2, а в Краснодаре +5, 300 километров разница. Для Планеты это не очень большое расстояние, температурные режимы, если ты переезжаешь, на тело у очень многих сказывается, поэтому тело должно адаптироваться. Поэтому лучше рассчитывать, чтоб ночью вы уже ночевали, и тело адаптировалось, а 11-го уже были работоспособны, потому что никто не сможет сказать, что вы ночью ехали, и глаза осоловелые, вы просто сами выпадите из части работы. Стоит ли ехать на четыре дня, выпадая из какой-то части работы, ну, то есть не функционально просто. Это график августовского семинара. По поводу семинара Чело, я уже Вале сейчас ответил, она созвонится с Ведущими Изначальных Домов ФА Москва, Питер, там может подключиться Дома ФА Отца. Но, это, вы уже между собой и решите где какое место. Ну, Валя предлагает вначале Краснодар, но опять же, это не моя компетенция. Ну, Краснодарский край, это должны решить все Дома, это уже их работа. Семинар, числа, график работы – их работа, то есть, если у нас эти выходные будут свободны, мы приедем, поучаствуем. Ну, опять же, ну, день, ну, пара, тройка занятий, то есть весь семинар мы вести не будем. Семинар должны вести Ведущие, так что рассчитывайте, что на семинаре Чело вы можете проявить и зажечь собою окружающих. Кстати, очень часто через семинары Чело наших ведущих Синтезы начинают приглашать в разные города. Понравилось по энергетике. Поэтому имейте в виду, это очень полезно, сборы для активации. И туда же нужно приглашать всех новеньких теперь. Это - семинар Чело. Именно для Чело и для новеньких, чтобы наша команда на следующий год росла. С семинарами всё. И так с этим всё.

Царства, мы дошли до царств, не, практика сейчас будет чуть позже, мы ещё усваиваем. А я сказал, что Отец дает Искру, Владыка сказал напомнить. Значит, не наша компетенция у кого, что проявилось, открытым текстом, вы или проживёте, увидите это, или не проживёте, оно у вас что-то формируется. Ни я, ни ФА Владыки, это Отец, понятно, ФА Аватар и ФА Логос. ФА Владыки тоже в этом участвуют, ну, опять же они уже вас развивают в этом режиме. Поэтому вы можете спросить у ФА Владык, что у вас проявилось. Но есть такая особенность, мы иногда любим спрашивать с утверждением, как нам хочется. Я многих на этом ловлю, поэтому ошибиться здесь легче, чем, особенно когда вы развиваете Логоса. Уж лучше вы практиками добивайтесь того состояния, когда вы в центре Хум проживёте точку живого Логоса, она проживаема в Хум.

Я не могу по-другому. Это сказать вы должны сами это прожить. И вот тогда, если вы проживёте это в Хум, вопросов не будет - растёт ли она в вас, эманирует ли она из вас. Если вы в Хум не проживёте, понятно. Глубина взаимодействия с Владыками с Фа Владыками у очень многих наших Чело остаётся пока низенькой. То есть, то слушают то, что хотят, а не то, что реально говорит Владыка. То есть это качество мы ещё отрабатываем, отрабатываем, отрабатываем. Поэтому я не могу сослаться на то, в этом вопросе, что вам Владыка скажет. Он-то скажет, но просто вы услышите ли? Вот эта грань, к сожалению, здесь. А Логос — это тот огонь, который всегда живёт проверкой и Дзеном. Любой огонь тоже живёт проверкой и Дзеном, ну естественно вы можете попасть в проверяемый режим - это Дзен. Это ответ.

# **Восемь Царств**

Итак, у нас восемь царств, они меняют свою функциональность, меняют свою активацию, эту формулу мы уже выдавали, но царства очень серьёзно влияют на Глобусы и теперь на работу Фа-Логосов. Значит, первый такой эффектик, почему царства подняли на четвёрку? Потому что в Царствах должен рождаться новый Фа Синтез. Ну, если взять, что 4-ка выходит к 4-му Фа. Правильно? То есть царства выходят к 4-му Фа. И чтобы Логосы, которые выражают 5-ое Фа, глубже влияли на царства. Здесь есть такая проблема: пока царства были чисто на двоечке, выходили на второе Фа, 5-ое Фа полностью управляло царствами, а значит человек, как царство не всегда мог освободиться от управления Глобусами. Поэтому мы сделали усилие, Царства ввели в Аспектность или в 4-ое Фа. В итоге 5-ка управляет 2-кой, а 4-кой управляет 7-ка, проявленная. Управляет Фа Синтезом. Соответственно, Царства станут более освобождённые от Глобусов, но при этом полностью фиксированные на Фа явленное. То есть они будут являть собою новые возможности. Поэтому Царства перешли на 4-ку. Но здесь ещё один эффект, в природном варианте, внешнем, Царства продолжают действовать на 2-ке в Алфавите. То есть они создают основу Жизни или Жизнь. Поэтому, если говорить о ведении Синтеза, то Царства на 2-ечке тоже есть, как внешняя организация Жизни. И на втором Синтезе и вторым подразделением должны работать с Царствами, как внешним выражением. Но, я бы предложил там 4-рицу Царств Планеты, от Минералов до Человека. *(Чих в зале)* Спасибо, точно.

# **Царства и Алфавитность**

Все это годы мы работали с 4-рицей Царств. Другими словами, Царства начинают изучаться внешне на 2-ечке, природно, и они там действуют. То есть любое взаимодействие, допустим, растительного и животного царства между собой отрабатываются Алфавитом, любое взаимодействие человеческого царства и животного, человеческого и минерального, отрабатывается Алфавитом. Переход неадекватного человека из человеческого царства в животное это Жизнь, Алфавитность. Восхождение растения в животное или животного в человека это жизнь. Алфавитность. Поэтому первая механика царств, вот эти четыре пары Владык и 4-рица царств от минералов до человека обязательно отрабатываются на втором Синтезе. Энергопотенциал энергетики этих царств возжигается и только после того, когда прошли энергетику 4-рёх царств, можно переходить в Аспекте к той 8-рице царств, которые сейчас будут указаны.

# **Рост Аспектности внутри Царств**

Все это услышали. Эта 8-рица царств уже работает в Аспекте и её задача не взаимоотношения царств между собой, а рост Аспектности внутри царств. Другими словами, глубина выражения Отца, Отцов, Логосов, Владык в самом царстве, то есть с кем жители царства, существа царства, если взять животных, минералов сотрудничают, а с кем принципиально сотрудничать не смогут. Какую Аспектность они выражают? Ну грубо говоря, чей огонь они выражают, а чей огонь они никогда не выразят. Это сделано специально, чтобы именно Аспект регулировал выраженность огня и так называемые, тёмные Владыки, которых было достаточно в предыдущей эпохе, не подминали под себя целое минеральное, животное и даже растительное направление. Грубо говоря, нелинейная борьба с Владыками тёмного отдела. И хотя Владыки тёмного отдела всё равно будут влиять на царственность, у них специфика такая, потому что они относятся к материи Метагалактики, но выражением Аспектности царства могут выкрутиться.

# **Влияние тёмных Владык, перевод царств в Аспектность**

В предыдущую эпоху царства могли, ну или отдельные виды царств могли не выкрутиться из-под влияния тёмных Владык и не могли выражать какую-то более высокую аспектность и постоянно были на тёмной стороне. Ну, допустим летучие мыши, она настолько стала принципиальным примером, что если летучая мышь, то сразу выражение тёмных магов, а значит тёмного отдела, что сейчас даже вам сейчас и не удивительно это слышать. Спокойная вещь, но как бы борьба за чистоту видов, как современная борьба за чистоту расы, да, от влияния тёмных, вот и выводила таких существ, какими бы они никакие, кому-то нравятся, кому-то не нравятся, правильно? И, рожи, у них похожи на тёмные, да? Но как бы эффект остаётся эффектом, это животные, которые живут в животном царстве, а значит любой потенциал, любого, даже маленького вида вносит в царства полезное или отрицательное. Ну, накопления. По капле. В итоге мы перевели царства в Аспектность, чтобы всё-таки Отец и другие Владыки могли выводить такие виды из-под влияния таких отделов. Ну и таким образом тёмные Владыки потеряли очень большую опору. То есть они из этих царств черпали силы очень часто. Когда падали окончательно они превращались в животных и переходили в эти виды. Ну, там, в ворона превращались, Кастанеда почитайте. Хохму хотите? Это магические превращения Атланта при выпадении Атлантов из чистого Света и переход их в тёмный отдел Метагалактики, тогда Планеты. Ну, из Человека стать животным, значит, ты выпадаешь из Человека и становишься животным, это вниз или вверх? Вниз, правда? Значит нападение? В итоге Кастанеда - это для падших.

Нет, я на 29 Синтезе сообщил, на Метагалактических я молчу как рыба. А-то вдруг кто-то в рыбу превратится. Ну и ниже с ними, которые превращаются в животных. А что не понятно, что нижестоящее царство для падших? Я ж всегда рассказывал, что, если ты из Вышестоящего Глобуса, это раньше говорили на физике - ангел, я сразу говорил, значит падший. Потому что, если ангел из Вышестоящего Глобуса появился в человеческом Глобусе он наказанный, падший, также как Человек появлялся в демонском Глобусе он наказанный и падший, нижестоящий. Тоже, самое, про Царства. Если ты появился в нижестоящем царстве, ты наказанный и падший. Поэтому те, кто занимался этими накоплениями, обращаю ваше внимание, что выжечь калёным железом. Это именно 29 Синтез, Фа Логос. Это подсказка, такая важная подсказка. В нижестоящие царства совать свой нос незачем. Они и так есть как часть ваша. Но преображаться в эту гадость, ну это ж не развитие. В итоге, когда мы доходим до Аспектности, у нас появляется 8-рица царств и внимание, почему я сказал: - Выжечь калёным железом? Логосы начинают работать и любое развитие через определённых царств. То есть, в начале они вас определяют по царствам, вы сейчас где, а потом даже если вы на определённом Глобусе, ну допустим интегрального Человека, вам всё равно включают законы Глобусы интегрального Человека с учётом ваших царственных выражений. Другими словами, если у вас больше животности, то законы будут, менее Человеческие, более животные. Если у вас больше растительного существования, вы питаетесь только пророщенной пшеницей, но вам законы нужны только растительные, потому что, если животные взрыв активации вам ввести вас же снесёт сразу, вы умрёте от сердечного приступа или перенапряжетесь, а напрягаться-то нечему. Это только животное бегает и ищет постоянно, а вы растёте. Вы растёте. Солнышком напитываясь, ну, как же можно бегать, если вы растёте. Можно быть спокойным. Сел и ты растение. Позой своей. Это асана йоги. Растительные. Столбирование энергии в теле. Не столпирование, а столбирование. Столпирование это для света и огня, а столбирование это для энергии. Это асаны йоги, нормально. Я ею занимался, я знаю, о чём говорю. Всё, всё понятно.

# **Логос смотрит на нас, какие у нас накопленности**

Соответственно Логос смотрит, какие у вас микроэлементы накопленности есть и вам такие состояния. Если вы растение вам делают длительную ситуацию, чтобы растение могло повернуть ветки, собрать их, распахнуть и увидеть, что можно сделать шаг. Передвинуть своё тело и сказать: "Я вошёл". Ну, сдвигайся, сдвигайся, сдвигайся!

"Да, сейчас, я уже почти подготовился"

"Я уже накопил, сейчас выйду"

"Ну, сдвигайся, ну выходи к Владыке!"

"Сейчас я уже почти появился пред Владыкой".

Это я такое в погружениях наблюдал, это когда мы на астрал выходили, я говорю - ну, чо, "ну сейчас, сейчас, я соберусь и выйду"

Я говорю "ну выходи!"

"Нет, я ещё не собрался, не напрягай меня. Сейчас как соберусь, так сразу выйду"

Это вот тоже сбор энергии со всего тела чтобы выйти, это минеральность. Это уже какая? Это я специально показываю на примерах, чтобы вы осознали, что по телу-то мы человек, но в каждом Глобусе у нас начинает по нашим накоплениям, причём вы вышли в Вышестоящий Глобус и вас начинают опять проверять по всем царствам и проверять *(неразборчиво)*. Если в более вышестоящий Глобус, вам не хватит Человеческих активаций, вам понизят царственность. И так по каждому Глобусу. То есть если вы в Иерархии, в каждом воплощении человек проверяется на подтверждение, на Посвящение, то в Логосах Глобусов человек подтверждается, выходя в более высокий Глобус на соответствие человеческому царству. Ну как минимум. Или на царственное соответствие, это так называется.

# **Дзеновые шутки Логосов. Учёба у Дзея.**

Дзеновые шутки Логосов. И если, в нижестоящем Глобусе, ты Человек - в вышестоящем, ты можешь быть вполне животным. А то и растением и минералом. Вот это наши Чело не учитывают. Но мы стараемся это раньше не сообщать, потому что некоторые и так устали от наших сообщений, что на физике человек, на вышестоящей Планете Фа растение, поэтому надо ходить тренироваться к Дзею, а некоторые говорят: "Ну не могу я тренироваться у Дзея!". Я говорю, что ветви мешают? От того что, какие он начал мне докладывать, что он каждый день ходит к Дзею тренируется. *(неразборчиво)* Мне главное было помочь осознать, что тебе мешает. То тут ветвь торчала и тут торчала - отруби. Тоже самое камни, ну я не могу сдвинуться от тренировки, я говорю ну это понятно, тебя там используют, как инструмент. Как? Ну, вот так ставят и по тебе бегают. Нет, за что? Я говорю ему, а ты всё равно ничего не чувствуешь. Когда ты вскрикнешь там, скажут - инструмент отработан на тренировке. Следующего поставили. Ну, там нунчаками там и всеми инструментами. Нет, ну бить не могут, зато знаешь, как телу помогает, как массаж. Массажёр ученика. Опять скинула, ещё один готов. И так следующий, следующий. Ничего не вижу, ничего не слышу. Что-то, слышу, мелькает - помощь по восстановлению. Частей. Бывает, я серьёзно говорю, бывает. Вы все скажете садизм, да не садизм, вы же сами к массажисту ходите, деньги платите, а тут бесплатно массаж. Понятно, что там не бьют, чтобы убить, там бьют, чтобы активировать.

Я тоже Владычицу когда-то просил дубинку, она посмеялась, не сделала. Так что это по опыту. Нормально. И вот это поднимает царственность. Поэтому, изучая здесь царства Аспектностных, мы должны сейчас смотреть на это Логоически, а потом ещё и себя посмотреть. Вы в каком Глобусе, к какому царству относитесь? Это не шутки. Причём, вы должные реально понимать, что если вы даже Глобус Человека Метагалактики и вы человек в этом Глобусе, как 6-ое царство, да? То в Человеке Универсума ещё вопрос будите ли вы Человеком? Такой же 6-ой горизонт. Это очень серьёзный вопрос, потому что в Универсум ещё надо растить и человеческие качества. Поэтому мы вас стараемся вводить вас в Единое Проявление, чтобы быстрее копилась Универсумность и Метагалактичность, и вы везде были человеком. Но внутри, когда мы вас водим к Отцу Единому, в Единое Проявление у вас копится Человечность? А во вне, всё зависит только от вас. Мы тут уже ничего не можем сделать. Начинаете выражать во вне себя, как некое выражение вполне в соответствии царствам, поэтому Логос отслеживает вашу царственность по внешним выражениям, по внешней деятельности. По внешним способностям. Никакие ваши внутренние накопления его особо не волнуют. Потому что внутренними накоплениями занимаются у вас Фа Владыки. И Логос не имеет право в их компетенцию входить и никогда не войдёт, а вот внешними выражениями, когда вы пошли внешне что-то сделали - занимается Логос. И если вы внешне что-то сделали, как Чело устремлённо и серьёзно, вы преодолели Логоса и взошли, а вот если вы внешне, как Чело сделали что-то некорректно и неправильно, вас понизили в царствах и начали отрабатывать. Логоические нунчаки. Всё. Вот это надо запомнить и, тогда вырастите, как Логосы. У нас есть даже такая подсказка, зачем я так долго рассказываю? Ходите и смотрите, какой человек, к какому царству относится и с позиции какого Глобуса куда относится. Иногда будут интересные открытия, особенно друг о друге, пугаться этого не надо, это естественное начало, но осознавать это надо, потому что именно так растёт Логоический взгляд. Логоический взгляд растёт тем, чтобы отслеживать - кто в каком царстве и с позиции какого Глобуса. Это так тренировка вас по жизни. Ну, идёшь там смотришь, хвост торчит за кем-то, ушки торчат, на кошечку похожие. На кошечку *(неразборчиво)* у женщин. Так он мужчина на вышестоящих Присутствиях. А я-то думаю, что она себя так ведёт? По-мужски. Хамят мужчинам. Это не кошечка, это кошак. И так далее.

# **Восьмое царство - Изначальных**

Ладно. Восьмое царство. Изначальное. Царство Изначальных. Значит, к нему относятся те, которые приходят с поручением Отца, что-то исполнить, ну грубо говоря, Аватары, которые вносят в жизнь чего-то новое. Но есть ещё один эффект, для чего эти царства созданы. Значит, мы в августе тренировались, воспринимая Фа Владык. Кстати, пока не забыл, это тренировки надо продолжать, а некоторые забывают об этом. В августе тренировки с Фа Владыками и Владыками. У некоторых способность растёт при просматривании Домов, ну где то, пол месяца назад или месяц назад, мы отметили понижаемость внешнего восприятия Владык. Все забыли об августовских тренировках. При этом пришла Метагалактика, где есть требования, на Владык надо смотреть физически внешне. Не Синтезобразом, а физически внешне, ну, 4-ёхмерность. Вы даже спокойно сейчас с открытыми глазами видите вышестоящее Присутствие, а значит Владык. Соответственно если вы с ними не тренируетесь, вы сможете это увидеть? Нет. Потому что новая эпоха — это сознательная эволюция, когда вы сознательно работаете над своими навыками. Так, а что вам это в августе дали, а вы это не исполняете? А это одна из главных тренировок августа была. На это специально давалась релаксация, сказали отдыхать там, специально выделялся час только на эту работу, просто так Владыка такие вещи не обозначает, отделяя от всей остальной работы. И мы ещё требуем, чтобы вы были готовы к труду. Подумайте об этом. Так вот, Владыка, становясь здесь физически, относится к этому так, потому что любой, кто физически проявляется, любой, должен примерно, с каким-либо царством начать взаимодействовать. И Владыки взаимодействуют с царством Изначальных. Кстати, на счёт Владык. Мы вот 28 Дом Фа, Владыка проверил, я там рассказывал тему, пришёл Фа-Владыка Гаутама и сказал, по своей теме у нас как раз был 28 Синтез. Стоял, смотрел на нас, нет не 28, я наврал, 20 Синтез. Стоял, смотрел, потом ушёл. Пока он стоял Огонь пошёл такой силы, что я даже начал ускорять Синтез, чтобы быстрее всё это переработать. Все на меня в шоке смотрят, ты что, так быстро ведёшь? А ещё тема сложная, там о Дхарме Созидания, там просто. Потом раз, Владыка ушёл, и я "фух" и стал медленнее, медленнее, они говорят, а чё, теперь медленно. Я когда сказал, что стоял Владыка, а вы его не заметили, а его Огонь вас насыщал и, даже тема этим ускорялась, у них был полный шок. После этого я сказал, ребята, а что ж после августа, где видение Владык, которые приходят физически? Вы должны это отрабатывать. Хоть кто-то видел, никто ж там не увидел, никто даже не заметил. У меня даже ускорение слов пошло, изменение текста пошло, то есть Владыка стоит и эманирует Огонь, Метагалактический Владыка. Они видят, что со мной что-то происходит, я ускоряюсь, но думают ладно, он всегда там, а они не видят причины. Только потому, что не научились с Владыками работать. Вот это царство Изначальности. Я говорю так, потому, что это и есть работа царств Изначальных. Видеть, кто есть кто, от кого какой Огонь идёт, Свет, Энергия, Дух, идёт ли вообще от него. А, то к нам приходят крутые, ну перцы допустим, из растительного царства и говорят: "Да вот мы тут - Владыки и Учителя". А ни чё не идёт или идёт первого Глобуса, такое - учитель первого Глобуса, а можно я войду? Понятно да? Даже 4-ый, Метагалактический, ими уже управляет. То есть Чело 6-го Глобуса Метагалактический Человек Планеты, как Чело, этот учитель находится у него в подмастерье. Кто не знает про Статусы и Глобусы. Никогда так не знали? Ну, я ж говорил, то, что человек внизу, вверху животное. Значит Чело 6-го Глобуса, для нижестоящего - это вообще Аватар. Ну ладно. Это работа царства Изначальных.

# **Седьмое царство - Явленных**

7-е - Царство Явленных. Явленных. Ну, Царство Явленных, это вообще интересно. Это те, которые являют что-то новенькое. Ну, в общем, половина из вас почти. Все Ведущие подразделений, Домов и Синтезов относятся минимум к Царству Явленных. К другим Царствам вы не относитесь. Поэтому, как только вы получаете Огонь ведения и поэтому мы говорим, Вы Ведущие, у вас другой Огонь.

Теперь можем сообщить радостную новость. У вас есть ещё и другое царство. Отдельные Ведущие Синтеза, ну как бы за редким исключением, они могут входить и в царство Изначальных, но это тем, у кого есть определённые поручения Фа управления. Но, это сейчас пока редкий случай, у нас всего несколько человек, которые сюда опустится, но в перспективе мы хотим всех Ведущих Синтеза, Ведущих Изначальных Домов поднять в царства Изначальных. Качество выражения повысится, пока у нас не получается, сложно. А к Явленным всех Ведущих подразделений групп зафиксировать. А пока здесь все Ведущие Синтеза и Ведущие Изначальных Домов являются. Вот в Синтезе этих двух Царств, сюда теперь относятся все Логосы, Учителя, Владыки и Аватары, которые имели четыре царства раньше. Специально назвали не по названию, чтобы обобщать всех, кто может работать. Отцы, Матери, это скажет там Отец Небесный, Явленный или Изначальный? Всё. Аллах, из Изначальных. Ну, там, рядом с нами в этом царстве зажигают такие, ну даже иногда Аллах бывает Явленным, смотря какая религия, что являет.

# **Шестое царство - Человека**

6-ое. А, Явленное это те, кто являют новое во вне, то есть Изначально несут внутри себя и не всегда расскажут во вне. Очень часто, мы Изначально, тем, которые несут новое, запрещаем это говорить во вне. Ну и тайно с ними работаем над какой-то темой, потому что, когда мы говорим не готовую тему, ну понятно, она перестаёт работать и вот эта Изначальность теряется. А Явленно, это те, которые зафиксировали на какую-то задачу, и они из себя выражают задачу, растут в этой задаче и растя внутри. То есть, Явленно это больше внешнее выражение. Только то, что для явленных внешнее, для нижестоящих это полное внутреннее. А, изначально - это чисто внутренне выражение, когда они иногда вдруг выражают что-то во вне и все с удивлением говорят: - "Ух-ты, оказывается, в нём такие накопления есть", ну и так далее.

6-е Царство Человека. Вот это открытие для вас будет, правда этого открытия мы добивались года два, Человек стал шестым Царством, навсегда. Соответственно 6-й Глобус, не, ну может когда-нибудь в 7-ой расе оно станет и 8-ым, но навсегда 6-ой расы — это точно, 6-ое царство. И живёт теперь не ментальностью, а сутью. Сдвижка кардинальнейшая, что по Царствам, что по Глобусам. Шестое царство - это жить Светом Огня. Выражая Суть и разряды. Примерно так, вот раньше Зевс метал молнии, но молнии исходили из разрядов, разряды — это шестёрка, а теперь настоящий человек 6-го царства тоже будет метать разряды, а в Синтезе разрядов даже может метать молнии. Зевс может отдохнуть, человек, наконец-таки, достиг его способностей. Чувствуете разницу? То есть вот раньше к шестёрке относился Зевс, а теперь Человек. Мы Зевса обошли. Допрыгался. У нас своё *(неразборчиво)*. А допрыгался на арене, поэтому, мы открыли Олимпийские игры, он там прыгает по играм олимпийским с обычным массовым человеком. Ну, такая шутка ученика. Не, нормально, нормально ещё раз. Ладно. Там помните лебедь, рак и щука и повозка? А Зевс обратно прочитайте, вёз, повозка.

# **Пятое царство - Ребёнка**

Пятое царство нас особо порадовало, Ребёнка. Почему так радуемся, потому что я в лицее насмотрелся, как родители влияют на детей, меня это так приучили жёстко относиться к родителям, не к детям. Из детей, кстати, можно слепить всё что угодно если они тебе верят и, ты к ним относишься как к Человеку на равных, то есть нам вечернюю школу отдали с самыми негодяями города, которых собрали, никто не хотел брать, сказал нам давайте. У них там процентов 40 было поступлений в ВУЗ после окончания лицея. Город был в ужасе, когда негодяи сдают экзамены, знают, достойно сдают и принимают лучше некоторых лучших учеников других школ. А мы решили проверить нашу методику, начать относиться к ним как к человеку, поднимать человеческое достоинство. Оказывается, их запинали педагоги только потому, что не понимали, что эти дети не такие как все. Научившись на этом, мы добивались Глобуса Ребёнка и Царства Ребёнка, вот мы добились это Царства и теперь дети до 16 лет полностью не зависят от взрослых. Нет понятно, что ребёнок находится в энергетике матери, ребёнок находится в энергетике родителей в поле, но по царству они разные. Есть царство взрослых Человек, есть царство Ребёнка и при неадекватном влиянии родителей несоответствующим законам Отца, ребёнок поддерживается собственным царством. Родитель туда даже влезть не сможет. А раз ребёнок поддерживается собственным царством это защита от родителей идиотов.

Очень хорошая защита, при чём это начинается с младенчества, буквально, как только он родился, т.е. с рождения, когда плод, понятно, что мать там, он един с матерью и заканчивается так 14-16 годам. Максимум шестнадцать, потому что потом уже начинается юношество, девичество, почти уже переход во взрослую жизнь. Тогда он уже … кстати в России в четырнадцать паспорт выдают, а паспорт — это символ взрослого человека. Вам это сложно объяснять не надо, так что 14-16ть.

У меня была дама в лицее, которая к четырнадцати годам имела такое интересное созревание телесное, что все её принимали за 20 лет …. Она ….. двадцатилетних парней, которые приходили её встречать в седьмой класс. Мы маму понимали, но нам потом удалось маме объяснить, чтоб мы не делали, лучше найдите нормального парня. Она так на меня смотрела вначале в шоке! *(смех в зале).* Вы понимаете, по тенденции всё закончится при избытке гормонов не очень положительно. Это история психологии, лучше дайте ей встречаться с парнем, которого любит её, она любит его. Она говорит: - «Полностью?». Я говорю: - Да! Лучше да, иначе, мы ж понимаем, что всё …. Там по форме, наши многие женщины взрослые отдыхают, имеющие много детей. Нет, понятно, девичья фигурка, всё там … и там просто всё четырнадцать лет!

Ну, в общем в шестнадцать она была замужем с ребёнком. Мама поняла. Ну, она смогла выйти замуж, не побежала по рукам, а тенденция была, бьются и справиться не никто не может, и она естественно бежала, потому что бьют, вылазит …… пока не найдёт своего мужчину.

К сожалению, а может к счастью такое бывает, зато демография потом поднимется. Поэтому каждый работает на свою специфику, и вот это царство ребёнка, когда ну, у девушки, у юноши в 14-16ть вот это созревание прошло, и у них уже будут совсем другие, как говориться интересы, вот тогда они переходят к человеку. Это вот этот я специально это образ описал человека.

Некоторые говорят: - Это плохо – Это хорошо. У вас человек хороший. Ну, понятно, что культура поведения, это совсем другое, чем запрещение, с этим надо работать, это вырос Царство Человека, из ребёнка Человек выскочил. Всё вот эти состоянием.

А бывает, когда человек вроде бы созревает, в поведение у него детское, иногда на всю жизнь. И мы иногда видим взрослого человека, а поведение ребёнка, с обидчивостями, с тенденциями, со всеми детскими реакциями. Хотя уже мама или папа давно, и тогда, бабушка, да есть бабушка. Я видел таких и вот они вроде бы и вышли в Человека, когда рождают детей своих, ну в маму-папу, а потом возвращаются в ребёнка, т.е. родил и живи своей жизнью, и продолжают тенденцию Детского Царства, такие есть.

И ещё моментик, к Царству Ребёнка относятся глубокие старики, которые ну уже начинают вести себя как дети, переставая ориентироваться по жизни. Пример простой: «Будьте просты как дети и войдёте Царство Небесное». Перевод на русский язык: - «бараны вышестоящих присутствий». Их доводят до простоты детей, чтоб они душой смогли перейти из тела на вышестоящее присутствие.

Если особо Кармы нет, болезни нет, человек живёт искренне, не наказан, он становится полным ребёнком, что бы душа в чистоте взошла максимально высоко на астральное присутствие. Это не есть хороший показатель, я лишь говорю, что в конце жизни, некоторые люди идут не вверх …… явленно что из себя представляет, или не … развивает человека, выражая себя, а возвращается в ребёнка, т.е. падает чуть вниз чтобы ….. Понятно, показать, кто есть кто.

Есть ниже ребёнка, который падает – это 4-е Царство, называется Человечество, во множественном числе. Это вот, это стадность человечества, которая существует вокруг нас, когда человек зависит от государства, от группы, Свободы, не свободен сам по себе, а зависит от рода, от семьи, т.е. любые формы коллективной зависимости. Их очень много. Кстати, корпоративные вечеринки, если ты там сохраняешь свободу человека, но сотрудничаешь с корпорацией, даже работаешь там, ты как бы остаёшься Человеком. То есть, тебя вводят через корпоративные связи в полную погружённость и только в корпорации ты перестаёшь замечать свободу жизни окружающих, и куда бы ты не пошёл, вякаешь о великой своей корпорации китайского или японского, или американского пошива, что ты великий представитель.

Я тут говорил с одним менеджером американской корпорации, в Москву переехал. Думала только о зарплате, карьере. Пришла на Синтез, а в голове только проекты корпорации, говорит только корпоративным языком, «болдит» от корпоративных вечеринок, где они там зажигают.

Я говорю: - «Ты по-человечески можешь поговорить со мной?» *Да, ушел. Мама там тоже начинает шушукать сзади. Две подружки, там на Синтез едим вместе В Москве они везли меня там* на Синтез прибежала, у них пауза минут 10-ть. Я так и начал издеваться. Ну, что американская пауза? Она там ещё больше позеленела, потому что оно было в восторге от Америки. В начале возмущение, кто ты там такой? Я представился, что во время эксперимента был директором института. Обломалась. Ну, типа личностно не реализован, ну для американцев это важно, чтоб реализация была. Обломс. Сказать нечего. -Давай с тобой пообщаемся.

Я говорю: - давай.

Ну, потом после Синтеза сели вчетвером, там ещё два таких специалистов и один там, который вникал и поговорили. Человек перестраиваться начал, он стал соображать разницу корпоративность зависимостью и человеком. Вот тогда я на этом научился, что бывает зависимость родовая. Я видел зависимость родовую, семьи от рода, а я увидел корпоративную зависимость. Причём такую глухую, что … человек – тип поведения менял, настолько…

Поэтому имейте в виду, слово корпорация. Кстати слово: кор-пора-ции. Кор – обратно – это рок, а роком обладает, кто не знает, глава иерархии Демонского Глобуса, по-другому – дьявол или демон. Сейчас понятно Демонского Глобуса нет, но тенденции господина Мары, который исполнял обязанности дьявола в предыдущей эпохе или Владыки Марко или Владыки Иллюзии, который управляет роком или судьбой Великой Корпорации, она осталась. Понятно, да? Ну, вот и всё продолжается. Поэтому если вы работаете в чём-то таком, никто не отменяет, что там можно зарабатывать и работать деньги с этой фирмы, но подпадать под дух корпорации, теряя свой дух, вы окажетесь вот здесь. Тоже самое подпадать под дух христианской церкви, теряя свой дух, повторяя, что ты стадо христово и Христос тебя ведёт, и ты не имеешь свой дух, а ты стадо, это тоже самое Человечество - коллектив.

Вот здесь групповые формы человечества любого типа, когда ты не можешь выразить сам себя свободно, и тебя подавляет коллективное начало, ты уходишь в 4-е Царство. Причём, я допустим в Казахстан езжу, есть государственное подавление – личное начало. Нет, не Советский Союз, ну там система отношений так ….. Нет, законы правильные, человек свободен, идёт в капитализм, ты не зависим. Сейчас вот американская демократия, в полное подавление свободы личности, ну в борьбе с терроризмом, и они скатились сюда *(показывает на доску)*. А то скоро и сюда стали … там уже такая тенденция много из того, кто выбирется в президенты, выйдет из животного, или туда покатится. Там по наклонной всё идёт. Увидели? Увидели, увидели, ну тогда, а дальше вы всё знаете, тройка – это животное, двойка – это растение, единица – это минералы.

Ну, с названием понятно, только вот здесь *(показывает)* мы теперь осознаем, что это всё вместе – Метагалактические Царства *(подчёркивает)*. Это не Планетарные Царства, на планете таких Царств нет – это Метагалактические. Поэтому я говорил, что на втором Синтезе вам стоит вначале изучить четыре Царства, где четвёртое Царство – Человек, как Планетарное выражение. И вот, Планетарное выражение – четыре Царства, Метагалактическое выше, увидели? Сейчас, пожалуйста, это увидьте.

Ну, и теперь самое интересное. Значит, если на втором Синтезе или для Планетарных людей, я подчёркиваю, только для Планетарных людей, только потому, что вы должны это отдавать людям с четверичной программой. Помните, - людям с четверичной программой нужно отдавать вот эти четыре Царства – Планетарные. Вот эти Царства, их там взять нечем, просто. Можно попробовать, но кроме перенапряжения энергетики – ничего не будет. Теперь, что у нас меняется? У нас меняется четверичная работа с Владыками, порадывают. Вот эти четыре Царства *(показывает)* с третьего, по шестое *(пишет)* теперь являются выражением энергетики Человека Метагалактики. Другими словами – Человек, всегда остаётся головой, ну, по четверице Царств, но теперь грудь выражает не Животное, как на планете, а – Ребёнок. И по пояс ты дышишь, как ребёнок. Соответственно Человечество, ну, ниже пояса у нас раньше были Растения в планете – теперь у нас Человечество. Самое интересное Человечество думает – от пояса, по колено, но, как говорят американцы – “спасайте свою задницу”, то, о чём думают. То есть, если ты стадо, ты начинаешь думать не головой, а…н-ными местами. Никто не отменял, что эти места полезны и нужны, там и питание, кишечник и всё остальное, но думать и жить только ими и ради них…Кстати, жить, только ради нижних мест, есть люди, которые основную цель имеют…особенно на фильмах это культивируют, голых женщин, голых мужчин, попы, кишечники и всё с этим связанное. Правильное питание, желудок сюда же относится, правильное голодание, очищение печени, кишечника, постоянно и важно, уринотерапия, *(смеётся зал)* чтоб вылечиться, потому что ничем другим вышестоящим вылечиться нельзя. Только тем, что выходит именно вот с этого, раньше Растительного Царства, теперь с Человеческого. Ну, в общем, весь бред, который относиться от пупа до колена, со всеми вытекающими последствиями, нет, там есть вещи, они развивают человека, если ты соображаешь головой, работая с этими Частями. А, если ты соображаешь не головой, а голова в этот момент отключается, ну, как сигнальная система. Знаете, мужчины, которые увидели голую женщину – у них всё отключается, они видят только голую женщину. Ну, или женщина, которая видит голого мужчину, они тоже отключаются, ааа *(произносит звук)* ну, реакции психологические. То есть, не могут вынести нормального человеческого тела. Я, я однажды… У нас был Дзен, когда мы отрабатывали, в море зимой ходили голыми купаться, ну, в Севастополь приезжали, январь. Ну, в основном целый месяц ходил Володя с дамами, один Володя и семь дам, разного возраста и в хорошей форме – все бабушки, ровно в шесть утра, они старались так, чтобы*.* Они специально вставали рано, выходили, когда мы приехали к ним в гости и пошли с ними купаться, ну, купаться, ну, что в этом такого – *(копирует бабушек)* “ты посмотри, пошёл, опять с ними пошёл” *(смеются)*, они доходили до пляжа, те семенились сзади и смотрели – “ооо, наверно будут купаться”. Из-за бугорка так, раз… *(рассмеялись).*

Володя, когда мне рассказывал, я смеялся, я просто не знал, что делать. Разделись, ну что, вы не видели на картинах женщин там. И она была, как однажды женщина первый раз *(шёпотом)* раздевалась, чтоб с этими бабушками… – “вы с Володей отойдите подальше, мы сейчас войдём в воду”. Я говорю – “вы что, нам что-то другое показать хотите?” *(смеются)*. Она так, глаза по пять копеек, я говорю – “ладно, Володя, пошли”, она аж хвост прячет *(смех)*. Купание было, это после купания Красного коня выкупались, оделись, ушли. То есть, нас не включает это, мы так отработали психологическую закрытость. Это намекает, что, наверное, у вас тоже есть, море то, у вас тоже есть *(смеётся).* Я понимаю, что у вас нет пляжа, потому что здесь Мелиса еще ходит *(рассмеялись),* но места есть. Ладно, я не предлагаю вам этим заниматься, я к тому, что это преодолевает ваши многие комплексы, но – это преодолевает комплексы закрытости этого Царства. Если воспринимаете любое тело естественно, даже раздетое, и не вызывает это у вас реакции, вот это вы отработали процентов на пятьдесят, сто процентов, я не шучу. Если пятьдесят процентов, сразу даётся за естественную наготу, в любом виде, в любом возрасте, в любом выражении. Ну, понятно, если вы думаете этим место, то пятьдесят процентов не работают, ну, это понятно, что при этом голова должна работать. А, вторые пятьдесят процентов – это выражение энергетики чисто человеческой. Здесь закрытость и открытость тела, прежде всего, почему? Потому, что семёрка управляет четвёркой, и семёрка требует от четвёрки решить вопрос с открытостью тела, я серьёзно, тогда вы сюда поднимаетесь. Это есть воля Отца, один из форм воли, поэтому, я не впервой, наверное, анекдот рассказал, одну из ключевых практик, которая вышибает из четвёрки. Мы так вышибались из Человеческого Царства, чтобы быть Чело, такой формы работа, вот такая. Я подчёркиваю в море купаться, я лишь показываю пример, а вы там сами решите, как вы примените его, ну, пример своё дело сделал вышеблись.

Ну, вы вышли из четвёрки таким видом и стали более Чело. Ну, и тройка – это ниже колен, животные, теперь, от колен до пяток, если ты неадекватен – ты животное. И Животная энергетика становиться нижней частью ног, соответственно, растения и минералы теперь в состав энергетика человека Метагалактики не входят, я серьёзно, **не входят**. Я понимаю, что наше тело состоит чуть-чуть из минералов, из растений, но, эти элементы минеральные, они теперь не относятся к Царству минералов, услышьте это, пожалуйста. Царство минералов – это взаимоорганизация видов между собой, а теперь будет – минерально-человеческое выражение, помните закон “Всего во всём”? Когда все Царства отражаются друг в друге. Минеральное Царство отражается в шестом? отражается, и вот, в человеке будет микроэлементы шестого или четвёртого, ну или пятого Царства, где минеральные виды сами по себе, ну, типа базальта*,* а микроэлементами и минералами в человеке, сами по себе. То же самое, с растениями, ты не будешь в одной энергетике с дубом и тополем, как было в пятой расе, у тебя растительные микроэлементы будут человеческие, по закону отношения. Правда, если ты сам по себе дуб и тополь войдешь сюда, ты перейдёшь в Планетарное состояние, и тогда Растения будут ниже пояса, увидели? Поэтому, нельзя говорить – “мы же из кальция состоим, мы его едим, и это, что минеральное Царство отсутствует?” – нет, кальций или другие микроэлементы присутствуют, но, как человеческие. И теперь у нас новая методика, в том плане что, каждое Царство, нижестоящие Царства включает как Часть, вырабатывая свои микроэлементы или микровозможности. Даже животные, или здесь или здесь, могут стать Частью, ну, допустим – третьим подцарством человека, и ты будешь брать энергетику не чисто с Царства, а с третьего подцарства человека. То есть, Метагалактические Царства, получают подцарства – то, чего не было на планете. И все нижестоящие Царства становятся подцарствами – Вышестоящими. Идеально, если энергетика вашего тела выражается подцарствами вашего Царства, но это перспектива, пока сейчас это невозможно.

Значит, теперь такой моментик, у нас…сейчас мы делаем практику, у вас появляется двойная практика, такая, организованная двойная, где, вы энергию и энергетику меняете четырьмя этими Царствами, мы сейчас это стяжаем, вам их введут, потому что, это более сложная задача, но, вы можете одновременно работать и с восьмерицей Царств. Где Царства Изначальных – это вот, сверху до макушки, вот так *(показывает)* только не надо это связывать с чакрами, ладно? С центром Посвящения лучше свяжите, Царства Явленных отражает *(показывает),* соответственно до середины груди – Царство человека. До середины пояса – Ребёнка. Захватывая половые органы обязательно – Царство Человечества, то есть промежность и половые органы, это обязательно Человечество. До колен – Животных. Ну, понятно, до середины голени – Растения. Ниже середины голени – Минералы. То есть – это восьмерица Царств, которая входит… это не более высокое развитие, это восьмерица Царств, которая позволяет вам пристроиться к энергетике всех Царств и организовать подцарства в своём Царстве, услышали? Ну, и плюс зайти в более высокое Царство, если вы правильно вот это всё выражаете. Значит, это вторая практика, а мы сейчас и так и так возожжемся. Поэтому, вот эти восемь Царств, вот, примерно, как я нарисовал – это энергетика, позволяющая выходить в более высокие Царства. И подцарства, которые помогают вам существовать правильно.

И здесь есть еще один элемент очень интересный. Значит, если на планете регулятор Царств жёсткий, ну, то есть, да, то, в Метагалактике он не жёсткий. Ну, допустим, взять четверицу, я сказал, что Животные – ниже колена, но, если ты животное по своему поведению, Царство Животных может стать тебе по пояс. Ну, соответственно все остальные делятся на треть, а то и *(закашлялся)* фу, даже показывать противно, ну и так далее. То есть, Человек может глубоко войти и выйти на четверице, я вышел из зала, какая-то свинья по мне прошлась, да? А это, вот это, накопления наши. Соответственно и сверху вниз, Человек – это шестое Царство, но, при активации многочеловеческого, оно может опуститься вплоть до, максимальной плотности, и эти Царства вот так играют. Но, если ты выразишь как Человек семь-восемь подцарств с позиции шестого Царства, то ты станешь Человеком только одного Царства*,* увидели? То же самое Изначальный может стать, или Явленный всем Царством, выразив восемь подцарств в Явленных или Изначальных Царствах, или в Человеческих, вот закон “всё во всём”. Поэтому вот эта система восьмирицы и четверицы. И вот эта взаимная гармония Царств, я понимаю, что некоторые интеллектуальные, потерялись и сказали – “ой, как сложно”, это для интеллекта пятой расы сложно. Для интеллекта шестой расы, это такая же свобода, как для интеллекта пятой расы распределить энергетику по четырём Царствам. Я помню, когда на втором Синтезе я первый раз это рассказывал у людей пятого Царства, лет пять назад, у них глаза были по пять копеек, потому что энергетика Царств выражается на их теле, естественно с теми, они чувствуют мясо, мясо, мясо *(зал рассмеялся).* А я говорю, что там энергетика растений физически щупали. Они не могли прожить энергетику другого Царства, у них веры не хватало. Так и сейчас, некоторым сложно говорить “ну, ты такие сложности говоришь” – это не сложно, это по закону “всё во всём”, одно Царство отражает все восемь. И мы, таким образом, повышаем свою работоспособность, уходя от животных, уходя от человека, уходя от ребёнка, если ты уже взрослый, папа, мама, зачем тебе энергетика ребёнка на дыхалке? Она полезна, если ты больной, если тебе надо восстанавливать энергетику, если ты заболел, тогда четыре Царства, всё. Но, если ты сознательно работаешь и растёшь выше, стал человеком Явленным или Изначальным, ты можешь эту восьмерицу сюда отразить и быть только в одном Царстве – Изначальном, Явленном или Человека. И тогда ты с окружающей средой будешь по минимуму связан. Ничего сложного, но зато, какое качество развития у вас начнётся, очень высокое. Практика.

# **Практика №8. Стяжание огня 8 царств**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА или синтез-16-рицами, 32-рицами и 16-ричным синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в Зале ДФА ДФАОМг на 248 вышестоящем Едином присутствии. В этом огне мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся огнём ФАОМг, развёртываясь в Зале ФАОМг на 256 вышестоящем Едином присутствии.*

*И возжигаясь огнём ФАОМг, синтезируемся с ХУМ ФАОМг, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём и, возжигаясь им, просим ФАОМг преобразить каждого из нас и синтез нас на 8-цу Мг-ких царств в динамическом развитии их. Возжигаемся этим огнём и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем: огонь царства Изначального, огонь царства Явленного, огонь царства Человека, огонь царства Ребёнка, огонь царства Человечества, огонь царства Животного, огонь царства Растения, огонь царства Минерала.*

*Возжигаемся 8-цей Мг-ких царств в огненном выражении и в синтезе 8-ми огней Мг-ких царств синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем ОМ 8-цы Мг-ких царств в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь огнём ОМ, преображаемся им.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Изначальных, отдавая им наш огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Явленных, отдавая им наш огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Человека, отдавая им наш огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Ребёнка, отдавая им наш огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Человечества, отдавая им наш огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Животных, отдавая им огонь и возжигаясь их огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Растения, отдавая им наш огонь, и возжигаемся их огнём;*

*и с Вл-кой и Вл-цей Мг царства Минералов, отдавая им наш огонь, возжигаемся их огнём.*

*И в синтезе 8-цы огня 8-цы Мг-ких царств, мы возжигаемся огнём 8-ми царств, в синтезе выражая их и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, просим ФАОМг зафиксировать в одном из Мг-ких царств (минимум Человека) каждого из нас и синтез нас и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ полноты выражения Мг-кого царства каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся этим огнём.*

*Попробуйте услышать и зафиксировать, какое царство из вас эманирует, даже если вы Ведущие Чело.*

*И, возжигаясь этим огнём, мы развёртываем синтез-энергетику выражаемого царства в синтезе 8-ми или 4-х подцарств в каждом из нас, в синтезе 4-х подцарств, Отец говорит, в каждом из нас.*

*Синтезируясь с позиции нашего царства (ну каждый своего, допустим, Человека) и выражая подцарство Человека – всей головой нашей до ключиц; подцарство Ребёнка – от ключиц до пупка; подцарство Человечества – от пупка до колен и подцарство Животного – от колен до стоп включительно. И, возжигаясь 4-цей подцарств, возжигаемся энергетикой собственного царства метагалактического в синтезе роста энергетики 4-х подцарств в нас. (Пауза).*

*И, возжигаясь этим огнём, мы развёртываемся новой Мг-кой энергетикой в каждом из нас в синтезе главного Мг-кого царства и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ Мг-кого царства каждого из нас в синтезе 4-х подцарств его выражения синтезом энергетики нашей. И, возжигаясь этим огнём, выражаемся им.*

*И в этом огне мы благодарим ФАОМг, ФА-Владык Кут Хуми, Фаинь, Владык и Владычиц Мг-ких царств: Изначального, Явленного, Человека, Ребёнка, Человечества, Животного, Растения и Минералов. Возвращаемся в физическое присутствие и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ДФАОМг, в 22 ДФАО Сочи, во все изначальные Дома, участников данной практики и ДО России. Фиксируя огонь в ДФАО каждого, выражаясь этим огнём и выходя из практики.*

*Аминь.*

Мне тут в практике напомнили, то, что я забыл вам рассказать. На берег поступил…с Царствами всё. На берег поступил еще один вопрос, тоже такой важный для осмысления. Значит, я иногда в практике, то есть, и на этом семинаре тоже один раз говорил, – не надо эманировать Огонь. Мы вот посмотрели предыдущие Синтезы и где-то там сосканировали, ну, явно неправильно, в этом мы уже убедились, что не везде…не всегда надо отдавать Огонь в Дом ФА Отца Метагалактики. Ну, и начали спрашивать, стоит отдавать, не стоит отдавать. Значит, система простая – если вы не отэманировали Огонь – вы его не усвоили, это у нас есть чёткое правило. Но, есть практики, которые предполагают Огонь эманировать не внешне, а внутренне. В итоге, складывается такая система – если вы Огонь эманируете в Дом ФА Отца Метагалактики, Дом ФА Отца Метагалактики вам отвечает, вас поддерживает и потом тем Огнём, что вы стяжали у Отца, вы можете служить, ну, в любом Доме ФА там Отца и в Доме ФА Отца Метагалактики. И Дом ФА Отца Метагалактики может поддержать в этом, то есть, вы растёте. Если же, вы стяжали Огонь и его не отдали, этот Огонь действует только внутри вас, на ваш собственный рост, постепенно зацикливая вас, как эгоиста, потому что в новой эпохе самосовершенствование – это четвёрка. А, Синтез идёт только групповой, тогда надо учиться*.* И только отдельной практикой, когда вы стяжали специфический Огонь, типа Огня Логоса и который касается конкретно только вас. Мы говорим, “эманировать не надо”, чтоб Огонь остался в вас и поменял какие-то ваши основы, то есть допреображал вас физически. Потому, что служение в Доме ФА Отца Метагалактики Логоичества и так есть. Обратите, пожалуйста, на это внимание, поэтому никто не отменял эманации Огня, за редким исключением отдельных практик, где Огонь должен допреображать вас, это очень, очень важно. И еще такая фраза прозвучала, там, где-то услышали, что Дом ФА Отца Метагалактики и так насыщен Огнём, ну, типа того, что он пресытился и больше Огня туда не надо. Фраза прозвучала так – “Дом ФА Отца Метагалактики не может пресытиться нашим Огнём, потому что наши несчастные четыре тысячи, в сравнении с шестью миллиардами даже Планетарного человечества, конечно Огня много стяжали, но пресытить его вряд ли смогут”. Потому что даже планета по нашей вчерашней практике была в центре Престола – масенькая-масенькая, а Дом ФА Отца Метагалактики, ужеПроявлением,где внутри Престола планета Единого Проявления – масенькая-масенькая. Только не забывайте, что Дом ФА Отца Метагалактики охватывает всю Метагалактику и всех жителей Метагалактики, не только нашей планеты.

Мы с вами с ним не особо стыкуемся, потому что не по вашей подготовке ещё, но, мы пару раз сходили на планеты, где была другая жизнь и мы с ними стыковались. Или они выходили к Отцу, у нас были такие моменты встреч в зале Отца. Понимаете, то есть, как бы, ну, так корректно выражусь, соответственно Дом ФА Отца Метагалактики нашим Огнём пресытиться не может. Имелось ввиду другое – что, на данный момент Огонь отдавать Дому ФА Отца Метагалактики не надо, а вы должны его сконцентрировать в себе. Поэтому фраза звучала не то, что “Дом пресытился”, а то, что там этот Огонь и так есть и то, чтоб вы оставили его себе и преобразили какие-то внутренние начала. Иногда это позволять себе делать надо, то есть, когда вы много раз отдавали Огонь, ну, допустим Аспектный, и так понятно, что вы там служите как Аспект или ведущий и взяли какую-то новую практику Аспектности, ну, допустим Царства. Вот сейчас допустим, можно было Огонь не отдавать, его можно было зафиксировать в вас. Но, проблема в том, что этих Царств, ну допустим, в Сочинском Доме нету, а в Доме ФА Отца Метагалактики они есть, поэтому для Дома ФА Отца Метагалактики можно было не отдавать, можно сконцентрировать было только на Сочи. Но, так как здесь несколько Домов, а несколько Домов объединяется только Дома у ФА Отца Метагалактики, поэтому, вначале надо отдать Дому ФА Отца Метагалактики, потом Сочи, потом Изначальным Домам – координация.

И еще, введение в практику отдача Огня в Дом Отца России постоянная. То есть, как я сейчас формулирую конец Дом ФА Отца Метагалактики, тот Дом, где идёт практика, сейчас Сочи, Изначальным Домам – **если есть на практике**. Если их на практике нет – отдавать не надо. Это так, для совета ведущих, а то они отдают другим Изначальным Домам даже на совете ведущих Дома, зачем? Я ж всегда подчёркиваю – если они есть на практике, зачем ваш Огонь в других Изначальных Домах нужен? В принципе полезно, всё во всём, все Дома взаимоотносятся, вы скажите – “ну, мы же должны взаимоотносится”, а Дом ФА Отца Метагалактики тогда это что? Тем, что вы отдали Огонь Дому ФА Отца Метагалактики, в этот момент синтезировались со всеми Домами. А если вы еще дополнительно и каждому Дому отдали Огонь, то от каждого Дома получили ответ по его накоплениям. Одно дело, когда его представители сидят у вас в гостях, а другое… Хотя, в принципе, подчёркиваю, отдавать можно, но, вот тут надо думать где, когда и что. Вот это вопрос вашей компетентности, глубины. Хотя, мы раньше говорили, отдавать нужно всем подряд, я помню такие вещи, это ментально кто-то мне напоминает. Но это ж было до первого января 2008-го года, где закон Иерархии вступал в силу, теперь пришла новая эпоха, где закон Иерархии вступил и нам надо иногда думать стоит отдавать или не стоит. А вот Дому Отца России теперь будем отдавать постоянно, потому что Россию нужно насыщать Огнём, не Россию, а Дом Отца России, чтоб там строилась экосфера, очищалась территория, то есть база для нашей с вами работы, я думаю это понятно. Дом ФА Отца каждого. То есть, возникает вопрос только с Изначальными Домами, где мы должны сами осознавать, стоит отдавать, не стоит и как с этим работать. Это ответ…просто просили.

И у нас еще восьмерица Стихий. *(Из зала подсказывают)* – “ещё и восприятие” – еще и восприятие. Значит, восьмерица Стихий, идём последовательно, значит, Стихии тоже чуть-чуть меняются. Тут есть, которые остались вообще, есть которые поменялись, в связи с новой эпохой. Значит, восьмой стала – Стихия Огня. *(Пишет на доске),* значит, вот здесь, надо сразу пояснить. Это не тот Огонь, который вы знали в пятой расе, даже которым мы частично пользовались раньше, это **только** тот Огонь, который эманируется от ФА Отца Метагалактики, через нас с вами. Я его называю – биологический Огонь, то есть, когда Огонь Отца зашёл в наше тело, вот мы его эманируем в разных практиках, вот из этого вырастает новая Метагалактическая Стихия Огня, потому что восьмёрка – это Аматика. И планета насыщается Огнём ФА Отца Метагалактики только через нас, в первую очередь. Потом уже на наши эманации действует напрямую Огонь ФА Отца Метагалактики и ФА Владык, потому что мы на физике этот Огонь, что сделали? – провели, увидели? И тогда включается Стихия Огня, но вначале вы должны отэманировать. Начинается сознательная эволюция, когда мы сознательно фиксируем с эволюцией. Соответственно, седьмая – это Стихия Плазмы *(на доске пишет),* так, вот, со Стихиями я говорю вам сокращённо, хотя это Логоический семинар, где-то на предыдущих я там развёрнутые, понятные Стихии давал. Где-то у нас там была хорошая такая тема “восемь Стихий”, по-моему, в Киеве, развёрнуто дали восемь Стихий, буквально там, по полчаса на каждую. В общем, за последний месяц семинары, поспрашивайте, где-то у нас есть развёрнутая лекция Стихий, там, кому интересно, можете посмотреть.

Значит, Плазма. Плазма – это, у нас была пятая Стихия, она ушла из пятой, сейчас над Африкой нашли плазменные сгустки – плазмоиды, то есть, в нашей атмосфере начала работать Стихия Плазмы, официально, научно нашли. И начинают исследовать, это такие светящиеся шары, которые нашли в атмосфере над Африкой, по интернету сейчас там шоу идёт по их изучению. И сейчас думаю сделать как-то экспедицию, чтоб это…через них не идёт радиосигнал и сигнал GPS. Так высчитали, что в этой области кто-то, что-то… находится, а начали проявлять, оказалось *(1.28.24)* плазменные сгустки. Плазма – это то, что возжигает нашу атмосферу планеты в определённое состояние. Плазма – это набор Огнеобразов, фиксированных иным пространством, вот это внимательно осознайте. Ну, допустим – шаровая молния, она сделана по законам Вышестоящего Присутствия, ну, допустим, четырёхмерности, набрала Огнеобразы четырёхмерно и проявилась в трёхмерности. В итоге, сам шарик шаровой молнии действует по законам четырёхмерности, поэтому проходит сквозь стенку и даже сквозь стекло. Очень часто они оставляют дырочки или центральную дырочку маленькую-маленькую. Не соответствует, на Эфир мы тоже ходим сквозь стену, и по привычке шаровая молния ходит сквозь стенки, а в трёхмерности такое не положено. Все удивляются объекту шаровой молнии, которого та обходит или гоняется за человеком, почему гоняется? *(с зала)* – “по подобию”. Ну, по подобию понятно, потому что, четырёхмерность и насыщенность Огнеобразов привязывается к эфирному полю Человека. И, если идёт обмен Огнеобразов его эфирного поля и этой шаровой молнии – она привязана к нему, он от неё бегает, она получается за ним гоняется. Она не гоняется за ним, она привязана к определённому выражению его поля, пока обменивается Огнеобразами, надо наоборот замереть, открыться и максимально эманировать поток Огнеобразов, как только она переполнится – она исчезает. Или улетает или на глазах исчезает, взрыв – это когда ей не хватает энергетики для преображения, то есть, когда она не может исчезнуть и вернуться в своё четвёртое, в четырёхмерное, вернее, пространство. Ну, вот это, вот эти состояния называются – состояния Плазмы, для нас эта стихия очень важна. И когда она поднялась на семёрочку, я, допустим, порадовался, почему? Потому, что Плазма переводит телесное состояние из мерности в мерность, а значит, мы теперь сможешь проживать мерности Вышестоящих Присутствий. Ведь на каждом Присутствии своя мерность рождает то, что мы называем – Плазменные реакции, то есть, когда Огонь переходит в Дух и идёт Плазменность. Вот, в итоге, мы готовимся к изучению четырёхмерности, пятимерности и всё остальное.

Шестая Стихия, тоже интересная Стихия, но она новая для нас будет – Гравитация *(пишет на доске).* Здесь очень интересно, мы долго искали она нам никак не давалась. Значит, здесь интересное слово – Вита, как подтверждение, Вита – это жизнь.

Двойка входит в шестёрку как Часть, а двойка – это Жизнь, то бишь – Вита, вот так мы убедились, что это слово правильное. Гравитация, если вспомните теорию относительности – это массы, которые создают напряжение собою в разном, там, пространстве и взаимокоординируются между собою, чтобы, ну там, допустим планета летает вокруг Солнца, гравитационная масса. Отсюда гравитационные поля, от сюда двуполярности, северный – южный полюс, то, что мы называем Дао и отсюда все вот эти взаимодействия, ну это – Гравитация. Ну, или самое лёгкое притяжение – вышел из окна, и упал, притянуло, ну это притяжение, а в принципе это стихия – Гравитация. Преодоление стихии Гравитации – позволит нам ходить по воздуху. Значит, если взять объекты, типа планет, да, или тела падающего, то притяжение определяется массой планет, по притяжению. Но, если взять наше хождение по Присутствиям, то, всё определяется массой наших накоплений. И стихия Гравитации на нас с вами тоже действует, потому что по массе наших накоплений, мы иногда не можем подняться на Вышестоящие Присутствия и наоборот, к нам стягиваются. Ну, допустим, мы выходим в зал ФА Отца Метагалактики Единого Проявления, но, невидим, что стоим в этом зале, значит, по своей массе накоплений мы можем в этот зал и не попасть. А попадаем в зал Единой эволюции или вообще в зал Отца, потому что все равно мы не различаем в каком зале мы стоим.

# **Специфика Синтеза - подготовить Ведущих Синтеза. Стихия Гравитации.**

Какая разница, в каком присутствии ты стоишь, в каком зале, если ты не различаешь по своим накоплениям, где ты стоишь - Стихия Гравитации, твои накопления вывели тебя куда можно. Вот поэтому мы говорим, что на синтезе очень важно прожить и пройти синтез физически, потому что здесь, физически, ведущие имеют Огонь Владык, который твердо вас выводит в тот зал, где говорит Ведущий. Причём выводит не Ведущий, потому что и их подготовка, иногда, не помогает в этих вопросах, а выводит Огонь. Если Ведущий утвердил, куда идём, возбудился именно тот Огонь, куда идём. В этом специфика Синтеза. Мы пока не можем этого добиться, не от Ведущих Изначальных Домов, не от Ведущих Подразделений. Пока мы это передавать не можем. Поэтому мы идем другой методикой, мы стараемся всех Ведущих Домов сделать Ведущими Синтеза. В общем, чтобы, чтобы срабатывала эта специфика. Вот это называется Стихия Гравитации, или вы проживали Стихию Гравитации очень четко в погружении. Вот сейчас вы ходите на двести сорок восьмое вышестоящее Единое, это по обстоятельствам, на двести пятьдесят шестое, пятьсот двенадцатое присутствие. Ужас. Потом идем в погружение, не можем подняться на четвертое присутствие к Наставнику, ну на шестое, в свой Дом Отца. Бывает так? Бывает. Ко мне подходит Универсумный, говорит: - «Слушай, я почему-то не могу на шестое подняться?».

ВС: Накопления такие. Сейчас бы ответил: - Гравитация. То есть когда за счет Огня и Синтеза вам помогают вырасти и подняться, и объемом Огня Владык и Отца мы просто там становимся. Но когда доходит до проверки лично нас, идет погружение, и Ведущий погружения говорит: - «Сам иди!». Мы так собираемся, ээкх, и тормозим по накоплениям на определенных присутствиях. Не, сейчас уже становится чуть полегче, и мы начинаем разрабатывать шестнадцать присутствий для Вас, но ещё вопрос… Это мне погружающие базу данных рассказывают, куда выше всего выходят Чело сейчас. Сами. Ну, где-то до 8 Присутствия самые подготовленные из них, более - менее свободно ходят. А у нас Физика Метагалактики, это 9-ое. Вот я смеюсь и говорю, ну что, подземный мир почти отработали. Почти, потому что остальная масса вплоть до 4-го, 6-го. Увидели. Вот это действие Стихии Гравитации в конкретном исполнении, никуда не денешься, накопления.

# **Стихия - Пламени**

Пятая *(Пишет на доске)* любимая Стихия Пламени. Любимая, ну, во-первых, Мама, ну, а во-вторых о близнецовом пламени только дурак не наслышан. Смех в зале - пламень. Значит. Вот эта Стихия перерабатывает Огонь всей предыдущей Эпохи. То есть, всё, что в пятой расе называлось Огнём, теперь называется Пламенем. Горите синим пламенем, называется. Поэтому, если в предыдущей эпохе выходили в Огонь Нирваны, это теперь Пламя. Занимались Агни - Йогой, Агни-это Огонь, теперь это Пламя. Атма - это Пламя. То есть, в общем, вся Пятая Раса-это Пламя! Потому что Стихия Огня была раньше пятой. А теперь это Стихия Пламени! Что такое Пламя? Пламя-это внешний Огонь! Где бурлят Огнеобразы вокруг Тела. Иногда внутри, но это чисто в Монаде. И когда Огонь Отца из вас возжигается, у вас активируется Пламя, бурление Огнеобразов в этом Огне. Это Пламя может передаваться окружающему Причинному Присутствию в Синтезе накопленных Огнеобразов. Ну, бурление. И тогда Стихия Пламени организует Причинное Присутствие. Отдавая. Впрочем, Пламя-это внешнее выражение Огня, а Огонь – это внутренняя компактификация Огня Отца. И Пламя относится, естественно, к Матери. В итоге у нас появляется Материнское выражение. Пламя! И нам надо различать, у нас Огонь Отца или Пламя Матери! То есть для обычного Человека, и то, и то Огонь! Во, голова поломается. Вот ты возжегся сейчас Пламенем или Огнём! Люди спят и спят. Ты что с ума сошёл, это одно и тоже. А у нас с вами теперь разные. Мы доросли.

# **Дальше все Стихии**

А дальше все Стихии, которые вы знаете. *(Пишет на доске и говорит)* четвертая - Воздух, третья - Воды, вторая - Земли и первая - Магмы. Это осталось. Значит, я вспомнил, где я рассказывал стихии. Двенадцатый Синтез Москва. Посмотрите, там есть интересные тематики стихий. Значит, аааа. Единственно добавлю, что все эти Стихии Метагалактические. Надеюсь понятно. И Стихия, допустим Метагалактической Воды - это Вода Метагалактики. Туда входит Вода Планеты, как часть, но это больше Вода Метагалактики. А Вода Метагалактики — это что? Водород Метагалактики связанный с кислородом, или в чистом виде. А если учесть, что даже на солнце идут водородные реакции, то солнечная, вот это вот, корона, можно увидеть, как что? Как океан Метагалактической Воды. Где для нас идет водородная реакция. Понятно. А в Метагалактике - это Вода, это Океан! Значит, когда-то, лет 7 назад, мы вышли в солнечное восприятие Солнца, Солнечной системы. Там ещё ангелы зажигали. Начали с Ангелами, Владыками, выходить на Солнце. И вдруг я увидел громадный Океан Воды, где на лодке, на одной лодке плыла Владычица, известная Вам сейчас. На другой, Архангел плыл. И я попал на лодку рядом с ним. Я спрашиваю: - «Мы где?» Они говорят: - «На Солнце. Плывём».

Не забываемое впечатление. Такая гладь воды, шикарно - шикарно. Ничего. И вот плыли. Это было одно из первых Метагалактических восприятий Солнца с позиции Метагалактики. Потом, с позиции Метагалактики, Океан на Солнце вполне виден. А для нас это конечно - Плазменный Огонь! Ну и соответственно там же …., подводные - надводные. Ну и мы, с позиции Метагалактики в эманации Солнца, какие люди мы - подводные. Ходим в воде, разговариваем и дышим водой. Я серьезно, это видел один из наших Ведущих, мне рассказывает. Такое, пришлось объяснять, что она видела просто Стихию Солнечной воды. Ну, с этой позиции. Поэтому, Стихия, вопрос не однозначный и при переходе из восприятия Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического - Восприятия 8 Стихий меняются и перестраиваются. И воздух-это не чистый кислород, а вся таблица Менделеева! Как сейчас ученые выяснили. Только это в газообразном состоянии действует вокруг нас. Ладно. Магма есть подземная, с Планеты Земля, а есть Метагалактическая, с вышестоящей Планеты Фа, в синтезе 64-х наших присутствий. И то, и то есть Магма. И там, и там есть своя Стихия. И вот мы с Вами учимся быть в одной Стихии, выходить из другой и перестраиваться в Стихию. Увидели? С этим всё. Мы потом сделаем это вместе в одной Практике, стяжаем ОМ, и возожжемся им. Значит. У нас просто времени не осталось. Я забыл о Восприятиях.

# **8 Восприятий**

И Восприятия. Значит. Те Восприятия, что мы Вам сейчас покажем, они почти все реально действуют. И где-то до весны, ну сейчас в принципе февраль, скорее всего до апреля, до 1-го апреля. Мы на эти Восприятия ни Абсолютный Огонь, ничего не перестраиваем. То есть, пока мы вам показываем Восприятия, которые созревают. То есть пока на сайте Владыка не разрешит перестроить Абсолютный Огонь, перестраивать на них нельзя. Почему? Потому, что это Восприятие Новой Эпохи, и Абсолюты, и Логосы со своим Огнём, на эти Восприятия ещё не перестроились. Соответственно стяжать Абсолютный Огонь в новых Восприятиях, пока не перестроились Логосы и Абсолюты, не имеет смысла. Ну и, в общем то, даже опасно, пойдет конфликт. Поэтому мы сейчас Вам рассказываем о Восприятиях, которые ещё входят в Жизнь Планеты! На них вы можете уже ориентироваться, но перестраивать никакие системы стяжаний нельзя. Абсолютный Огонь стяжается пока по-старому. Это где-то будет, ориентировочно, до 1-го апреля. Или на сайте будет объявление. Переходим на новое Восприятие, и в текст, и фиксация.

Значит. 8-ое Восприятие. *(Пишет на доске)*. 8-ое Восприятие по названию может поменяться. Вернее, не может, а меняется. Сейчас стяжаем его название, поэтому пока я даю старое. Там ставьте вопросик, возможно, будет новое. 8-ое Восприятие стало - Проявления. И все Проявления постепенно будут называться по-другому. Может это будет - Изначальность? Восприятие Изначальности. Может это будет Праматерия. Может ещё как-то. Но пока в суть важного слова мы на физике не вошли, а оттуда сверху, там ещё тоже определяются, как это правильнее назвать для Человека, который начинает восходить Проявлениями. Ну, мы их отстраиваем по четырем Проявлениям. Слово «проявленный» полноту Истины не выражает. Это в нашем языке ищут Новое Слово, которое это выразит. Всю глубину. То есть идет такая большая алфавитная работа сейчас.

7-ое Восприятие - Факт. Да, ну мы нашли его. Тут интересное название Факт. Фа как таковое. Сокращенно, да? Факт, это то, что есть и не требует доказательств. Очень важное восприятие, потому что Факт фиксирует концентрацию Духа, что это есть именно так, а ни как иначе. А у нас с этим сложности, потому что многие люди изучают, не могут определиться факт это или не факт. То есть окончательно это или нет. Стоит ли в это верить или нет. В итоге, так как наши Чело не всегда в этом могут определиться, 7-ое Восприятие это в Воле, производится Восприятие Факта, как неизбежной базы данных. Ну, вот как 8 Стихий Метагалактических, это Факт, это база данных, и они уже начали действовать. Есть аксиоматические факты, то чего не любят некоторые наши Чело. Надо изучить Закон, и он не меняем. И надо его просто исполнять, это факт. А некоторые Чело хотят консультироваться у Владык. Я вчера в начале синтеза рассказывал, там. Найти свой Закон, с Владыкой договориться, как лучше сделать для себя хорошего. И выйти из Факта, то есть выйти из Воли Отца и тогда Факт будет иметь Вас в виду. Ну, и появится фактическая база вашего дела в определенных отделах.

6-ое Восприятие - Присутствия. *(Пишет на доске)*. Да. Присутствия перешли на шестерку. И это стало базовым Восприятием Новой Эпохи. Человечество 6 Расы, Человек Метагалактики будет воспринимать всё Присутствием. Мы добились этого. Мы думали, это будет Реальность, Вселенная, но потом мы решили выйти на Присутствие и только сейчас мы до этого доросли. Решение было года полтора назад. Теперь 6 Раса, Человек 6 Расы, это тот, кто ходит по Присутствиям и живет Присутствиями.

5-ое Восприятие было одно, потом мы его заретушировали. Реал *(Пишет на доске)*. Реал-это внутренние накопления, не всегда выражаемые вовне, но существующие, как база данных. Ну что это значит? Вот вы все сейчас в Синтезе. Но некоторые из вас задумались и ушли в воспоминания о доме, о семье, о поездке, о том, как доедете, о том, что голодные некоторые из Вас. Уже обед, пора бы. Да? Не мнуть. Выключили этот момент. Ну, не из Синтеза, если, то из темы. Ну вот, реально, вы сидите. Но так, как ваши мысли в другом, в духовности вы отсутствуете. Ваш Реал в этот момент в другом. Это хорошо известно в школе, когда Присутствие в полном отсутствии. Вот это полное отсутствие, когда ты мечтаешь об облаках или о чём-то. Это Реал. Твой Реал в другом месте, хотя тело сидит, в данном случае, на семинаре. То есть, это внутренний уход куда-то, в себя, в другие мысли. Очень часто, так это… У меня была ситуация, когда на меня выступали там, много чего говорили. Деваться было некуда, надо было выслушать. Тело слушает, внутри этого Реала, а я, ну, в общем, в другом месте. Потом начали удивляться. Ты чё, ты чё не реагируешь? Ага, спокойный-спокойный. Я говорю: - «А чё надо?» Вначале начали распаляться, потом успокоились. А потом начали переключаться на присутствия и на реальность. То есть, Реал-это такое внутреннее, где вы находитесь. И ещё один такой моментик, можно не только вспоминать. Вот вы сейчас все Чело. В Синтезе. Такой сейчас Реал. А вы уверены, что вы Чело, у Фа-Владык. О? Не, вы привыкли, что вас Фа-Владыки ведут. А могут сейчас и не вести. Может вести Отец или Фа- Владыка Кут Хуми. Если вы учитесь у других Фа-Владык, то в этот момент вы выпали из ведения ваших Фа-Владык. Вот вы сейчас проживаете, вот в точке Хум, кто вас ведет в данный момент? Не вообще, когда вы знаете какой Фа-Владыка, вас, в целом ведёт, а в реалии сегодняшней минуты. Кто сейчас вас ведёт. Ну, у нас же ещё и семинар Фа-Логосов Метагалактики. А это более высокая компетенция, чем Фа-Владык. А когда даёт Фа-Владыка Кут Хуми, не факт, что многие из вас у него учатся, индивидуально, имеется в виду. Коллективно, да, все! Да ещё ФА Отец Метагалактики даёт свой Огонь! Вы в реалии какого Огня сейчас существуете? Молчат. Во, увидели! Вот это классно. Прямо так и говорим, Чело. Чело, выходит на улицу. Начинает с кем-то взаимодействовать. А ты взаимодействуешь как Чело или Человек? А в каком Огне? Или ещё вариант. Реал. Это очень часто подтверждение какой-нибудь практики. Мы идём на Единое, такое-то Универсумное, в каком мы там стоим. Реал говорит, что вы вышли на такой-то Глобус! Ну, слышишь Владыку? Слышу! Ну, Владыка тот же самый, только другого присутствия. Вот такое вот Тело. Ну, отвечает Тебе. И Реал показывает тебе, что в этот момент ты…сейчас таких меньше. Мы уже почти этого добились. Но это восприятие Реала. И восприятие Реала должно определить. Ты на Глобус вышел, в Метагалактику, в Универсум или в Единое? Это очень большая раса и очень сложная работа. В общем, это ваши внутренние накопления, не всегда выражаемые вовне. А! Ещё такой вариант. Чисто Человеческий, чтоб вы поняли, что это везде действует. Вообще-то тебя любят. А Реал бывает разный *(смех в зале)*. Не важно, кто к кому. Ну, любят за что-то. Любят просто так. Любят за глазки. За ум. За что-то другое. За кого-то другого любят. Ну, там всякое бывает. Бывает **карм**ическая любовь, бывает **дхар**мическая любовь. Бывают обязательства. Надо любить. А почему? А это как у Пушкина: - «И я была ему дана и буду век ему верна!». Надо. Реал Сердца. Она втянулась. Ну, надо. А по факту, с другим. С моей точки зрения - враги. С точки зрения Пушкина - Идеальная женщина. Враньё. Живите по Сердцу. Если вы живёте не по сердцу… *(вздыхает)*. И пошла реальность.

Четвертое *(Пишет на доске)*. 4-ое-это Реальность. Ну, тут особо пояснять не надо. Реальность-это то, что ментально фактически вокруг вас. То, что вы соображаете и видите. Если соображаете. Реальность, кстати это то, что есть в вашем, Ментале. То, чего в Ментале нет, для вас и Реальностью не является. Такая подсказка. А то все никак не могут выяснить, что такое Реальность? То, что в голове есть - это ваши знания. Знаете, летит объект, который вы не можете оценить ментально, он для вас нереальный. Поэтому называете - НЛО. Потому, что он нереален, вы его не знаете. НЛО относится к Вселенной.

Троечка. *(Пишет на доске)*. Вот теперь новость. Вселенные перешли на Чувства. Перешли на Астральное восприятие. Значит, Вселенные обозначают накопления, которые ведут к вашей чувствительности. Это вам надо вспомнить систему Экоматов одиннадцатого Синтеза. Найдите такую системку. Тогда мы изучали, что вокруг Планеты существуют Экоматы, которые фиксируют накопления разных людей. Ну, вообще накопления Планеты. И наши чувства связаны с Экоматами. Это я не матерюсь, это они так называются. И, в общем … И организуются ими. Вот организация накоплений разных Экоматов включает Вселенское восприятие. Границы Вселенского восприятия. Допустим у каждого из вас, где граница вашей чувствительности? Вы можете почувствовать стенки этой комнаты? А границы Сферы Дома Отца Сочи? Дома Фа-Отца Сочи. А границы Дома Отца России почувствуете? Какова ваша Вселенскость отсюда? Сколько Присутствий в Синтезе вы чувствуете? Чув-ству-ете, а не зна-ете. *(проговаривает по слогам)* Некоторые сразу начинают вспоминать цифры. Вы мне почувствуйте их, а не знайте! Вот границы вашей чувствительности - это ваша Вселенная! Поэтому, то, что чувствует один Человек, может не чувствовать другой. Вселенскость разная.

2-ой план. Это для меня он был открыт, вообще. Мир. Восприятие Мира! *(Пишет на доске)*. Почему открытие? Потому что в предыдущую эпоху Мир был пятым, нелинейным, относился к Матери. Но после того как мы разгромили ангелов, ушёл ангельский Глобус. Кстати, Владыка Животного Царства Метагалактики - стояла пара Архангелов, с человеческими телами, но крылышками сзади. Стояли не животные, а люди с крылышками. Кто не знает, как ангельский глобус закрыт. И, остатки ангелов переведены в Животное Царство Метагалактики, третье, как Животное. Поэтому назвав в Новой Эпохе себя ангелом, ты подтвердил, что ты животное! Имейте это в виду. А Третий Планетарный Глобус стал Чадовским. Чад. На сайте это объявление есть. И вот Мир теперь стал Человеческим восприятием. Почему он 2-ой? Потому, что на Физике в Метагалактике устанавливается Физический Мир 4-х присутственный. Двойка входит в Шестёрку как Часть. Вот эту связку мы долго отрабатывали и под эту отработку, в общем-то, перестроились в Восприятия! Увидели! И хотя Мир - Часть Присутственная, с другой стороны 4-е Присутствия объединяются в более Высокий Мир. Ментальный. Да?

Ну и первое-это План. А, Мир-это Синтез разных Восприятий между собой. Самое лёгкое. Мир - это теперь Синтез разных Восприятий между собой. Какой у тебя Мир? Какие восприятия ты синтезировал внутри и вокруг себя? Ну и первое - это План *(пишет на доске)*. Есть ли у тебя план? У меня масса планов. План- это теперь единица. Единица означает внутреннее, то бишь, женское. А это значит то, что внутри нас. Наше планирование. Связал ли ты мысли между собой. Связал Аппараты между собой. Если, план раньше – это была организация жизни вокруг нас, то теперь, план – это организация жизни внутри нас. Сама концентрация, чтобы увидеть окружающий Мир. Планы жизни уходят в прошлое вместе с Пятой Расой. Всё. В итоге для неразвитого Человека, он живёт планами внутри себя. Он не всегда соображает, могут ли его планы реализоваться наружу. Да. Ну, голова сложно там, ещё там. Свой план построю, он его сам исполняет. Потом Жизнь бьёт, бьёт его, бьёт. Потому что в Синтезе Мира, во внешних обстоятельствах этот План не исполним. Или исполним лишь частично. Потом растёт Вселенная, где границы Возможности, которые вы выражаете. Даже, исходя из того, что ты спланировал или жизнь тебя побила. И какая реальность того что существует? Вообще возможно в неё ввести план, если Четверка управляет Единицей. Или нет, да? Потом уже идёт Реал твоих накоплений, собственно Присутствия, в чём ты находишься. Конкретно.

По итогам сегодня. В общем-то, каждое восприятие даёт свою специфику в нашем накоплении, в нашем Доме, можно сказать. Значит, Глобусы, сейчас на эти Восприятия перестраиваются ещё. Перестройка, ориентировочно, будет идти до 1 апреля. Может быть, пройдёт раньше. Поэтому мы вам схему Восприятий сообщили. А в Практику не Абсолютного Огня, не работы с Глобусами, вы её пока не вводите. Но знайте, что это Восприятие Новой Эпохи. Весь вопрос в Восьмом Восприятии, когда мы его отстяжаем. И перестройки Абсолюта на эти Восприятия. Оказалось, что по некоторым Восприятиям, им сложно перестроиться. То есть они…Логосам сложно перестроиться. Они не могут поменяться. Они привыкли воспринимать Пятую Расу по-другому. Вопрос не лично в них, это был бы легкий вопрос. А вопрос в Жителях Глобусов, на которых они фиксируются, чтобы Жители перестроились на иной тип Восприятия. Вообразите, что такое Эфир перестроить на Мировое Восприятие. Очень сложно, особенно если учесть, что оно раньше было Астральным. Столько возмущений.

Практика. Практика итоговая, уже 14-00, если вдруг кто-то опаздывает, то имейте в виду, мы опаздываем минут на 10. Сейчас мы закончим. Итоговая практика и всё.

Проверила: Служащий Синтез Синтеза ИВ Света Систем ИВО УС Ефрема Частный Синтез Секретарь ИВДИВО Людмила Жулина.

# **Практика №9. Итоговая. Стяжание огня 8 стихий**

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА или синтез-16-рицами, 32-рицами и 16-ричным синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в Зале ДФА ДФАОМг.*

*В этом огне мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся огнём ФАОМг. Синтезируемся с ХУМ ФАОМг, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём, развёртываясь в Зале ФАОМг на 256 вышестоящем Едином присутствии, встали. И, возжигаясь ФА-Изначальным огнём, просим ФАОМг преобразить нас на новые стихии, на рост выраженности нового восприятия и новых восприятий в нас и реализацию стандарта 29 СиФА каждым из нас и синтезом нас. И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем: огонь стихии огня, огонь стихии плазмы, огонь стихии гравитации, огонь стихии пламени, огонь стихии воздуха, огонь стихии воды, огонь стихии земли и огонь стихии магмы. Возжигаемся огнём 8-ми Мг стихий и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ 8-рицы Мг-ких стихий в каждом из нас и в синтезе нас и возжигаемся огнём ОМ (пауза).*

*В этом огне мы, преображаясь огнём стихий, синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем: Монаду ФАОМг 29 синтеза, Восприятие ФАОМг 29 синтеза,*

*Головерсум ФАОМг 29 синтеза, Дхамму Созидания ФАОМг 29 синтеза,*

*Логоса ФАОМг 29 синтеза, Столп ФАОМг 29 синтеза,*

*Центровку ФАОМг 29 синтеза, ДФАО каждого ФАОМг 29 синтеза,*

*Пламя ФАОМг 29 синтеза, Жизнь ФАОМг 29 синтеза,*

*Огонь ФАОМг 29 синтеза, ОМ ФАОМг 29 синтеза,*

*ХУМ ФАОМг 29 синтеза, Проявленность ФАОМг 29 синтеза,*

*Явленность ФАОМг 29 синтеза, Изначальность ФАОМг 29 синтеза,*

*Образ Отца ФАОМг 29 синтеза, Слово Отца ФАОМг 29 синтеза,*

*Душу ФАОМг 29 синтеза, Интеллект ФАОМг 29 синтеза,*

*Личность ФАОМг 29 синтеза, Индивида ФАОМг 29 синтеза,*

*Индивидуальность ФАОМг 29 синтеза, Сансару ФАОМг 29 синтеза,*

*Трансформера ФАОМг 29 синтеза, Язык ФАОМг 29 синтеза,*

*Униматрицу ФАОМг 29 синтеза, Синтезобраз ФАОМг 29 синтеза,*

*Сердце ФАОМг 29 синтеза, Разум ФАОМг 29 синтеза,*

*Тело ФАОМг 29 синтеза и ДО ФАОМг 29 синтеза.*

*Возжигаемся огнём 32-рицы 29 синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. И, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ 32-рицы 29 синтеза в каждом из нас. И, возжигаясь этим огнём, мы продолжаем усвоение и преображение стихий и синтезируемся:*

*с Владыкой и Владычицей Мг-кой стихии огня, отдавая старое состояние огня и возжигаясь Мг-кой стихией огня;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии плазмы, отдавая старое состояние плазмы и возжигаясь новым состоянием плазмы;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии гравитации, возжигаясь её огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии пламени, возжигаясь её огнём и пережигая все накопления предыдущей эпохи;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии воздуха, возжигаясь её огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии воды, возжигаясь её огнём;*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии земли, возжигаясь её огнём и*

*с Вл-кой и Вл-цей Мг-кой стихии магмы и возжигаемся её огнём.*

*И в синтезе 8-ми Мг-ких стихий 8-ми пар Мг Владык, мы отдаём старые стихийные восхождения и преображения каждого из нас, впитываем 8-рицу Мг-ких стихий в нас и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ преображения всех стихийных основ каждого из нас из предыдущей эпохи на синтез 8-ми Мг-ких стихий в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся их огнём, возжигаясь ОМ и преображаясь им. (Пауза).*

*И в этом огне мы синтезируем 29 32-риц между собой, возжигаемся 29-ричной синтез-32-х-рицей, синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем ОМ 29-ричной синтез-32-рицы и возжигаемся огнём ОМ. И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем сердце Единого проявления ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. И, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ сердца Единого проявления в нас и возжигаемся им. И в этом огне мы синтезируем 29 синтез-проявленностей ФАОМг в нас и, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем ОМ 29-ричного синтез-проявления ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь огнём ОМ, развёртываемся им.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 29 огнеофа 29 Синтеза ФА. И, возжигаясь его огнём, развёртываемся им, синтезируя 29 огнеобразов 29 Синтезов в каждом из нас, мы, синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем 29-ричный огнефа в каждом из нас и синтезе нас и возжигаемся его огнём.*

*И в этом огне мы благодарим ФАОМг, ФА-Владык Кут Хуми, Фаинь, Владык и Владычиц Мг-ких стихий: все 8-мь пар, возвращаемся в физическое присутствие, возжигаемся 8-ричной стихийной преображённостью Мг-ких стихий. Развёртываемся 29-ой 32-рицей, 29-ричной 32-рицей, сердцем Единой проявленности, 29-ричной синтез проявленностью ФАОМг в нас, 29-ым огнефа и 29-ричным огнефа в нас и, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, эманируем в ДФАОМг, в 22 ДФАО Сочи, во все изначальные Дома, участников данной практики и ДО России. Фиксируя всё стяженное и возожжённое в ДФАО каждого, возжигаясь и преображаясь им.*

*Выходим из групповой практики, индивидуально восходя к ФА-Владыкам, ведущим каждого из нас, и просим ФА-Владык, ведущих нас направить наше восхождение на реализацию всего стяжённого, возожжённого и развёрнутого 29-тым синтезом ФА в каждом из нас и в синтезе нас.*

*Благодарим ФАОМг, ФА-Владык, ведущих каждого из нас, возвращаемся в физическое присутствие и выходим из практики.*

*Аминь.*

# **О Практике**

Ещё минутку внимания. Секунда буквально.

Значит, обращаю ваше внимание, у нас в Практике был интересный эффектик. Почти военные действия. Что в предыдущей эпохе, Стихиями предыдущей расы владел Тёмный Отдел какой-то степени. И часть Стихийных накоплений были негативными. Часть положительными, Чело ими восходило. Часть - негативными. Сейчас сработал этот фактор. Вышел Тёмный Отдел Метагалактики, в общем… В общем мы тихо от него увильнули. Ну, сделал вид, что мы не будем синтезироваться с Владыками Стихий, получив перенапряжение небольшое. А потом с ними синтезировались и сожгли часть тёмных накоплений. Я, правда, не знаю, касается это территории или кого-то из вас, вообще-то, чего касается, я ещё с этим буду разбираться. Там мы навставляли по зубам, но Огнём. Понятно. Ну, как бы… Что было, то было, поэтому была такая интересная витиеватая практика со стихиями. Мы выжигали какие-то накопления. У вас появились Метагалактические Стихии, я бы хотел, чтобы вы на них обратили самое серьёзное внимание и в ближайшую недельку, т.е. достаточно семи дней, повозжигались Восьмерицей Стихий. Каждый сидящий здесь. Почему? Потому что я, я так и не увидел, где, какие основания идут для активации этих накоплений, или соответственно в ком-то там что-то сидело, или на территории что-то сидело, или в Метагалактике что-то произошло. В Метагалактике, конечно, не ваша компетенция, но на всякий случай, семь дней для защиты от глупостей, ну таких всяких. Мало ли где что сработало. Так. Лучше с 8мью Владыками Метагалактических Стихий по возжигаться. Владыки достаточно мощные, они сейчас, естественно, к этому отделу не относятся, но где-то какая-то гадость вылезла. Мы её сожгли, а значит надо 7 дней по - поддерживать себя, чтобы, всякое, всякого не вылезло.

Полно. Связь Стихий Гравитаций сбудется. Полное гравитационное накопление Жизни пробуждает ваши возможности, сознание в окружающем Мире. Всё. На этом 29 Синтез закончен. Значит, Книги. Секунду. Книги, выйдете к Владыкам сами, раз Владыка не дал нам на этом синтезе, было уже такое. 28-е сдадите сами, получив 29-ые. День, сегодня вечерком или завтра.